令和5年度 滋賀県重症心身障害児および 医療的ケア児等実態調査

【報告書】

第2版

作成日

最終更新日

2024年6月7日 2024年7月16日

滋賀県健康医療福祉部障害福祉課

目 次

1.	基本事項	1
2.	医療的ケア	9
3.	ご本人の状況(姿勢移動)	14
4.	ご本人の状況(生活の様子(食事))	26
5.	ご本人の状況(生活の様子(排泄))	33
6.	ご本人の状況(生活の様子(入浴))	40
7.	介護や支援を行う方の状況	47
7.	通園先の状況(0~6歳)	64
8.	通学先の状況(7~18歳)	72
9.	利用サービスの状況	84
10.	レスパイト入院の利用の状況	90
11.	訪問看護の利用の状況	95
12.	訪問診療の利用の状況	99
13.	相談支援事業所の利用の状況	103
14.	放課後等デイサービスの利用の状況(7~18歳)	109
15.	保育所等訪問支援の利用の状況(0~18歳)	119
16.	生活介護の利用の状況(16~64 歳)	129
17.	短期入所の利用の状況	139
18.	居宅介護の利用の状況(0~64歳)	151
19.	重度訪問介護の利用の状況(16 歳~)	175
20.	日中一時支援の利用の状況(0~64歳)	185
21.	移動支援の利用の状況	197
22.	日常生活用具の利用の状況	203
23.	介護保険の利用の状況	209
24.	入浴サービスの利用の状況	215
25.	かかりつけ医の有無	221
26.	住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師の有無	223
27.	医師以外で相談できる相手の有無	226
28.	災害時の対応	231
29.	個別避難計画の策定の有無	238
30.	避難先の指定登録の有無	245
31.	困りごとや不安に思っていること	252
32.	自由記述欄	263
33.	令和5年度滋賀県重症心身障害児者及び医療的ケア児等実態調査調査票	271

1. 基本事項

(1)調査の目的

近年日常的に医療的ケアを必要とする方(以下、医療的ケア児者という。)が増加傾向にある中、本人とその家族が地域で安心して暮らしていけるよう必要な施策の実施が求められているところです。

そうした中、県は重症心身障害児者、医療的ケア児者とその家族への支援のため、令和5年4月に「滋賀県重症心身障害児者・医療的ケア児等支援センター」を開設したところです。 県内の重症心身障害児者および医療的ケア児者の現状を把握し、支援ニーズ等の把握・共有を行い効果的な支援につなげることを目的に実態調査を行ったものです。

(2)調査概要

①調查対象

滋賀県内に在住し、以下のいずれかに該当する児童・成人

● 医療的ケア児者

医療的ケアの要因となる疾患の発生が 18 歳未満であり日常的に医療的ケアが必要な児者 ※以下の医療的ケアを行っているもの

- ①経管栄養 ②中心静脈栄養 ③自己腹膜潅流(自分の腹膜で人工透析する療法)
- ④気管切開 ⑤人工呼吸器装着 ⑥導尿(自己導尿・尿バルーン留置カテーテル含む。)
- ⑦酸素補充療法 ⑧口腔・鼻腔内などの吸引 ⑨人工肛門
- 重症心身障害児者

障害の発生、固定が 18 歳未満である重症心身障害判定を受けた児者 (障害福祉サービス 関係の受給者証に記載)

②調查方法

令和5年9月中旬 調査協力依頼:関係機関に対し、調査対象者への調査票配布の協力依頼

関係機関からの回答にもとづき、調査票発送

令和5年9月下旬 調査票配布 :関係機関から調査対象者へ調査票を手交

調査票回収 :対象者とその家族・代理人により

「しがネット受付サービス」による電子回答、または記入

用紙の県への送付

①周知依頼機関 ・協力依頼機関あて 周知(転送)	②協力依頼機関 ・県あて配布見込数を回答 ・調査対象者へ調査票を配布(手交)	③回答
_	市町障害福祉主管課	
_	市町保健衛生所管課(保健センター)	
_	県 健康福祉事務所	
_	国立大学法人滋賀大学教育学部付属特別支援学校	
滋賀県訪問看護ステーション協議会	関係訪問看護ステーション	
市町障害福祉主管課	指定障害福祉サービス事業所(相談支援事業所)	
市町保育所管課	所管保育施設(保育所、こども園、小規模保育事業所、事業所内 保育事業所)	調査対象
市町教委 市町学校教育主管課	所管幼稚園・小・中・義務教育学校	者から 県あて回 答
県教委 高校教育課	県立高等学校、県立中学校	
県教委 特別支援教育課	県立特別支援学校	
県私学・県立大学振興課	私立幼稚園、私立小・中・高等学校	
県健康福祉事務所		
大津市障害福祉課	指定障害福祉サービス事業所(居宅系サービス) 	
県障害福祉課		
大津市障害福祉課	指定障害福祉サービス事業所 	

③調査期間

令和5年9月下旬から令和6年3月31日

④調査項目

基本情報(氏名、住所、生年月日、障害種別・病名)、対象者の生活状況(利用サービス、困りごと等)、個人情報提供に関する同意

(3)回答者の基本的な情報

	重症心身障 害の判定 (あり)	重症心身障 害の判定 (なし)	重症心身障 害の判定 (わからな い)	重症心身障 害の判定 (未回答)	総計
日常生活に必要な医療的ケア(あり)	150	60	41	19	270
日常生活に必要な医療的ケア(なし)	91	22	22	13	148
総計	241	82	63	32	418

- 432 件の回答があった。
- 重複回答者を除くと 418 名であった。
- 日常的に必要な医療的ケアのある方は270名であった。
- 重症心身障害の判定のある方は241名であった。
- 日常的に必要な医療的ケアと重症心身障害の判定のある方は 150 名であった。

(4) 所持している障害者手帳等について(年齢層別)

年齢層	回答者数	身体障害者手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
0~3歳	32	21 6		0	2	0	1	18
4~6歳			0	3	2	0	8	
7~12歳	68	63	42	0	20	7	1	33
13~15歳	37	37	29	0	9	5	0	19
16~18歳	29	26	23	0	12	5	1	11
19~34歳	114	111	96	1	26	3	10	1
35~49歳	48	47	35	0	9	1	3	0
50~64歳	21	19	14	0	4	0	2	0
65歳~	14	13	8	0	1	0	0	0
(未回答) 35		29	21	0	11	1	0	16
総計	418	384	287	1	97	24	18	106

・多い順に、身体障害者手帳が384人、療育手帳が287人、小児慢性特定疾病医療受給者証が106人であった。

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)

年齢層	回答者数	身体障害者手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小光度住村 中疾疾疾
0~3歳	26	17	4	0	1	0	1	15
4~6歳			0	1	2	0	6	
7~12歳	54	50	29	0	14	4	1	27
13~15歳	29	29	22	0	9	5	0	17
16~18歳	21	21	17	0	9	2	1	10
19~34歳	61	59	48	0	15	3	7	1
35~49歳	25	24	17	0	5	0	3	0
50~64歳	9	8	4	0	2	0	2	0
65歳~	10	9	4	0	1	0	0	0
(未回答)	22	18	12	0	5	0	0	13
総計	270	247	166	0	62	16	15	89

・多い順に、身体障害者手帳が 247 人、療育手帳が 166 人、小児慢性特定疾病医療受給者証が 89 人であった。

うち、重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	身体障害者手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
0~3歳	0~3歳 5 5 3		0	1	0	0	4	
4~6歳			0	2	1	0	4	
7~12歳	39	39	30	0	18	5	1	19
13~15歳	26	26	24	0	7	3	0	15
16~18歳	21	21	18	0	10	5	0	7
19~34歳	80	80	73	1	19	3	9	1
35~49歳	28	28	26	0	5	1	1	0
50~64歳	9	8	8	0	2	0	0	0
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
(未回答)	21	20	18	0	10	1	0	11
総計	241	239	211	1	74	19	11	61

・多い順に、身体障害者手帳が 239 人、療育手帳が 211 人、障害福祉サービス受給者証が 74 人 であった。

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	身体障害者 手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
0~3歳	歳 4 4 2		0	1	0	0	3	
4~6歳	7	7	7	0	1	1	0	3
7~12歳	30	30	21	0	12	3	1	15
13~15歳	20	20	18	0	7	3	0	13
16~18歳	16	16	14	0	7	2	0	7
19~34歳	45	45	39	0	11	3	6	1
35~49歳	14	14	13	0	2	0	1	0
50~64歳	2	2	2	0	1	0	0	0
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
(未回答)	12	11	9	0	4	0	0	8
総計	150	149	125	0	46	12	8	50

・多い順に、身体障害者手帳が 149 人、療育手帳が 125 人、小児慢性特定疾病医療受給者証が 50 人であった。

(5) 所持している障害者手帳について(圏域別)

圏域	回答者数	身体障害者 手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
大津	63	59	47	1	15	3	3	16
湖南	128	122	97	0	34	9	3	27
甲賀	43	41	33	0	6	0	2	4
東近江	31	30	23	0	12	4	3	9
湖東	25	25	19	0	7	2	1	4
湖北	46	40	22	0	3	1	3	10
高島	10	9	3	0	1	1	0	3
(未回答)	72	58	43	0	19	4	3	33
総計	418	384	287	1	97	24	18	106

- ・身体障害者手帳を所持している回答者数(384名)が多い圏域順として、 湖南(122名)、大津(59名)、甲賀(41名)であった。(未回答を除く。)
- ・療育手帳を所持している回答者数(287名)が多い圏域順として、 湖南(97名)、大津(47名)、甲賀(33名)であった。(未回答を除く。)

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)

圏域	回答者数	身体障害者手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
大津	43	40	29	0	14	3	2	16
湖南	82	76	56	0	18	5	2	21
甲賀	23	22	16	0	5	0	2	3
東近江	22	22	15	0	8	2	3	7
湖東	15	15	10	0	4	2	0	4
湖北	33	29	12	0	3	1	3	10
高島	8	7	3	0	1	1	0	3
(未回答)	44	36	25	0	9	2	3	25
総計	270	247	166	0	62	16	15	89

- ・身体障害者手帳を所持している回答者数(247名)が多い圏域順として、 湖南(76名)、大津(40名)、湖北(29名)であった。(未回答を除く。)
- ・療育手帳を所持している回答者数(166名)が多い圏域順として、 湖南(56名)、大津(29名)、甲賀(16名)であった。(未回答を除く。)

うち、重症心身障害の判定(あり)

圏域	回答者数	身体障害者 手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
大津	37	37	33	1	11	1	2	7
湖南	90	90	80	0	25	9	3	21
甲賀	19	19	16	0	4	0	2	0
東近江	22	22	19	0	10	4	1	7
湖東	20	20	17	0	7	2	1	4
湖北	10	10	10	0	0	0	0	1
高島	1	1	0	0	0	0	0	0
(未回答)	42	40	36	0	17	3	2	21
総計	241	239	211	1	74	19	11	61

- ・身体障害者手帳を所持している回答者数(239名)が多い圏域順として、 湖南(90名)、大津(37名)、東近江(22名)であった。(未回答を除く。)
- ・療育手帳を所持している回答者数(211名)が多い圏域順として、 湖南(80名)、大津(33名)、東近江(19名)であった。(未回答を除く。)

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)

圏域	回答者数	身体障害者 手帳	療育手帳	精神保健福 祉手帳	障害福祉 サービス受 給者証	障害児支援 受給者証	特定医療費 (指定難 病)受給者 証	小児慢性特 定疾病医療 受給者証
大津	23	23	20	0	10	1	1	7
湖南	57	57	49	0	14	5	2	16
甲賀	13	13	10	0	4	0	2	0
東近江	15	15	12	0	7	2	1	6
湖東	11	11	9	0	4	2	0	4
湖北	5	5	5	0	0	0	0	1
高島	1	1	0	0	0	0	0	0
(未回答)	25	24	20	0	7	2	2	16
総計	150	149	125	0	46	12	8	50

- ・身体障害者手帳を所持している回答者数(149名)が多い圏域順として、 湖南(58名)、大津(23名)、東近江(15名)であった。(未回答を除く。)
- ・療育手帳を所持している回答者数(211 名)が多い圏域順として、 湖南(49 名)、大津(20 名)、東近江(12 名)であった。(未回答を除く。)

(6)年齢層別医療的ケア児・者数

年齢層	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計
人数	26	13	54	29	21	61	25	9	10	22	270
八致	9.6%	4.8%	20.0%	10.7%	7.8%	22.6%	9.3%	3.3%	3.7%	8. 2%	210

年齢別医療的ケア児数

年齢	0歳	1歳	2歳	3歳	4歳	5歳	Š	6歳	7歳	8歳	9歳
人数	4	9	9	4	2	5		6	10	9	8
10歳	11歳	12歳	13歳	14点	表 1	5歳	1	6歳	17歳	18歳	総計
12	7	8	7	13	₹	9		7	13	1	143

[・]回答者の年齢の内訳は、多い順に17歳と14歳が13人、10歳が12人であった。

(7) 圏域別医療的ケア児・者数

圏域	大津		湖	南		甲	賀		東边	江	
人数	43		8	2		23 22					
市町	大津市	草津市	守山市	栗東市	野洲市	甲賀市	湖南市	近江八幡市	東近江市	日野町	竜王町
人数	43	33	26	15	8	10	13	7	14	1	0

		湖東			湖	北	高島	(未回答)	総計
		15			3	≺	8	44	270
彦根市	愛荘町	豊郷町	甲良町	多賀町	長浜市	米原市	高島市	(未回答)	総計
11	3	1	0	0	22	11	8	44	270

・多い順に大津市が43名、草津市が33名、長浜市が22名であった。(未回答を除く。)

圏域	大津	湖南	甲賀	東近江	湖東	湖北	高島	(未回答)	総計
人数	43	82	23	22	15	33	8	44	270
八致	15.9%	30.4%	8.5%	8.1%	5.6%	12.2%	3.0%	16.3%	270

・圏域の内訳は、多い順に湖南が82名、大津が43名、湖北が33名であった。(未回答を除く。)

(8) 年齢層別重症心身障害の判定数

年齢層	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計
l 米/r	5	12	39	26	21	80	28	9	0	21	2.41
人数	2. 1%	5.0%	16.2%	10.8%	8.7%	33. 2%	11.6%	3. 7%	0.0%	8. 7%	241

(9) 圏域別重症心身障害の判定数

圏域	大津	湖南	甲賀	東近江	湖東	湖北	高島	(未回答)	総計
人米 /7	37	90	19	22	20	10	1	42	2./1
人数	15.4%	37.3%	7. 9%	9.1%	8.3%	4. 2%	0.4%	17. 4%	241

・圏域の内訳は、多い順に湖南が90名、大津が37名、東近江が22名であった。(未回答を除く。)

(10) 年齢×圏域別回答人数 (n=418)

	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計	割合
大津	6	2	15	8	4	16	9	2	0	1	63	15.1%
湖南	5	4	25	15	8	44	18	4	2	3	128	30.6%
甲賀	1	3	2	2	2	19	4	2	8	0	43	10.3%
東近江	0	2	7	5	3	7	5	1	0	1	31	7.4%
湖東	0	0	4	1	3	10	5	2	0	0	25	6.0%
湖北	6	2	7	3	2	9	4	7	4	2	46	11.0%
高島	0	3	3	0	1	0	2	1	0	0	10	2.4%
(未回答)	14	4	5	3	6	9	1	2	0	28	72	17. 2%
総計	32	20	68	37	29	114	48	21	14	35	418	
割合	7. 7%	4.8%	16.3%	8.9%	6.9%	27.3%	11.5%	5.0%	3. 3%	8.4%		

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=270)

	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計	割合
大津	6	1	13	6	3	8	5	0	0	1	43	15.9%
湖南	5	4	18	11	6	21	10	2	2	3	82	30.4%
甲賀	0	2	2	1	2	10	2	0	4	0	23	8.5%
東近江	0	0	6	5	1	5	4	1	0	0	22	8.1%
湖東	0	0	3	1	3	6	2	0	0	0	15	5.6%
湖北	6	1	6	2	1	5	2	5	4	1	33	12.2%
高島	0	3	3	0	1	0	0	1	0	0	8	3.0%
(未回答)	9	2	3	3	4	6	0	0	0	17	44	16.3%
総計	26	13	54	29	21	61	25	9	10	22	270	
割合	9.6%	4.8%	20.0%	10.7%	7.8%	22.6%	9.3%	3.3%	3. 7%	8.2%		

うち、重症心身障害の判定(あり) (n=241)

	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計	割合
大津	2	1	8	3	3	12	6	2	0	0	37	15.4%
湖南	1	4	15	13	8	35	10	3	0	1	90	37.3%
甲賀	0	2	1	1	1	12	2	0	0	0	19	7. 9%
東近江	0	1	7	4	1	6	2	0	0	1	22	9.1%
湖東	0	0	4	1	2	7	4	2	0	0	20	8.3%
湖北	0	1	0	1	0	4	3	1	0	0	10	4. 2%
高島	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	1	0.4%
(未回答)	2	3	3	3	6	4	1	1	0	19	42	17.4%
総計	5	12	39	26	21	80	28	9	0	21	241	
割合	2.1%	5.0%	16. 2%	10.8%	8.7%	33.2%	11.6%	3. 7%	0.0%	8. 7%		

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=150)

	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計	割合
大津	2	0	7	1	3	7	3	0	0	0	23	15.3%
湖南	1	4	10	10	6	16	7	2	0	1	57	38.0%
甲賀	0	2	1	0	1	8	1	0	0	0	13	8. 7%
東近江	0	0	6	4	0	4	1	0	0	0	15	10.0%
湖東	0	0	3	1	2	4	1	0	0	0	11	7.3%
湖北	0	0	0	1	0	3	1	0	0	0	5	3.3%
高島	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	1	0.7%
(未回答)	1	1	2	3	4	3	0	0	0	11	25	16.7%
総計	4	7	30	20	16	45	14	2	0	12	150	
割合	2. 7%	4. 7%	20.0%	13.3%	10.7%	30.0%	9.3%	1.3%	0.0%	8.0%		

2. 医療的ケア

(1)医療的ケアの内容

医療的ケアの内容別回答者数(重複回答あり)

医療的ケア の内容	医療的ケア 児・者数	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう
人数	270	160	4	0	103	53	68	141	1	30	11	8

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、最も多い内容が経管栄養であり160名であった。

重症心身障害の判定の有無×医療的ケアの内容別回答者数(重複回答あり)

医療的ケア の内容	医療的ケア 児・者数	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう
重症心身障 害の判定 (あり)		114	2	0	70	24	39	105	0	20	7	6
重症心身障 害の判定 (なし・わ からない・ 未回答)		46	2	0	33	29	29	36	1	10	4	2

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)のうち、最も多い内容が 経管栄養であり 114名であった。

(2) 医療的ケアの内容×年齢層 (n=総計)

	0~3歳	4~6歳	7~12歳	13~15歳	16~18歳	19~34歳	35~49歳	50~64歳	65歳~	(未回答)	総計	割合
医療的ケア児・者数	26	13	54	29	21	61	25	9	10	22	270	-
公安兴美	14	8	34	21	15	38	10	1	2	17	1/0	FO 20/
経管栄養	8.8%	5.0%	21.3%	13.1%	9.4%	23.8%	6.3%	0.6%	1.3%	10.6%	160	59.3%
中心静脈栄養	1	1	0	0	1	1	0	0	0	0	4	1.5%
中心肝脈木食	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4	1.3%
自己腹膜	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0.0%
日し版肤	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	U	0.0%
人工呼吸器装着	6	6	23	12	12	29	3	2	1	9	103	38.1%
八工吁収益表有	5.8%	5.8%	22.3%	11.7%	11. 7%	28. 2%	2.9%	1.9%	1.0%	8.7%	105	30. 1%
導尿	0	2	8	6	5	16	4	3	6	3	53	19.6%
等 水	0.0%	3.8%	15.1%	11.3%	9.4%	30.2%	7.5%	5.7%	11.3%	5.7%	33	19.0%
酸素補充療法	10	3	15	9	8	15	1	1	0	6	68	25. 2%
政州川川沢川	14.7%	4.4%	22.1%	13.2%	11.8%	22.1%	1.5%	1.5%	0.0%	8.8%	00	25.2/0
口腔・鼻腔吸引	9	5	28	21	17	42	6	2	0	11	141	52.2%
口匹、异匹吸引	6.4%	3.5%	19.9%	14.9%	12.1%	29.8%	4.3%	1.4%	0.0%	7.8%	141	J2. Z/0
人工肛門	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1	0.4%
八工肛门	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	ı	0.4%
浣腸	1	1	7	7	3	4	0	1	3	3	30	11.1%
/兀肋物	3.3%	3.3%	23.3%	23.3%	10.0%	13.3%	0.0%	3.3%	10.0%	10.0%	30	11.1/0
気管切開	1	1	4	1	2	1	0	0	0	1	11	4.1%
ᄊᄐᆀᄴ	9.1%	9.1%	36.4%	9.1%	18. 2%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	9.1%	11	4.1/0
胃ろう	11	3	0	1	0	3	0	0	0	0	8	3.0%
Fi J J	12.5%	37.5%	0.0%	12.5%	0.0%	37.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0	3.0%

・人数が多い順に、19~34歳の口腔・鼻腔吸引(42名)、19~34歳の経管栄養(38名)、 7~12歳の経管栄養(34名)であった。

(3)医療的ケアの内容×圏域 (n=総計)

	大津	湖南	甲賀	東近江	湖東	湖北	高島	(未回答)	総計
医療的ケア児・者数	43	82	23	22	15	33	8	44	270
⋘☆≢	30	47	11	16	7	15	2	32	1/0
経管栄養	69.8%	57.3%	47.8%	72. 7%	46.7%	45.5%	25.0%	72. 7%	160
中心静脈栄養	1	1	1	0	0	0	1	0	4
中心舒脈不食	2.3%	1.2%	4.3%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	4
自己腹膜	0	0	0	0	0	0	0	0	0
口し放跃	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	U
人工呼吸器装着	17	32	10	9	4	10	2	19	103
八工叮呶码衣包	39.5%	39.0%	43.5%	40.9%	26.7%	30.3%	25.0%	43.2%	103
導尿	8	15	7	1	4	8	2	8	53
守冰	18.6%	18.3%	30.4%	4.5%	26.7%	24. 2%	25.0%	18.2%	33
酸素補充療法	17	19	5	2	4	11	1	9	68
政	39.5%	23. 2%	21.7%	9.1%	26.7%	33.3%	12.5%	20.5%	00
口腔・鼻腔吸引	24	50	11	13	10	12	2	19	141
	55.8%	61.0%	47.8%	59.1%	66.7%	36.4%	25.0%	43.2%	141
人工肛門	0	1	0	0	0	0	0	0	1
八工加门	0.0%	1.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	ı
浣腸	3	8	3	5	0	3	1	7	30
7元1993	7.0%	9.8%	13.0%	22. 7%	0.0%	9.1%	12.5%	15.9%	30
気管切開	3	2	1	0	1	0	0	4	11
ᄽᅝᆀᆐ	7.0%	2.4%	4.3%	0.0%	6. 7%	0.0%	0.0%	9.1%	11
胃ろう	1	1	2	0	1	1	1	1	8
Pi・J ノ	2.3%	1.2%	8. 7%	0.0%	6. 7%	3.0%	12.5%	2.3%	U

- ほとんどの圏域で最も多い医療的ケアの内容は経管栄養であった。
- 自己腹膜の該当者はいなかった。

(4)医療的ケアの内容の重複(重複回答あり) (n=日常生活に必要な医療的ケアあり)

	日常生活に 必要な医療 的ケア(あ り)	経管栄養	中心静脈栄養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう
経管栄養	160		1	0	83	25	46	115	0	11	5	2
社員不食	100		0.6%	0.0%	51.9%	15.6%	28.8%	71.9%	0.0%	6.9%	3.1%	1.3%
中心静脈栄養	4	1		0	3	2	1	2	0	1	0	0
中心舒脈不食	4	25.0%		0.0%	75.0%	50.0%	25.0%	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%
自己腹膜	0	0	0		0	0	0	0	0	0	0	0
日し阪沃	U	0.0%	0.0%		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
人工呼吸器装着	103	83	3	0		23	39	83	0	11	6	3
八工吋吸品表有	103	80.6%	2.9%	0.0%		22.3%	37.9%	80.6%	0.0%	10.7%	5.8%	2.9%
導尿	53	25	2	0	23		10	27	0	9	2	2
诗 体	33	47.2%	3.8%	0.0%	43.4%		18.9%	50.9%	0.0%	17.0%	3.8%	3.8%
酸素補充療法	68	46	1	0	39	10		43	1	3	4	2
政系冊儿永五	00	67.6%	1.5%	0.0%	57.4%	14. 7%		63. 2%	1.5%	4.4%	5.9%	2.9%
口腔・鼻腔吸引	141	115	2	0	83	27	43		0	11	5	6
山庄 弄压奶丁	171	81.6%	1.4%	0.0%	58.9%	19.1%	30.5%		0.0%	7.8%	3.5%	4.3%
人工肛門	1	0	0	0	0	0	1	0		0	0	0
八二川	'	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%		0.0%	0.0%	0.0%
浣腸	29	11	1	0	11	9	3	11	0		2	1
7751993	23	37.9%	3.4%	0.0%	37.9%	31.0%	10.3%	37.9%	0.0%		6.9%	3.4%
気管切開	11	5	0	0	6	2	4	5	0	2		2
ᄽᄩᄳᄴ	11	45.5%	0.0%	0.0%	54.5%	18. 2%	36.4%	45.5%	0.0%	18. 2%		18.2%
胃ろう	8	2	0	0	3	2	2	6	0	1	2	
月つノ	0	25.0%	0.0%	0.0%	37.5%	25.0%	25.0%	75.0%	0.0%	12.5%	25.0%	

日常生活に必要な医療的ケアがある方270名のうち、

- 経管栄養と口腔・鼻腔吸引の重複が115名と最も多く、
- 次いで、経管栄養と人工呼吸器装着、人工呼吸器装着と口腔・鼻腔吸引の重複が83名であった。

(5) 医療的ケア該当項目数

重複回答数	Ο個	1個	2個	3個	4個	5個	6個	合計
該当者数	26	79	65	47	41	8	4	270

- ※0個は、回答無しと調査項目として示した項目以外を回答した方
 - 該当項目が1個の回答者が最も多かった。
 - 2個以上の項目に該当する回答者が、1個以下の項目に該当する回答者より多かった。
 - 最も多い該当項目数は6個であった。

年齢層×医療的ケア該当項目数 (n=重複回答数)

年齢層	重複回答数	O個	1個	2個	3個	4個	5個	6個
O - 2 塩	26	4	9	5	7	1	0	0
0~3歳	26	15.4%	34.6%	19.2%	26.9%	3.8%	0.0%	0.0%
4~6歳	13	1	4	2	3	2	1	0
4~0成	13	7. 7%	30.8%	15.4%	23.1%	15.4%	7. 7%	0.0%
7~12歳	54	3	16	16	7	11	0	1
7 1 2 万文	34	5.6%	29.6%	29.6%	13.0%	20.4%	0.0%	1.9%
 13~15歳	29	0	6	7	9	4	3	0
13 13床以	29	0.0%	20.7%	24.1%	31.0%	13.8%	10.3%	0.0%
 16~18歳	21	0	4	5	5	4	1	2
10 - 10所以	21	0.0%	19.0%	23.8%	23.8%	19.0%	4.8%	9.5%
 19~34歳	61	5	16	10	11	16	2	1
13.534成	01	8.2%	26.2%	16.4%	18.0%	26.2%	3.3%	1.6%
35~49歳	25	9	10	4	2	0	0	0
33 47 (成	25	36.0%	40.0%	16.0%	8.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50∼64歳	9	2	4	3	0	0	0	0
JU - U4/6%	9	22.2%	44.4%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	10	2	4	4	0	0	0	0
UJ/fix,	10	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
未回答	22	0	6	9	3	3	1	0
小山台	<u> </u>	0.0%	27.3%	40.9%	13.6%	13.6%	4.5%	0.0%

・ほとんどの年代で、該当項目数が1個の回答者が多かった。

圏域×医療的ケア該当項目数 (n=重複回答数)

年齢	重複回答数	O個	1個	2個	3個	4個	5個	6個
 :+	43	4	11	6	9	12	0	1
大津	43	9.3%	25.6%	14.0%	20.9%	27.9%	0.0%	2.3%
油井	02	11	17	20	21	10	3	0
湖南	82	13.4%	20.7%	24.4%	25.6%	12.2%	3. 7%	0.0%
中型	22	1	11	2	2	6	0	1
甲賀	23	4.3%	47.8%	8. 7%	8. 7%	26.1%	0.0%	4.3%
市汽江	22	1	6	8	4	3	0	0
東近江	22	4.5%	27.3%	36.4%	18.2%	13.6%	0.0%	0.0%
油市	15	2	2	7	2	1	1	0
湖東	10	13.3%	13.3%	46.7%	13.3%	6.7%	6. 7%	0.0%
湖北	33	2	15	9	3	3	0	1
加扎	33	6.1%	45.5%	27.3%	9.1%	9.1%	0.0%	3.0%
古白	0	3	1	2	1	1	0	0
高島	8	37.5%	12.5%	25.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%
十同体	4.4	2	16	11	5	5	4	1
未回答	44	4.5%	36.4%	25.0%	11.4%	11.4%	9.1%	2.3%

[・]大津、湖南、東近江、湖東および高島圏域で、該当項目が2個以上の回答者のほうが多かった。

3. ご本人の状況(姿勢移動)

(1)独立歩行の可否

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=270)

回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
270	132	26	31	11	17	19	13	21
270	48.9%	9.6%	11.5%	4. 1%	6.3%	7.0%	4.8%	7.8%

・寝たきりであると回答した方の割合が48.9%と最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=241)

回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
2.41	99	28	34	14	30	30	5	1
241	41.1%	11.6%	14.1%	5.8%	12.4%	12.4%	2.1%	0.5%

・寝たきりであると回答した方の割合が41.1%と最も多かった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=150)

回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
150	88	16	20	3	9	10	3	1
150	58.7%	10.7%	13.3%	2.0%	6.0%	6.7%	2.0%	0.6%

・寝たきりであると回答した方の割合が58.7%と最も多かった。

(2)年齢層×独立歩行の可否

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる		座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
0~3歳	26	6	7	3	3	2	1	2	2
ひでろ成	20	23. 1%	26.9%	11.5%	11.5%	7.7%	3.8%	7. 7%	7. 7%
4~6歳	13	6	1	1	1	2	0	1	1
4 0 成	13	46.2%	7. 7%	7.7%	7.7%	15.4%	0.0%	7. 7%	7. 7%
7~12歳	54	23	8	2	1	5	3	3	9
7 1 2 际人	34	42.6%	14.8%	3.7%	1.9%	9.3%	5.6%	5.6%	16.7%
13~15歳	29	15	2	2	1	4	1	1	3
13.013成	29	51.7%	6.9%	6.9%	3.4%	13.8%	3.4%	3.4%	10.3%
16~18歳	21	10	1	7	0	1	0	1	1
10.0100%	21	47.6%	4.8%	33.3%	0.0%	4.8%	0.0%	4.8%	4.8%
19~34歳	61	42	1	8	3	2	3	0	2
19~34成	01	68.9%	1.6%	13.1%	4.9%	3.3%	4.9%	0.0%	3.3%
35~49歳	25	14	0	2	0	0	7	1	1
33~49脉	23	56.0%	0.0%	8.0%	0.0%	0.0%	28.0%	4.0%	4.0%
50~64歳	0	4	0	2	1	0	2	0	0
50~64成	9	44. 4%	0.0%	22.2%	11.1%	0.0%	22. 2%	0.0%	0.0%
65歳~	10	3	1	1	0	0	2	3	0
00成~	10	30.0%	10.0%	10.0%	0.0%	0.0%	20.0%	30.0%	0.0%
未回答	22	9	5	3	1	1	0	1	2
不凹台		40.9%	22.7%	13.6%	4.5%	4.5%	0.0%	4. 5%	9.1%
¥%=⊥	270	132	26	31	11	17	19	13	21
総計	270	48. 9%	9.6%	11.5%	4.1%	6.3%	7.0%	4. 8%	7. 8%

^{・0~3}歳を除く全ての年齢層において、寝たきりであると回答した方の割合が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

	I	1							I
年齢層	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
0~3歳	5	2	0	1	1	0	0	1	0
ひでる成	3	40.0%	0.0%	20.0%	20.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%
4 - 6 - 塩	12	3	4	0	1	3	0	1	0
4~6歳	12	25.0%	33.3%	0.0%	8.3%	25.0%	0.0%	8.3%	0.0%
7~12歳	39	16	7	1	2	7	5	1	0
/~ 乙脉	39	41.0%	17.9%	2.6%	5 . 1%	17.9%	12.8%	2.6%	0.0%
13~15歳	26	14	4	4	0	1	3	0	0
13~13成	26	53.8%	15.4%	15.4%	0.0%	3.8%	11.5%	0.0%	0.0%
17 - 10-15	21	8	1	7	2	3	0	0	0
16~18歳	21	38. 1%	4.8%	33.3%	9.5%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%
10 24+5	00	40	3	11	5	11	9	1	0
19~34歳	80	50.0%	3.8%	13.8%	6.3%	13.8%	11.3%	1.3%	0.0%
2F 40 45	20	10	2	3	1	2	9	1	0
35~49歳	28	35. 7%	7.1%	10.7%	3.6%	7. 1%	32.1%	3. 6%	0.0%
ΓΟ / 4 15	0	2	1	1	1	2	2	0	0
50~64歳	9	22. 2%	11.1%	11.1%	11.1%	22.2%	22. 2%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0
00成~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
土口欠	21	4	6	6	1	1	2	0	1
未回答	21	19.0%	28.6%	28.6%	4.8%	4.8%	9.5%	0.0%	4.8%
<u></u>	241	99	28	34	14	30	30	5	1
総計	241	41. 1%	11.6%	14.1%	5.8%	12.4%	12.4%	2.1%	0.4%

[・]日常生活に必要な医療的ケア(あり)と比較すると、寝たきりであると回答した方の割合は 少なかった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる		座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる		歩いて移動 できる(介 助なし)	
0~3歳	4	2	0	1	0	0	0	1	0
ひつろ成	4	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%
4~6歳	7	3	1	0	1	2	0	0	0
4.00成	1	42.9%	14.3%	0.0%	14.3%	28.6%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	30	15	7	1	1	3	2	1	0
7 1 2 万文	30	50.0%	23.3%	3.3%	3.3%	10.0%	6.7%	3.3%	0.0%
13~15歳	20	14	2	2	0	1	1	0	0
13.013版	20	70.0%	10.0%	10.0%	0.0%	5.0%	5.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	16	8	1	6	0	1	0	0	0
10~10成	10	50.0%	6.3%	37.5%	0.0%	6.3%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	45	34	1	6	0	1	3	0	0
19~34成	40	75.6%	2. 2%	13.3%	0.0%	2.2%	6.7%	0.0%	0.0%
35~49歳	14	8	0	1	0	0	4	1	0
33. 49版	14	57. 1%	0.0%	7.1%	0.0%	0.0%	28.6%	7.1%	0.0%
50~64歳	2	0	0	1	1	0	0	0	0
50, 04成	2	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3/成。	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
土同ケ	12	4	4	2	0	1	0	0	1
未回答	12	33.3%	33.3%	16.7%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	8.3%
総計	150	88	16	20	3	9	10	3	1
本公日	130	58. 7%	10.7%	13.3%	2.0%	6.0%	6.7%	2.0%	0. 7%

^{・0~49}歳の年齢層において、寝たきりであると回答した方の割合が最も多かった。

(3) 圏域×独立歩行の可否

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)				歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
大津	43	21	6	3	3	3	2	1	4
入洋	43	48.8%	14.0%	7.0%	7.0%	7.0%	4.7%	2.3%	9.3%
湖南	02	40	7	9	4	6	6	4	6
加销	82	48.8%	8. 5%	11.0%	4.9%	7.3%	7.3%	4.9%	7.3%
甲賀	23	15	1	0	0	2	2	1	2
甲貝	23	65. 2%	4.3%	0.0%	0.0%	8.7%	8. 7%	4.3%	8. 7%
車,代江	22	15	1	3	0	0	2	0	1
東近江	22	68. 2%	4. 5%	13.6%	0.0%	0.0%	9.1%	0.0%	4.5%
油井	15	6	1	5	0	1	1	1	0
湖東	15	40.0%	6. 7%	33.3%	0.0%	6.7%	6. 7%	6. 7%	0.0%
汁田ゴレ	22	15	2	4	1	3	2	4	2
湖北	33	45.5%	6.1%	12.1%	3.0%	9.1%	6.1%	12. 1%	6.1%
古白	8	3	0	1	0	0	1	1	2
高島	0	37.5%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	12.5%	12.5%	25.0%
(土同炊)	44	17	8	6	3	2	3	1	4
(未回答)	44	38.6%	18.2%	13.6%	6.8%	4.5%	6.8%	2. 3%	9.1%
¥%=⊥	270	132	26	31	11	17	19	13	21
総計	270	48.9%	9.6%	11.5%	4.1%	6.3%	7.0%	4.8%	7.8%

[・]全ての圏域において、寝たきりであると回答した方の割合が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる(支 えあり)			歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	
→ : +	37	17	6	3	3	3	4	1	0
大津	31	45.9%	16.2%	8.1%	8.1%	8.1%	10.8%	2. 7%	0.0%
油井	00	33	8	12	6	13	15	3	0
湖南	90	36. 7%	8.9%	13.3%	6.7%	14.4%	16.7%	3.3%	0.0%
口担	10	12	0	2	1	3	1	0	0
甲賀	19	63. 2%	0.0%	10.5%	5.3%	15.8%	5.3%	0.0%	0.0%
击气汗	22	13	1	2	2	2	1	1	0
東近江	22	59.1%	4.5%	9.1%	9.1%	9.1%	4.5%	4.5%	0.0%
.+n ==	20	6	2	5	0	4	3	0	0
湖東	20	30.0%	10.0%	25.0%	0.0%	20.0%	15.0%	0.0%	0.0%
340JL	10	7	0	1	0	1	1	0	0
湖北	10	70.0%	0.0%	10.0%	0.0%	10.0%	10.0%	0.0%	0.0%
去白	1	1	0	0	0	0	0	0	0
高島	ı	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(十四歩)	42	10	11	9	2	4	5	0	1
(未回答)	42	23. 8%	26. 2%	21.4%	4.8%	9.5%	11.9%	0.0%	2.4%
۷₩=⊥	241	99	28	34	14	30	30	5	1
総計	241	41.1%	11.6%	14.1%	5.8%	12.4%	12.4%	2.1%	0.4%

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	寝たきり	寝返りがで きる	座位が保持 できる (支 えあり)	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる
大津	23	15	3	2	0	1	1	1	0
八件	23	65. 2%	13.0%	8.7%	0.0%	4.3%	4.3%	4.3%	0.0%
湖南	57	30	5	8	3	4	5	2	0
间削	37	52.6%	8.8%	14.0%	5.3%	7.0%	8.8%	3. 5%	0.0%
甲賀	13	12	0	0	0	1	0	0	0
甲貝	13	92.3%	0.0%	0.0%	0.0%	7. 7%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	15	12	1	1	0	0	1	0	0
宋近江	13	80.0%	6. 7%	6.7%	0.0%	0.0%	6.7%	0.0%	0.0%
冲击	11	4	1	4	0	1	1	0	0
湖東	11	36.4%	9.1%	36.4%	0.0%	9.1%	9.1%	0.0%	0.0%
湖北	5	4	0	1	0	0	0	0	0
かけれ	3	80.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	1	0	0	0	0	0	0	0
同節	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	25	10	6	4	0	2	2	0	1
(未回答)	25	40.0%	24.0%	16.0%	0.0%	8.0%	8.0%	0.0%	4. 0%
%%= ⊥	150	88	16	20	3	9	10	3	1
総計	150	58. 7%	10.7%	13.3%	2.0%	6.0%	6.7%	2.0%	0. 7%

(4)独立歩行の可否×医療的ケアの内容 (n=回答者数)

	回答者数	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう
寝たきり	132	107	3	0	76	31	36	98	0	11	2	4
後にさり	132	81.1%	2.3%	0.0%	57.6%	23.5%	27.3%	74. 2%	0.0%	8.3%	1.5%	3.0%
寝返りができる	26	18	0	0	8	2	8	14	0	3	3	1
後返りかできる	20	69.2%	0.0%	0.0%	30.8%	7.7%	30.8%	53 . 8%	0.0%	11.5%	11.5%	3.8%
 座位が保持できる(支えあり)	31	14	0	0	8	5	4	16	0	4	1	3
産位が保持できる (文人のり)	31	45. 2%	0.0%	0.0%	25.8%	16.1%	12.9%	51.6%	0.0%	12.9%	3. 2%	9.7%
座位が保持できる(支えなし)	11	5	1	0	2	1	2	1	0	1	0	0
座位が休存できる (文えなし)	''	45.5%	9.1%	0.0%	18.2%	9.1%	18.2%	9.1%	0.0%	9.1%	0.0%	0.0%
這って移動できる	17	7	0	0	3	4	5	7	1	1	2	0
追りて移動できる	17	41.2%	0.0%	0.0%	17.6%	23.5%	29.4%	41.2%	5.9%	5.9%	11.8%	0.0%
歩いて移動できる(介助あり)	19	5	0	0	0	4	2	3	0	4	0	0
少いて移動できる(月助のり)	19	26.3%	0.0%	0.0%	0.0%	21.1%	10.5%	15.8%	0.0%	21.1%	0.0%	0.0%
歩いて移動できる(介助なし)	13	1	0	0	2	1	6	1	0	1	0	0
少いて移動できる(月切なし)	13	7. 7%	0.0%	0.0%	15.4%	7.7%	46.2%	7.7%	0.0%	7. 7%	0.0%	0.0%
キ ューレができる	21	3	0	0	4	5	5	1	0	4	3	0
走ることができる	21	14.3%	0.0%	0.0%	19.0%	23.8%	23.8%	4.8%	0.0%	19.0%	14.3%	0.0%
総計	270	160	4	0	103	53	68	141	1	29	11	8
₩85日	270	59.3%	1.5%	0.0%	38.1%	19.6%	25.2%	52. 2%	0.4%	10.7%	4. 1%	3.0%

- ・寝たきりであると回答した方(132 名)において、医療的ケアの内容の多い順に経管栄養(107 名・81.1%)、口腔・鼻腔吸引(98 名・74.2%)、人工呼吸器装着(76 名・57.6%)となっている。
- ・移動能力が高まるにつれて、経管栄養、口腔・鼻腔吸引の割合が低くなっている。

(5)独立歩行の可否×利用サービス等

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型	地域の小学 校	地域の中学 校	地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等デ イサービス の利用(18 歳未満の 方)	保育所等訪 問支援の利 用(18歳未 満の方)	レスパイト 入院の利用	訪問看護の 利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	ト日中一時支援の利用
寝たきり	132	0	4	0	11	1	2	0	0	45	40	10	63	99	69	116	57	60	71	15	42
役ださり	132	0.0%	3.0%	0.0%	8.3%	0.8%	1.5%	0.0%	0.0%	34. 1%	30.3%	7.6%	47. 7%	75.0%	52.3%	87. 9%	43.2%	45.5%	53.8%	11.4%	31.8%
寝返りができる	26	0	3	1	9	0	0	0	0	13	11	2	9	17	9	20	3	10	7	0	3
後返りが こごる	20	0.0%	11.5%	3.8%	34.6%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	42.3%	7.7%	34.6%	65. 4%	34.6%	76.9%	11.5%	38.5%	26.9%	0.0%	11.5%
 座位が保持できる(支えあり)	31	0	0	0	1	1	2	0	0	10	13	2	8	21	14	28	9	11	13	3	13
屋位が保持できる (文元のう)	31	0.0%	0.0%	0.0%	3.2%	3.2%	6.5%	0.0%	0.0%	32.3%	41.9%	6.5%	25.8%	67. 7%	45. 2%	90.3%	29.0%	35.5%	41.9%	9.7%	41.9%
座位が保持できる(支えなし) 11	11	0	0	0	2	0	0	0	0	2	2	1	0	6	3	6	2	3	3	1	1
	- "	0.0%	0.0%	0.0%	18.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	18.2%	18.2%	9.1%	0.0%	54.5%	27.3%	54.5%	18.2%	27.3%	27.3%	9.1%	9.1%
這って移動できる	17	1	0	0	2	0	2	0	0	8	11	0	5	9	3	14	2	8	4	0	7
造りで移動できる	17	5. 9%	0.0%	0.0%	11.8%	0.0%	11.8%	0.0%	0.0%	47. 1%	64.7%	0.0%	29.4%	52. 9%	17.6%	82.4%	11.8%	47.1%	23.5%	0.0%	41.2%
歩いて移動できる(介助あり)	19	0	0	0	1	0	0	0	0	4	4	0	2	8	2	16	10	6	7	3	5
少いで参勤できる (月切めり)	15	0.0%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	21.1%	21.1%	0.0%	10.5%	42. 1%	10.5%	84. 2%	52.6%	31.6%	36.8%	15.8%	26.3%
歩いて移動できる(介助なし)	13	1	1	0	1	0	2	1	1	2	3	0	0	8	2	7	1	3	4	0	1
少いで移動できる (月助なび)	13	7.7%	7. 7%	0.0%	7.7%	0.0%	15.4%	7.7%	7.7%	15.4%	23. 1%	0.0%	0.0%	61.5%	15.4%	53.8%	7.7%	23.1%	30.8%	0.0%	7.7%
走ることができる	21	2	0	0	0	0	9	2	1	1	5	2	0	4	1	5	1	2	1	0	2
たることができる	21	9.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	42.9%	9.5%	4.8%	4.8%	23. 8%	9.5%	0.0%	19.0%	4.8%	23.8%	4.8%	9.5%	4.8%	0.0%	9.5%
%\\=1	270	4	8	1	27	2	17	3	2	85	89	17	87	172	103	212	85	103	110	22	74
総計 270	270	1.5%	3. 0%	0.4%	10.0%	0.7%	6.3%	1.1%	0.7%	31.5%	33. 0%	6.3%	32. 2%	63. 7%	38. 1%	78.5%	31.5%	38.1%	40.7%	8. 1%	27.4%

・寝たきりであると回答した方(132 名)において、利用サービス等の多い順に相談支援事業所(116 名・87.9%)、訪問看護(99 名・75.0%)、居宅介護(71 名・53.8%)となっている。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・ご ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	地域の小 ³ 校	学 地域の中学 校	地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等う イサービス の利用(1 歳未満の 方)	で 保育所等訪 問支援の利 用(18歳未 満の方)	レスパイト 入院の利用	訪問看護の 利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	、日中一時支援の利用
寝たきり	99	0	1	0	8	0	1	0	0	34	34	8	44	62	45	96	47	56	55	12	36
後ださり	99	0.0%	1.0%	0.0%	8.1%	0.0%	1.0%	0.0%	0.0%	34. 3%	34. 3%	8.1%	44.4%	62.6%	45. 5%	97.0%	47.5%	56.6%	55.6%	12.1%	36.4%
寝返りができる	28	0	1	0	6	0	0	0	0	17	15	3	9	10	8	26	7	13	10	0	5
後返りがてきる	20	0.0%	3.6%	0.0%	21.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	60. 7%	53.6%	10.7%	32.1%	35. 7%	28.6%	92.9%	25.0%	46.4%	35. 7%	0.0%	17. 9%
座位が保持できる(支えあり)	34	0	0	0	3	1	1	0	0	15	16	1	8	12	10	34	15	18	19	2	14
屋位が保持できる(文えのり)	34	0.0%	0.0%	0.0%	8.8%	2.9%	2.9%	0.0%	0.0%	44. 1%	47. 1%	2.9%	23.5%	35. 3%	29.4%	100.0%	44.1%	52.9%	55.9%	5.9%	41.2%
座位が保持できる(支えなし)	1.4	0	0	1	3	0	0	0	0	4	4	0	1	3	2	14	7	10	6	0	7
	14	0.0%	0.0%	7.1%	21.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	28.6%	28.6%	0.0%	7.1%	21.4%	14.3%	100.0%	50.0%	71.4%	42.9%	0.0%	50.0%
這って移動できる	30	2	0	0	2	0	0	0	0	12	12	1	6	8	3	29	13	17	14	2	19
造りで移動できる	30	6.7%	0.0%	0.0%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	40.0%	3.3%	20.0%	26. 7%	10.0%	96. 7%	43.3%	56. 7%	46. 7%	6. 7%	63.3%
歩いて移動できる(介助あり)	30	0	0	0	0	0	1	0	0	7	9	1	2	4	1	30	18	15	11	2	17
少いで移動できる (月功のう)	30	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	3.3%	0.0%	0.0%	23.3%	30.0%	3.3%	6.7%	13. 3%	3.3%	100.0%	60.0%	50.0%	36.7%	6. 7%	56. 7%
歩いて移動できる(介助なし)		0	2	0	1	0	1	0	0	0	1	1	0	1	1	4	2	3	2	0	1
少いで移動できる (月助なび)	J	0.0%	40.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	20.0%	0.0%	20.0%	20.0%	80.0%	40.0%	60.0%	40.0%	0.0%	20.0%
走ることができる	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	0	0
足ることができる	'	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計 2	241	2	4	1	23	1	5	0	0	89	92	16	70	100	71	234	109	132	117	18	99
₩SET	241	0.8%	1. 7%	0.4%	9.5%	0.4%	2.1%	0.0%	0.0%	36. 9%	38. 2%	6.6%	29.0%	41.5%	29.5%	97.1%	45. 2%	54.8%	48.5%	7.5%	41.1%

・寝たきりであると回答した方 (99 名) において、利用サービス等の多い順に相談支援事業所 (96 名・97.0%)、訪問看護 (62 名・62.6%)、短期入所 (56 名・56.6%) となっている。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・ご ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	地域の小 ³ 校	学 地域の中学 校	地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等う イサービス の利用(1 歳未満の 方)	で 保育所等訪 問支援の利 用(18歳未 満の方)	レスパイト 入院の利用	訪問看護の 利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	・日中一時支援の利用
寝たきり	88	0	1	0	8	0	1	0	0	33	33	8	43	62	45	85	38	48	48	10	28
後ださり	00	0.0%	1.1%	0.0%	9.1%	0.0%	1.1%	0.0%	0.0%	37.5%	37.5%	9.1%	48.9%	70.5%	51.1%	96.6%	43. 2%	54.5%	54.5%	11.4%	31.8%
寝返りができる	16	0	1	0	5	0	0	0	0	11	9	2	7	10	7	15	2	10	7	0	2
夜返りがてごる	10	0.0%	6.3%	0.0%	31.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	68.8%	56.3%	12.5%	43.8%	62.5%	43. 8%	93.8%	12.5%	62.5%	43.8%	0.0%	12.5%
座位が保持できる(支えあり)	20	0	0	0	1	1	1	0	0	9	10	1	6	11	9	20	6	9	10	1	10
正位が内内できる (文元のグ)	20	0.0%	0.0%	0.0%	5.0%	5.0%	5.0%	0.0%	0.0%	45.0%	50.0%	5.0%	30.0%	55.0%	45.0%	100.0%	30.0%	45.0%	50.0%	5.0%	50.0%
座位が保持できる(支えなし)	2	0	0	0	1	0	0	0	0	1	1	0	0	2	1	3	1	2	2	0	0
	3	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	66. 7%	33. 3%	100.0%	33.3%	66.7%	66.7%	0.0%	0.0%
這って移動できる	٥	1	0	0	2	0	0	0	0	6	6	0	4	5	2	9	1	6	4	0	5
直 プ に 伊勤 に ご る	,	11.1%	0.0%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66. 7%	66. 7%	0.0%	44.4%	55.6%	22. 2%	100.0%	11.1%	66.7%	44. 4%	0.0%	55.6%
歩いて移動できる(介助あり)	10	0	0	0	0	0	0	0	0	3	3	0	2	4	0	10	5	5	5	2	4
多いで移動できる (月회のり)	10	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	30.0%	30.0%	0.0%	20.0%	40.0%	0.0%	100.0%	50.0%	50.0%	50.0%	20.0%	40.0%
歩いて移動できる(介助なし)	2	0	1	0	0	0	1	0	0	0	1	0	0	1	1	2	1	2	2	0	0
少いて移動できる (月助なり)	3	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33. 3%	33.3%	66.7%	33.3%	66.7%	66.7%	0.0%	0.0%
走ることができる	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	0	0
たることができる		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	150	1	3	0	17	1	4	0	0	63	64	12	62	95	66	145	54	82	78	13	49
क्≾≘⊺	130	0.7%	2.0%	0.0%	11.3%	0.7%	2. 7%	0.0%	0.0%	42.0%	42. 7%	8.0%	41.3%	63. 3%	44. 0%	96. 7%	36.0%	54.7%	52.0%	8. 7%	32.7%

・寝たきりであると回答した方 (88 名) において、利用サービス等の多い順に相談支援事業所 (85 名・96.6%)、訪問看護 (62 名・70.5%)、短期入所および居宅介護 (48 名・54.5%) となっている。

(6) コミュニケーションの方法×独立歩行の可否

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=総計)

	寝たきり	寝返りがで きる	できる(支	座位が保持 できる(支 えなし)	/\ _		歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる	総計
表情の変化	85	21	15	5	5	3	1	0	135
衣用V/支化	63.0%	15.6%	11.1%	3.7%	3.7%	2.2%	0.7%	0.0%	133
呼びかけに手を握る等意思表示する	12	3	3	0	2	1	0	0	21
(意思伝達装置の使用含む)	57.1%	14.3%	14.3%	0.0%	9.5%	4.8%	0.0%	0.0%	۷1
呼びかけに返事をする	3	0	6	2	3	5	1	3	23
けいかけに返事をする	13.0%	0.0%	26.1%	8.7%	13.0%	21.7%	4.4%	13.1%	23
普通の会話を理解する	4	0	2	2	3	4	3	3	21
自地の云語を连解する	19.1%	0.0%	9.5%	9.5%	14.3%	19.0%	14.3%	14.3%	۷1
会話をする	9	1	4	1	4	6	8	15	48
	18.8%	2.1%	8.3%	2.1%	8.3%	12.5%	16.7%	31.2%	40
キ プはまるものはわい	19	1	1	1	0	0	0	0	22
あてはまるものはない	86.4%	4. 5%	4. 5%	4.6%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	LL
回答者数	132	26	31	11	17	19	13	21	270
凹合有数	48.9%	9.6%	11.5%	4.1%	6.3%	7.0%	4.8%	7.8%	270

[・]移動能力が高まるにつれて、コミュニケーションの方法も多様化している。

重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

	寝たきり	寝返りがで きる		座位が保持 できる(支 えなし)			歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる	総計
表情の変化	68	20	19	10	10	10	1	0	138
衣用W友TL	49.3%	14.5%	13.8%	7. 2%	7. 2%	7. 2%	0.7%	0.0%	130
呼びかけに手を握る等意思表示する	7	4	3	1	7	5	0	0	27
(意思伝達装置の使用含む)	25. 9%	14.8%	11.1%	3.7%	25.9%	18.5%	0.0%	0.0%	21
吸びかけにを束をする	4	2	6	1	5	5	1	0	24
呼びかけに返事をする	16. 7%	8.3%	25.0%	4. 2%	20.8%	20.8%	4. 2%	0.0%	24
並るの会話を理解する	4	0	2	2	5	6	1	1	21
普通の会話を理解する	19.1%	0.0%	9.5%	9.5%	23.8%	28.6%	4.8%	4.8%	۷۱
◇託女才 ス	5	2	3	0	3	2	2	0	17
会話をする	29.4%	11.8%	17.6%	0.0%	17.6%	11.8%	11.8%	0.0%	17
キ プけまるためけかい	11	0	1	0	0	2	0	0	14
あてはまるものはない 	78.6%	0.0%	7. 1%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	14
同饮老粉	99	28	34	14	30	30	5	1	2.41
回答者数	41.1%	11.6%	14.1%	5.8%	12.4%	12.4%	2.1%	0.4%	241

[・]移動能力が高まるにつれて、コミュニケーションの方法も多様化している。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

	寝たきり	寝返りがで きる	XI GOD	座位が保持 できる(支 えなし)	這って移動 できる	歩いて移動 できる(介 助あり)	歩いて移動 できる(介 助なし)	走ることが できる	総計
まはの亦ル	63	13	11	2	4	3	1	0	97
表情の変化	64.9%	13.4%	11.3%	2.1%	4.1%	3.1%	1.0%	0.0%	91
呼びかけに手を握る等意思表示する	6	2	2	0	1	1	0	0	12
(意思伝達装置の使用含む)	50.0%	16.7%	16.7%	0.0%	8.3%	8.3%	0.0%	0.0%	12
吸がかけにを事を オフ	2	0	5	0	2	3	0	0	12
呼びかけに返事をする	16. 7%	0.0%	41.7%	0.0%	16.7%	25.0%	0.0%	0.0%	12
並るの会話を理解する	2	0	1	1	2	2	1	1	10
普通の会話を理解する	20.0%	0.0%	10.0%	10.0%	20.0%	20.0%	10.0%	10.0%	10
会託≠±フ	4	1	0	0	0	1	1	0	7
会話をする	57.1%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	14.3%	14.3%	0.0%	1
キブはまえたのはかい	11	0	1	0	0	0	0	0	12
あてはまるものはない	91. 7%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12
同饮老粉	88	16	20	3	9	10	3	1	150
回答者数	58. 7%	10.7%	13.3%	2.0%	6.0%	6. 7%	2.0%	0.7%	150

[・]移動能力が高まるにつれて、コミュニケーションの方法も多様化している。

4. ご本人の状況(生活の様子(食事))

(1)年齢層×生活の様子(食事)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	20	6	0	26
りでの成	76.9%	23. 1%	0.0%	20
4~6歳	11	2	0	13
4.00成	84.6%	15.4%	0.0%	13
│ 7~12歳	38	2	14	54
7.01亿成	70.4%	3.7%	25.9%	34
13~15歳	23	2	4	29
13~13版	79.3%	6.9%	13.8%	29
16~18歳	19	0	2	21
10 10 000	90.5%	0.0%	9.5%	21
 19~34歳	55	5	1	61
19, 34成	90.2%	8.2%	1.6%	01
) 35~49歳	20	4	1	25
33~49版	80.0%	16.0%	4.0%	23
 50~64歳	4	3	2	9
30~04成	44.4%	33.3%	22.3%	9
65歳~	5	1	4	10
0.0冰、。	50.0%	10.0%	40.0%	10
(未回答)	19	1	2	22
	86.4%	4.5%	9.1%	
≪公≘∔	214	26	30	270
総計	79.3%	9.6%	11.1%	210

[・]医療的ケアが必要な方のうち、食事が全介助の割合は79.3%となっている。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	5	0	0	5
りでる成	100.0%	0.0%	0.0%	3
4~6歳	11	1	0	12
4 7 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	91.7%	8.3%	0.0%	12
7~12歳	36	2	1	39
7~12成	92.3%	5.1%	2.6%	39
13~15歳	25	1	0	26
13~13歳	96.2%	3.8%	0.0%	20
16~18歳	21	0	0	21
10~10成	100.0%	0.0%	0.0%	21
10 - 2/歩	69	11	0	80
19~34歳	86.3%	13.7%	0.0%	80
25 - 40-15	22	6	0	20
35~49歳	78.6%	21.4%	0.0%	28
EO - 41-15	4	3	2	9
50~64歳	44.4%	33.3%	22.3%	9
45 -	0	0	0	0
65歳~	0.0%	0.0%	0.0%	
(土同炊)	18	1	2	21
(未回答)	85.7%	4.8%	9.5%	21
¥%=⊥	211	25	5	241
総計	87.6%	10.4%	2.0%	241

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、食事が全介助の割合は87.6%となっている。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数	
0∼3歳	4	0	0	4	
0~3脉	100.0%	100.0% 0.0%		4	
4~6歳	7	0	0	7	
4~0尿	100.0%	0.0%	0.0%	1	
7~12歳	28	1	1	20	
/~12成	93.4%	3.3%	3.3%	30	
12。15-生	20	0	0	20	
13~15歳	100.0%	0.0%	0.0%	20	
17 - 10-5	16	0	0	1/	
16~18歳	100.0%	0.0%	0.0%	16	
10 2445	44	1	0	45	
19~34歳	97.8%	2.2%	0.0%	45	
25 - 40-15	12	2	0	1./	
35~49歳	85.7%	14.3%	0.0%	14	
ΓΟ (4 15	1	1	0	2	
50~64歳	50.0%	50.0%	0.0%	2	
/ [0	0	0		
65歳~	0.0%	0.0%	0.0%	0	
(未回答)	11	0	1	12	
	91. 7%	0.0%	8.3%	12	
6 %=1	143	5	2	150	
総計	95.3%	3.3%	1.4%	150	

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方のうち、食事が全介助の割合は 95.3%となっている。

(2) 圏域×生活の様子(食事)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	全介助	介助 一部介助 自立		回答者数
十:曲	34	5	4	43
大津	79.1%	11.6%	9.3%	45
细毒	69	4	9	82
湖南	84.1%	4.9%	11.0%	02
甲賀	19	2	2	23
円貝	82.6%	8. 7%	8.7%	25
東近江	18	3	1	22
米 型江	81.8%	13.6%	4.6%	22
湖東	13	1	1	15
/ 明米	86.7%	6.7%	6.6%	10
湖北	21	4	8	22
	63.6%	12.1%	24.3%	33
高島	4	2	2	8
	50.0%	25.0%	25.0%	0
(未回答)	36	5	3	4.4
	81.8%	11.4%	6.8%	44
総計	214	26	30	270
	79.3%	9.6%	11.1%	210

[・]医療的ケアが必要な方のうち、湖南、甲賀、東近江および湖東においては、食事が全介助の割合が8割を超えている。

うち、重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	全介助	全介助 一部介助 自立		回答者数	
→ :+	33	4	0	27	
大津 	89.2%	10.8%	0.0%	37	
油土	81	7	2	00	
湖南 	90.0%	7.8%	2.2%	90	
田迦	17	2	0	10	
甲賀	89.5%	10.5%	0.0%	19	
古いたいて	20	2	0	22	
東近江	90.9%	9.1%	0.0%	22	
:Hu===	14	6	0	20	
湖東	70.0%	30.0%	0.0%	20	
湖北	10	0	0	10	
	100.0%	0.0%	0.0%	10	
高島	1	0	0	1	
	100.0%	0.0%	0.0%	1	
(未回答)	35	4	3	42	
	83.3%	9.5%	7. 2%	42	
総計	211	25	5	241	
	87.6%	10.4%	2.0%	<u> </u>	

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、湖東を除く圏域において食事が全介助の割合が8割を 超えている。

うち、日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)(n=回答者数)

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
大津	22	1	0	23
八件	95.7%	4.3%	0.0%	23
湖南	55	1	1	57
/明刊	96.4%	1.8%	1.8%	31
甲賀	13	0	0	13
甲貝	100.0%	0.0%	0.0%	15
東近江	14	1	0	15
米 型江	93.3%	6.7%	0.0%	13
湖東	10	1	0	11
/ 明米	90.9%	9.1%	0.0%	11
湖北	5	0	0	5
ᄱᆟ	100.0%	0.0%	0.0%)
高島	1	0	0	1
	100.0%	0.0%	0.0%	l
(未回答)	23	1	1	25
	92.0%	4.0%	4.0%	23
総計	143	5	2	150
	95.4%	3.3%	1.3%	150

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方のうち、全圏域において食事が全介助の割合が9割を超えている。

(3)生活の様子(食事)×医療的ケアの内容 (n=回答者数)

	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう	総計
全介助	155	3	0	95	39	54	138	1	20	7	8	214
土月助	72.4%	1.4%	0.0%	44.4%	18. 2%	25. 2%	64.5%	0.5%	9.3%	3.3%	3. 7%	214
如今时	5	1	0	3	1	5	2	0	5	2	0	26
一部介助	19. 2%	3.8%	0.0%	11.5%	3.8%	19. 2%	7. 7%	0.0%	19.2%	7. 7%	0.0%	20
自立	0	0	0	5	13	9	1	0	5	2	0	20
	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	43.3%	30.0%	3.3%	0.0%	16. 7%	6. 7%	0.0%	30
総計	160	4	0	103	53	68	141	1	30	11	8	270
称心古	59.3%	1.5%	0.0%	38.1%	19.6%	25. 2%	52.2%	0.4%	11.1%	4. 1%	3.0%	270

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、食事が全介助の方(214名)において 医療的ケアの内容は多い順に、経管栄養(155名・72.4%)、口腔・鼻腔吸引(138名・64.5%)、 人工呼吸器装着(95名・44.4%)となっている。

5. ご本人の状況(生活の様子(排泄))

(1)年齢層×生活の様子(排泄)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数	
0∼3歳	23	3	0	26	
0~3威	88.5%	11.5%	0.0%	20	
1 - 6 - 4-	11	2	0	13	
4~6歳	84.6%	15.4%	0.0%	15	
7~12歳	41	5	8	54	
7~1乙成	75.9%	9.3%	14.8%	34	
13~15歳	25	1	3	29	
13~13脉	86.2%	3.4%	10.4%	29	
16~18歳	19	0	2	21	
10~10成	90.5%	0.0%	9.5%	21	
 19~34歳	56	5	0	61	
197~34成	91.8%	8.2%	0.0%	01	
35~49歳	21	2	2	25	
33~49脉	84.0%	8.0%	8.0%	23	
50~64歳	6	2	1	9	
30~04成	66.7%	22.2%	11.1%	9	
65-5-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-6-	5	2	3	10	
65歳~	50.0%	20.0%	30.0%	10	
(未回答)	20	2	0	- 22	
	90.9%	9.1%	0.0%		
∞∞=↓	227	24	19	270	
総計	84.1%	8.9%	7.0%	270	

[・]医療的ケアが必要な方のうち、排泄が全介助の割合は84.1%となっている。

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	5	0	0	5
りでの成	100.0%	0.0%	0.0%)
4~6歳	11	1	0	12
4~05%	91.7%	8.3%	0.0%	12
7~12歳	37	1	1	39
/~12/成	94.8%	2.6%	2.6%	39
13~15歳	26	0	0	26
13~13成	100.0%	0.0%	0.0%	20
16~18歳	21	0	0	21
10~10成	100.0%	0.0%	0.0%	21
19~34歳	77	3	0	80
197~34成	96.3%	3.7%	0.0%	00
35~49歳	26	2	0	28
337~49/成	92.9%	7.1%	0.0%	20
50 - 41字	5	4	0	9
50~64歳	55.6%	44.4%	0.0%	9
65歳~	0	0	0	0
0.3/成人	0.0%	0.0%	0.0%	0
(土同饮)	19	2	0	21
(未回答)	90.5%	9.5%	0.0%	<u> </u>
<u></u> %公=↓	227	13	1	2/1
総計	94. 2%	5.4%	0.4%	241

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、排泄が全介助の割合は94.2%となっている。

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	4	0	0	4
0~3成	100.0%	0.0%	0.0%	4
4~6歳	7	0	0	7
4~0成	100.0%	0.0%	0.0%	1
7~12歳	28	1	1	30
1 7 1 亿	93.4%	3.3%	3.3%	30
13~15歳	20	0	0	20
13~13成	100.0%	0.0%	0.0%	20
16~18歳	16	0	0	16
10~10成	100.0%	0.0%	0.0%	10
19~34歳	45	0	0	45
197~34成	100.0%	0.0%	0.0%	43
35~49歳	14	0	0	14
33~49成	100.0%	0.0%	0.0%	14
「O - く/1 生	1	1	0	2
50~64歳	50.0%	50.0%	0.0%	2
65歳~	0	0	0	0
00成~	0.0%	0.0%	0.0%	ı U
(土同炊)	11	1	0	12
(未回答)	91.7%	8.3%	0.0%	12
%%= ⊥	146	3	1	150
総計	97.3%	2.0%	0.7%	150

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方のうち、排泄が全介助の割合は 97.3%となっている。

(2) 圏域×生活の様子(排泄)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
→ :+	37	4	2	43
大津	86.0%	9.3%	4.7%	43
湖南	70	6	6	82
/明书	85.4%	7.3%	7.3%	02
甲賀	19	1	3	23
十 中 見	82.6%	4.3%	13.1%	23
東近江	20	1	1	22
米 坦江	91.0%	4.5%	4.5%	22
油串	14	0	1	15
湖東	93.3%	0.0%	6.7%	13
7+B1F	25	4	4	22
湖北	75.8%	12.1%	12.1%	33
古白	4	3	1	0
高島	50.0%	37.5%	12.5%	8
(土同饮)	38	5	1	4.4
(未回答)	86.4%	11.4%	2.2%	44
<u></u> والمالية	227	24	19	270
総計	84. 1%	8.9%	7.0%	270

・医療的ケアが必要な方のうち大津、湖南、甲賀、東近江および湖東においては、排泄が全介 助の割合が8割を超えている。

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
 大津	36	1	0	37
八件	97.3%	2. 7%	0.0%	31
湖南	86	3	1	90
/明刊	95.6%	3.3%	1.1%	90
甲賀	19	0	0	19
円貝	100.0%	0.0%	0.0%	19
東近江	21	1	0	22
米 型江	95.5%	4.5%	0.0%	22
湖東	17	3	0	20
/ 明米	85.0%	15.0%	0.0%	20
湖北	10	0	0	10
ᄱᆟ	100.0%	0.0%	0.0%	10
高島	1	0	0	1
同与	100.0%	0.0%	0.0%	l
(土同饮)	37	5	0	12
(未回答) 	88.1%	11.9%	0.0%	42
総計	227	13	1	241
水心 百	94. 2%	5.4%	0.4%	241

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、湖東を除く圏域において排泄が全介助の割合が9割を 超えている。(未回答を除く。)

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
大津	23	0	0	23
八净	100.0%	0.0%	0.0%	23
油毒	55	1	1	57
湖南	96.4%	1.8%	1.8%	31
甲賀	13	0	0	13
円貝	100.0%	0.0%	0.0%	15
東近江	15	0	0	15
宋 <u>川</u> 江	100.0%	0.0%	0.0%	10
沖击	11	0	0	11
湖東 	100.0%	0.0%	0.0%	11
; 1 117	5	0	0	5
湖北	100.0%	0.0%	0.0%))
古自	1	0	0	1
高島	100.0%	0.0%	0.0%	
(土同饮)	23	2	0	25
(未回答) 	92.0%	8.0%	0.0%	25
%%= ⊥	146	3	1	150
総計	97.3%	2.0%	0.7%	150

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方においては、ほとんどの方が排泄が 全介助となっている。

(3)生活の様子(排泄)×医療的ケアの内容 (n=回答者数)

	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう	総計
全介助	157	4	0	97	44	55	138	1	22	8	8	227
土川助	69. 2%	1.8%	0.0%	42.7%	19.4%	24. 2%	60.8%	0.4%	9.7%	3. 5%	3.5%	221
一部介助	2	0	0	3	7	4	1	0	8	1	0	24
	8.3%	0.0%	0.0%	12.5%	29. 2%	16.7%	4. 2%	0.0%	33.3%	4. 2%	0.0%	24
自立	1	0	0	3	2	9	2	0	0	2	0	19
\vdash \vdash \vdash \vdash \vdash	5.3%	0.0%	0.0%	15.8%	10.5%	47. 4%	10.5%	0.0%	0.0%	10.5%	0.0%	19
総計	160	4	0	103	53	68	141	1	30	11	8	270
祁心古「	59.3%	1. 5%	0.0%	38.1%	19.6%	25. 2%	52.2%	0.4%	11.1%	4. 1%	3.0%	270

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、排泄が全介助の方(227名)において 医療的ケアの内容は多い順に、経管栄養(157名・69.2%)、口腔・鼻腔吸引(138名・60.8%)、 人工呼吸器装着(97名・42.7%)となっている。

6. ご本人の状況(生活の様子(入浴))

(1)年齢層×生活の様子(入浴)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	24	2	0	26
し~3歳	92.3%	7. 7%	0.0%	20
4. 6 45	12	1	0	13
4~6歳	92.3%	7. 7%	0.0%	13
7~12歳	41	4	9	54
7~12成	75.9%	7.4%	16.7%	34
13~15歳	24	2	3	29
13~13成	82.8%	6.9%	10.3%	29
16~18歳	19	0	2	21
10~10/0次	90.5%	0.0%	9.5%	21
19~34歳	57	4	0	61
197034成	93.4%	6.6%	0.0%	01
35~49歳	22	3	0	25
337~49成	88.0%	12.0%	0.0%	23
50~64歳	7	1	1	9
50, 04成	77.8%	11.1%	11.1%	9
65歳~	5	2	3	10
0.3 成、0	50.0%	20.0%	30.0%	10
土口欠	21	0	1	22
未回答	95.5%	0.0%	4.5%	
∞公⊒∔	232	19	19	270
総計	85.9%	7.0%	7.1%	210

[・]医療的ケアが必要な方のうち、入浴が全介助の割合は85.9%となっている。

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	5	0	0	5
してる成	100.0%	0.0%	0.0%) 3
4~6歳	12	0	0	12
4~0成	100.0%	0.0%	0.0%	12
7~12歳	38	0	1	39
/ ~ 乙成	97.4%	0.0%	2.6%	39
12。15 生	26	0	0	26
13~15歳	100.0%	0.0%	0.0%	20
14 - 10歩	21	0	0	21
16~18歳	100.0%	0.0%	0.0%	21
19~34歳	79	1	0	80
19~34成	98.7%	1.3%	0.0%	00
35~49歳	26	2	0	28
35~49咸	92.9%	7.1%	0.0%	20
۵۰ - ۲۱ ۵	7	2	0	9
50~64歳	77.8%	22. 2%	0.0%	9
65 -	0	0	0	0
65歳~	0.0%	0.0%	0.0%	0
十回梦	20	1	0	21
未回答	95. 2%	4.8%	0.0%	21
«γ»=⊥	234	6	1	2/1
総計	97.1%	2.5%	0.4%	241

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、入浴が全介助の割合は97.1%となっている。

年齢層	全介助	一部介助	自立	回答者数
0~3歳	4	0	0	4
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□	100.0%	0.0%	0.0%	4
4~6歳	7	0	0	7
4~6成	100.0%	0.0%	0.0%	'
7~12歳	29	0	1	30
/~12成	96.7%	0.0%	3.3%	30
13~15歳	20	0	0	20
13~13成	100.0%	0.0%	0.0%	20
16~18歳	16	0	0	16
10~10成	100.0%	0.0%	0.0%	10
 19~34歳	45	0	0	45
197~34成	100.0%	0.0%	0.0%	43
35~49歳	14	0	0	14
33. 43成	100.0%	0.0%	0.0%	14
50~64歳	2	0	0	2
50, 04成	100.0%	0.0%	0.0%	
65歳~	0	0	0	0
ひりがぬ。	0.0%	0.0%	0.0%	U
未回答	12	0	0	12
	100.0%	0.0%	0.0%	14
∞公⊒∔	149	0	1	150
総計	99.3%	0.0%	0.7%	130

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方のうち、入浴が全介助の割合は 99.3%となっている。

(2) 圏域×生活の様子(入浴)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
+ :=	37	3	3	43
大津 	86.0%	7.0%	7.0%	45
冲击	71	5	6	02
湖南	86.6%	6.1%	7.3%	82
田迦	20	1	2	22
甲賀	87.0%	4.3%	8.7%	23
市公工	20	2	0	22
東近江	90.9%	9.1%	0.0%	22
冲击	14	0	1	1.5
湖東	93.3%	0.0%	6.7%	15
汗ロト	24	6	3	22
湖北 	72.7%	18.2%	9.1%	33
古白	5	1	2	8
高島	62.5%	12.5%	25.0%	8
(土同炊)	41	1	2	4.4
(未回答)	93. 2%	2.3%	4.5%	44
¥%=⊥	232	19	19	270
総計	86.0%	7.0%	7.0%	270

・医療的ケアが必要な方のうち大津、湖南、甲賀、東近江および湖東においては、入浴が全介 助の割合が8割を超えている。

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
大津	36	1	0	37
八年	97.3%	2. 7%	0.0%	31
油丰	87	2	1	00
湖南	96.7%	2.2%	1.1%	90
甲賀	19	0	0	10
甲 貝	100.0%	0.0%	0.0%	19
車だ江	22	0	0	22
東近江	100.0%	0.0%	0.0%	" ZZ
油車	18	2	0	20
湖東	90.0%	10.0%	0.0%	20
; 1 111	10	0	0	10
湖北	100.0%	0.0%	0.0%	10
古白	1	0	0	1
高島	100.0%	0.0%	0.0%	I
(土同饮)	41	1	0	42
(未回答)	97.6%	2.4%	0.0%	42
総計	234	6	1	241
□ □ □ □	97.1%	2.5%	0.4%	Z41

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、全圏域において入浴が全介助の割合が9割を超えている。

圏域	全介助	一部介助	自立	回答者数
大津	23	0	0	23
八净	100.0%	0.0%	0.0%	23
湖南	56	0	1	57
/明判	98.2%	0.0%	1.8%	31
甲賀	13	0	0	13
円貝	100.0%	0.0%	0.0%	15
東近江	15	0	0	15
宋 <u>川</u> 江	100.0%	0.0%	0.0%	10
油車	11	0	0	11
湖東 	100.0%	0.0%	0.0%	
湖北	5	0	0	5
かけるし	100.0%	0.0%	0.0%))
古自	1	0	0	1
高島	100.0%	0.0%	0.0%	
(土同饮)	25	0	0	25
(未回答) 	100.0%	0.0%	0.0%	25
%%= ⊥	149	0	1	150
総計	99.3%	0.0%	0.7%	150

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方においては、ほとんどの方が入浴が 全介助となっている。

生活の様子(入浴)×医療的ケアの内容 (n=回答者数)

	経管栄養	中心静脈栄 養	自己腹膜	人工呼吸器 装着	導尿	酸素補充療 法	口腔・鼻腔 吸引	人工肛門	浣腸	気管切開	胃ろう	総計
全介助	158	4	0	99	42	56	139	1	24	8	8	232
土川助	68. 1%	1. 7%	0.0%	42. 7%	18.1%	24. 1%	59.9%	0.4%	10.3%	3. 4%	3.4%	232
一部介助	1	0	0	1	5	4	1	0	4	1	0	10
	5.3%	0.0%	0.0%	5.3%	26.3%	21.1%	5.3%	0.0%	21.1%	5.3%	0.0%	19
4 4	1	0	0	3	6	8	1	0	2	2	0	10
自立	5.3%	0.0%	0.0%	15.8%	31.6%	42.1%	5.3%	0.0%	10.5%	10.5%	0.0%	19
総計	160	4	0	103	53	68	141	1	30	11	8	270
本心 占 「	59.3%	1.5%	0.0%	38.1%	19.6%	25. 2%	52.2%	0.4%	11.1%	4. 1%	3.0%	270

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、入浴が全介助の方(232名)において 医療的ケアの内容は多い順に、経管栄養(158名・68.1%)、口腔・鼻腔吸引(139名・59.9%)、 人工呼吸器装着(99名・42.7%)となっている。

7. 介護や支援を行う方の状況

(1) 圏域×本人の介護や支援を行う方(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
大津	43	4	32	40	0	0	3	0	3	0	3	9	6
人洋	43	9.3%	74.4%	93.0%	0.0%	0.0%	7.0%	0.0%	7.0%	0.0%	7.0%	20.9%	14.0%
油井	02	7	67	79	0	0	4	5	8	6	0	5	10
湖南	82	8.5%	81.7%	96.3%	0.0%	0.0%	4. 9%	6.1%	9.8%	7.3%	0.0%	6.1%	12. 2%
甲賀	23	2	13	18	0	0	1	2	0	3	0	1	5
円貝	23	8. 7%	56.5%	78.3%	0.0%	0.0%	4.3%	8. 7%	0.0%	13.0%	0.0%	4.3%	21. 7%
击气汗	22	2	15	18	0	0	1	4	2	1	2	2	5
東近江	22	9.1%	68.2%	81.8%	0.0%	0.0%	4. 5%	18.2%	9.1%	4.5%	9.1%	9.1%	22. 7%
油串		0	6	15	1	0	1	1	1	1	0	2	1
湖東	10	0.0%	40.0%	100.0%	6. 7%	0.0%	6. 7%	6. 7%	6.7%	6. 7%	0.0%	13.3%	6. 7%
湖北	33	2	20	25	3	3	0	1	1	2	2	5	6
が引し	33	6. 1%	60.6%	75.8%	9.1%	9.1%	0.0%	3.0%	3.0%	6.1%	6.1%	15. 2%	18. 2%
高島	8	2	6	7	0	0	0	1	1	1	0	3	2
同埼	0	25.0%	75.0%	87.5%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	12.5%	12.5%	0.0%	37.5%	25.0%
(未回答)	44	1	35	43	0	0	0	1	2	0	4	8	6
(不凹台)	44	2.3%	79.5%	97. 7%	0.0%	0.0%	0.0%	2.3%	4.5%	0.0%	9.1%	18. 2%	13.6%
総計	270	20	194	245	4	3	10	15	18	14	11	35	41
邢6□	270	7. 4%	71.9%	90. 7%	1.5%	1.1%	3. 7%	5.6%	6.7%	5. 2%	4.1%	13.0%	15. 2%

・全ての圏域において、母であると回答した方の割合(90.7%)が最も多く、次いで父(71.9%)が多かった。

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
大津	37	1	28	32	0	0	3	0	3	0	3	8	6
入洋	31	2. 7%	75.7%	86.5%	0.0%	0.0%	8. 1%	0.0%	8.1%	0.0%	8.1%	21.6%	16.2%
湖南	90	2	73	89	0	0	4	6	9	9	0	4	10
加销	90	2. 2%	81.1%	98.9%	0.0%	0.0%	4.4%	6. 7%	10.0%	10.0%	0.0%	4.4%	11.1%
甲賀	19	0	15	17	0	0	2	2	1	1	0	0	1
甲 貝	19	0.0%	78.9%	89.5%	0.0%	0.0%	10.5%	10.5%	5.3%	5.3%	0.0%	0.0%	5.3%
東近江	22	3	17	21	0	0	2	2	3	3	3	3	1
宋近江	22	13.6%	77.3%	95.5%	0.0%	0.0%	9.1%	9.1%	13.6%	13.6%	13.6%	13.6%	4.5%
湖東	20	0	13	19	1	0	1	4	1	0	0	2	3
加米	20	0.0%	65.0%	95.0%	5.0%	0.0%	5.0%	20.0%	5.0%	0.0%	0.0%	10.0%	15.0%
湖北	10	0	7	10	0	0	0	3	0	3	0	2	2
/ 四ガイし	10	0.0%	70.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	30.0%	0.0%	30.0%	0.0%	20.0%	20.0%
高島	1	0	1	1	0	0	0	1	1	0	0	1	0
同節	I	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	42	0	32	40	0	0	0	3	4	1	3	7	8
(木凹合)	42	0.0%	76.2%	95.2%	0.0%	0.0%	0.0%	7. 1%	9.5%	2.4%	7.1%	16.7%	19.0%
総計	241	6	186	229	1	0	12	21	22	17	9	27	31
	241	2.5%	77.2%	95.0%	0.4%	0.0%	5.0%	8. 7%	9.1%	7.1%	3.7%	11. 2%	12.9%

[・]全ての圏域において、母であると回答した方の割合(95.0%)が最も多く、次いで父(77.2%)が多かった。

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
 :=	22	0	17	21	0	0	2	0	3	0	3	4	4
大津	23	0.0%	73.9%	91.3%	0.0%	0.0%	8. 7%	0.0%	13.0%	0.0%	13.0%	17. 4%	17. 4%
湖南	57	1	48	57	0	0	3	2	7	3	0	3	5
加销	37	1.8%	84.2%	100.0%	0.0%	0.0%	5.3%	3.5%	12.3%	5.3%	0.0%	5.3%	8.8%
甲賀	13	0	11	13	0	0	0	0	0	1	0	0	0
甲貝	13	0.0%	84.6%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	7. 7%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	15	2	11	15	0	0	1	2	2	1	2	2	1
宋近江	13	13.3%	73.3%	100.0%	0.0%	0.0%	6. 7%	13.3%	13.3%	6.7%	13.3%	13.3%	6. 7%
油車	湖東 11	0	5	11	1	0	1	1	1	0	0	2	1
加米	11	0.0%	45.5%	100.0%	9.1%	0.0%	9.1%	9.1%	9.1%	0.0%	0.0%	18. 2%	9. 1%
湖北	5	0	5	5	0	0	0	1	0	1	0	1	2
ルガイし	j j	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	40.0%
高島	1	0	1	1	0	0	0	1	1	0	0	1	0
同節	'	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	25	0	22	25	0	0	0	1	2	0	2	3	5
(不固合)	25	0.0%	88.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4.0%	8.0%	0.0%	8.0%	12.0%	20.0%
4公≘∔	150	3	120	148	1	0	7	8	16	6	7	16	18
総計	130	2.0%	80.0%	98. 7%	0.7%	0.0%	4. 7%	5.3%	10.7%	4.0%	4. 7%	10. 7%	12.0%

[・]全ての圏域において、母であると回答した方の割合(98.7%)が最も多く、次いで父(80.0%)が多かった。

(2)年齢層×主に本人の介護や支援を行う方

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
0~3歳	26	0	0	26	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ひでる成	20	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	13	0	0	13	0	0	0	0	0	0	0	0	0
4.00成	13	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	54	0	3	49	1	0	0	0	0	0	0	1	0
7~12成	34	0.0%	5.6%	90.7%	1.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	1.9%	0.0%
13~15歳	29	0	0	29	0	0	0	0	0	0	0	0	0
13~15麻	29	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	21	0	0	21	0	0	0	0	0	0	0	0	0
10~10成	21 -	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	61	0	2	58	0	0	0	0	0	0	0	1	0
19~34成	01	0.0%	3.3%	95.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	1.6%	0.0%
35~49歳	25	0	3	20	0	0	0	0	0	2	0	0	0
33~49成	23	0.0%	12.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	8.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	0	0	1	4	2	1	0	0	0	0	0	0	1
50~04成	9	0.0%	11.1%	44.4%	22.2%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%
65歳~	10	0	1	5	1	2	0	0	0	0	0	0	1
00尿~	10	0.0%	10.0%	50.0%	10.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%
土同ケ	22	0	0	22	0	0	0	0	0	0	0	0	0
未回答		0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
¥%=⊥	総計 270 —	0	10	247	4	3	0	0	0	2	0	2	2
称芯占丁		0.0%	3. 7%	91.5%	1.5%	1. 1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.7%	0.0%	0. 7%	0.7%

● 主にご本人の介護等を行う方として、全ての年齢層において、ほぼ母が担っている。

年齢層	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
0~3歳	5	0	0	5	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ひつろ成	J	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	12	0	0	12	0	0	0	0	0	0	0	0	0
4 0 成	12	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	39	0	1	37	1	0	0	0	0	0	0	0	0
7 1 2 示义	39	0.0%	2.6%	94.9%	2.6%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
13~15歳	26	0	1	25	0	0	0	0	0	0	0	0	0
13. 人13座6	20	0.0%	3.8%	96.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	21	0	0	21	0	0	0	0	0	0	0	0	0
10 10所以	21	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	80	0	2	78	0	0	0	0	0	0	0	0	0
191934成	00	0.0%	2.5%	97.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
35~49歳	28	0	3	25	0	0	0	0	0	0	0	0	0
33. 43版	20	0.0%	10.7%	89.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	9	0	0	7	0	0	0	2	0	0	0	0	0
50~~04成	9	0.0%	0.0%	77.8%	0.0%	0.0%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3际处。	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
未回答	21	0	1	20	0	0	0	0	0	0	0	0	0
不凹台	۷۱	0.0%	4.8%	95.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
%公= 十	総計 241 -	0	8	230	1	0	0	2	0	0	0	0	0
市公司		0.0%	3.3%	95.4%	0.4%	0.0%	0.0%	0.8%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%

● 主にご本人の介護等を行う方として、全ての年齢層において、ほぼ母が担っている。

年齢層	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
0~3歳	4	0	0	4	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ひっろ成	4	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	7	0	0	7	0	0	0	0	0	0	0	0	0
4 0 成	ı	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	30	0	1	28	1	0	0	0	0	0	0	0	0
7 12所以	30	0.0%	3.3%	93.3%	3.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
13~15歳	20	0	0	20	0	0	0	0	0	0	0	0	0
13.713版	20	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	16	0	0	16	0	0	0	0	0	0	0	0	0
10 1000%	10	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	45	0	1	44	0	0	0	0	0	0	0	0	0
19 34成	43	0.0%	2. 2%	97.8%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
35~49歳	14	0	1	13	0	0	0	0	0	0	0	0	0
33 47版	14	0.0%	7. 1%	92.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	2	0	0	2	0	0	0	0	0	0	0	0	0
30 04成	L	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3 雨及	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
未回答	12	0	0	12	0	0	0	0	0	0	0	0	0
小田百	12	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4公量十	150	0	3	146	1	0	0	0	0	0	0	0	0
総計	130	0.0%	2.0%	97.3%	0.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%

● 主にご本人の介護等を行う方として、全ての年齢層において、ほぼ母が担っている。

(3) 圏域×主に本人の介護や支援を行う方

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
+ :±	43	0	2	41	0	0	0	0	0	0	0	0	0
大津	43	0.0%	4. 7%	95.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	82	0	5	76	0	0	0	0	0	1	0	0	0
加销	02	0.0%	6. 1%	92.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	1.2%	0.0%	0.0%	0.0%
甲賀	23	0	0	22	0	0	0	0	0	0	0	0	1
甲貝	23	0.0%	0.0%	95.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4. 3%
市にて	22	0	2	19	0	0	0	0	0	1	0	0	0
東近江	22	0.0%	9.1%	86.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4.5%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	東 15	0	0	14	1	0	0	0	0	0	0	0	0
加米	10	0.0%	0.0%	93.3%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	33	0	1	25	3	3	0	0	0	0	0	0	1
かけるし	33	0.0%	3.0%	75.8%	9.1%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	3.0%
高島	8	0	0	7	0	0	0	0	0	0	0	1	0
同色	O	0.0%	0.0%	87.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%
(未回答)	44	0	0	43	0	0	0	0	0	0	0	1	0
(不凹合)	44	0.0%	0.0%	97.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	2.3%	0.0%
総計	270	0	10	247	4	3	0	0	0	2	0	2	2
市心日 Ⅰ	210	0.0%	3.8%	91.5%	1.5%	1.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.7%	0.0%	0.7%	0. 7%

・主にご本人の介護等を行う方として、全ての圏域において、ほぼ母が担っている。

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
大津	37	0	0	37	0	0	0	0	0	0	0	0	0
入洋	31	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	90	0	4	86	0	0	0	0	0	0	0	0	0
加荆	90	0.0%	4.4%	95.6%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
甲賀	19	0	1	18	0	0	0	0	0	0	0	0	0
甲 貝	19	0.0%	5.3%	94. 7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	22	0	0	22	0	0	0	0	0	0	0	0	0
宋近江	22	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	20	0	1	17	1	0	0	1	0	0	0	0	0
加米	20	0.0%	5.0%	85.0%	5.0%	0.0%	0.0%	5.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	10	0	1	9	0	0	0	0	0	0	0	0	0
/ 四ガイし	10	0.0%	10.0%	90.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
同節	ı	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	42	0	1	40	0	0	0	1	0	0	0	0	0
(不凹合)	42	0.0%	2.4%	95.2%	0.0%	0.0%	0.0%	2.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計 24	241	0	8	230	1	0	0	2	0	0	0	0	0
	241	0.0%	3.3%	95.5%	0.4%	0.0%	0.0%	0.8%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%

[・]主にご本人の介護等を行う方として、全ての圏域において、ほぼ母が担っている。

圏域	回答者数	本人	父	母	夫	妻	兄弟(18歳 未満)	兄弟(18歳 以上)	姉妹(18歳 未満)	姉妹(18歳 以上)	祖父	祖母	その他
→ : =	23	0	0	23	0	0	0	0	0	0	0	0	0
大津	25	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	57	0	2	55	0	0	0	0	0	0	0	0	0
加销	37	0.0%	3.5%	96.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
甲賀	13	0	0	13	0	0	0	0	0	0	0	0	0
甲貝	13	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	15	0	0	15	0	0	0	0	0	0	0	0	0
宋近江	13	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	·····································	0	0	10	1	0	0	0	0	0	0	0	0
加米	11	0.0%	0.0%	90.9%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	5	0	1	4	0	0	0	0	0	0	0	0	0
7月11日	3	0.0%	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
同色	I	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	25	0	0	25	0	0	0	0	0	0	0	0	0
(不凹合)	23	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	150	0	3	146	1	0	0	0	0	0	0	0	0
	130	0.0%	2.0%	97.3%	0.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%

[・]主にご本人の介護等を行う方として、全ての圏域において、ほぼ母が担っている。

(4) 本人年齢層×主に介護や支援を行う方の就労状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=総計)

年齢層	就労している	就労希望なし	預け先があれ ば就労したい	今後就労を予 定している	総計
0~3歳	5	5	9	7	26
してる成	19.2%	19.2%	34.6%	27.0%	20
│ │ 4~6歳	5	4	3	1	13
4~6成	38.5%	30.8%	23. 1%	7.6%	13
7~12歳	37	5	7	5	54
7~12成	68.5%	9.3%	13.0%	9.2%	34
13~15歳	20	5	3	1	29
13,513成	69.0%	17.2%	10.3%	3.5%	29
 16~18歳	14	1	6	0	21
10~10成	66.7%	4.8%	28.5%	0.0%	21
 19~34歳	24	26	7	4	61
1975 34成	39.3%	42.6%	11.5%	6.6%	0 I
 35~49歳	7	16	2	0	25
33 47成	28.0%	64.0%	8.0%	0.0%	23
 50~64歳	1	7	1	0	9
50~04成	11.1%	77.8%	11.1%	0.0%	9
│ │ 65歳~	3	5	2	0	10
UJ/成, ⁻	30.0%	50.0%	20.0%	0.0%	10
未回答	10	2	10	0	22
小凹台	45.5%	9.0%	45.5%	0.0%	LL
総計	126	76	50	18	270
本心	46.7%	28.1%	18.5%	6. 7%	210

・主に介護や支援を行う方の就労状況として、

医療的ケアが必要な方(270名)のうち、

0~3歳においては、「預け先があれば就労したい」が最も多かった。

4~18歳においては、「就労している」が最も多かった。

19歳~においては、「就労希望なし」が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

年齢層	就労している	就労希望なし	預け先があれ ば就労したい	今後就労を予 定している	総計
│ │ 0~3歳	2	0	3	0	5
してる成	40.0%	0.0%	60.0%	0.0%	5
4~6歳	4	3	3	2	12
4~000	33.3%	25.0%	25.0%	16.7%	12
│ │ 7~12歳	28	4	5	2	39
7~12成	71.8%	10.3%	12.8%	5.1%	39
13~15歳	19	4	2	1	26
13~13成	73.1%	15.4%	7. 7%	3.8%	20
16~18歳	15	1	5	0	21
10~16成 	71.4%	4.8%	23.8%	0.0%	21
19~34歳	33	34	7	6	80
197~34成	41.2%	42.5%	8.8%	7.5%	00
35~49歳	5	22	1	0	28
337~49成	17.9%	78.5%	3.6%	0.0%	20
 50~64歳	4	4	1	0	9
30~04成	44.4%	44.4%	11. 2%	0.0%	9
65歳~	0	0	0	0	0
りの成で	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	U
未回答	13	3	3	2	21
不凹台 	61.9%	14.3%	14.3%	9.5%	۷۱
総計	123	75	30	13	241
本心	51.0%	31.1%	12.5%	5.4%	241

・主に介護や支援を行う方の就労状況として、

重症心身障害の判定がある方(241名)のうち、

0~3歳においては、「預け先があれば就労したい」が最も多かった。

4~18歳においては、「就労している」が最も多かった。

19歳~においては、「就労希望なし」が最も多かった。

年齢層	就労している	就労希望なし	預け先があれ ば就労したい	今後就労を予 定している	総計
│ │ 0~3歳	1	0	3	0	4
してる成	25.0%	0.0%	75.0%	0.0%	4
4~6歳	2	3	2	0	7
4~6成	28.6%	42.8%	28.6%	0.0%	1
│ 7~12歳	20	3	5	2	30
7~12成	66.7%	10.0%	16.7%	6.6%	30
13~15歳	13	4	2	1	20
13~13成	65.0%	20.0%	10.0%	5.0%	20
16~18歳	10	1	5	0	16
10~16成 	62.5%	6.3%	31.2%	0.0%	10
19~34歳	16	21	4	4	45
197~34成	35.6%	46.6%	8.9%	8.9%	43
35~49歳	4	9	1	0	14
337~49成	28.6%	64.3%	7.1%	0.0%	14
 50~64歳	0	1	1	0	2
30~04成	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	۷
65歳~	0	0	0	0	0
ひり赤火ご	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	U
土同饮	7	2	3	0	12
未回答	58.3%	16.7%	25.0%	0.0%	12
総計	73	44	26	7	150
不必百	48.7%	29.3%	17.3%	4. 7%	130

・主に介護や支援を行う方の就労状況として、

医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)のうち、

- 0~3歳においては、「預け先があれば就労したい」が最も多かった。
- 4~6歳および19歳~においては、「就労希望なし」が最も多かった。
- 7~18歳においては、「就労している」が最も多かった。

(5) 圏域×主に介護や支援を行う方の就労状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=総計)

圏域	就労してい る	就労希望なし	預け先があ れば就労し たい	今後就労を 予定してい る	総計
 大津	14	13	11	5	43
八件	32.6%	30.2%	25.6%	11.6%	43
油毒	43	21	14	4	82
湖南 	52.4%	25.6%	17.1%	4.9%	02
甲賀	9	10	1	3	23
円貝	39.1%	43.5%	4.3%	13.1%	23
市にて	16	6	0	0	22
東近江 	72.7%	27.3%	0.0%	0.0%	22
油井	4	6	5	0	15
湖東	26.7%	40.0%	33.3%	0.0%	15
3401V	14	10	7	2	22
湖北	42.4%	30.3%	21. 2%	6.1%	33
古白	4	2	1	1	8
高島	50.0%	25.0%	12.5%	12.5%	δ
(土同炊)	22	8	11	3	4.4
(未回答) 	50.0%	18.2%	25.0%	6.8%	44
<u></u> المراجعة	126	76	50	18	270
総計	46.7%	28.1%	18.5%	6. 7%	270

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、 就労していると回答のあった割合の高い圏域順に東近江(72.7%・16名)、湖南(52.4%・43名)、高島(50.0%・4名)であった。

預け先があれば就労したいと回答のあった割合の高い圏域順に湖東(33.3%・5名)、大津(25.6%・11名)、湖北(21.2%・7名)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

圏域	就労してい る	就労希望なし	預け先があ れば就労し たい	今後就労を 予定してい る	総計
大津	11	16	7	3	37
八件	29.7%	43.2%	18.9%	8.2%	31
油毒	51	26	11	2	90
湖南	56.7%	28.9%	12.2%	2.2%	90
田迦	7	8	1	3	19
甲賀	36.8%	42.1%	5.3%	15.8%	19
古にて	18	4	0	0	22
東近江	81.8%	18.2%	0.0%	0.0%	22
治	8	9	3	0	20
湖東	40.0%	45.0%	15.0%	0.0%	20
710-112	1	6	1	2	10
湖北 	10.0%	60.0%	10.0%	20.0%	10
- 古自	1	0	0	0	1
高島	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	1
(土同炊)	26	6	7	3	42
(未回答)	61.9%	14.3%	16.7%	7. 1%	42
۷% = ⊥	123	75	30	13	2.41
総計	51.0%	31.1%	12.5%	5.4%	241

・重症心身障害の判定がある方(241名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった割合の高い圏域順に高島(100%・1名)、東近江(81.8%・18名)、湖南(56.7%・51名)であった。

預け先があれば就労したいと回答のあった割合の高い圏域順に大津(18.9%・7名)、湖東(15.0%・3名)、湖南(12.2%・11名)であった。

圏域	就労してい る	就労希望な	預け先があ れば就労し たい	今後就労を 予定してい る	総計
大津	6	8	6	3	23
八件	26.1%	34.8%	26.1%	13.0%	23
湖南	31	16	9	1	57
/明书	54.4%	28.1%	15.8%	1. 7%	37
甲賀	3	6	1	3	13
甲貝	23.1%	46.2%	7. 7%	23.0%	13
車だ江	12	3	0	0	15
東近江	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%	13
油毒	4	4	3	0	11
湖東	36.4%	36.4%	27. 2%	0.0%	11
汁ロコト	1	3	1	0	Е
湖北	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	5
古白	1	0	0	0	1
高島	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	I
(土同炊)	15	4	6	0	25
(未回答)	60.0%	16.0%	24.0%	0.0%	25
<u></u> ل=⊥	73	44	26	7	150
総計	48.7%	29.3%	17.3%	4. 7%	150

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった割合の高い圏域順に高島(100%・1名)、東近江(80.0%・12名)、湖南(54.4%・31名)であった。

預け先があれば就労したいと回答のあった割合の高い圏域順に湖東(27.2%・3名)、大津(26.1%・6名)、湖北(20.0%・1名)であった。

(6) 主に介護や支援を行う方の就労状況×利用サービス等(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数		保育所・こ ども園2号 認定	育・こども	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	地域の小学 校	: 地域の中学 校	地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等デ イサービス の利用(18 歳未満の 方)	保育所等訪問支援の利用(18歳未満の方)	レスパイト 入院の利用	· 訪問看護の 引利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	、日中一時支援の利用
就労(通学)している	126	0	6	1	11	2	12	2	1	57	63	11	38	70	40	103	34	55	50	4	33
	120	0.0%	4.8%	0.8%	8.7%	1.6%	9.5%	1.6%	0.8%	45.2%	50.0%	8.7%	30.2%	55.6%	31. 7%	81.7%	27.0%	43.7%	39.7%	3.2%	26. 2%
就労希望なし	76	1	0	0	6	0	1	1	0	9	9	2	24	47	32	60	38	25	37	12	24
机力や主なし	/0	1.3%	0.0%	0.0%	7.9%	0.0%	1.3%	1.3%	0.0%	11.8%	11.8%	2.6%	31.6%	61.8%	42.1%	78.9%	50.0%	32.9%	48.7%	15.8%	31.6%
預け先があれば就労したい	50	1	1	0	8	0	1	0	1	16	13	3	23	41	26	39	10	21	19	3	14
預り元かめれる処力したい	50	2.0%	2.0%	0.0%	16.0%	0.0%	2.0%	0.0%	2.0%	32.0%	26.0%	6.0%	46.0%	82.0%	52.0%	78.0%	20.0%	42.0%	38.0%	6.0%	28.0%
A※計労≠叉ウ! ブロフ	18	2	1	0	2	0	3	0	0	3	4	1	2	14	5	10	3	2	4	3	3
今後就労を予定している	18	11.1%	5.6%	0.0%	11.1%	0.0%	16. 7%	0.0%	0.0%	16.7%	22. 2%	5.6%	11.1%	77.8%	27. 8%	55.6%	16. 7%	11.1%	22.2%	16.7%	16. 7%
総計	270	4	8	1	27	2	17	3	2	85	89	17	87	172	103	212	85	103	110	22	74
₩SāT	270	1.5%	3.0%	0.4%	10.0%	0.7%	6.3%	1.1%	0.7%	31.5%	33.0%	6.3%	32.2%	63.7%	38. 1%	78.5%	31.5%	38.1%	40.7%	8.1%	27. 4%

・医療的ケアが必要な方(270 名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、 就労していると回答のあった方(126 名)の利用サービス等の内訳は、多い順に相談支援事業所(103 名・81.7%)、訪問看護(70 名・55.6%)、放課後等デイサービス(63 名・50.0%)であった。

預け先があれば就労したいと回答のあった方(50名)の利用サービス等の内訳は、多い順に訪問看護(41名・82.0%)、相談支援事業所(39名・78.0%)、訪問診療(26名・52.0%)であった。

就労状況	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	- 保育所・こ ども園2号 認定	育・こども	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	地域の小学 校	地域の中学 校	・ 地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等テ イサービス の利用(18 歳未満の 方)	保育所等訪 問支援の利 用(18歳未 満の方)	レスパイト 入院の利用	訪問看護の 利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	、日中一時支援の利用
就労(通学)している	123	0	4	1	12	1	3	0	0	63	66	10	35	47	31	120	47	67	61	3	49
机力(週子)している	123	0.0%	3.3%	0.8%	9.8%	0.8%	2.4%	0.0%	0.0%	51.2%	53. 7%	8.1%	28.5%	38.2%	25. 2%	97.6%	38.2%	54.5%	49.6%	2.4%	39.8%
就労希望なし	75	1	0	0	4	0	1	0	0	8	9	1	18	27	21	71	50	42	35	11	34
	15	1.3%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	1.3%	0.0%	0.0%	10.7%	12.0%	1.3%	24.0%	36.0%	28.0%	94. 7%	66. 7%	56.0%	46. 7%	14. 7%	45.3%
預け先があれば就労したい	30	0	0	0	6	0	1	0	0	12	11	3	15	20	14	30	7	18	15	1	11
預り元かめれば机力したい	30	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	3.3%	0.0%	0.0%	40.0%	36. 7%	10.0%	50.0%	66.7%	46.7%	100.0%	23.3%	60.0%	50.0%	3.3%	36.7%
A≪部帯≠叉中! ブロフ	12	1	0	0	1	0	0	0	0	6	6	2	2	6	5	13	5	5	6	3	5
今後就労を予定している	13	7.7%	0.0%	0.0%	7.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	46.2%	46. 2%	15.4%	15.4%	46.2%	38.5%	100.0%	38.5%	38.5%	46. 2%	23. 1%	38.5%
総計	241	2	4	1	23	1	5	0	0	89	92	16	70	100	71	234	109	132	117	18	99
称百	241	0.8%	1.7%	0.4%	9.5%	0.4%	2.1%	0.0%	0.0%	36.9%	38. 2%	6.6%	29.0%	41.5%	29.5%	97.1%	45. 2%	54.8%	48.5%	7.5%	41.1%

・重症心身障害の判定がある方(241 名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、 就労していると回答のあった方(123 名)の利用サービス等の内訳は、多い順に相談支援事業所(120 名・97.6%)、短期入所(67 名・54.5%)、放課後等デイサービス(66 名・53.7%)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型児童発達支	地域の小 ^は 校	学 地域の中学 校	生地域の高等 学校	特別支援学 校	放課後等デ イサービス の利用(18 歳未満の 方)	保育所等訪問支援の利用(18歳未満の方)	レスパイト 入院の利用	訪問看護の 利用	訪問診療の 利用	相談支援事 業所の利用	生活介護の 利用	短期入所の 利用	居宅介護の 利用	重度訪問介 護の利用	ト日中一時支援の利用
就労(通学)している	73	0	3	0	8	1	2	0	0	41	42	7	28	44	29	71	22	42	38	1	20
 	13	0.0%	4.1%	0.0%	11.0%	1.4%	2.7%	0.0%	0.0%	56.2%	57. 5%	9.6%	38.4%	60.3%	39.7%	97.3%	30.1%	57.5%	52.1%	1.4%	27.4%
就労希望なし	44	1	0	0	4	0	1	0	0	7	8	1	18	26	19	41	25	24	25	8	18
机力布置なし	44	2.3%	0.0%	0.0%	9.1%	0.0%	2.3%	0.0%	0.0%	15.9%	18. 2%	2.3%	40.9%	59.1%	43. 2%	93. 2%	56.8%	54.5%	56.8%	18.2%	40.9%
ではサヤッキャンはおかり、キュン	2/	0	0	0	5	0	1	0	0	12	11	3	14	20	14	26	4	14	11	1	8
預け先があれば就労したい	26	0.0%	0.0%	0.0%	19.2%	0.0%	3.8%	0.0%	0.0%	46.2%	42. 3%	11.5%	53.8%	76.9%	53.8%	100.0%	15.4%	53.8%	42.3%	3.8%	30.8%
^«+**+ P.D	-	0	0	0	0	0	0	0	0	3	3	1	2	5	4	7	3	2	4	3	3
今後就労を予定している	7	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	42.9%	42. 9%	14.3%	28.6%	71.4%	57.1%	100.0%	42.9%	28.6%	57.1%	42. 9%	42.9%
645=1	150	1	3	0	17	1	4	0	0	63	64	12	62	95	66	145	54	82	78	13	49
総計	150	0.7%	2.0%	0.0%	11.3%	0.7%	2.7%	0.0%	0.0%	42.0%	42. 7%	8.0%	41.3%	63.3%	44.0%	96. 7%	36.0%	54.7%	52.0%	8. 7%	32. 7%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)のうち、主に介護や支援を行う方の就労状況として、 就労していると回答のあった方(73名)の利用サービス等の内訳は、多い順に相談支援事業所(71名・97.3%)、訪問看護(44名・60.3%)、短期入所および放課後等デイサービス(42名・57.5%)であった。

7. 通園先の状況(0~6歳)

(1) 圏域×通園先(0~6歳)(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		保育所・こ ども園2号 認定	育・こども	児童発達支援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支 援	
+ : +	7	1	0	0	3	0	3
大津 	1	14.3%	0.0%	0.0%	42.9%	0.0%	42.9%
冲击	0	0	3	1	4	0	2
湖南	9	0.0%	33.3%	11.1%	44.4%	0.0%	22.2%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0
円貝 	2	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
車だ江	0	0	0	0	0	0	0
東近江	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0	0	0
in 	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
3+84V	7	0	2	0	2	0	4
湖北	1	0.0%	28.6%	0.0%	28.6%	0.0%	57.1%
古白	2	1	0	0	0	0	2
高島	3	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%
(土戸炊)	11	0	1	0	6	1	6
(未回答) 	11	0.0%	9.1%	0.0%	54.5%	9.1%	54.5%
6 %=⊥	20	2	6	1	17	1	17
総計	39	5. 1%	15.4%	2.6%	43.6%	2.6%	43.6%

^{・0~6}歳の医療的ケアが必要な方(39名)の通園先として、児童発達支援事業所(17名・43.6%)が最も多かった。

圏域	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支 援	
+ :=	3	0	0	0	1	0	2
大津 	3	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	66. 7%
冲击	5	0	2	0	4	0	0
湖南	3	0.0%	40.0%	0.0%	80.0%	0.0%	0.0%
田迦	2	0	0	0	2	0	0
甲賀	2	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
市に江	1	0	1	0	1	0	0
東近江	1	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
冲击	0	0	0	0	0	0	0
湖東	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
3+84V	1	1	0	0	0	0	0
湖北	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
· · · ·	0	0	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(十戸歩)	Г	0	0	1	4	0	1
(未回答) 	5	0.0%	0.0%	20.0%	80.0%	0.0%	20.0%
6%=1	10	1	3	1	12	0	3
総計	17	5.9%	17.6%	5.9%	70.6%	0.0%	17.6%

^{・0~6}歳の重症心身障害の判定がある方(17名)の通園先として、児童発達支援事業所(12名・70.6%)が最も多かった。

圏域	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	育・こども	児童発達支援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支 援	
+ :=	2	0	0	0	1	0	1
大津	۷	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	50.0%
湖南	5	0	2	0	4	0	0
/叻肖	o O	0.0%	40.0%	0.0%	80.0%	0.0%	0.0%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0
円貝	2	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
東近江	0	0	0	0	0	0	0
宋近江 	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
冲击	0	0	0	0	0	0	0
湖東	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
3+R-1V	0	0	0	0	0	0	0
湖北	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
· · · ·	0	0	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土戸炊)	2	0	0	0	2	0	0
(未回答) 	۷	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
6 %=⊥	11	0	2	0	9	0	1
総計	11	0.0%	18.2%	0.0%	81.8%	0.0%	9.1%

^{・0~6}歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(11名)の通園先として、児童発達支援事業所(9名・81.8%)が最も多かった。

(2) 圏域×主たる通園先(0~6歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		保育所・こ ども園2号 認定	育・こども			通園(通 所)してい ない	(未回答)
+ / +	7	1	0	0	3	0	1	2
大津	1	14.3%	0.0%	0.0%	42.9%	0.0%	14.3%	28.5%
湖南	9	0	3	1	2	0	0	3
加用	9	0.0%	33.3%	11.1%	22.3%	0.0%	0.0%	33.3%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0	0
中貝		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	0	0	0	0	0	0	0	0
米近江	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0	0	0	0
/明米	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	7	0	2	0	1	0	3	1
/四月16	1	0.0%	28.6%	0.0%	14.3%	0.0%	42.8%	14.3%
古白	3	1	0	0	0	0	1	1
高島	3	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	33.4%
(土同饮)	11	0	0	0	2	1	1	7
(未回答)	11	0.0%	0.0%	0.0%	18. 2%	9.1%	9.1%	63.6%
¥%=⊥	20	2	5	1	10	1	6	14
総計	39	5.1%	12.8%	2.6%	25.6%	2.6%	15.4%	35.9%

^{・0~6}歳の医療的ケアが必要な方(39名)の主たる通園先として、児童発達支援事業所(10名・25.6%)が最も多かった。

圏域	回答者数		保育所・こ ども園2号 認定	育・こども			通園(通 所)してい ない	(未回答)
 :=	3	0	0	0	1	0	1	1
大津 	3	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	33.3%	33.4%
湖南	5	0	2	0	2	0	0	1
加肖)	0.0%	40.0%	0.0%	40.0%	0.0%	0.0%	20.0%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0	0
円貝	2	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	1	0	0	0	1	0	0	0
宋 延江	'	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0	0	0	0
加米	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	1	1	0	0	0	0	0	0
かけれ	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	5	0	0	1	2	1	0	1
(未回答)	<u> </u>	0.0%	0.0%	20.0%	40.0%	20.0%	0.0%	20.0%
¥%=⊥	17	1	2	1	8	1	1	3
総計	17	5.9%	11.8%	5.9%	47. 0%	5.9%	5.9%	17.6%

^{・0~6}歳の重症心身障害の判定がある方(17名)の主たる通園先として、児童発達支援事業所(8名・47.0%)が最も多かった。

圏域	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	育・こども	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)		通園(通 所)してい ない	(未回答)
大津	2	0	0	0	1	0	1	0
		0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%
湖南	5	0	2	0	2	0	0	1
		0.0%	40.0%	0.0%	40.0%	0.0%	0.0%	20.0%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	0	0	0	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	0	0	0	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	2	0	0	0	1	1	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
総計	11	0	2	0	6	1	1	1
		0.0%	18. 2%	0.0%	54.5%	9.1%	9.1%	9.1%

^{・0~6}歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(11名)の主たる通園先として、児童発達支援事業所(6名・54.5%)が最も多かった。

(3) 主に介護や支援を行う方の就労状況×通園先(0~6歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支		(未回答)
就労(通学)している	10	0	5	1	2	0	0	2
処力(泄子)している	10	0.0%	50.0%	10.0%	20.0%	0.0%	0.0%	20.0%
就労希望なし	9	0	0	0	3	0	2	4
机力作主なし	9	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	22.2%	44.5%
預け先があれば就労したい	12	1	0	0	4	1	3	3
預り元かめ14は私力したい	12	8.3%	0.0%	0.0%	33.4%	8.3%	25.0%	25.0%
今後計労を予定している	8	1	0	0	1	0	1	5
今後就労を予定している	ŏ	0.0% 50.0% 10.0 0 0 0 0.0% 0.0% 0.0 1 0 0 8.3% 0.0% 0.0 1 0 0 1 0 0 12.5% 0.0% 0.0 2 5 1	0.0%	12.5%	0.0%	12.5%	62.5%	
総計	39	2	5	1	10	1	6	14
	39	5.1%	12.8%	2.6%	25.6%	2.6%	15.4%	35. 9%

・0~6歳の医療的ケアが必要な方(39名)のうち、

主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(10名)の利用サービス等は、保育所・こども園(5名・50.0%)が最も多かった。

預け先があれば就労したいと回答のあった方(12名)の利用サービス等は、児童発達支援事業所(4名・33.4%)が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	通園(通 所)してい ない	(未回答)
就労(通学)している	6	0	2	1	2	0	0	1
	0	0.0%	33.3%	16.7%	33.3%	0.0%	0.0%	16.7%
就労希望なし	2	0	0	0	2	0	0	1
机力作主なし	3	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%
 預け先があれば就労したい		0	0	0	4	1	1	0
	0	0.0%	0.0%	0.0%	66.6%	16.7%	16.7%	0.0%
今後就党を圣皇している	2	1	0	0	0	0	0	1
今後就労を予定している	0.0% 0 0.0% 0 0.0% 1	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%
総計	17	1	2	1	8	1	1	3
	17	5.9%	11.8%	5.9%	47.0%	5.9%	5.9%	17. 6%

・0~6歳の重症心身障害の判定がある方(17名)のうち、

主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(6名)の利用サービス等は、保育所・こども園および児童 発達支援事業所(2名・33.3%)が最も多かった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	幼稚園・こ ども園1号 認定	保育所・こ ども園2号 認定	地域型保 育・こども 園3号認定	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支		(未回答)
就労(通学)している	2	0	2	0	1	0	0	0
1カ(地子) している	J	0.0%	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%
就労希望なし	2	0	0	0	2	0	0	1
机力 位主なし	3	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%
預け先があれば就労したい	_	0	0	0	3	1	1	
質り元かめれる別力 ひたい)	0.0%	0.0%	0.0%	60.0%	20.0%	所) してい (未ない の 0 0.0% の 0 0.0% の 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0.0%
○ 公計労力 マウトフロフ	0	0	0	0	0	0	0	0
今後就労を予定している	回答者数 3 3 5 0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	11	0	2	0	6	1	1	1
	11	0.0%	18. 2%	0.0%	54.5%	9. 1%	9. 1%	9.1%

・0~6歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(11名)のうち、 主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(3名)の利用サービス等は、保育所・こども園(2名・66.7%)が最も多かった。

8. 通学先の状況(7~18歳)

(1)圏域×通学先(7~18 歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
十油	22	2	2	0	16	0	0	2
大津	22	9.1%	9.1%	0.0%	72. 7%	0.0%	0.0%	9.1%
\ +0== =	25	7	0	0	25	0	1	2
湖南	35	20.0%	0.0%	0.0%	71.4%	0.0%	2.9%	5.7%
甲賀	5	0	1	1	3	0	0	0
円貝	כ	0.0%	20.0%	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	12	0	0	0	11	0	1	0
米近江	12	0.0%	0.0%	0.0%	91.7%	0.0%	8.3%	0.0%
湖東	7	0	0	1	5	1	0	0
加果	1	0.0%	0.0%	14. 3%	71.4%	14.3%	0.0%	0.0%
3+0-1 V	9	3	0	0	5	0	0	1
湖北	9	33.3%	0.0%	0.0%	55.6%	0.0%	0.0%	11.1%
高島	1	1	0	0	2	0	1	0
同局	4	25.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%
(土同炊)	10	1	0	0	8	0	0	1
(未回答)	10	10.0%	0.0%	0.0%	80.0%	0.0%	0.0%	10.0%
%公=↓	104	14	3	2	75	1	3	6
総計	104	13.5%	2.9%	1.9%	72. 1%	1.0%	2.9%	5.7%

^{・7~18}歳の医療的ケアが必要な方(104名)の通学先として、特別支援学校(75名・72.1%)が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
大津	14	0	0	0	12	0	0	2
八年	14	0.0%	0.0%	0.0%	85.7%	0.0%	0.0%	14.3%
出土	26	2	0	0	32	0	0	2
湖南	36	5.6%	0.0%	0.0%	88.8%	0.0%	0.0%	5.6%
甲賀	3	0	0	0	3	0	0	0
甲貝)	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	12	0	0	0	11	0	1	0
宋近江	12	0.0%	0.0%	0.0%	91.7%	0.0%	8.3%	0.0%
湖東	7	0	0	0	6	1	0	0
/	1	0.0%	0.0%	0.0%	85.7%	14.3%	0.0%	0.0%
湖北	1	0	0	0	1	0	0	0
ᄱᆟ		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	0	1	0	0	0
同石		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	12	0	0	0	11	0	0	1
(未回答)	12	0.0%	0.0%	0.0%	91. 7%	0.0%	0.0%	8.3%
総計	86	2	0	0	77	1	1	5
「一下	00	2.3%	0.0%	0.0%	89.5%	1.2%	1.2%	5.8%

^{・7~18} 歳の重症心身障害の判定がある方(86 名)の通学先として、特別支援学校(77 名・89.5%)が最も多かった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
十油	11	0	0	0	9	0	0	2
大津 	11	0.0%	0.0%	0.0%	81.8%	0.0%	0.0%	18.2%
\ 1 11- 1 -	26	2	0	0	23	0	0	1
湖南	26	7. 7%	0.0%	0.0%	88.5%	0.0%	0.0%	3.8%
甲賀	2	0	0	0	2	0	0	0
円貝	2	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
事,代,工	10	0	0	0	9	0	1	0
東近江	10	0.0%	0.0%	0.0%	90.0%	0.0%	10.0%	0.0%
湖東	6	0	0	0	5	1	0	0
加果	0	0.0%	0.0%	0.0%	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
湖北	1	0	0	0	1	0	0	0
/四十	l	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	1	0	0	0	1	0	0	0
高島	l	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	9	0	0	0	8	0	0	1
(未回答)	Э 	0.0%	0.0%	0.0%	88.9%	0.0%	0.0%	11.1%
%公=↓	66	2	0	0	58	1	1	4
総計	66	3.0%	0.0%	0.0%	87. 9%	1.5%	1.5%	6.1%

^{・7~18}歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(66名)の通学先として、特別支援学校(58名・87.9%)が最も多かった。

(2) 主に介護や支援を行う方の就労状況×通学先(7~18歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
就労(通学)している	71	10	2	1	51	0	2	5
一人の (個子) している	/1	14.1%	2.8%	1.4%	71.8%	0.0%	2.8%	7. 1%
就労希望なし	11	1	1	0	7	0	1	1
	11	9.1%	9.1%	0.0%	63.6%	0.0%	9.1%	9.1%
預け先があれば就労したい	16	0	0	1	14	1	0	0
	10	0.0%	0.0%	6.3%	87.5%	6. 2%	0.0%	0.0%
今後就労を予定している	6	3	0	0	3	0	0	0
フ核机力を引促している	0	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	104	14	3	2	75	1	3	6
	104	13.5%	2.9%	1.9%	72.1%	1.0%	2.9%	5. 7%

・7~18歳の医療的ケアが必要な方(104名)のうち、

主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(71名)の通学先は、特別支援学校(51名・71.8%)が最も多かった。

預け先があれば就労したいと回答のあった方(16名)の通学先は、特別支援学校(14名・87.5%)が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
計労(済党)」 ブロス	62	1	0	0	56	0	1	4
就労(通学)している	02	1.6%	0.0%	0.0%	90.3%	0.0%	1.6%	6.5%
就労希望なし	9	1	0	0	7	0	0	1
	9	11.1%	0.0%	0.0%	77.8%	0.0%	0.0%	11. 1%
預け先があれば就労したい	12	0	0	0	11	1	0	0
対け元かめれば処力 ひたい	12	0.0%	0.0%	0.0%	91.7%	8.3%	0.0%	0.0%
今後就労を予定している	3	0	0	0	3	0	0	0
フ接続力を引定している	3	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	86	2	0	0	77	1	1	5
	00	2.3%	0.0%	0.0%	89.5%	1.2%	1.2%	5.8%

・7~18歳の重症心身障害の判定がある方(86名)のうち、

主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(62名)の通学先は、特別支援学校(56名・90.3%)が最も多かった。

預け先があれば就労したいと回答のあった方(12名)の通学先は、特別支援学校(11名・91.7%)が最も多かった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

就労状況	回答者数	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)
就労(通学)している	43	1	0	0	38	0	1	3
	43	2.3%	0.0%	0.0%	88.4%	0.0%	2.3%	7.0%
就労希望なし	0	1	0	0	6	0	0	1
	8	12.5%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	0.0%	12.5%
351ナナがまわげ設置した!!	12	0	0	0	11	1	0	0
預け先があれば就労したい 	12	0.0%	0.0%	0.0%	91.7%	8.3%	0.0%	0.0%
 	2	0	0	0	3	0	0	0
今後就労を予定している	3	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	6.6	2	0	0	58	1	1	4
	66	3.0%	0.0%	0.0%	87.9%	1.5%	1.5%	6.1%

・7~18歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(66名)のうち、 主に介護や支援を行う方の就労状況として、

就労していると回答のあった方(43名)の通学先は、特別支援学校(38名・88.4%)が最も多かった。 預け先があれば就労したいと回答のあった方(12名)の通学先は、特別支援学校(11名・91.7%)が最も多かった。

(3) 利用サービス×通学先(7~18歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

利用サービス	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)	総計
回答者数	14	3	2	75	1	3	6	104
レスパイト入院	2	0	0	33	0	1	3	39
レスハイド人院	14.3%	0.0%	0.0%	44.0%	0.0%	33.3%	50.0%	37.5%
訪問看護	7	0	1	41	1	0	4	54
初问省丧	50.0%	0.0%	50.0%	54.7%	100.0%	0.0%	66. 7%	51.9%
訪問診療	2	0	0	29	1	1	4	37
初问砂炼	14.3%	0.0%	0.0%	38.7%	100.0%	33.3%	66. 7%	35.6%
相談支援事業所	5	1	0	72	1	1	5	85
们改义]发争未广门	35.7%	33.3%	0.0%	96.0%	100.0%	33.3%	83.3%	81.7%
放課後等デイサービス	7	1	0	65	0	1	4	78
	50.0%	33.3%	0.0%	86.7%	0.0%	33.3%	66. 7%	75.0%
保育所等訪問支援 保育所等訪問支援	4	0	0	4	0	0	0	8
体自川寺副内文版	28.6%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	0.0%	0.0%	7. 7%
短期入所	0	0	0	40	0	0	4	44
が元がたり	0.0%	0.0%	0.0%	53.3%	0.0%	0.0%	66. 7%	42.3%
居宅介護	2	0	0	33	0	0	2	37
冶七 月 设	14.3%	0.0%	0.0%	44.0%	0.0%	0.0%	33.3%	35.6%
重度訪問介護	0	0	0	0	0	0	0	0
里反动门儿稷	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
日中一時支援	0	0	0	17	1	0	3	21
山中一吋火液	0.0%	0.0%	0.0%	22. 7%	100.0%	0.0%	50.0%	20.2%
口党生迁田目	9	2	1	71	1	1	6	91
日常生活用具 	64.3%	66. 7%	50.0%	94. 7%	100.0%	33.3%	100.0%	87.5%

・7~18歳の医療的ケアが必要な方(104名)のうち、特別支援学校に通学している方(75名)の利用サービスとして、多い順に相談支援事業所(72名・96.0%)、日常生活用具(71名・94.7%)、放課後等デイサービス(65名・86.7%)であっ

た。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

利用サービス	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)	総計
回答者数	2	0	0	77	1	1	5	86
レスパイト入院	1	0	0	28	0	1	3	33
レスハイド人院	50.0%	0.0%	0.0%	36.4%	0.0%	100.0%	60.0%	38.4%
訪問看護	1	0	0	34	1	0	3	39
初问省丧	50.0%	0.0%	0.0%	44. 2%	100.0%	0.0%	60.0%	45.3%
計明 参 広	1	0	0	24	1	1	4	31
訪問診療	50.0%	0.0%	0.0%	31.2%	100.0%	100.0%	80.0%	36.0%
相談支援事業所	1	0	0	75	1	1	5	83
怕談又饭事未別	50.0%	0.0%	0.0%	97.4%	100.0%	100.0%	100.0%	96.5%
 放課後等デイサービス	2	0	0	71	0	1	3	77
	100.0%	0.0%	0.0%	92.2%	0.0%	100.0%	60.0%	89.5%
保育所等訪問支援	1	0	0	5	0	0	0	6
休月川寺副问义饭	50.0%	0.0%	0.0%	6.5%	0.0%	0.0%	0.0%	7.0%
短期入所	0	0	0	39	0	0	3	42
(位别人们	0.0%	0.0%	0.0%	50.6%	0.0%	0.0%	60.0%	48.8%
居宅介護	1	0	0	37	0	0	2	40
冶七 月丧	50.0%	0.0%	0.0%	48.1%	0.0%	0.0%	40.0%	46.5%
重度訪問介護	0	0	0	0	0	0	0	0
里区初门八茂	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
日中一時支援	0	0	0	23	1	0	1	25
山中一吋火阪	0.0%	0.0%	0.0%	29.9%	100.0%	0.0%	20.0%	29.1%
日常生活用具	2	0	0	71	1	1	5	80
口市土泊州共	100.0%	0.0%	0.0%	92.2%	100.0%	100.0%	100.0%	93.0%

・7~18歳の重症心身障害の判定がある方(86名)のうち、特別支援学している方(77名)の利用サービスとして、多い順に相談支援事業所(75名・97.4%)、放課後等デイサービスおよび日常生活用具(71名・92.2%)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

利用サービス	地域の小学校	地域の中学校	地域の高等学校	特別支援学校	通学していない	その他	(未回答)	総計
回答者数	2	0	0	58	1	1	4	66
1.フパイト 7 7中	1	0	0	26	0	1	3	31
レスパイト入院 	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	75.0%	47.0%
訪問看護	1	0	0	32	1	0	3	37
初问 自 茂 	50.0%	0.0%	0.0%	55.2%	100.0%	0.0%	75.0%	56.1%
計明 表	1	0	0	23	1	1	4	30
訪問診療	50.0%	0.0%	0.0%	39.7%	100.0%	100.0%	100.0%	45.5%
相談支援事業所	1	0	0	57	1	1	4	64
怕談又扳爭未別	50.0%	0.0%	0.0%	98.3%	100.0%	100.0%	100.0%	97.0%
放課後等デイサービス	2	0	0	52	0	1	2	57
	100.0%	0.0%	0.0%	89.7%	0.0%	100.0%	50.0%	86.4%
 保育所等訪問支援	1	0	0	4	0	0	0	5
体目が守め向又接	50.0%	0.0%	0.0%	6.9%	0.0%	0.0%	0.0%	7.6%
短期入所	0	0	0	32	0	0	3	35
(位别人们 	0.0%	0.0%	0.0%	55.2%	0.0%	0.0%	75.0%	53.0%
居宅介護	1	0	0	28	0	0	2	31
占七 月	50.0%	0.0%	0.0%	48.3%	0.0%	0.0%	50.0%	47.0%
重度訪問介護	0	0	0	0	0	0	0	0
里区初门八茂	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
日中一時支援	0	0	0	13	1	0	1	15
山宁 吋人派	0.0%	0.0%	0.0%	22.4%	100.0%	0.0%	25.0%	22. 7%
口带什许田目	2	0	0	55	1	1	4	63
3常生活用具	100.0%	0.0%	0.0%	94.8%	100.0%	100.0%	100.0%	95.5%

・7~18 歳の医療的ケアが必要な方かつ重症 心身障害の判定がある 方(66名)のうち、特別支援学校に通学の での 利用サービスとして、多い順に 相談支援事業所(57名・98.3%)、日常生活用具(55名・94.8%) 放課後等デイサービス (52名・89.7%)であった。

(4)圏域×通学の方法(7~18歳)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	家族による 送迎	学校による 送迎	移動支援 サービスの 利用による 送迎	その他
 大津	22	15	7	1	3
八件	22	68.2%	31.8%	4.5%	13.6%
 湖南	35	26	7	1	4
/明书	33	74.3%	20.0%	2.9%	11.4%
甲賀	5	4	1	2	0
中貝	3	80.0%	20.0%	40.0%	0.0%
東近江	12	11	3	1	1
米 近江	12	91.7%	25.0%	8.3%	8.3%
湖東	7	5	1	0	0
/明米	1	71.4%	14.3%	0.0%	0.0%
湖北	9	8	0	0	0
/Pガイし	9	88.9%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	4	2	0	2	1
同局	4	50.0%	0.0%	50.0%	25.0%
(土同炊)	10	6	4	1	1
(未回答) 	10	60.0%	40.0%	10.0%	10.0%
<u></u> الج	104	77	23	8	10
総計	104	74.0%	22.1%	7. 7%	9.6%

^{・7~18}歳の医療的ケアが必要な方(104名)の通学方法として、全ての圏域において、家族による送迎が最も多かった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	家族による 送迎	学校による 送迎	移動支援 サービスの 利用による 送迎	その他
 大津	14	8	5	0	2
八件	14	57 . 1%	35.7%	0.0%	14.3%
湖南	36	29	12	1	2
/明书	30	80.6%	33.3%	2.8%	5.6%
甲賀	3	3	1	2	0
中貝	3	100.0%	33.3%	66.7%	0.0%
東近江	12	11	4	1	1
米 近江	12	91.7%	33.3%	8.3%	8.3%
湖東	7	4	2	0	1
/明米	1	57.1%	28.6%	0.0%	14.3%
7+84V	1	1	0	0	0
湖北	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	1	1	0	1	0
高島	I	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(土同饮)	12	9	6	2	0
(未回答)	12	75.0%	50.0%	16.7%	0.0%
- 	0,6	66	30	7	6
総計	86	76.7%	34.9%	8.1%	7.0%

^{・7~18}歳の重症心身障害の判定がある方(86名)の通学方法として、全ての圏域において、 家族による送迎が最も多かった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	家族による送迎	学校による 送迎	移動支援 サービスの 利用による 送迎	その他
大津	11	7	4	0	1
八件	11	63.6%	36.4%	0.0%	9.1%
油声	26	22	6	1	2
湖南	20	84.6%	23.1%	3.8%	7. 7%
甲賀	2	2	0	2	0
円貝	2	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%
串だ江	10	9	2	1	1
東近江	10	90.0%	20.0%	10.0%	10.0%
冲击	4	4	1	0	0
湖東	6	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%
3+84V	1	1	0	0	0
湖北	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	1	1	0	1	0
高島	l	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	0	6	4	1	0
(不凹谷)	9 -	66. 7%	44.4%	11.1%	0.0%
∞≈⊥	6.6	52	17	6	4
総計	66	78.8%	25.8%	9.1%	6.1%

^{・7~18}歳の医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(66名)の通学方法として、全ての圏域において、家族による送迎が最も多かった。

9. 利用サービスの状況

(1)年齢層×利用サービス(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪 問支援	生活介護	短期入所	居宅介護	重度訪問介護	日中一時支援	日常生活用具
0~3歳	26	9	0	5	23	8	10	0	2	0	1	1	0	1	14
ひでる成	20	34.6%	0.0%	19.2%	88.5%	30.8%	38.5%	0.0%	7. 7%	0.0%	3.8%	3.8%	0.0%	3.8%	53.8%
4~6歳	13	8	1	5	11	4	10	2	2	0	7	2	0	2	12
4 0 成	13	61.5%	7.7%	38.5%	84.6%	30.8%	76.9%	15.4%	15.4%	0.0%	53.8%	15.4%	0.0%	15.4%	92.3%
7~12歳	54	3	0	22	29	18	41	37	7	4	17	17	0	7	45
7 T Z JijX,	34	5.6%	0.0%	40.7%	53. 7%	33.3%	75.9%	68.5%	13.0%	7.4%	31.5%	31.5%	0.0%	13.0%	83.3%
13~15歳	29	2	0	6	10	8	25	25	1	2	14	11	0	6	26
13 13/0%	Ly	6.9%	0.0%	20.7%	34. 5%	27.6%	86.2%	86.2%	3.4%	6.9%	48.3%	37.9%	0.0%	20.7%	89.7%
16~18歳	21	0	0	11	15	11	19	16	0	3	13	9	0	8	20
10.210府以	21	0.0%	0.0%	52.4%	71.4%	52.4%	90.5%	76.2%	0.0%	14.3%	61.9%	42.9%	0.0%	38.1%	95.2%
19~34歳	61	1	0	22	39	23	55	0	0	46	31	37	11	30	52
191~346%	01	1.6%	0.0%	36.1%	63.9%	37.7%	90.2%	0.0%	0.0%	75.4%	50.8%	60.7%	18.0%	49.2%	85.2%
35~49歳	25	0	0	7	17	9	23	0	0	17	9	16	9	12	20
397~496%	23	0.0%	0.0%	28.0%	68.0%	36.0%	92.0%	0.0%	0.0%	68.0%	36.0%	64.0%	36.0%	48.0%	80.0%
50~64歳	9	0	0	2	6	6	6	0	0	5	1	6	0	2	5
50~04版	9	0.0%	0.0%	22.2%	66. 7%	66.7%	66.7%	0.0%	0.0%	55.6%	11.1%	66.7%	0.0%	22.2%	55.6%
65歳~	10	0	0	1	6	4	6	0	0	5	1	2	0	1	5
00麻~	10	0.0%	0.0%	10.0%	60.0%	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%	50.0%	10.0%	20.0%	0.0%	10.0%	50.0%
(土同体)	22	4	1	6	16	12	17	9	5	3	9	9	2	5	15
(未回答)	22	18.2%	4.5%	27.3%	72. 7%	54.5%	77.3%	40.9%	22.7%	13.6%	40.9%	40.9%	9.1%	22.7%	68.2%
64λ=1.	200	27	2	87	172	103	212	89	17	85	103	110	22	74	214
総計	270	10.0%	0.7%	32.2%	63. 7%	38.1%	78.5%	33.0%	6.3%	31.5%	38.1%	40. 7%	8.1%	27.4%	79.3%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)のうち、利用サービスとして、多い順に日常生活用具(214名・79.3%)、相談支援事業所(212名・78.5%)、訪問看護(172名・63.7%)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	児童発達支援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪 問支援	生活介護	短期入所	居宅介護		日中一時支援	日常生活用具
0~3歳	5	3	0	2	4	3	5	0	1	0	1	1	0	0	4
U ~ 3 mx	5	60.0%	0.0%	40.0%	80.0%	60.0%	100.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	20.0%	0.0%	0.0%	80.0%
4~6歳	12	9	0	4	7	3	12	2	3	0	7	3	0	2	12
4 0 成	12	75.0%	0.0%	33.3%	58.3%	25.0%	100.0%	16.7%	25.0%	0.0%	58.3%	25.0%	0.0%	16.7%	100.0%
7~12歳	39	2	0	16	19	13	37	34	4	2	15	15	0	8	35
7 1 2 府文	39	5.1%	0.0%	41.0%	48.7%	33. 3%	94.9%	87.2%	10.3%	5.1%	38.5%	38.5%	0.0%	20.5%	89. 7%
13~15歳	26	2	0	6	7	7	25	24	2	1	14	13	0	7	25
13 13府以	20	7.7%	0.0%	23.1%	26.9%	26. 9%	96.2%	92.3%	7.7%	3.8%	53.8%	50.0%	0.0%	26.9%	96.2%
16~18歳	21	1	0	11	13	11	21	19	0	3	13	12	0	10	20
10~10府久	21	4.8%	0.0%	52.4%	61.9%	52.4%	100.0%	90.5%	0.0%	14.3%	61.9%	57.1%	0.0%	47.6%	95. 2%
19~34歳	80	1	0	21	30	19	76	0	0	67	49	49	12	49	68
19 5 34成	00	1.3%	0.0%	26.3%	37.5%	23.8%	95.0%	0.0%	0.0%	83.8%	61.3%	61.3%	15.0%	61.3%	85.0%
35~49歳	28	0	0	4	8	5	28	0	0	22	17	12	4	14	25
33. 49版	20	0.0%	0.0%	14.3%	28.6%	17.9%	100.0%	0.0%	0.0%	78.6%	60.7%	42.9%	14. 3%	50.0%	89.3%
50~64歳	9	0	0	0	2	1	9	0	0	8	5	4	2	4	4
50.04版	9	0.0%	0.0%	0.0%	22.2%	11.1%	100.0%	0.0%	0.0%	88.9%	55.6%	44.4%	22. 2%	44.4%	44.4%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.5 际处。	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	5	1	6	10	9	21	13	6	6	11	8	0	5	18
(不凹台)	۷۱	23. 8%	4.8%	28.6%	47.6%	42.9%	100.0%	61.9%	28.6%	28.6%	52.4%	38.1%	0.0%	23.8%	85.7%
総計	241	23	1	70	100	71	234	92	16	109	132	117	18	99	211
称心点(241	9.5%	0.4%	29.0%	41.5%	29.5%	97.1%	38.2%	6.6%	45. 2%	54.8%	48.5%	7. 5%	41.1%	87.6%

[・]重症心身障害の判定がある方(241 名)のうち、利用サービスとして、多い順に相談支援事業所(234 名・97.1%)、日常生活用具 (211 名・87.6%)、短期入所(132 名・54.8%)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	児童発達支援事業所 (療育教室・児童発達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪問支援	生活介護	短期入所	居宅介護	重度訪問介護	日中一時支 援	日常生活用具
0~3歳	4	2	0	2	4	3	4	0	1	0	1	1	0	0	4
0~3成	4	50.0%	0.0%	50.0%	100.0%	75.0%	100.0%	0.0%	25.0%	0.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
4~6歳	7	7	0	4	6	2	7	0	1	0	5	2	0	0	7
4 0 成	,	100.0%	0.0%	57.1%	85.7%	28.6%	100.0%	0.0%	14.3%	0.0%	71.4%	28.6%	0.0%	0.0%	100.0%
7~12歳	30	2	0	16	18	13	28	25	4	2	13	13	0	3	28
7 1 2 100%	30	6.7%	0.0%	53.3%	60.0%	43.3%	93.3%	83.3%	13.3%	6.7%	43.3%	43.3%	0.0%	10.0%	93.3%
 13~15歳	20	2	0	5	7	6	20	18	1	1	12	10	0	5	19
13 13/13%	20	10.0%	0.0%	25.0%	35.0%	30.0%	100.0%	90.0%	5.0%	5.0%	60.0%	50.0%	0.0%	25.0%	95.0%
16~18歳	16	0	0	10	12	11	16	14	0	2	10	8	0	7	16
10 100%	10	0.0%	0.0%	62.5%	75.0%	68.8%	100.0%	87.5%	0.0%	12.5%	62.5%	50.0%	0.0%	43.8%	100.0%
19~34歳	45	1	0	18	29	17	42	0	0	35	25	28	9	23	41
19 34成	43	2.2%	0.0%	40.0%	64.4%	37.8%	93.3%	0.0%	0.0%	77.8%	55.6%	62.2%	20.0%	51.1%	91.1%
35~49歳	14	0	0	4	8	5	14	0	0	11	8	9	4	8	13
33 47病%	14	0.0%	0.0%	28.6%	57.1%	35.7%	100.0%	0.0%	0.0%	78.6%	57.1%	64.3%	28.6%	57.1%	92.9%
50~64歳	2	0	0	0	1	1	2	0	0	2	1	2	0	0	1
J0 04病%		0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	50.0%	100.0%	0.0%	0.0%	50.0%
┃ 65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
US/mx, -	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	12	3	1	3	10	8	12	7	5	1	7	5	0	3	10
(木凹合)	12	25.0%	8.3%	25.0%	83.3%	66.7%	100.0%	58.3%	41.7%	8.3%	58.3%	41.7%	0.0%	25.0%	83.3%
総計	150	17	1	62	95	66	145	64	12	54	82	78	13	49	139
沙公司	130	11. 3%	0.7%	41.3%	63.3%	44.0%	96. 7%	42. 7%	8.0%	36.0%	54. 7%	52.0%	8. 7%	32.7%	92. 7%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150 名)のうち、利用サービスとして、多い順に相談支援事業所(145 名・96.7%)、日常生活用具(139 名・92.7%)、訪問看護(95 名・63.3%)であった。

(2) 圏域×利用サービス(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	児童発達支 援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪 問支援	生活介護	短期入所	居宅介護	重度訪問介護	日中一時支援	日常生活用具
大津	43	4	0	16	27	18	31	15	1	10	16	17	6	7	36
八净	43	9.3%	0.0%	37.2%	62.8%	41.9%	72.1%	34.9%	2.3%	23.3%	37.2%	39.5%	14.0%	16.3%	83.7%
湖南	82	7	0	27	56	29	67	31	7	29	39	44	3	25	70
加荆	02	8.5%	0.0%	32.9%	68.3%	35.4%	81.7%	37.8%	8.5%	35.4%	47.6%	53.7%	3.7%	30.5%	85.4%
甲賀	23	2	0	8	10	5	20	3	0	12	6	9	3	5	16
甲貝	23	8.7%	0.0%	34.8%	43.5%	21.7%	87.0%	13.0%	0.0%	52. 2%	26.1%	39.1%	13.0%	21.7%	69.6%
東近江	22	1	0	11	13	10	22	10	0	11	8	12	5	1	20
米近江	22	4.5%	0.0%	50.0%	59.1%	45.5%	100.0%	45.5%	0.0%	50.0%	36.4%	54.5%	22. 7%	4. 5%	90.9%
湖東	15	1	0	3	11	6	13	5	0	7	5	6	3	10	15
加米	13	6.7%	0.0%	20.0%	73.3%	40.0%	86.7%	33.3%	0.0%	46. 7%	33.3%	40.0%	20.0%	66.7%	100.0%
湖北	33	3	0	9	24	15	20	5	2	7	8	9	1	13	24
/ 四月16	33	9.1%	0.0%	27.3%	72.7%	45.5%	60.6%	15.2%	6.1%	21. 2%	24. 2%	27.3%	3.0%	39.4%	72.7%
高島	8	0	0	1	6	2	5	2	0	3	2	2	0	1	5
同年	ō	0.0%	0.0%	12.5%	75.0%	25.0%	62.5%	25.0%	0.0%	37.5%	25.0%	25.0%	0.0%	12.5%	62.5%
(未回答)	44	9	2	12	25	18	34	18	7	6	19	11	1	12	28
(本四台)	44	20.5%	4.5%	27.3%	56.8%	40.9%	77.3%	40.9%	15.9%	13.6%	43.2%	25.0%	2.3%	27.3%	63.6%
総計	270	27	2	87	172	103	212	89	17	85	103	110	22	74	214
下び□	210	10.0%	0.7%	32.2%	63.7%	38.1%	78.5%	33.0%	6.3%	31.5%	38.1%	40.7%	8. 1%	27.4%	79.3%

・医療的ケアが必要な方(270名)のうち、利用サービスの多い順に利用割合の高い圏域順として、 日常生活用具は、湖東(100%・15名)、東近江(90.9%・20名)、湖南圏域(85.4%・70名) 相談支援事業所は、東近江(100%・22名)、甲賀(87.0%・20名)、湖東圏域(86.7%・13名) 訪問看護は、高島(75.0%・6名)、湖東(73.3%・11名)、湖北圏域(72.7%・24名)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	児童発達支 援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪 問支援	生活介護	短期入所	居宅介護	重度訪問介護	日中一時支援	日常生活用具
大津	37	2	0	11	17	15	33	11	1	16	19	16	5	16	32
八净	31	5.4%	0.0%	29.7%	45.9%	40.5%	89.2%	29.7%	2.7%	43. 2%	51.4%	43.2%	13.5%	43.2%	86.5%
湖南	90	6	0	25	38	25	87	36	6	43	52	54	4	37	82
加用	90	6.7%	0.0%	27.8%	42.2%	27.8%	96.7%	40.0%	6.7%	47.8%	57.8%	60.0%	4.4%	41.1%	91.1%
甲賀	19	2	0	7	9	6	19	3	0	11	9	13	3	6	17
中具	19	10.5%	0.0%	36.8%	47.4%	31.6%	100.0%	15.8%	0.0%	57. 9%	47.4%	68.4%	15.8%	31.6%	89.5%
東近江	22	2	0	10	9	6	22	10	1	9	12	9	1	4	18
米近江	22	9.1%	0.0%	45.5%	40.9%	27.3%	100.0%	45.5%	4.5%	40.9%	54.5%	40.9%	4.5%	18.2%	81.8%
湖東	20	1	0	1	7	3	20	6	0	12	13	7	4	15	18
加米	20	5.0%	0.0%	5.0%	35.0%	15.0%	100.0%	30.0%	0.0%	60.0%	65.0%	35.0%	20.0%	75.0%	90.0%
湖北	10	0	0	3	3	2	10	0	1	6	4	3	0	7	8
/四月16	10	0.0%	0.0%	30.0%	30.0%	20.0%	100.0%	0.0%	10.0%	60.0%	40.0%	30.0%	0.0%	70.0%	80.0%
高島	1	0	0	0	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1
同年	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	100.0%
(未回答)	42	10	1	13	16	13	42	25	7	11	23	14	1	13	35
(不凹台)	42	23.8%	2.4%	31.0%	38.1%	31.0%	100.0%	59.5%	16.7%	26. 2%	54.8%	33.3%	2.4%	31.0%	83.3%
総計	241	23	1	70	100	71	234	92	16	109	132	117	18	99	211
杯心 日	241	9.5%	0.4%	29.0%	41.5%	29.5%	97.1%	38.2%	6.6%	45. 2%	54.8%	48.5%	7.5%	41.1%	87.6%

・重症心身障害の判定がある方(241 名)のうち、利用サービスの多い順に利用割合の高い圏域順として、 相談支援事業所は、甲賀、東近江、湖東、湖北および高島圏域(100%) 日常生活用具は、高島(100%・1 名)、湖南(91.1%・82 名)、湖東(90.0%・18 名) 短期入所は、湖東(65.0%・13 名)、湖南(57.8%・52 名)、東近江(54.5%・12 名)であった。(未回答を除く。)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	児童発達支 援事業所 (療育教 室・児童発 達支援)	居宅訪問型 児童発達支	レスパイト 入院	訪問看護	訪問診療	相談支援事業所	放課後等デ イサービス	保育所等訪 問支援	生活介護	短期入所	居宅介護	重度訪問介護	日中一時支援	日常生活用具
大津	23	2	0	11	16	14	20	7	1	8	12	12	4	6	21
人洋	23	8.7%	0.0%	47.8%	69.6%	60.9%	87.0%	30.4%	4.3%	34.8%	52.2%	52.2%	17. 4%	26.1%	91.3%
湖南	57	6	0	22	37	24	55	26	5	22	34	36	2	16	54
加肖	37	10.5%	0.0%	38.6%	64.9%	42.1%	96.5%	45.6%	8.8%	38.6%	59.6%	63.2%	3.5%	28.1%	94.7%
甲賀	13	2	0	7	9	5	13	2	0	6	6	8	3	3	13
甲貝	13	15. 4%	0.0%	53.8%	69.2%	38.5%	100.0%	15.4%	0.0%	46. 2%	46.2%	61.5%	23. 1%	23.1%	100.0%
東近江	15	1	0	9	8	6	15	8	0	6	7	7	1	1	14
宋 迎江	10	6.7%	0.0%	60.0%	53.3%	40.0%	100.0%	53.3%	0.0%	40.0%	46.7%	46.7%	6. 7%	6. 7%	93.3%
湖東	11	1	0	1	7	3	11	5	0	5	5	5	3	8	11
加米	11	9.1%	0.0%	9.1%	63.6%	27.3%	100.0%	45.5%	0.0%	45.5%	45.5%	45.5%	27. 3%	72.7%	100.0%
湖北	5	0	0	3	2	1	5	0	0	3	2	2	0	5	4
が付し	3	0.0%	0.0%	60.0%	40.0%	20.0%	100.0%	0.0%	0.0%	60.0%	40.0%	40.0%	0.0%	100.0%	80.0%
高島	1	0	0	0	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1
同场	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	100.0%
(土同炊)	25	5	1	9	15	12	25	15	6	3	16	7	0	9	21
(未回答)	25	20.0%	4.0%	36.0%	60.0%	48.0%	100.0%	60.0%	24.0%	12.0%	64.0%	28.0%	0.0%	36.0%	84.0%
¥%=⊥	150	17	1	62	95	66	145	64	12	54	82	78	13	49	139
総計	150	11.3%	0.7%	41.3%	63.3%	44.0%	96.7%	42.7%	8.0%	36.0%	54. 7%	52.0%	8. 7%	32.7%	92.7%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)のうち、利用サービスの多い順に利用割合の高い圏域順として、

相談支援事業所は、甲賀、東近江、湖東、湖北および高島圏域(100%)

日常生活用具は、甲賀、湖東および高島(100%)、湖南(94.7%・54名)、東近江(93.3%・14名)

訪問看護は、高島(100%・1名)、大津(69.6%・16名)、甲賀(69.2%・9名)であった。

10. レスパイト入院の利用の状況

(1)医療的ケアの内容(重複回答あり)×レスパイト入院の利用の有無 (n=回答者数)

医療的ケアの内容		レスパイト 入院の利用 (なし)	総計
回答者数	87	183	270
経管栄養	74	86	160
莊 日 木食	85.1%	47.0%	59.3%
中心静脈栄養	1	3	4
中心时亦不良	1.1%	1.6%	1.5%
自己腹膜	0	0	0
日し胶肤	0.0%	0.0%	0.0%
 人工呼吸器装着	55	48	103
八工叮収品表信	63.2%	26.2%	38.1%
導尿	20	33	53
守冰	23.0%	18.0%	19.6%
酸素補充療法	20	48	68
政治(11)(17)(4)	23.0%	26.2%	25. 2%
 口腔・鼻腔吸引	65	76	141
山瓜、穿瓜坝门	74.7%	41.5%	52.2%
人工肛門	0	1	1
八工加门	0.0%	0.5%	0.4%
浣腸	7	22	29
から か	8.0%	12.0%	10.7%
 気管切開	5	6	11
, 자동 에베	5. 7%	3.3%	4. 1%
胃ろう	3	5	8
月つフ	3.4%	2.7%	3.0%

[・]医療的ケアが必要な方でレスパイト入院を利用している方(87名)のうち、 医療的ケアの内容の多い順に、経管栄養(74名・85.1%)、口腔・鼻腔吸引(65名・74.7)、 人工呼吸器装着(55名・63.2%)であった。

(2)年齢層×レスパイト入院の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
0~3歳	5	1	1	2	1
O J ///X	J	20.0%	20.0%	40.0%	20.0%
4~6歳	5	1	2	2	0
4~6成	J	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%
7~12歳	22	3	7	11	1
7~12成	22	13.6%	31.8%	50.0%	4.6%
13~15歳	4	2	2	1	1
13~13成	6	33.3%	33.3%	16.7%	16.7%
16~18歳	11	2	5	4	0
10~18歳	11	18. 2%	45.5%	36.3%	0.0%
19~34歳	22	2	11	6	3
197~34成	22	9.1%	50.0%	27.3%	13.6%
35~49歳	7	4	1	2	0
35~49成	1	57. 1%	14.3%	28.6%	0.0%
EO - 7.4基	2	1	0	0	1
50~64歳	2	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
∠ Γ- \ \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	1	0	0	0	1
65歳~	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
(十同な)		2	1	2	1
(未回答)	6	33.3%	16.7%	33.3%	16.7%
♦⁄V=⊥	07	18	30	30	9
総計	87	20.7%	34.5%	34.5%	10.3%

- 医療的ケアが必要な方でレスパイト入院を利用している方(87名)のうち、 希望通り利用できている方は18名・20.7% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は60名・69.0%であった。
- 利用先として滋賀県立小児保健医療センターと回答された方は 69 名・79.3%であった。

(3)圏域×レスパイト入院の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る		利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	16	3	5	8	0
人准	10	18.8%	31.2%	50.0%	0.0%
油毒	27	4	11	10	2
湖南	21	14.8%	40.8%	37.0%	7.4%
中型	8	1	4	3	0
甲賀	Ŏ	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%
東近江	11	3	3	3	2
宋 <u>江</u> 江	11	27.3%	27.3%	27.3%	18.1%
湖東	3	2	0	1	0
加米	3	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%
湖北	9	2	3	2	2
一切し	9	22.2%	33.4%	22. 2%	22.2%
高島	1	1	0	0	0
同時	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	12	2	4	3	3
(未回答)	12	16.7%	33.3%	25.0%	25.0%
≪公≕⊥	87	18	30	30	9
総計	01	20.7%	34.5%	34.5%	10.3%

・医療的ケアが必要な方でレスパイト入院を利用している方(87名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 高島(100%・1名)、湖東(66.7%・2名)、東近江(27.3%・3名)であった。

希望どおりの回数・日時に利用できていない方の割合が高い圏域順として、 甲賀 (87.5%・7名)、大津 (81.2%・13名)、湖南 (77.8%・21名) であった。

(4)年齢層×レスパイト入院の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0.25	21	2	2	16	1
0~3歳	21	9.5%	9.5%	76.2%	4.8%
4~6歳	0	2	4	1	1
4~6	8	25.0%	50.0%	12.5%	12.5%
7~12歳	32	5	6	17	4
/~12成	32	15.6%	18.8%	53.1%	12.5%
13~15歳	23	3	7	6	7
13~13成	25	13.1%	30.4%	26.1%	30.4%
16~18歳	10	1	4	5	0
10~18成		10.0%	40.0%	50.0%	0.0%
19~34歳	39	4	7	16	12
197~34成		10.3%	17.9%	41.0%	30.8%
35~49歳	18	0	2	9	7
33. 4.9 成	10	0.0%	11.1%	50.0%	38.9%
 50~64歳	7	0	0	5	2
50~04成	1	0.0%	0.0%	71.4%	28.6%
65歳~	9	0	0	6	3
0.500000000000000000000000000000000000	9	0.0%	0.0%	66.7%	33.3%
(未回答)	16	3	4	5	4
	10	18.8%	25.0%	31.2%	25.0%
総計	183	20	36	86	41
一种公司	103	10.9%	19.7%	47.0%	22.4%

[・]医療的ケアが必要な方でレスパイト入院を利用していない方(183名)のうち、 希望しているが利用できていない方は20名・10.9%であった。

(5) 圏域×レスパイト入院の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
大津	27	3	8	12	4
人洋	21	11.1%	29.6%	44.4%	14. 9%
湖南	55	7	10	27	11
/明书)))	12.7%	18.2%	49.1%	20.0%
甲賀	15	3	1	5	6
甲貝	13	20.0%	6.7%	33.3%	40.0%
東近江	11	0	2	6	3
宋 <u>川</u> 江		0.0%	18. 2%	54.5%	27.3%
湖東	12	2	4	5	1
加米		16.7%	33.3%	41.7%	8.3%
汗ロート	24	1	2	16	5
湖北	24	4. 2%	8.3%	66.7%	20.8%
高島	7	1	1	2	3
同与	1	14.3%	14.3%	28.6%	42.8%
(土同炊)	32	3	8	13	8
(未回答) 	32	9.4%	25.0%	40.6%	25.0%
総計	183	20	36	86	41
下心日	103	10.9%	19.7%	47.0%	22.4%

・医療的ケアが必要な方でレスパイト入院を利用していない方(183 名)のうち、 希望しているが利用できていない方の割合が高い圏域順として、 甲賀(20.0%・3名)、湖東(16.7%・2名)、高島(14.3%・1 名)であった。

11. 訪問看護の利用の状況

(1)年齢層×訪問看護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
0~3歳	23	22	1	0	0
しつる成	23	95. 7%	4.3%	0.0%	0.0%
4~6歳	11	8	1	0	2
4~6成	11	72.7%	9.1%	0.0%	18.2%
│ 7~12歳	29	28	0	1	0
7~12成	29	96.6%	0.0%	3.4%	0.0%
 13~15歳	10	10	0	0	0
13.013成	10	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	15	11	1	1	2
10~10成		73.3%	6. 7%	6.7%	13.3%
19~34歳	39	31	2	2	4
197~34成		79.5%	5.1%	5 . 1%	10.3%
35~49歳	17	14	0	1	2
33. 43成		82.4%	0.0%	5.9%	11.7%
50~64歳	6	6	0	0	0
50~~04成	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 65歳~	6	6	0	0	0
00成~	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	16	12	1	1	2
	10	75.0%	6.3%	6.3%	12.4%
総計	172	148	6	6	12
	112	86.0%	3.5%	3.5%	7.0%

・医療的ケアが必要な方で訪問看護を利用している方(172 名)のうち、 希望通り利用できている方は 148 名・86.0% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は 12 名・7.0%であった。

(2) 圏域×訪問看護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
 大津	27	24	2	1	0
八件	21	88.9%	7.4%	3.7%	0.0%
 湖南	56	49	0	1	6
/明判	30	87.5%	0.0%	1.8%	10.7%
甲賀	10	7	1	2	0
円貝 	10	70.0%	10.0%	20.0%	0.0%
東近江	13	12	0	0	1
宋近江 		92.3%	0.0%	0.0%	7. 7%
湖東	11	10	0	0	1
/明米	11	90.9%	0.0%	0.0%	9.1%
湖北	24	23	0	1	0
<u>/</u> 四/10	24	95.8%	0.0%	4. 2%	0.0%
高島	6	5	0	0	1
同场	0	83.3%	0.0%	0.0%	16.7%
(土同饮)	25	18	3	1	3
(未回答) 	25	72.0%	12.0%	4.0%	12.0%
<i>∜</i> %≡⊥	172	148	6	6	12
総計	172	86.0%	3.5%	3.5%	7. 0%

・医療的ケアが必要な方で訪問看護を利用している方(172 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 湖北(95.8%・23 名)、東近江(92.3%・12 名)、湖東(90.9%・10 名)であった。

(3)年齢層×訪問看護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	3	0	0	3	0
U~3	3	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
4 (45	2	0	0	2	0
4~6歳	2	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
7~12歳	25	0	5	18	2
/~12成	25	0.0%	20.0%	72.0%	8.0%
13~15歳	19	0	3	12	4
13~13成	19	0.0%	15.8%	63. 2%	21.0%
14 - 10-5	6	0	3	2	1
16~18歳		0.0%	50.0%	33.3%	16.7%
19~34歳	22	1	3	13	5
19~34成		4. 5%	13.6%	59.1%	22.8%
35~49歳	8	0	2	4	2
337~49成	0	0.0%	25.0%	50.0%	25.0%
EO - 61 	3	0	0	1	2
50~64歳	3	0.0%	0.0%	33.3%	66.7%
65歳~	4	0	0	1	3
0.3)成了	4	0.0%	0.0%	25.0%	75.0%
(土同炊)		0	1	4	1
(未回答)	6	0.0%	16.7%	66.6%	16.7%
総計	0.0	1	17	60	20
本の日	98	1.0%	17.3%	61.2%	20.5%

・医療的ケアが必要な方で訪問看護を利用していない方(98 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は1名であった。 利用を考えていないという方が60名・61.2%であった。

(4) 圏域×訪問看護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 大津	16	0	4	11	1
人產	10	0.0%	25.0%	68.8%	6.2%
油毒	26	0	3	18	5
湖南	20	0.0%	11.5%	69.2%	19.3%
中型	13	1	1	5	6
甲賀	13	7. 7%	7. 7%	38.5%	46.1%
事,代,工	9	0	6	2	1
東近江		0.0%	66. 7%	22. 2%	11.1%
湖東	4	0	1	2	1
川 川		0.0%	25.0%	50.0%	25.0%
7401V	0	0	0	8	1
湖北	9	0.0%	0.0%	88.9%	11.1%
古白	2	0	0	1	1
高島		0.0%	0.0%	50.0%	50.0%
(土同炊)	10	0	2	13	4
(未回答) 	19	0.0%	10.5%	68.4%	21.1%
≪公≕⊥	98	1	17	60	20
総計	90	1.0%	17.3%	61.2%	20.5%

・医療的ケアが必要な方で訪問看護を利用していない方(98名)のうち、 利用を考えていないという方の割合が高い圏域順として、 湖北(88.9%・8名)、湖南(69.2%・18名)、大津(68.8%・11名)であった。

訪問看護

疾病または負傷により居宅において継続して療養を受ける状態にある者に対し、 その者の居宅において看護師等が行う療養上の世話または必要な診療の補助をい う。

12. 訪問診療の利用の状況

(1)年齢層×訪問診療の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	望どおりの	るけれど希	(未回答)
0~3歳	8	6	0	1	1
してる成	0	75.0%	0.0%	12.5%	12.5%
4~6歳	4	4	0	0	0
4~6成	4	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
│ │ 7~12歳	18	18	0	0	0
7~12成	10	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
13~15歳	8	8	0	0	0
13~13成	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
14 - 10-5	11	9	0	2	0
16~18歳		81.8%	0.0%	18. 2%	0.0%
19~34歳	23	22	0	1	0
19~34成		95. 7%	0.0%	4.3%	0.0%
35~49歳	9	8	0	0	1
35~49成	9	88.9%	0.0%	0.0%	11.1%
ΓΟ. / 1 15		6	0	0	0
50~64歳	6	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
/ C 4F	4	4	0	0	0
65歳~	4	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(十同な)	12	10	2	0	0
(未回答)	12	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
<u></u> «⋈=⊥	102	95	2	4	2
総計	103	92.3%	1.9%	3.9%	1. 9%

・医療的ケアが必要な方で訪問診療を利用している方(103名)のうち、 希望通り利用できている方は95名・92.3% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は6名・5.8%であった。

(2) 圏域×訪問診療の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
 大津	18	16	0	2	0
八件	10	88.9%	0.0%	11.1%	0.0%
 湖南	29	28	1	0	0
/明书	29	96.6%	3.4%	0.0%	0.0%
田智	_	5	0	0	0
甲賀	5	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	10	9	0	0	1
宋 <u>江</u> 江		90.0%	0.0%	0.0%	10.0%
湖東	6	5	0	1	0
/明米	6	83.3%	0.0%	16.7%	0.0%
湖北	15	14	0	1	0
<u> 1</u> 四16		93.3%	0.0%	6.7%	0.0%
高島	2	2	0	0	0
同局	2	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	10	16	1	0	1
(未回答) 	18	88.8%	5.6%	0.0%	5.6%
۷%≡⊥	102	95	2	4	2
総計	103	92.3%	1.9%	3.9%	1. 9%

・医療的ケアが必要な方で訪問診療を利用している方(103 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 甲賀および高島(100%)、湖南(96.6%・28 名)、湖北(93.3%・14 名)であった。

(3)年齢層×訪問診療の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	18	0	1	17	0
U~3尿 	10	0.0%	5.6%	94.4%	0.0%
4~6歳	9	2	0	6	1
4~6扇 	9	22.2%	0.0%	66.7%	11.1%
7~12歳	36	1	5	27	3
/~12成	30	2.8%	13.9%	75.0%	8.3%
13~15歳	21	0	3	15	3
13~13成	21	0.0%	14.3%	71.4%	14.3%
17、10-15	10	1	1	8	0
16~18歳		10.0%	10.0%	80.0%	0.0%
19~34歳	38	1	8	19	10
197~34成		2.6%	21.1%	50.0%	26.3%
35~49歳	16	1	2	10	3
337~496%		6.3%	12.5%	62.5%	18.7%
50~64歳	3	0	0	1	2
30~04成	3	0.0%	0.0%	33.3%	66.7%
65歳~	6	0	0	2	4
00成~	0	0.0%	0.0%	33.3%	66.7%
(土同炊)	10	0	2	5	3
(未回答)	10	0.0%	20.0%	50.0%	30.0%
総計	167	6	22	110	29
₩05	107	3.6%	13. 2%	65.9%	17.3%

・医療的ケアが必要な方で訪問診療を利用していない方(167名)のうち、 希望しているが利用できていない方は6名であった。

(4) 圏域×訪問診療の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 :=	25	1	4	18	2
大津	25	4. 0%	16.0%	72.0%	8.0%
油毒	53	2	4	37	10
湖南	33	3.8%	7. 5%	69.8%	18.9%
甲賀	18	1	2	8	7
甲貝	10	5. 6%	11.1%	44.4%	38.9%
事,代,工	12	0	5	7	0
東近江		0.0%	41.7%	58.3%	0.0%
湖東	9	0	2	5	2
湖宋		0.0%	22. 2%	55.6%	22.2%
汁出し	10	0	3	14	1
湖北	18	0.0%	16.7%	77.8%	5.5%
高島	6	1	0	3	2
同场	0	16.7%	0.0%	50.0%	33.3%
(土同炊)	26	1	2	18	5
(未回答)	20	3.8%	7. 7%	69.2%	19.3%
総計	167	6	22	110	29
下心点	107	3.6%	13.2%	65.9%	17.3%

・医療的ケアが必要な方で訪問診療を利用していない方(167名)のうち、 利用を考えていないという方の割合が高い圏域順として、 湖北(77.8%・14名)、大津(72.0%・18名)、湖南(69.8%・37名)であった。

▶ 訪問診療

在宅療養を行う患者であって、疾病・傷病のため通院が困難なものに対して定期的に訪問して診療を行うこと。

13. 相談支援事業所の利用の状況

(1)年齢層×相談支援事業所の利用状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=総計)

年齢層	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計
0~3歳	10	16	26
ひでる成	38.5%	61.5%	20
4~6歳	10	3	13
4~6成	76.9%	23. 1%	13
7~12歳	41	13	54
/~12成	75. 9%	24. 1%	34
13~15歳	25	4	29
13~13成	86. 2%	13.8%	29
14 - 10歩	19	2	21
16~18歳	90.5%	9.5%	21
19~34歳	55	6	61
19~34成	90. 2%	9.8%	01
35~49歳	23	2	25
337~49成	92.0%	8.0%	23
50~64歳	6	3	9
50~64成	66. 7%	33. 3%	9
(Γ15 -	6	4	10
65歳~	60.0%	40.0%	10
(土同炊)	17	5	22
(未回答)	77. 3%	22. 7%	<u> </u>
¥%=⊥	212	58	270
総計	78.5%	21.5%	270

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で相談支援事業所を利用している方は212名(78.5%)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

年齢層	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計
0~3歳	5	0	5
	100.0%	0.0%	
4~6歳	12	0	12
一	100.0%	0.0%	12
│ │ 7~12歳	37	2	39
7 12/成	94. 9%	5.1%	39
12 15 生	25	1	26
13~15歳	96. 2%	3.8%	20
1/ 10 15	21	0	21
16~18歳	100.0%	0.0%	21
10 2445	76	4	00
19~34歳	95.0%	5.0%	80
2E 40 -12	28	0	20
35~49歳	100.0%	0.0%	28
FO (14 5	9	0	0
50~64歳	100.0%	0.0%	9
/F4E	0	0	0
65歳~	0.0%	0.0%	0
(+ \(\tau \)	21	0	21
(未回答)	100.0%	0.0%	21
ψ/>= I	234	7	241
総計	97.1%	2.9%	241

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で相談支援事業所を利用している方は234名(97.1%)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

年齢層	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計
0~3歳	4	0	4
	100.0%	0.0%	
4~6歳	7	0	7
	100.0%	0.0%	
7~12歳	28	2	30
	93.3%	6. 7%	
13~15歳	20	0	20
	100.0%	0.0%	
16~18歳	16	0	16
	100.0%	0.0%	
19~34歳	42	3	45
	93.3%	6. 7%	
35~49歳	14	0	14
	100.0%	0.0%	
50~64歳	2	0	2
	100.0%	0.0%	
65歳~	0	0	0
	0.0%	0.0%	
(未回答)	12	0	12
	100.0%	0.0%	
総計	145	5	150
	96.7%	3.3%	

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で相談支援事業所を利用している方は145名(96.7%)であった。

(2) 圏域×相談支援事業所の利用状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=総計)

圏域	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計	
大津	31	12	43	
人净	72.1%	27.9%	43	
湖南	67	15	82	
加用	81.7%	18.3%	02	
 甲賀	20	3	23	
T 只	87.0%	13.0%	23	
 東近江	22	0	22	
*************************************	100.0%	100.0% 0.0%		
 湖東	13	2	15	
加米	86. 7% 13. 3%		13	
 湖北	20	13	33	
<i>1</i> 四46	60.6%	39.4%	33	
古白	5	3	8	
高島	62.5%	37.5%	ō	
(土同饮)	34	10	44	
(未回答) 	77.3%	22.7%	44	
総計	212	58	270	
市心日	78.5%	21.5%	210	

・医療的ケアが必要な方で相談支援事業所を利用している方(212名)のうち、 利用(あり)の割合が高い圏域順として、 東近江(100%・22名)、甲賀(87.0%・20名)、湖東(86.7%・13名)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

圏域	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計
+ : #	33	4	37
大津 	89.2%	10.8%	31
湖南	87	3	90
/明刊	96.7%	3.3%	90
甲賀	19	0	19
T 只	100.0%	0.0%	17
東近江	22	0	22
*************************************	100.0%	0.0%	
湖東	20	0	20
加木	100.0%	0.0%	20
湖北	10	0	10
/4/14/0	100.0%	0.0%	10
古白	1	0	1
高島	100.0%	0.0%	l
(土同饮)	42	0	42
(未回答) 	100.0%	0.0%	42
%公= ⊥	234	7	2/1
総計	97.1%	2.9%	241

[・]重症心身障害の判定がある方で相談支援事業所を利用している方(234名)のうち、 大津を除くほとんどの圏域で利用されている状況であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=総計)

圏域	相談支援事業所の利用 (あり)	相談支援事業所の利用 (なし)	総計
十油	20	3	23
大津 	87.0%	13.0%	23
油毒	55	2	E 7
湖南	96.5%	3.5%	57
甲賀	13	0	13
甲貝	100.0%	0.0%	13
東近江	15	0	15
宋近江 	100.0%	0.0%	13
湖東	11	0	11
/明米	100.0%	100.0% 0.0%	
湖北	5	0	5
<i>が</i> 切れし	100.0%	0.0%	o l
古白	1	0	1
高島	100.0%	0.0%	I
(未回答)	25	0	25
	100.0%	0.0%	<u> </u>
総計	145	5	150
本心日	96. 7%	3.3%	130

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で相談支援事業所を利用している方(150名)のうち、大津を除くほとんどの圏域で利用されている状況であった。

14. 放課後等デイサービスの利用の状況 (7~18歳)

(1)年齢層×放課後等デイサービスの利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
│ │ 7~12歳	37	26	6	4	1
7 1 2 万丈	31	70.3%	16.2%	10.8%	2.7%
 13~15歳	25	18	3	2	2
13~13版		72.0%	12.0%	8.0%	8.0%
16~18歳	16	12	4	0	0
10~16成		75.0%	25.0%	0.0%	0.0%
※公= ∔	78	56	13	6	3
総計		71.8%	16.7%	7. 7%	3.8%

・医療的ケアが必要な方で放課後等デイサービスを利用している方(78 名)のうち、 希望通り利用できている方は 56 名・71.8%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は19名・24.4%であった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
│ 7~12歳	34	23	6	4	1
7 1 2 万丈	34	67.6%	17.6%	11.8%	3.0%
 13~15歳	24	19	2	2	1
13,013版		79.2%	8.3%	8.3%	4. 2%
16~18歳	19	15	4	0	0
10~16成	19	78.9%	21.1%	0.0%	0.0%
6 0>=1	77	57	12	6	2
総計		74.0%	15.6%	7.8%	2.6%

・重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用している方(77 名)のうち、 希望通り利用できている方は 57 名・74.0%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は18名・23.4%であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
│ │ 7~12歳	25	16	4	4	1
7 1 亿	23	64.0%	16.0%	16.0%	4.0%
 13~15歳	18	13	2	2	1
13~13版		72. 2%	11.1%	11.1%	5.6%
16~18歳	14	11	3	0	0
10~18尿	14	78.6%	21.4%	0.0%	0.0%
¥%=⊥	<u> </u>	40	9	6	2
総計	57	70. 2%	15.8%	10.5%	3.5%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用している方(57名)のうち、

希望通り利用できている方は40名・70.2%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は15名・26.3%であった。

(2) 圏域×放課後等デイサービスの利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	15	12	2	1	0
八件	10	80.0%	13.3%	6. 7%	0.0%
 湖南	30	21	3	3	3
/明书	30	70.0%	10.0%	10.0%	10.0%
甲賀	2	3	0	0	0
中貝	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
串だ江	10	6	3	1	0
東近江 		60.0%	30.0%	10.0%	0.0%
湖東	5	3	2	0	0
/明米	5	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%
7+8+V	5	3	2	0	0
湖北)	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%
古白	1	1	0	0	0
高島	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	0	7	1	1	0
(未回答)	9	77.8%	11.1%	11.1%	0.0%
۷% = ⊥	70	56	13	6	3
総計	78	71.8%	16.7%	7. 7%	3.8%

・医療的ケアが必要な方で放課後等デイサービスを利用している方(78 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀および高島(100%)、大津(80.0%・12名)、湖南(70.0%・21名)であった。 (未回答を除く。)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	10	7	2	1	0
八件	10	70.0%	20.0%	10.0%	0.0%
 湖南	35	27	3	3	2
/明书	33	77.1%	8.6%	8.6%	5. 7%
田智	2	3	0	0	0
甲賀	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
市に江	10	8	1	1	0
東近江 		80.0%	10.0%	10.0%	0.0%
湖東	6	3	3	0	0
/明米	6	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
7+84V	1	1	0	0	0
湖北	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	12	8	3	1	0
(未回答) 	12	66.7%	25.0%	8.3%	0.0%
۷%≡⊥	77	57	12	6	2
総計	77	74.0%	15.6%	7.8%	2.6%

[・]重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用している方(77名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀および高島(100%)、東近江(80.0%・8名)、湖南(77.1%・27名)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	7	4	2	1	0
八/丰	1	57.1%	28.6%	14.3%	0.0%
 湖南	25	17	3	3	2
/明书	23	68.0%	12.0%	12.0%	8.0%
甲賀	2	2	0	0	0
円貝	2	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
市に江	8	6	1	1	0
東近江 		75.0%	12.5%	12.5%	0.0%
湖東	5	3	2	0	0
/明米	3	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%
7+84V	0	0	0	0	0
湖北	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	1	1	0	0	0
高島	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	0	7	1	1	0
(未回答) 	9	77.8%	11.1%	11.1%	0.0%
۷%≡⊥	57	40	9	6	2
総計	57	70.2%	15.8%	10.5%	3.5%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用している方(57名)のうち、

希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀および高島(100%)、東近江(75.0%・6名)、湖南(68.0%・17名)であった。 (未回答を除く。)

(3)年齢層×放課後等デイサービスの利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
7~12歳	16	2	3	7	2	2
/ ~ 乙成	16	12.5%	18.8%	43.7%	12.5%	12.5%
13~15歳	12 1545 /	0	1	3	0	0
13~13成	4	0.0%	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%
14 - 10歩	4	0	0	2	1	1
16~18歳 4	4	0.0%	0.0%	50.0%	25.0%	25.0%
総計 24	2.4	2	4	12	3	3
	۷4	8.3%	16.7%	50.0%	12.5%	12.5%

・医療的ケアが必要な方で放課後等デイサービスを利用していない方(24名)のうち、 希望しているが利用できていない方は2名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
7~12歳	4	1	2	1	0	0
7~12成	4	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%
13~15歳	13~15歳 2	0	1	1	0	0
13~13版	۷	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
16。10歩	1	0	0	0	1	0
16~18歳	l	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
6 ₩=1	7	1	3	2	1	0
総計	1	14.3%	42.9%	28.5%	14.3%	0.0%

・重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用していない方(7名)のうち、 希望しているが利用できていない方は1名であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
ワ - 12歩	4	1	2	1	0	0
/ ~ 乙烷、	7~12歳 4 	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%
10 1F±	2	0	1	1	0	0
13~15歳	2	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	1	0	0	0	1	0
10~18成	l	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
総計	7	1	3	2	1	0
	7	14.3%	42.9%	28.5%	14.3%	0.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用していない方(7名)のうち、希望しているが利用できていない方は1名であった。

(4) 圏域×放課後等デイサービスの利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

			_			
圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない		利用を考え ていない	その他	(未回答)
 :-	Е	0	2	3	0	0
	大津 5	0.0%	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%
冲击	Е	1	1	3	0	0
湖南	5	20.0%	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%
田迦	2	0	0	1	0	1
甲賀	2	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	50.0%
中に江	2	0	1	1	0	0
東近江	2	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
油	2	0	0	1	1	0
湖東	2	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%
الـ14:	4	1	0	1	1	1
湖北	4	25.0%	0.0%	25.0%	25.0%	25.0%
	2	0	0	2	0	1
高島	3	0.0%	0.0%	66. 7%	0.0%	33.3%
(土同炊)	1	0	0	0	1	0
(未回答)	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
%% =⊥	2.4	2	4	12	3	3
総計	24	8.3%	16.7%	50.0%	12.5%	12.5%

[・]医療的ケアが必要な方で放課後等デイサービスを利用していない方(24名)のうち、 希望しているが利用できていない方は、湖南および湖北で各1名であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
十油	2	0	2	0	0	0
人洋	大津 2	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油井	1	1	0	0	0	0
湖南 	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
田智	0	0	0	0	0	0
甲賀	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
市に江	2	0	1	1	0	0
東近江	2	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
冲击	1	0	0	0	1	0
湖東	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
71071	1	0	0	1	0	0
湖北	1	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	0	0	0	0	0	0
(未回答) 	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> ونائد	7	1	3	2	1	0
総計	1	14.3%	42.9%	28.5%	14.3%	0.0%

[・]重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用していない方(7名)のうち、 希望しているが利用できていない方は湖南で1名であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
 :=	2	0	2	0	0	0
大津 	八年	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
冲击	1	1	0	0	0	0
湖南	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
甲賀	0	0	0	0	0	0
円貝 	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
年,代,工	2	0	1	1	0	0
東近江	2	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
出击	1	0	0	0	1	0
湖東	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
3401V	1	0	0	1	0	0
湖北	1	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	0	0	0	0	0	0
(未回答)	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
¥%=⊥	7	1	3	2	1	0
総計	1	14.3%	42.9%	28.5%	14.3%	0.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で放課後等デイサービスを利用していない方(7名)のうち、希望しているが利用できていない方は湖南で1名であった。

▶ 放課後等デイサービス

授業の終了後または休校日に、児童発達支援センター等の施設に通わせ、生活能力向上のための必要な訓練、社会との交流促進などの支援を行う。

15. 保育所等訪問支援の利用の状況(0~18歳)

(1)年齢層×保育所等訪問支援の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
0~3歳	2	0	0	0	2
してる成	۷	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
1 . 6 告	2	1	0	0	1
4~6歳	2	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
ワ - 12歩	7	6	1	0	0
7~12歳 		85.7%	14. 3%	0.0%	0.0%
12 - 15 - 15	1	1	0	0	0
13~15歳	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
1/ 10-15	0	0	0	0	0
16~18歳	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
¥%=⊥	12	8	1	0	3
総計	12	66.7%	8.3%	0.0%	25.0%

・医療的ケアが必要な方で保育所等訪問支援を利用している方(12名)のうち、 希望通り利用できている方は8名・66.7% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は1名・8.3%であった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない		(未回答)
0~3歳	1	0	0	0	1
してる成	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
4~6歳	3	2	0	0	1
4、0成	3	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%
7~12歳	4	4	0	0	0
7 1 2 / 万人		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 13~15歳	2	1	1	0	0
13~~13成	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
16~10歩	0	0	0	0	0
16~18歳	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
×ω=⊥	10	7	1	0	2
総計	10	70.0%	10.0%	0.0%	20.0%

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	-		(未回答)
0~3歳	1	0	0	0	1
してる成	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
4~6歳	1	1	0	0	0
4~6成	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	4	4	0	0	0
7~12成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
13~15歳	1	1	0	0	0
13~13成	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
16~18歳	0	0	0	0	0
10~18成	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
χ⋈≑∓	7	6	0	0	1
総計	1	85.7%	0.0%	0.0%	14. 3%

(2) 圏域×保育所等訪問支援の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
大津	1	1	0	0	0
八件	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 湖南	7	6	1	0	0
/明书	1	85.7%	14.3%	0.0%	0.0%
甲賀	0	0	0	0	0
中貝	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
車だ江	0	0	0	0	0
東近江	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0
/明米	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
H14V	2	1	0	0	1
湖北 		50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	2	0	0	0	2
(未回答) 		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
- - - - - - -	12	8	1	0	3
総計	12	66.7%	8.3%	0.0%	25.0%

・医療的ケアが必要な方で保育所等訪問支援を利用している方(12名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 大津(100%・1名)、湖南(85.7%・6名)、湖北(50.0%・1名)であった。

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
→ : +	1	1	0	0	0
大津 	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	6	5	1	0	0
/明肖	0	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
甲賀	0	0	0	0	0
中貝	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
串光江	1	1	0	0	0
東近江	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	0	0	0	0	0
加米	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
3484V	1	0	0	0	1
湖北	l	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	1	0	0	0	1
(未回答) 	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
۷⁄۷≔⊥	10	7	1	0	2
総計	10	70.0%	10.0%	0.0%	20.0%

・重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用している方(10名)のうち、 希望通り利用できていない方は湖南で1名であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
大津	1	1	0	0	0
八洋	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	5	5	0	0	0
/明书	5	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
甲賀	0	0	0	0	0
中 中 見	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 東近江	0	0	0	0	0
米 近江		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 湖東	0	0	0	0	0
加米	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	0	0	0	0	0
ᄱᆟ	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0
同句	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	1	0	0	0	1
	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
%%= ⊥	7	6	0	0	1
総計 	7	85.7%	0.0%	0.0%	14.3%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用している 方(7名)のうち、希望通り利用できていない方がいる圏域はなかった。

(3)年齢層×保育所等訪問支援の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考えていない	その他	(未回答)
0.25	E 24	0	3	7	3	11
0~3歳	24	0.0%	12.5%	29.2%	12.5%	45.8%
1 ~ 6 告	11	1	1	6	0	3
4~6歳 	11	9.1%	9.1%	54.5%	0.0%	27.3%
7~12歳	4.0	0	1	14	6	25
/~12成	46	0.0%	2. 2%	30.4%	13.0%	54.4%
13~15歳	28	0	0	4	6	18
13~13成	20	0.0%	0.0%	14.3%	21.4%	64.3%
14 - 10 - 15	20	1	0	8	3	8
16~18歳 20	5.0%	0.0%	40.0%	15.0%	40.0%	
% %=⊥	120	2	5	39	18	65
総計 12	129	1.6%	3.9%	30. 2%	14.0%	50.3%

[・]医療的ケアが必要な方で保育所等訪問支援を利用していない方(129 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は2名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	その他	(未回答)
0~3歳	4	0	0	2	0	2
してる成	4	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	50.0%
1 6	0	0	0	5	0	4
4~0成	4~6歳 9	0.0%	0.0%	55.6%	0.0%	44.4%
7~12歳	= 24	0	1	8	6	19
/ / / 乙成	34	0.0%	2.9%	23.5%	17. 7%	55.9%
13~15歳	24	0	0	5	4	15
13~13成	24	0.0%	0.0%	20.8%	16.7%	62.5%
14 - 10 - 15	20	2	0	7	3	8
16~18歳 20	20	10.0%	0.0%	35.0%	15.0%	40.0%
% %=⊥	W=1 01	2	1	27	13	48
総計	91	2.2%	1.1%	29.7%	14.3%	52.7%

[・]重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用していない方(91 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は2名であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討している	利用を考えていない	その他	(未回答)
0~3歳	3	0	0	1	0	2
してる成	3	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	66.7%
1 - 6 -	6	0	0	4	0	2
4~6歳	6	0.0%	0.0%	66. 7%	0.0%	33.3%
7~12歳	25	0	1	6	4	14
/~12成	20	0.0%	4.0%	24.0%	16.0%	56.0%
13~15歳	19	0	0	3	4	12
13~13成	19	0.0%	0.0%	15.8%	21.1%	63.1%
1/ . 10 15	15	1	0	6	3	5
10~10尿	16~18歳 15	6.7%	0.0%	40.0%	20.0%	33.3%
%%= ⊥	W=1	1	1	20	11	35
総計	68	1.5%	1.5%	29.4%	16. 2%	51.4%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用していない方(68名)のうち、希望しているが利用できていない方は1名であった。

(4) 圏域×保育所等訪問支援の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考 えていな い	その他	(未回答)
大津	26	0	0	5	5	16
八件	20	0.0%	0.0%	19.2%	19.2%	61.6%
湖南	37	1	1	18	4	13
/明判	31	2.7%	2.7%	48.6%	10.8%	35. 2%
甲賀	7	0	0	1	0	6
中貝	1	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	85.7%
車だ江	12	0	0	0	2	10
東近江	12	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	83.3%
油車	7	0	0	4	2	1
湖東	1	0.0%	0.0%	57.1%	28.6%	14.3%
汁ロコト	1 /	0	1	4	1	8
湖北	14	0.0%	7.1%	28.6%	7.1%	57.2%
古白	7	1	0	4	0	2
高島	1	14.3%	0.0%	57.1%	0.0%	28.6%
(土同饮)	10	0	3	3	4	9
(未回答)	19	0.0%	15.8%	15.8%	21.1%	47.3%
- 	120	2	5	39	18	65
総計	129	1.6%	3.9%	30.2%	14.0%	50.3%

・医療的ケアが必要な方で保育所等訪問支援を利用していない方(129 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は、湖南および高島で各1名であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考 えていな い	その他	(未回答)
 大津	14	0	0	3	1	10
八净	14	0.0%	0.0%	21.4%	7.1%	71.5%
油毒	25	2	0	15	4	14
湖南	35	5. 7%	0.0%	42.9%	11.4%	40.0%
甲賀	5	0	0	2	0	3
甲 貝)	0.0%	0.0%	40.0%	0.0%	60.0%
市に江	12	0	0	1	2	9
東近江	12	0.0%	0.0%	8.3%	16.7%	75.0%
油井	7	0	0	3	2	2
湖東	1	0.0%	0.0%	42.8%	28.6%	28.6%
汁出った	1	0	0	0	0	1
湖北	1	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
古白	1	0	0	1	0	0
高島	I	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	16	0	1	2	4	9
(未回答) 	16	0.0%	6.3%	12.5%	25.0%	56.2%
<u></u>	91	2	1	27	13	48
総計	۶۱ 	2.2%	1.1%	29.7%	14.3%	52.7%

[・]重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用していない方(91名)のうち、 希望しているが利用できていない方は湖南で2名であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考 えていな い	その他	(未回答)
十油	10	0	0	1	1	8
大津	10	0.0%	0.0%	10.0%	10.0%	80.0%
油毒	26	1	0	13	3	9
湖南	26	3.8%	0.0%	50.0%	11.5%	34. 7%
甲賀	4	0	0	1	0	3
甲貝	4	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	75.0%
車だ江	10	0	0	0	2	8
東近江	10	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	80.0%
油井		0	0	3	2	1
湖東	6	0.0%	0.0%	50.0%	33.3%	16. 7%
71UJV	1	0	0	0	0	1
湖北	1	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
古白	1	0	0	1	0	0
高島	l	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	10	0	1	1	3	5
(未回答) 	10	0.0%	10.0%	10.0%	30.0%	50.0%
%% =⊥	(0	1	1	20	11	35
総計	68	1.5%	1.5%	29.4%	16.2%	51.4%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で保育所等訪問支援を利用していない方(68名)のうち、希望しているが利用できていない方は湖南で1名であった。

▶ 保育所等訪問支援

保育所等を訪問し、障害児に対して、障害児以外の児童との集団生活への適応のための専門的な支援などを行う。

16. 生活介護の利用の状況(16~64歳)

(1)年齢層×生活介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
 16~18歳	3	3	0	0	0
10~10成	7	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 19~34歳	46	42	2	0	2
197~34成		91.4%	4.3%	0.0%	4.3%
) 35~49歳	17	15	1	0	1
337~49/成	17	88. 2%	5.9%	0.0%	5.9%
FO - 61 生	E	4	0	0	1
50~64歳	5	80.0%	0.0%	0.0%	20.0%
%%= ⊥	71	64	3	0	4
総計	71	90.1%	4. 2%	0.0%	5. 7%

・医療的ケアが必要な方で生活介護を利用している方(71名)のうち、 希望通り利用できている方は64名・90.1% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は3名・4.2%であった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
 16~18歳	3	2	1	0	0
10 10成	J	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%
 19~34歳	67	59	4	1	3
197~34成	07	88.1%	6.0%	1.5%	4.4%
35~49歳	22	17	2	0	3
337~49/成	22	77.3%	9.1%	0.0%	13.6%
ΓΟ / / '	8	5	0	0	3
50~64歳	δ	62.5%	0.0%	0.0%	37.5%
W=1	100	83	7	1	9
総計	100	83.0%	7.0%	1.0%	9.0%

・重症心身障害の判定がある方(100名)のうち、希望どおりの回数・日時に利用できていない方は8名・8.0%であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
16~18歳	2	2	0	0	0
10~10成	۷	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 19~34歳	35	31	2	0	2
197~34成		88.6%	5.7%	0.0%	5.7%
35~49歳	11	9	1	0	1
337~49/成	11	81.8%	9.1%	0.0%	9.1%
FO - 61 生	2	2	0	0	0
50~64歳	2	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	50	44	3	0	3
本心	50	88.0%	6.0%	0.0%	6.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(50名)のうち、希望どおりの回数・日時に利用できていない方は3名・6.0%であった。

(2) 圏域×生活介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
大津	8	6	2	0	0
八件	0	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%
油毒	26	23	1	0	2
湖南	20	88.5%	3.8%	0.0%	7.7%
甲賀	8	8	0	0	0
甲貝	O	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	9	9	0	0	0
宋 <u>川</u> 江	9	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	7	6	0	0	1
/	1	85.7%	0.0%	0.0%	14.3%
湖北	6	6	0	0	0
/ 四ガイし	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	2	1	0	0	1
同局	2	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
(未回答)	5	5	0	0	0
) 	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
≪公≕⊥	71	64	3	0	4
総計	/ 1	90.1%	4.2%	0.0%	5.6%

[・]医療的ケアが必要な方で生活介護を利用している方(71 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀、東近江および湖北 (100%)、湖南 (88.5%・23名)、湖東 (85.7%・6名) であった。(未回答を除く。)

		ı		7.1 m	
圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る		るけれど希	(未回答)
大津	16	13	2	0	1
八件	10	81.3%	12.5%	0.0%	6.2%
湖南	43	35	2	1	5
/明书	43	81.4%	4.7%	2.3%	11.6%
中型	11	10	1	0	0
甲賀	11	90.9%	9.1%	0.0%	0.0%
事,代,工	6	6	0	0	0
東近江		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	12	9	1	0	2
/	12	75.0%	8.3%	0.0%	16.7%
湖北	6	6	0	0	0
/ 四ガイし	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0
同時	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	6	4	1	0	1
	U	66.6%	16.7%	0.0%	16. 7%
総計	100	83	7	1	9
下心日	100	83.0%	7.0%	1.0%	9.0%

・重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用している方(100名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 東近江および湖北(100%・6名)、甲賀(90.9%・10名)、湖南(81.4%・35名)であっ

た。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
大津	8	6	2	0	0
八件	0	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%
 湖南	22	19	1	0	2
/明书	22	86.4%	4.5%	0.0%	9.1%
甲賀	6	6	0	0	0
中貝	6	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
串光江	4	4	0	0	0
東近江		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	E	4	0	0	1
/ 明米	5	80.0%	0.0%	0.0%	20.0%
汗出すた	3	3	0	0	0
湖北	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	2	2	0	0	0
(未回答) 		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
والمالية	EO	44	3	0	3
総計	50	88.0%	6.0%	0.0%	6.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用している方 (50名)のうち、希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀、東近江および湖北 (100%)、湖南 (86.4%・19名)、湖東 (80.0%・4名) であった。(未回答を除く。)

(3)年齢層×生活介護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
16~18歳	18	0	4	7	7
10~10成	10	0.0%	22. 2%	38.9%	38.9%
19~34歳	15	0	3	8	4
19~34成	13	0.0%	20.0%	53.3%	26. 7%
35~49歳	8	1	1	4	2
337~49/成		12.5%	12.5%	50.0%	25.0%
50~64歳	4	0	0	3	1
50~04感	4	0.0%	0.0%	75.0%	25.0%
総計	45	1	8	22	14
本心	43	2. 2%	17.8%	48.9%	31.1%

・医療的ケアが必要な方で生活介護を利用していない方(45名)のうち、 希望しているが利用できていない方は1名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
16~18歳	18	0	5	5	8
10~18成	10	0.0%	27.8%	27.8%	44. 4%
19~34歳	13	0	5	5	3
19~34成	13	0.0%	38.5%	38.5%	23.0%
35~49歳	,	0	1	3	2
337~49成	6	0.0%	16.7%	50.0%	33.3%
50。61盎	1	0	0	0	1
50~64歳	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
≪公=↓	38	0	11	13	14
総計	30	0.0%	28.9%	34. 2%	36.9%

・重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用していない方(38名)のうち、 希望しているが利用できていない方はいなかった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
16~18歳	14	0	4	5	5
10~10成	14	0.0%	28.6%	35.7%	35.7%
19~34歳	10	0	3	5	2
19, 34成	10	0.0%	30.0%	50.0%	20.0%
】 35~49歳	3	0	1	2	0
33. 43版	3	0.0%	33.3%	66.7%	0.0%
 50~64歳	0	0	0	0	0
50~04成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
¢%=⊥	27	0	8	12	7
総計	<u> </u>	0.0%	29.6%	44.4%	26.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用していない方(27名)のうち、希望しているが利用できていない方はいなかった。

(4) 圏域×生活介護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 :=	8	0	2	3	3
大津		0.0%	25.0%	37.5%	37.5%
湖南	12	0	1	7	5
/明肖	13	0.0%	7. 7%	53.8%	38.5%
甲賀	6	0	2	2	2
甲貝		0.0%	33.3%	33.3%	33.3%
事,代,工	2	0	0	1	1
東近江		0.0%	0.0%	50.0%	50.0%
湖東	4	0	1	2	1
/明米		0.0%	25.0%	50.0%	25.0%
3484F	7	1	0	4	2
湖北		14.3%	0.0%	57.1%	28.6%
古白	0	0	0	0	0
高島		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	5	0	2	3	0
		0.0%	40.0%	60.0%	0.0%
総計	45	1	8	22	14
		2.2%	17.8%	48.9%	31.1%

[・]医療的ケアが必要な方で生活介護を利用していない方(45名)のうち、 希望しているが利用できていない方は、湖北で1名であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
	7	0	2	1	4
大津 		0.0%	28.6%	14.3%	57.1%
\+n =	13	0	2	5	6
湖南		0.0%	15.4%	38.5%	46.1%
中型	4	0	2	1	1
甲賀		0.0%	50.0%	25.0%	25.0%
古だて	3	0	0	1	2
東近江		0.0%	0.0%	33.3%	66. 7%
沙市	3	0	2	0	1
湖東		0.0%	66.7%	0.0%	33.3%
湖北	2	0	0	2	0
		0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	6	0	3	3	0
		0.0%	50.0%	50.0%	0.0%
総計	38	0	11	13	14
		0.0%	28.9%	34.2%	36.9%

[・]重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用していない方(38名)のうち、利用を検討している方の割合が高い圏域順として、 湖東(66.7%・2名)、甲賀(50.0%・2名)、大津(28.6%・2名)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

	1	させし マロ		ı	
圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
	5	0	2	1	2
大津		0.0%	40.0%	20.0%	40.0%
油毒	0	0	1	5	3
湖南	9	0.0%	11.1%	55.6%	33.3%
中型	4	0	2	1	1
甲賀		0.0%	50.0%	25.0%	25.0%
市に江	1	0	0	1	0
東近江		0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
油井	2	0	1	0	1
湖東		0.0%	50.0%	0.0%	50.0%
71011	1	0	0	1	0
湖北		0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	5	0	2	3	0
		0.0%	40.0%	60.0%	0.0%
総計	27	0	8	12	7
		0.0%	29.6%	44.4%	26.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で生活介護を利用していない方 (27名)のうち、利用を検討している方の割合が高い圏域順として、

甲賀および湖東(50.0%)、大津(40.0%・2名)、湖南(11.1%・1名)であった。

生活介護

常に介護を必要とする人に、昼間、入浴、排せつ、食事の介護等を行うととも に、創作的活動または生産活動の機会を提供する。

17. 短期入所の利用の状況

(1) 年齢層×短期入所の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0
してる成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	7	2	2	2	1
4~6成	1	28.6%	28.6%	28.6%	14. 2%
│ │ 7~12歳	17	10	3	3	1
7~12成	17	58.9%	17.6%	17.6%	5.9%
13~15歳	1.4	8	5	1	0
13~13成	14	57.1%	35. 7%	7. 2%	0.0%
14 - 10-5	13	8	3	2	0
16~18歳		61.5%	23. 1%	15.4%	0.0%
19~34歳	31	20	6	5	0
197~34成		64.5%	19.4%	16.1%	0.0%
35~49歳	9	4	4	0	1
33. 43成		44.4%	44.4%	0.0%	11. 2%
50~64歳	1	0	1	0	0
30~04成		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
65歳~	1	0	0	0	1
000歳~		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
(未回答)	9	2	5	2	0
		22. 2%	55. 6%	22. 2%	0.0%
∞≈±	102	55	29	15	4
総計	103	53.4%	28. 2%	14.6%	3.8%

- 医療的ケアが必要な方で短期入所を利用している方(103 名)のうち、 希望通り利用できている方は55 名・53.4% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は44 名・42.8%であった。
- 利用先として、びわこ学園医療福祉センター草津と回答された方は39名、びわこ学園医療福祉センター野洲と回答された方は22名であった。(重複回答あり)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0
0 3/1/%	'	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	7	2	2	2	1
4 0 成	1	28.6%	28.6%	28.6%	14. 2%
│ 7~12歳	15	8	3	3	1
7~12成	13	53.3%	20.0%	20.0%	6.7%
13~15歳	14	8	4	1	1
13~13歳		57. 2%	28.6%	7. 1%	7.1%
1/ 1045	13	8	2	3	0
16~18歳		61.5%	15.4%	23.1%	0.0%
19~34歳	49	28	12	6	3
197~34成		57.1%	24.5%	12.2%	6.2%
35~49歳	17	10	5	1	1
35~49成		58.8%	29.4%	5.9%	5.9%
FO . / 145	5	2	1	1	1
50~64歳		40.0%	20.0%	20.0%	20.0%
/ [- 集 .	0	0	0	0	0
65歳~		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	11	4	5	2	0
(未回答)		36.4%	45.5%	18.1%	0.0%
۷∿=⊥	122	71	34	19	8
総計	132	53.8%	25.8%	14.4%	6.0%

・重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用している方(132名)のうち、 希望通り利用できている方は 71 名・53.8% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は 53 名・40.2%であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

	ı		ı		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0
してる成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	5	1	1	2	1
4 0 成	5	20.0%	20.0%	40.0%	20.0%
│ │ 7~12歳	13	6	3	3	1
7~12成	13	46.2%	23. 1%	23.1%	7.6%
13~15歳	12	8	3	1	0
13~13成		66.7%	25.0%	8.3%	0.0%
16~18歳	10	6	2	2	0
10~18成		60.0%	20.0%	20.0%	0.0%
19~34歳	25	16	5	4	0
19 34成		64.0%	20.0%	16.0%	0.0%
35~49歳	8	4	3	0	1
33 47成		50.0%	37.5%	0.0%	12.5%
50~64歳	1	0	1	0	0
50~04成		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0
UJ/成 ¹		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	7	1	4	2	0
	'	14.3%	57.1%	28.6%	0.0%
4公量↓	82	43	22	14	3
総計	82	52.4%	26.8%	17.1%	3.7%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用している方(82名)のうち、

希望通り利用できている方は43名・52.4%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は36名・43.9%であった。

(2) 圏域×短期入所の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
 大津	16	8	5	3	0
八件	10	50.0%	31.3%	18.7%	0.0%
 湖南	39	20	11	7	1
/明判	39	51.3%	28. 2%	17.9%	2.6%
甲賀	6	5	1	0	0
円貝 	0	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
東近江	8	3	3	1	1
宋近江 	O	37.5%	37.5%	12.5%	12.5%
湖東	5	2	1	1	1
/明米	3	40.0%	20.0%	20.0%	20.0%
湖北	8	6	1	0	1
/四イL	0	75.0%	12.5%	0.0%	12.5%
古白	2	2	0	0	0
高島		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	10	9	7	3	0
(未回答) 	19	47.4%	36.8%	15.8%	0.0%
۷%≡⊥	102	55	29	15	4
総計	103	53.4%	28. 2%	14.6%	3.8%

・医療的ケアが必要な方で短期入所を利用している方(103 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 高島(100%・2名)、甲賀(83.3%・5名)、湖北(75.0%・6名)であった。

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
十油	19	10	3	4	2
大津	19	52.6%	15.8%	21.1%	10.5%
湖南	52	27	14	7	4
/明书	32	51.9%	26.9%	13.5%	7. 7%
甲賀	9	6	2	1	0
中貝	9	66.7%	22. 2%	11.1%	0.0%
串光江	12	7	3	1	1
東近江	12	58.4%	25.0%	8.3%	8.3%
湖東	12	6	3	3	1
加米	13	46.2%	23. 1%	23. 1%	7.6%
汗ロート	4	3	1	0	0
湖北	4	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	23	12	8	3	0
(未回答)		52. 2%	34.8%	13.0%	0.0%
≪公≕⊥	122	71	34	19	8
総計	132	53.8%	25.8%	14.4%	6.0%

・重度心身障害の判定がある方で短期入所を利用している方(132名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 湖北(75.0%・3名)、甲賀(66.7%・6名)、東近江(58.4%・7名)であった。

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
大津	12	6	3	3	0
八件	12	50.0%	25.0%	25.0%	0.0%
 湖南	34	19	8	6	1
/明书	34	55.9%	23.5%	17.6%	3.0%
甲賀	6	5	1	0	0
中貝	0	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
串光江	7	3	2	1	1
東近江		42.9%	28.5%	14.3%	14.3%
湖東	5	2	1	1	1
/ 明米	3	40.0%	20.0%	20.0%	20.0%
汗出すた	2	1	1	0	0
湖北		50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	1.6	7	6	3	0
(未回答) 	16	43.8%	37.5%	18.7%	0.0%
والمالية	02	43	22	14	3
総計	82	52.4%	26.8%	17.1%	3. 7%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用している方 (82名)のうち、希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀(83.3%・5名)、湖南(55.9%・19名)、大津および湖北(50.0%)であった。

(3)年齢層×短期入所の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	25	0	1	18	6
U~3尿 	25	0.0%	4.0%	72.0%	24.0%
4 · C · 5	,	1	1	2	2
4~6歳	6	16.7%	16.7%	33.3%	33.3%
7~12歳	37	3	5	26	3
/~12成	31	8.1%	13.5%	70.3%	8.1%
13~15歳	15	3	4	6	2
13~15 <u> </u>	15	20.0%	26. 7%	40.0%	13.3%
1/ . 10-5	0	4	1	3	0
16~18歳	8	50.0%	12.5%	37.5%	0.0%
19~34歳	20	2	10	11	7
197~34成	30	6. 7%	33. 3%	36.7%	23.3%
35~49歳	16	4	1	7	4
33、~49成	10	25.0%	6.3%	43.7%	25.0%
50~64歳	8	0	0	6	2
30~04成	0	0.0%	0.0%	75.0%	25.0%
65歳~	9	0	0	4	5
00000000000000000000000000000000000000	9	0.0%	0.0%	44.4%	55.6%
(土同炊)	13	0	0	5	8
(未回答)	13	0.0%	0.0%	38.5%	61.5%
≪公=⊥	167	17	23	88	39
総計	167	10.2%	13.8%	52.7%	23.3%

・医療的ケアが必要な方で短期入所を利用していない方(167名)のうち、 希望しているが利用できていない方は17名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	4	0	0	3	1
U~3	4	0.0%	0.0%	75.0%	25.0%
4~6歳	г	1	3	1	0
4~6	5	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%
7~12歳	24	5	8	11	0
/~12成		20.8%	33.3%	45.9%	0.0%
12.15-5	12	3	4	4	1
13~15歳	12	25.0%	33.3%	33.3%	8.4%
16~18歳	0	6	1	1	0
10~18成	8	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%
10~24歩	31	5	11	9	6
19~34歳		16.1%	35.5%	29.0%	19.4%
35~49歳	11	2	1	7	1
337~496%	11	18.2%	9.1%	63.6%	9.1%
50~64歳	4	0	0	4	0
50~04成	4	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
∠ Γ- ½ .	0	0	0	0	0
65歳~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	10	2	2	2	4
	10	20.0%	20.0%	20.0%	40.0%
- 	100	24	30	42	13
総計	109	22.0%	27.5%	38.5%	12.0%

[・]重症心身障害の判定のある方で短期入所を利用していない方(109 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は24名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	3	0	0	2	1
U~3)	0.0%	0.0%	66.7%	33.3%
4~6歳	2	1	1	0	0
4~6		50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	17	2	5	10	0
7~12成	17	11.8%	29.4%	58.8%	0.0%
13~15歳	8	2	3	2	1
13~13歳	Ŏ	25.0%	37.5%	25.0%	12.5%
14 - 10-5	,	4	1	1	0
16~18歳	6	66.6%	16.7%	16.7%	0.0%
19~34歳	20	2	7	6	5
197~34成	20	10.0%	35.0%	30.0%	25.0%
35~49歳	6	2	1	3	0
337~49成	0	33.3%	16.7%	50.0%	0.0%
50~64歳	1	0	0	1	0
50~04成	I	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
 65歳~	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	5	0	0	1	4
	ິ່ງ	0.0%	0.0%	20.0%	80.0%
総計	68	13	18	26	11
本心日	00	19.1%	26.5%	38.2%	16.2%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用していない方(68名)のうち、希望しているが利用できていない方は13名であった。

(4) 圏域×短期入所の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

 	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討している	利用を考え ていない	(未回答)
十油	27	5	2	15	5
大津	21	18.5%	7.4%	55.6%	18.5%
湖南	43	7	6	23	7
) が 	43	16.3%	14.0%	53.5%	16.2%
甲賀	17	1	6	4	6
甲貝 	17	5.9%	35.3%	23.5%	35.3%
中心工	14	0	5	7	2
東近江		0.0%	35. 7%	50.0%	14. 3%
	10	2	1	5	2
湖東		20.0%	10.0%	50.0%	20.0%
3+04V	2F	2	0	19	4
湖北	25	きていない 5 2 15 18.5% 7.4% 55.6% 7 6 23 16.3% 14.0% 53.5% 1 6 4 5.9% 35.3% 23.5% 0 5 7 0.0% 35.7% 50.0% 2 1 5 20.0% 10.0% 50.0%	16.0%		
古白		0	0	3	3
高島	6	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%
(十同炊)	25	0	3	12	10
(未回答) 	25	0.0%	12.0%	48.0%	40.0%
۷⁄۷≔⊥	1/7	17	23	88	39
総計	167	10.2%	13.8%	52.7%	23.3%

・医療的ケアが必要な方で短期入所を利用していない方(167名)のうち、 希望しているが利用ができていない方の割合が高い圏域順として、 湖東(20.0%・2名)、大津(18.5%・5名)、湖南(16.3%・7名)であった。

 圏 域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討している	利用を考え ていない	(未回答)
 :=	10	3	4	8	3
大津	18	16.7%	22. 2%	44.4%	16.7%
油毒	20	13	9	13	3
湖南	38	34. 2%	23. 7%	34.2%	7.9%
中型	10	2	6	2	0
甲賀	10	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%
市に江	10	1	4	3	2
東近江		10.0%	40.0%	30.0%	20.0%
油井	7	2	1	3	1
湖東		28.6%	14.3%	42.8%	14.3%
74H7		0	2	4	0
湖北 	6	0.0%	33.3%	66.7%	0.0%
古白	1	0	0	1	0
高島	l	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(土同炊)	10	3	4	8	4
(未回答)	19	15.7%	21.1%	42.1%	21.1%
≪公≕↓	100	24	30	42	13
総計	109	22.0%	27.5%	38.5%	12.0%

[・]重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用していない方(109名)のうち、 希望しているが利用ができていない方の割合が高い圏域順として、 湖南(34.2%・13名)、湖東(28.6%・2名)、甲賀(20.0%・2名)であった。

			ı	1	
圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 :=	11	3	2	3	3
大津 	11	27.3%	18.1%	27.3%	27.3%
油井	22	7	6	9	1
湖南 	23	30.4%	26.1%	39.1%	4.4%
田空	7	1	5	1	0
甲賀	1	14.3%	71.4%	14.3%	0.0%
市だけ	0	0	4	2	2
東近江	8	0.0%	50.0%	25.0%	25.0%
油井	6	2	0	3	1
湖東 		33.3%	0.0%	50.0%	16. 7%
3+0-1\r	3	0	0	3	0
湖北 	3	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
	1	0	0	1	0
高島	l	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(土同饮)	9	0	1	4	4
(未回答)) 	0.0%	11. 2%	44.4%	44. 4%
<u></u>	60	13	18	26	11
総計	68	19.1%	26.5%	38.2%	16. 2%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で短期入所を利用していない方(68名)のうち、希望しているが利用ができていない方の割合が高い圏域順として、 湖東(33.3%・2名)、湖南(30.4%・7名)、大津(27.3%・3名)であった。

▶ 短期入所

自宅で介護する人が病気の場合などに、短期間、夜間も含め施設で、入浴、排せつ、食事の介護等を行う。

18. 居宅介護の利用の状況(0~64歳)

(1)年齢層×居宅介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	1	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0.25	1	1	0	0	0
0~3歳	l I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4 4 4 4 5	2	1	1	0	0
4~6歳	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	17	13	1	0	3
/~12成	17	76.5%	5.9%	0.0%	17.6%
13~15歳	11	9	0	1	1
13~13成		81.8%	0.0%	9.1%	9.1%
16~18歳	0	4	1	1	3
10~18成	9	44. 5%	11.1%	11.1%	33.3%
19~34歳	37	22	3	3	9
197~34成	31	59.5%	8.1%	8.1%	24. 3%
35~49歳	16	7	2	1	6
337~496%	10	43.8%	12.5%	6.2%	37.5%
F061 / 5	6	3	0	0	3
50~64歳	6	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
≪公≕↓	99	60	8	6	25
総計)	60.6%	8.1%	6.1%	25. 2%

・医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99 名)のうち、 希望通り利用できている方は60名・60.6% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は14名・14.2%であった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない		(未回答)
0.25	1	1	0	0	0
0~3歳	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	3	2	1	0	0
4~6成	3	66.7%	33. 3%	0.0%	0.0%
7~12歳	15	11	1	0	3
/~ Z	10	73.3%	6.7%	0.0%	20.0%
12.1545	12	8	1	2	2
13~15歳	13	61.5%	7.7%	15.4%	15.4%
16~18歳	10	5	3	1	3
10~10成	12	41.7%	25.0%	8.3%	25.0%
19~34歳	49	21	8	4	16
19~34成	49	42.9%	16.3%	8. 2%	32.6%
35~49歳	12	5	3	0	4
33~49成	12	41.7%	25.0%	0.0%	33.3%
50~ 61 	1	1	0	0	3
50~64歳	4	25.0%	0.0%	0.0%	75.0%
∜%=⊥	100	54	17	7	31
総計	109	49.5%	15.6%	6.4%	28.5%

[・]重度心身障害の判定のある方で居宅介護を利用している方(109 名)のうち、 希望通り利用できている方は54 名・49.5%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は24名・22.0%であった。

			11円1 ブロ	11円1 アハ	
年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0
したる成	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	2	1	1	0	0
4~6成	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	13	9	1	0	3
7~12成	13	69.2%	7.7%	0.0%	23.1%
12 - 15 - 15	10	8	0	1	1
13~15歳	10	80.0%	0.0%	10.0%	10.0%
16~18歳	8	3	1	1	3
10~10成	0	37.5%	12.5%	12.5%	37.5%
19~34歳	28	15	2	3	8
19~34成	20	53.6%	7.1%	10.7%	28.6%
35~49歳	9	4	2	0	3
33~49成	9	44.4%	22.3%	0.0%	33.3%
50~64歳	2	1	0	0	1
00~04歳		50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
	73	42	7	5	19
総計	13	57.5%	9.6%	6.8%	26.1%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73名) のうち、

希望通り利用できている方は42名・57.5%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は12名・16.4%であった。

(2) 圏域×居宅介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
大津	17	10	2	1	4
八件	17	58.8%	11.8%	5.9%	23.5%
 湖南	41	22	3	3	13
/明书	41	53.7%	7.3%	7.3%	31.7%
田空	0	7	1	1	0
甲賀	9	77.8%	11.1%	11.1%	0.0%
車だ江	12	6	0	0	6
東近江	12	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
湖東	6	5	0	0	1
/明米	U	83.3%	0.0%	0.0%	16.7%
;+8-1 /	7	5	0	1	1
湖北 	1	71.4%	0.0%	14.3%	14.3%
古白	2	2	0	0	0
高島	2	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	5	3	2	0	0
(未回答))	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%
۷%≡⊥	00	60	8	6	25
総計	99	60.6%	8.1%	6.1%	25. 2%

・医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 高島(100%・2名)、湖東(83.3%・5名)、甲賀(77.8%・7名)であった。

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
十油	1,4	7	2	1	6
大津	16	43.8%	12.5%	6.2%	37.5%
湖南	53	23	7	5	18
/明书) 33	43.4%	13. 2%	9.4%	34.0%
甲賀	12	8	3	1	1
中貝	13	61.5%	23. 1%	7. 7%	7. 7%
串光江	9	5	1	0	3
東近江	9	55.6%	11.1%	0.0%	33.3%
湖東	7	4	1	0	2
加米	1	57.1%	14.3%	0.0%	28.6%
; 1 84₽	3	2	0	0	1
湖北	3	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%
古白	1	1	0	0	0
高島	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	7	4	3	0	0
(未回答)	<i>I</i>	57.1%	42.9%	0.0%	0.0%
≪公≕⊥	100	54	17	7	31
総計	109	49.5%	15.6%	6.4%	28.5%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方(109 名)のうち、 希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 高島(100%・1 名)、湖北(66.7%・2 名)、甲賀(61.5%・8 名)であった。

			利用してい	利用してい	
圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	るけれど希 望どおりの 回数できて	るけれど希 望の日時に 利用できな	(未回答)
			いない	١١	_
大津	12	6	2	1	3
747	12	50.0%	16.7%	8.3%	25.0%
湖南	35	17	3	3	12
////开	33	48.6%	8.6%	8.6%	34. 2%
甲賀	8	7	0	1	0
中貝 	0	87.5%	0.0%	12.5%	0.0%
市汽江	7	4	0	0	3
東近江		57.1%	0.0%	0.0%	42.9%
湖東	5	4	0	0	1
加米	5	80.0%	0.0%	0.0%	20.0%
湖北	2	2	0	0	0
/四月16		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	1	0	0	0
同与	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	3	1	2	0	0
(不凹合)	3	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%
総計	73	42	7	5	19
小心口	13	57.5%	9.6%	6.8%	26.1%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73 名) のうち、

希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

湖北および高島(100%)、甲賀(87.5%・7名)、湖東(80.0%・4名)であった。

(3)年齢層×居宅介護の利用内容(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介 助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0	0	0	0
ひでる成	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	2	2	0	0	0	0	0	0
4 0 成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	17	15	1	0	0	0	0	2
7~12成	17	88.2%	5.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.8%
 13~15歳	11	10	2	0	0	1	0	1
13.513成	11	90.9%	18.2%	0.0%	0.0%	9.1%	0.0%	9.1%
16~18歳	9	9	1	1	0	0	0	0
10, 10 成	9	100.0%	11.1%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	37	35	9	1	1	2	0	0
191934成	31	94.6%	24.3%	2. 7%	2.7%	5. 4%	0.0%	0.0%
35~49歳	16	14	5	1	1	1	0	1
33 47成	10	87.5%	31.3%	6.3%	6.3%	6.3%	0.0%	6.3%
50~64歳	6	5	3	0	0	1	0	1
30. ~ 04成	U	83.3%	50.0%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	16.7%
総計	99	91	21	3	2	5	0	5
市公司	77	91.9%	21.2%	3.0%	2.0%	5.1%	0.0%	5.1%

[・]医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99名)のうち、 利用内容の高い順として、身体介護(91名・91.9%)、通院等介助(21名・21.2%)であった。

年齢層	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介 助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0	0	0	0
ひ~3歳	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	3	3	0	0	0	0	0	0
4~6成	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
ワ - 12歩	15	13	1	0	0	0	0	2
7~12歳	13	86.7%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	13.3%
13~15歳	13	12	2	0	0	1	0	1
13.013成	13	92.3%	15.4%	0.0%	0.0%	7. 7%	0.0%	7. 7%
16~18歳	12	12	2	1	0	0	0	0
10~10成	12	100.0%	16.7%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	40	44	12	1	0	1	0	3
197~34成	49	89.8%	24.5%	2.0%	0.0%	2.0%	0.0%	6.1%
35~49歳	12	11	3	1	0	0	0	0
33. 43成	12	91.7%	25.0%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	1	2	2	0	0	0	0	2
30~04成	4	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%
総計	100	98	22	3	0	2	0	8
市心市	109	89.9%	20.2%	2.8%	0.0%	1.8%	0.0%	7. 3%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方(109名)のうち、 利用内容の高い順として、身体介護(98名・89.9%)、通院等介助(22名・20.2%)であった。

年齢層	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介 助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
0~3歳	1	1	0	0	0	0	0	0
ひ~3成	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	2	2	0	0	0	0	0	0
4~6成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	13	11	1	0	0	0	0	2
7~12成	13	84.6%	7. 7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	15.4%
 13~15歳	10	9	2	0	0	1	0	1
13~13成	10	90.0%	20.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	10.0%
16~18歳	8	8	1	1	0	0	0	0
10~10成	δ	100.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	28	26	7	1	0	1	0	0
197~34成	20	92.9%	25.0%	3.6%	0.0%	3.6%	0.0%	0.0%
35~49歳	9	8	1	1	0	0	0	0
33~49成	9	88.9%	11.1%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	2	1	1	0	0	0	0	1
50~04成		50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%
¢Ω≡⊥	73	66	13	3	0	2	0	4
総計	15	90.4%	17.8%	4. 1%	0.0%	2. 7%	0.0%	5. 5%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73名) のうち、

利用内容の高い順として、身体介護 (66 名・90.4%)、通院等介助 (13 名・17.8%) であった。

(4) 圏域×居宅介護の利用内容(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
<u> </u>	10	13	2	2	1	0	0	2
大津	17	76.5%	11.8%	11.8%	5.9%	0.0%	0.0%	11.8%
冲击	// 1	39	10	1	0	2	0	2
湖南	41	95.1%	24.4%	2.4%	0.0%	4.9%	0.0%	4.9%
中空	9	8	3	0	0	0	0	0
甲賀	9	88.9%	33. 3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
車だ江	12	12	4	0	0	3	0	0
東近江	12	100.0%	33.3%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%
冲击		6	0	0	0	0	0	0
湖東	6	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
744V	7	7	2	0	1	0	0	0
湖北	1	100.0%	28.6%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	2	1	0	0	0	0	0	1
同与	2	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%
(土同炊)	5	5	0	0	0	0	0	0
(未回答)	<u> </u>	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
- 	99	91	21	3	2	5	0	5
総計	99	91.9%	21. 2%	3.0%	2.0%	5.1%	0.0%	5.1%

[・]医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99 名)のうち、大津および高島を除く 圏域において身体介護の割合が8割を超えている。

圏域	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介 助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
大津	大津 16	11	2	2	0	0	0	3
八年	10	68.8%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	18.8%
湖南	53	50	14	1	0	2	0	3
/明书	33	94.3%	26.4%	1.9%	0.0%	3.8%	0.0%	5.7%
甲賀	13	12	3	0	0	0	0	0
甲貝	13	92.3%	23.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
車だ江	9	9	0	0	0	0	0	0
東近江	9	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油車	7	6	0	0	0	0	0	1
湖東	1	85.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	14.3%
3+8+V	3	3	1	0	0	0	0	0
湖北	3	100.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	0	0	0	0	1
同阿	l	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
(土同炊)	7	7	2	0	0	0	0	0
(未回答)	7	100.0%	28.6%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
«⋈=⊥	100	98	22	3	0	2	0	8
総計	109	89.9%	20. 2%	2.8%	0.0%	1.8%	0.0%	7.3%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方(109 名)のうち、大津および高 島を除く圏域において身体介護の割合が8割を超えている。

圏域	回答者数	身体介護	通院等(介 助あり)	通院等(介 助なし)	家事援助	訪問ヘル パーによる 喀痰吸引等 の対応	その他	(未回答)
大津	12	8	1	2	0	0	0	2
八件	12	66.7%	8.3%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%
油声	35	34	9	1	0	2	0	1
湖南	33	97.1%	25. 7%	2.9%	0.0%	5.7%	0.0%	2.9%
甲賀	8	7	3	0	0	0	0	0
甲貝	0	87.5%	37.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
車だ江	7	7	0	0	0	0	0	0
東近江	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油車	5	5	0	0	0	0	0	0
湖東	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
3+8+V	2	2	0	0	0	0	0	0
湖北	2	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	0	0	0	0	1
同阿	l	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
(土同炊)	3	3	0	0	0	0	0	0
(未回答)	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> ال≕لا	72	66	13	3	0	2	0	4
総計	73	90.4%	17.8%	4. 1%	0.0%	2. 7%	0.0%	5.5%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73名)のうち、大津および高島を除く圏域において身体介護の割合が8割を超えている。

(5)年齢層×居宅介護の利用時間(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18時 30分)	夜間 (18時30分 ~22時)	深夜 (22時~6 時)
0~3歳	1	0	0	0	1	1	0
ひ~ろ成	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%
4~6歳	2	0	1	0	2	0	0
4~0成		0.0%	50.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	17	0	4	4	14	2	1
/~12成	17	0.0%	23.5%	23.5%	82.4%	11.8%	5.9%
10 - 15 塩	11	2	1	3	10	5	0
13~15歳	11	18.2%	9.1%	27.3%	90.9%	45.5%	0.0%
16~18歳	9	1	4	3	7	4	0
10~18威	9	11.1%	44.4%	33.3%	77.8%	44.4%	0.0%
10 . 24 45	27	3	14	17	24	7	2
19~34歳	37	8.1%	37.8%	45.9%	64.9%	18.9%	5.4%
2F 40 45	1/	2	10	10	11	3	3
35~49歳	16	12.5%	62.5%	62.5%	68.8%	18.8%	18.8%
FO - 41 5		2	2	3	4	3	1
50~64歳	6	33.3%	33.3%	50.0%	66. 7%	50.0%	16. 7%
¥%=⊥	00	10	36	40	73	25	7
総計	99	10.1%	36.4%	40.4%	73. 7%	25.3%	7. 1%

[・]医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99 名)のうち、 利用時間帯の多い順として、

15 時~18 時 30 分 (73 名・73.7%)、12 時~15 時 (40 名・40.4%)、8 時~12 時 (36 名・36.4%) であった。

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18時 30分)	夜間 (18時30分 ~22時)	深夜 (22時~6 時)
0 . 2 / 5	0 2 1	0	0	0	1	1	0
0~3歳	1	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%
1 . C L	2	0	1	0	3	0	0
4~6歳	3	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
□ 10 45	15	0	4	5	12	3	1
7~12歳	15	0.0%	26. 7%	33.3%	80.0%	20.0%	6. 7%
10 1545	12	2	1	2	11	6	0
13~15歳	13	15.4%	7.7%	15.4%	84.6%	46.2%	0.0%
1/ 10 15	12	1	5	5	8	6	0
16~18歳	12	8.3%	41.7%	41.7%	66.7%	50.0%	0.0%
10 24+5	40	3	16	18	29	12	0
19~34歳	49	6.1%	32.7%	36.7%	59.2%	24.5%	0.0%
25 - 40 -15	12	0	8	4	7	0	0
35~49歳	12	0.0%	66.7%	33.3%	58.3%	0.0%	0.0%
EO - / 4 15		2	0	0	2	1	0
50~64歳	4	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	25.0%	0.0%
¢% = ⊥	100	8	35	34	73	29	1
総計	109	7.3%	32.1%	31.2%	67.0%	26.6%	0.9%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方(109 名)のうち、 利用時間帯の多い順として、

15 時~18 時 30 分 (73 名・67.0%)、8 時~12 時 (35 名・32.1%)、12 時~15 時 (34 名・31.2%) であった。

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18時 30分)	夜間 (18時30分 ~22時)	深夜 (22時~6 時)
0~3歳	0~3歳 1	0	0	0	1	1	0
ひ~ろ成	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%
4~6歳	2	0	1	0	2	0	0
4~0成	2	0.0%	50.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	13	0	3	4	11	2	1
7~12版	13	0.0%	23.1%	30.8%	84.6%	15.4%	7. 7%
10 - 15 塩	10	2	1	2	9	5	0
13~15歳	10	20.0%	10.0%	20.0%	90.0%	50.0%	0.0%
14 - 10 坛	0	1	4	3	6	4	0
16~18歳	8	12.5%	50.0%	37.5%	75.0%	50.0%	0.0%
10 . 2445	20	1	10	13	17	4	0
19~34歳	28	3.6%	35.7%	46.4%	60.7%	14.3%	0.0%
35~49歳	9	0	6	4	6	0	0
33~49版	9	0.0%	66.7%	44.4%	66.7%	0.0%	0.0%
50~64歳	2	1	0	0	1	1	0
30~04麻		50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%
×公=↓	72	5	25	26	53	17	1
総計	73	6.8%	34. 2%	35.6%	72.6%	23.3%	1.4%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73名)のうち、利用時間帯の多い順として、

15 時~18 時 30 分 (53 名・72.6%)、12 時~15 時 (26 名・35.6%)、8 時~12 時 (25 名・34.2%) であった。

(6) 圏域×居宅介護の利用時間(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
 大津	17	0	11	11	12	0	1
八件	17	0.0%	64. 7%	64.7%	70.6%	0.0%	5.9%
湖南	41	6	10	12	31	14	2
/明书	41	14.6%	24.4%	29.3%	75.6%	34.1%	4.9%
甲賀	9	0	5	3	4	1	0
中貝	9	0.0%	55.6%	33.3%	44.4%	11.1%	0.0%
東近江	12	3	4	5	11	4	3
米近江	12	25.0%	33.3%	41.7%	91.7%	33.3%	25.0%
湖東	6	0	2	4	4	1	0
/明米	0	0.0%	33.3%	66.7%	66.7%	16.7%	0.0%
湖北	7	1	4	4	5	2	1
/Pガイし	I	14.3%	57.1%	57.1%	71.4%	28.6%	14.3%
高島	2	0	0	0	2	0	0
同场		0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	5	0	0	1	4	3	0
(未回答)) 	0.0%	0.0%	20.0%	80.0%	60.0%	0.0%
<u>%公=</u> ↓	99	10	36	40	73	25	7
総計	99	10.1%	36.4%	40.4%	73.7%	25.3%	7. 1%

・医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用している方(99 名)のうち、 利用時間帯の最も多い 15 時~18 時 30 分において、 利用割合の高い圏域順として、 高島(100%・2名)、東近江(91.7%・11 名)、湖南(75.6%・31 名)であった。

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
大津	16	0	11	10	9	1	0
八件	10	0.0%	68.8%	62.5%	56.3%	6.3%	0.0%
湖南	53	6	10	11	36	21	1
/明书	55	11.3%	18.9%	20.8%	67.9%	39.6%	1.9%
甲賀	13	0	8	4	7	2	0
中 貝	13	0.0%	61.5%	30.8%	53.8%	15.4%	0.0%
東近江	9	0	2	3	7	1	0
米近江	9	0.0%	22.2%	33.3%	77.8%	11.1%	0.0%
 湖東	7	1	1	3	5	1	0
/明米	I	14.3%	14.3%	42.9%	71.4%	14.3%	0.0%
 湖北	3	0	2	1	3	0	0
/Pガイし	3	0.0%	66.7%	33.3%	100.0%	0.0%	0.0%
高島	1	0	0	0	1	0	0
同的	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	7	1	1	2	5	3	0
(不凹台)	<i>I</i>	14.3%	14.3%	28.6%	71.4%	42.9%	0.0%
<u></u> ل=⊥	100	8	35	34	73	29	1
総計	109	7.3%	32.1%	31.2%	67.0%	26.6%	0.9%

・重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方(109名)のうち、 利用時間帯の最も多い 15 時~18 時 30 分において、

利用割合の高い圏域順として、

湖北および高島(100%)、東近江(77.8%・7名)、湖東(71.4%・5名)であった。

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
大津	12	0	9	8	7	0	0
八年	12	0.0%	75.0%	66.7%	58.3%	0.0%	0.0%
湖南	35	5	8	10	27	12	1
/卯刊	33	14.3%	22.9%	28.6%	77.1%	34.3%	2.9%
甲賀	8	0	5	3	3	1	0
中貝	0	0.0%	62.5%	37.5%	37.5%	12.5%	0.0%
年,代,工	7	0	1	1	7	0	0
東近江	1	0.0%	14.3%	14.3%	100.0%	0.0%	0.0%
油車	5	0	1	3	4	1	0
湖東)	0.0%	20.0%	60.0%	80.0%	20.0%	0.0%
3+B-112	2	0	1	1	2	0	0
湖北	2	0.0%	50.0%	50.0%	100.0%	0.0%	0.0%
古白	1	0	0	0	1	0	0
高島	I	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	3	0	0	0	2	3	0
(未回答))	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	100.0%	0.0%
¥%=⊥	72	5	25	26	53	17	1
総計	73	6.8%	34. 2%	35.6%	72.6%	23.3%	1.4%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用している方 (73名)のうち、利用時間帯の最も多い15時~18時30分において、

利用割合の高い圏域順として、

東近江、湖北および高島(100%)、湖東(80.0%・4名)、湖南(77.1%・27名)であった。

(7)年齢層×居宅介護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0 - 2 塩	25	0	0	17	8
0~3歳	23	0.0%	0.0%	68.0%	32.0%
4 - 6 - 5	11	0	3	4	4
4~6歳	11	0.0%	27. 2%	36.4%	36.4%
ワ. 12 4 5	37	0	7	25	5
7~12歳	31	0.0%	18.9%	67.6%	13.5%
10. 15 45	10	0	3	11	4
13~15歳	18	0.0%	16.7%	61.1%	22. 2%
1/ . 10-15	12	1	2	8	1
16~18歳	12	8.3%	16.7%	66.7%	8.3%
10 . 24 45	24	0	7	11	6
19~34歳	24	0.0%	29. 2%	45.8%	25.0%
25 - 40-5	9	0	2	4	3
35~49歳	9	0.0%	22. 2%	44.4%	33.4%
EO ~ 4 4 生	3	0	0	1	2
50~64歳) 	0.0%	0.0%	33.3%	66.7%
≪公≕↓	120	1	24	81	33
総計	139	0.7%	17.3%	58.3%	23. 7%

・医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用していない方(139 名)のうち、 希望しているが利用できていない方は1名であった。

		挙胡してい			
年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	4	0	1	1	2
しつる成	4	0.0%	25.0%	25.0%	50.0%
4 - 6 - 5	9	0	3	3	3
4~6歳	9	0.0%	33.3%	33.3%	33.3%
7~12歳	24	0	7	12	5
/~ Z		0.0%	29. 2%	50.0%	20.8%
12 - 15 - 15	13	0	2	8	3
13~15歳		0.0%	15.4%	61.5%	23. 1%
1/ . 10-15	0	1	2	5	1
16~18歳	9	11.1%	22. 2%	55.6%	11.1%
10 . 24 45	21	0	9	16	6
19~34歳	31	0.0%	29.0%	51.6%	19.4%
35~49歳	17	0	3	10	3
33~49成	16	0.0%	18.8%	62.4%	18.8%
FO - 6145		0	0	5	0
50~64歳	5	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
%♡=↓	111	1	27	60	23
総計	111	0.9%	24.3%	54.1%	20. 7%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用していない方(111名)のうち、 希望しているが利用できていない方は1名であった。

	1	×+=::		1	
年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0.25	3	0	0	1	2
0~3歳)	0.0%	0.0%	33.3%	66. 7%
4. 6 場	Г	0	2	1	2
4~6歳	5	0.0%	40.0%	20.0%	40.0%
ワ - 12歩	17	0	6	9	2
7~12歳	17	0.0%	35.3%	52.9%	11.8%
10. 15 45	10	0	2	5	3
13~15歳	10	0.0%	20.0%	50.0%	30.0%
1/ . 10-15	0	1	1	5	1
16~18歳	8	12.5%	12.5%	62.5%	12.5%
10 . 24 45	17	0	6	7	4
19~34歳	17	0.0%	35.3%	41.2%	23.5%
25 . 40-15	5	0	2	2	1
35~49歳)	0.0%	40.0%	40.0%	20.0%
50 - 61 5	0	0	0	0	0
50~64歳	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
≪公≕↓	6 F	1	19	30	15
総計	65	1.5%	29. 2%	46.2%	23.1%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用していない方(65名)のうち、希望しているが利用できていない方は1名であった。

(8) 圏域×居宅介護の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
大津	25	1	5	12	7
八件	23	4.0%	20.0%	48.0%	28.0%
湖南	36	0	7	21	8
/明判	30	0.0%	19.4%	58.3%	22.3%
甲賀	10	0	3	5	2
中貝	10	0.0%	30.0%	50.0%	20.0%
車光江	10	0	5	2	3
東近江	10	0.0%	50.0%	20.0%	30.0%
油車	9	0	1	7	1
湖東	9	0.0%	11.1%	77.8%	11.1%
744V	21	0	0	18	3
湖北 	21	0.0%	0.0%	85.7%	14.3%
古白	6	0	0	3	3
高島	0	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%
(土同饮)	22	0	3	13	6
(未回答) 		0.0%	13.6%	59.1%	27.3%
<u></u> %公=↓	120	1	24	81	33
総計	139	0.7%	17.3%	58.3%	23. 7%

・医療的ケアが必要な方で居宅介護を利用していない方(139名)のうち、 利用を検討している方の割合が高い圏域順として、 東近江(50.0%・5名)、甲賀(30.0%・3名)、大津(20.0%・5名)であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 大津	21	1	6	9	5
八洋	21	4.8%	28.6%	42.8%	23.8%
湖南	36	0	10	19	7
一 /明书	30	0.0%	27.8%	52.8%	19.4%
甲賀	6	0	3	3	0
	0	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%
串だ江	12	0	4	3	5
東近江 		0.0%	33.3%	25.0%	41. 7%
油車	12	0	1	10	2
湖東	13	0.0%	7.7%	76.9%	15.4%
汁ロイト	7	0	0	6	1
湖北	1	0.0%	0.0%	85.7%	14. 3%
高島	0	0	0	0	0
同年	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	16	0	3	10	3
(未回答) L	16	0.0%	18.8%	62.4%	18.8%
%⋈=⊥	111	1	27	60	23
総計	111	0.9%	24.3%	54.1%	20.7%

[・]重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用していない方(111 名)のうち、 利用を検討している方の割合が高い圏域順として、

甲賀(50.0%・3名)、東近江(33.3%・4名)、大津(28.6%・6名)であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討している	利用を考え ていない	(未回答)
十油	11	1	4	2	4
大津	11	9.1%	36.4%	18.1%	36.4%
油毒	21	0	7	10	4
湖南 	21	0.0%	33.3%	47.6%	19.1%
甲賀	5	0	3	2	0
)	0.0%	60.0%	40.0%	0.0%
市に江	0	0	3	2	3
東近江	8	0.0%	37.5%	25.0%	37.5%
油井		0	0	5	1
湖東 	6	0.0%	0.0%	83.3%	16. 7%
3+01F	3	0	0	3	0
湖北 	3	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	11	0	2	6	3
(未回答) 	11	0.0%	18. 2%	54.5%	27.3%
والمالية	4 E	1	19	30	15
総計 	65	1.5%	29.2%	46.2%	23.1%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で居宅介護を利用していない方 (65名)のうち、利用を検討している方の割合が高い圏域順として、

甲賀(60.0%・3名)、東近江(37.5%・3名)、大津(36.4%・4名)であった。

▶ 居宅介護

自宅で、入浴、排せつ、食事の介護等を行う。

19. 重度訪問介護の利用の状況(16歳~)

(1)年齢層×重度訪問介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希 望の日時に	(未回答)
 16~18歳	0	0	0	0	0
10~10成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 19~34歳	11	10	1	0	0
197~34成		90.9%	9.1%	0.0%	0.0%
35~49歳	9	8	1	0	0
337~49/成		88.9%	11.1%	0.0%	0.0%
50~64歳	0	0	0	0	0
50~04成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
75-1-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-2-	0	0	0	0	0
65歳~ 	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
المراجعة المراجعة	20	18	2	0	0
総計	20	90.0%	10.0%	0.0%	0.0%

・医療的ケアが必要な方で重度訪問介護を利用している方(20名)のうち、 希望通り利用できている方は18名・90.0% 希望どおりの回数が利用できていない方は2名・10.0%であった。

重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない		(未回答)
 16~18歳	0	0	0	0	0
10, 10 / 10 / 10 / 10 / 10 / 10 / 10 / 1	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 19~34歳	12	9	1	0	2
191034成		75.0%	8.3%	0.0%	16.7%
35~49歳	4	4	0	0	0
30~496%		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
EO - 41 年	2	0	1	0	1
50~64歳		0.0%	50.0%	0.0%	50.0%
45条。	0	0	0	0	0
65歳~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
ر ال≕لا	10	13	2	0	3
総計	18	72. 2%	11.1%	0.0%	16.7%

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望どおりの 回数できて いない	るけれど希	(未回答)
 16~18歳	0	0	0	0	0
10~10成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
10 - 2/歩	9	8	1	0	0
19~34歳 		88.9%	11.1%	0.0%	0.0%
2F 40 45	4	4	0	0	0
35~49歳		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
50~64歳	0	0	0	0	0
50~04成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
/ C - 坛 -	0	0	0	0	0
65歳~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
«»=⊥	12	12	1	0	0
総計	13	92.3%	7. 7%	0.0%	0.0%

(2) 圏域×重度訪問介護の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	6	6	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	2	1	1	0	0
		50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
甲賀	3	3	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	5	5	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	3	3	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	1	0	1	0	0
		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	20	18	2	0	0
		90.0%	10.0%	0.0%	0.0%

[・]医療的ケアが必要な方で重度訪問介護を利用している方(20名)のうち、 ほとんどの圏域で希望通り利用できている状態であった。

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
 大津	5	4	0	0	1
八/丰	5	80.0%	0.0%	0.0%	20.0%
 湖南	4	1	1	0	2
/明书	4	25.0%	25.0%	0.0%	50.0%
甲賀	3	3	0	0	0
中貝	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	1	1	0	0	0
米 近江		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	4	3	1	0	0
が来 	4	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%
汁ロコト	0	0	0	0	0
湖北	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	1	1	0	0	0
(未回答) 	l	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> ونائد	10	13	2	0	3
総計	18	72.2%	11.1%	0.0%	16. 7%

[・]重症心身障害の判定がある方で重度訪問介護を利用している方(18名)のうち、 希望通り利用できている方の利用割合が高い圏域順として、 甲賀および東近江(100%)、大津(80.0%・4名)、湖東(75.0%・3名)であった。 (未回答を除く。)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	4	4	0	0	0
八净	八手 4	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	2	1	1	0	0
/明书	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
甲賀	3	3	0	0	0
円貝	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	1	1	0	0	0
米近江		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	3	3	0	0	0
/	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖北	0	0	0	0	0
<i>が</i> 切れし	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	0	0	0	0	0
(未回答) 	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	13	12	1	0	0
下心日	13	92.3%	7. 7%	0.0%	0.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で重度訪問介護を利用している方(13 名)のうち、ほとんどの圏域で希望通り利用できている状態であった。

(3)年齢層×重度訪問介護の利用時間(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
16 - 10-5	0	0	0	0	0	0	0
16~18歳	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
10 - 24-5	11	2	8	5	8	2	1
19~34歳	11	18.2%	72.7%	45.5%	72.7%	18.2%	9.1%
35~49歳	9	4	9	7	9	4	4
35~49成	9	44.4%	100.0%	77.8%	100.0%	44.4%	44.4%
50~64歳	0	0	0	0	0	0	0
50~04成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
≪公≕⊥	20	6	17	12	17	6	5
総計	20	30.0%	85.0%	60.0%	85.0%	30.0%	25.0%

[・]医療的ケアが必要な方で重度訪問介護を利用している方(20名)のうち、 利用時間帯の多い順として、

8 時~12 時および 15 時~18 時 30 分 (17 名・85.0%)、12 時~15 時 (12 名・60.0%) であった。

重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
16~18歳	0	0	0	0	0	0	0
10~106%	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
10 - 24 坛	12	1	8	5	8	1	0
19~34歳	12	8.3%	66.7%	41.7%	66.7%	8.3%	0.0%
35~49歳	4	1	4	3	4	1	1
33~496%	4	25.0%	100.0%	75.0%	100.0%	25.0%	25.0%
50~64歳	2	1	2	1	2	1	0
30~04成	2	50.0%	100.0%	50.0%	100.0%	50.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
	10	3	14	9	14	3	1
総計	18	16.7%	77.8%	50.0%	77.8%	16.7%	5.6%

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)

年齢層	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
16~18歳	0	0	0	0	0	0	0
10~10成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
19~34歳	9	1	6	3	6	1	0
197~34成	9	11.1%	66.7%	33.3%	66.7%	11.1%	0.0%
35~49歳	4	1	4	3	4	1	1
337~496%		25.0%	100.0%	75.0%	100.0%	25.0%	25.0%
FO - 61 年	0	0	0	0	0	0	0
50~64歳	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	12	2	10	6	10	2	1
下心日	13	15.4%	76.9%	46.2%	76.9%	15.4%	7. 7%

(4) 圏域×重度訪問介護の利用時間(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
 大津	6	2	6	5	6	1	2
八件	0	33.3%	100.0%	83.3%	100.0%	16. 7%	33.3%
湖南	2	0	1	1	2	1	0
/明书		0.0%	50.0%	50.0%	100.0%	50.0%	0.0%
甲賀	3	0	3	1	0	0	0
中貝	3	0.0%	100.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%
年,代,工	5	2	5	3	5	3	2
東近江)	40.0%	100.0%	60.0%	100.0%	60.0%	40.0%
油車	3	1	1	1	3	0	0
湖東	3	33.3%	33.3%	33.3%	100.0%	0.0%	0.0%
74HT	1	1	1	1	1	1	1
湖北	1	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%
古白	0	0	0	0	0	0	0
高島	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	0	0	0	0	0	0	0
(未回答)	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
&∾=T	20	6	17	12	17	6	5
総計	20	30.0%	85.0%	60.0%	85.0%	30.0%	25.0%

・医療的ケアが必要な方で重度訪問介護を利用している方(20名)のうち、 利用時間帯の最も多い8時~12時および15時~18時30分において、 大津、東近江および高島圏域は利用割合が100%であった。

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
大津	5	1	5	3	5	2	1
八件	J	20.0%	100.0%	60.0%	100.0%	40.0%	20.0%
湖南	4	0	2	2	3	1	0
/明书	4	0.0%	50.0%	50.0%	75.0%	25.0%	0.0%
甲賀	3	0	3	1	0	0	0
中 貝	3	0.0%	100.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	1	0	1	0	1	0	0
米 近江	I	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
湖東	4	2	2	2	4	0	0
/	4	50.0%	50.0%	50.0%	100.0%	0.0%	0.0%
湖北	0	0	0	0	0	0	0
/四十6	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0	0	0
同场	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	1	0	1	1	1	0	0
(未回答)	I	0.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -	10	3	14	9	14	3	1
総計	18	16.7%	77.8%	50.0%	77.8%	16.7%	5.6%

・重症心身障害の判定がある方で重度訪問介護を利用している方(18名)のうち、 利用時間帯の最も多い 8 時~12 時および 15 時~18 時 30 分において、 大津および東近江は利用割合が 100%であった。

圏域	回答者数	早朝 (6~8時)	日中① (8~12 時)	日中② (12~15 時)	日中③ (15~18 時30分)	夜間 (18時30 分~22 時)	深夜 (22時~6 時)
大津	4	1	4	3	4	1	1
八年	4	25.0%	100.0%	75.0%	100.0%	25.0%	25.0%
湖南	2	0	1	1	2	1	0
/明书		0.0%	50.0%	50.0%	100.0%	50.0%	0.0%
甲賀	3	0	3	1	0	0	0
中貝	3	0.0%	100.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%
年,代,工	1	0	1	0	1	0	0
東近江	1	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
油井	3	1	1	1	3	0	0
湖東	3	33.3%	33.3%	33.3%	100.0%	0.0%	0.0%
3+B-112	0	0	0	0	0	0	0
湖北	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0	0	0
同与	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	0	0	0	0	0	0	0
(未回答)	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> ل=⊥	12	2	10	6	10	2	1
総計	13	15.4%	76.9%	46.2%	76.9%	15.4%	7. 7%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で重度訪問介護を利用している方 (18 名) のうち、

利用時間帯の最も多い 8 時~12 時および 15 時~18 時 30 分において、

大津および東近江は利用割合が100%であった。

▶ 重度訪問介護

重度の肢体不自由者または重度の知的障害もしくは精神障害により行動上著しい 困難を有する者であって常に介護を必要とする人に、自宅で、入浴、排せつ、食事 の介護、外出時における移動支援等を総合的に行う。

20. 日中一時支援の利用の状況(0~64歳)

(1) 年齢層×日中一時支援の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0.25	1	1	0	0	0
0~3歳	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
1 . C 45	2	1	1	0	0
4~6歳	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
7~12歳	7	5	0	2	0
/~12成	7	71.4%	0.0%	28.6%	0.0%
13~15歳	6	2	1	2	1
13~13成		33.3%	16.7%	33.3%	16.7%
16~18歳	8	6	1	1	0
10~18成	Ŏ	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%
19~34歳	30	24	5	1	0
197~34成	30	80.0%	16.7%	3.3%	0.0%
35~49歳	12	10	2	0	0
55~49成	12	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
50~64歳	2	2	0	0	0
30~04麻		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> %公=↓	60	51	10	6	1
総計	68	75.0%	14.7%	8.8%	1.5%

[・]医療的ケアが必要な方で日中一時支援を利用している方(68名)のうち、 希望通り利用できている方は51名・75.0% 希望どおりの回数・日時に利用できていない方は16名・23.5%であった。

年齢層	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0~3歳	0	0	0	0	0
ひでる成	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	2	1	0	1	0
4 0 0 成		50.0%	0.0%	50.0%	0.0%
7~12歳	8	6	1	1	0
7 1 2 1 2 示义	δ	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%
13~15歳	7	4	1	2	0
13~13成		57.1%	14.3%	28.6%	0.0%
 16~18歳	10	7	2	1	0
10~10成	10	70.0%	20.0%	10.0%	0.0%
19~34歳	49	37	7	2	3
197~34成	49	75.5%	14.3%	4.1%	6. 1%
35~49歳	14	12	2	0	0
337~49成	14	85.7%	14.3%	0.0%	0.0%
50~64歳	4	4	0	0	0
50~04成	4	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
	0.4	71	13	7	3
総計	94	75.5%	13.8%	7.5%	3. 2%

[・]重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用している方(94名)のうち、 希望通り利用できている方は71名・75.5%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は20名・21.3%であった。

年齢層	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
0~3歳	0	0	0	0	0
U∼3扇 	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4.65	0	0	0	0	0
4~6歳	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
ワ . 12歩	2	2	0	1	0
7~12歳	3	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%
10 1515	5	2	1	2	0
13~15歳		40.0%	20.0%	40.0%	0.0%
16~18歳	7	5	1	1	0
10~10成	1	71.4%	14.3%	14.3%	0.0%
10 - 2/歩	23	19	3	1	0
19~34歳 	23	82.6%	13.0%	4. 4%	0.0%
35~49歳	8	8	0	0	0
33~49成	Ŏ	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
F0。44 塩	0	0	0	0	0
50~64歳	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
<u></u> ال≡لا	16	36	5	5	0
総計	46	78. 2%	10.9%	10.9%	0.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用している方 (46名)のうち、

希望通り利用できている方は36名・78.2%

希望どおりの回数・日時に利用できていない方は10名・21.8%であった。

(2) 圏域×日中一時支援の利用状況(利用あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	7	5	1	1	0
八净	1	71.4%	14.3%	14.3%	0.0%
油中	22	15	2	4	1
湖南	22	68.2%	9.1%	18. 2%	4.5%
甲賀	Ę	4	1	0	0
円貝	5	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%
まださ	1	1	0	0	0
東近江 		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油車	10	6	3	1	0
湖東 	10	60.0%	30.0%	10.0%	0.0%
いまして	12	13	0	0	0
湖北 	13	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
	1	1	0	0	0
高島	1	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	0	6	3	0	0
(未回答) 	9	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%
6 %=1	(0	51	10	6	1
総計	68	75.0%	14. 7%	8.8%	1.5%

・医療的ケアが必要な方で日中一時支援を利用している方(68 名)のうち、 希望通り利用できている方の利用割合が高い圏域順として、 東近江、湖北および高島(100%)、甲賀(80.0%・4名)、大津(71.4%・5名)であった。

	1		1		
圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
+ / +	1,4	12	2	1	1
大津	16	75.0%	12.4%	6.3%	6.3%
湖南	37	27	4	4	2
/明刊	31	73.0%	10.8%	10.8%	5.4%
甲賀	6	4	2	0	0
円貝 	6	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%
串だ江	3	3	0	0	0
東近江		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	15	11	3	1	0
/明米	13	73.3%	20.0%	6.7%	0.0%
湖北	7	6	0	1	0
かけれし	1	85.7%	0.0%	14.3%	0.0%
高島	1	1	0	0	0
同与	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	9	7	2	0	0
	9	77.8%	22.2%	0.0%	0.0%
総計	94	71	13	7	3
下心日	94	75.5%	13.8%	7.5%	3. 2%

[・]重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用している方(94 名)のうち、 希望通り利用できている方の利用割合が高い圏域順として、 東近江および高島(100%)、湖北(85.7%・6名)、大津(75.0%・12 名)であった。 (未回答を除く。)

圏域	回答者数		るけれど希 望どおりの	利用してい るけれど希 望の日時に 利用できな い	(未回答)
大津	6	5	0	1	0
八件	0	83.3%	0.0%	16.7%	0.0%
湖南	16	12	1	3	0
/明书	10	75.0%	6.3%	18. 7%	0.0%
甲賀	3	3	0	0	0
	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
まいた	1	1	0	0	0
東近江 		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油車	8	4	3	1	0
湖東	0	50.0%	37.5%	12.5%	0.0%
7+8+V	E	5	0	0	0
湖北 	5	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
古白	1	1	0	0	0
高島	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	-	5	1	0	0
(未回答) 	6	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%
<u></u> التعالى	1.6	36	5	5	0
総計	46	78. 2%	10.9%	10.9%	0.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用している方 (46名)のうち、

希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

甲賀、東近江、湖北および高島(100%)、大津(83.3%・5名)、湖南(75.0%・12名)であった。(未回答を除く。)

(3)年齢層×日中一時支援の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	25	2	2	14	7
ひでる成	23	8.0%	8.0%	56.0%	28.0%
4~6歳	11	0	2	5	4
4 0 0 成	11	0.0%	18.2%	45.5%	36.3%
7∼12歳	47	1	7	29	10
7~12成	41	2.1%	14.9%	61.7%	21.3%
13~15歳	23	1	9	10	3
13~13成		4.3%	39.1%	43.5%	13.1%
14 - 10-5	13	3	1	7	2
16~18歳		23.1%	7. 7%	53.8%	15.4%
10 - 24 5	21	3	8	11	9
19~34歳	31	9.7%	25.8%	35.5%	29.0%
2F - 40 45	12	1	1	9	2
35~49歳	13	7. 7%	7. 7%	69.2%	15.4%
FO - 61#5	7	0	0	3	4
50~64歳	1	0.0%	0.0%	42.9%	57.1%
<u></u> ال≡لا	170	11	30	88	41
総計	170	6.5%	17.6%	51.8%	24. 1%

・医療的ケアが必要な方で日中一時支援を利用していない方(170名)のうち、 希望しているが利用できていない方は11名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	5	0	0	2	3
りで3成	3	0.0%	0.0%	40.0%	60.0%
4~6歳	10	0	3	2	5
4~6成	10	0.0%	30.0%	20.0%	50.0%
7~12歳	31	2	8	12	9
7 1 2 示义	31	6.5%	25.8%	38.7%	29.0%
10 15 45	19	2	8	6	3
13~15歳		10.5%	42.1%	31.6%	15.8%
14 - 10-5	11	5	1	4	1
16~18歳		45.5%	9.1%	36.3%	9.1%
10 - 2/歩	31	4	6	8	13
19~34歳 	31	12.9%	19.4%	25.8%	41.9%
35~49歳	14	1	1	9	3
337~49成	14	7.1%	7.1%	64.3%	21.5%
50~64歳		0	0	3	2
50~04麻	5	0.0%	0.0%	60.0%	40.0%
	126	14	27	46	39
総計	126	11.1%	21.4%	36.5%	31.0%

[・]重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用していない方(126名)のうち、 希望しているが利用できていない方は14名であった。

年齢層	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
0~3歳	4	0	0	1	3
りで3成	4	0.0%	0.0%	25.0%	75.0%
4 . 6 告	7	0	2	2	3
4~6歳	1	0.0%	28.6%	28.6%	42.8%
ワ . 12歩	27	1	6	12	8
7~12歳	27	3.7%	22.2%	44.4%	29.7%
10 1515	15	1	6	5	3
13~15歳 		6. 7%	40.0%	33.3%	20.0%
1/ . 10-5	9	3	1	4	1
16~18歳		33.3%	11.1%	44.5%	11.1%
10 2445	22	3	5	7	7
19~34歳 	22	13.6%	22.7%	31.8%	31.9%
2F . 40 45		1	0	4	1
35~49歳 	6	16.7%	0.0%	66.6%	16.7%
FO - 61 5	2	0	0	1	1
50~64歳	2	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%
<u></u> التعالى	0.2	9	20	36	27
総計	92	9.8%	21.7%	39.1%	29.4%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用していない方(92名)のうち、希望しているが利用できていない方は9名であった。

(4) 圏域×日中一時支援の利用状況(利用なし)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
 大津	35	2	8	17	8
八件	33	5.7%	22.9%	48.5%	22.9%
湖南	55	4	8	33	10
/明书	33	7.3%	14.5%	60.0%	18.2%
甲賀	14	2	3	4	5
円貝	14	14.3%	21.4%	28.6%	35.7%
中に江	21	1	4	9	7
東近江		4.8%	19.0%	42.9%	33.3%
油車	5	0	2	2	1
湖東		0.0%	40.0%	40.0%	20.0%
71-1V	15	1	2	10	2
湖北	15	6.7%	13.3%	66.7%	13.3%
古白	7	0	0	4	3
高島	1	0.0%	0.0%	57.1%	42.9%
(土同炊)	10	1	3	9	5
(未回答) 	18	5.6%	16.7%	50.0%	27.7%
<u></u> التعالى	170	11	30	88	41
総計	170	6.5%	17.6%	51.8%	24. 1%

・医療的ケアが必要な方で日中一時支援を利用していない方(170名)のうち、 利用を検討している方の割合が高い圏域順として、 湖東(40.0%・2名)、大津(22.9%・8名)、甲賀(21.4%・3名)であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で	利用を検討	利用を考え	(未回答)
		きていない	している	ていない	(1144)
大津 大津	21	1	7	7	6
八件	21	4.8%	33.3%	33.3%	28.6%
油毒	E2	7	10	23	12
湖南 	52	13.5%	19.2%	44. 2%	23.1%
甲賀	12	2	4	2	5
円貝	13	15.4%	30.8%	15.4%	38.4%
±\C\+	18	2	4	5	7
東近江 		11.1%	22.2%	27.8%	38.9%
油井	5	0	1	2	2
湖東 		0.0%	20.0%	40.0%	40.0%
71071	2	0	0	1	2
湖北 	3	0.0%	0.0%	33.3%	66. 7%
古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土戸茨)	1 /	2	1	6	5
(未回答) 	14	14.3%	7.1%	42.9%	35.7%
۷% = ⊥	127	14	27	46	39
総計	126	11.1%	21.4%	36.5%	31.0%

[・]重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用していない方(126名)のうち、 利用を検討している方の割合が高い圏域順として、

大津(33.3%・7名)、甲賀(30.8%・4名)、東近江(22.2%・4名)であった。

圏域	回答者数	希望してい るが利用で きていない	利用を検討 している	利用を考え ていない	(未回答)
大津	17	1	5	5	6
八净	17	5 . 9%	29.4%	29.4%	35.3%
湖南	40	4	7	21	8
/明书	40	10.0%	17.5%	52.5%	20.0%
甲賀	10	2	3	2	3
中貝	10	20.0%	30.0%	20.0%	30.0%
士バナ	14	1	3	4	6
東近江 		7. 1%	21.4%	28.6%	42.9%
油井	3	0	1	1	1
湖東		0.0%	33.3%	33.3%	33.3%
汁ロコレ	0	0	0	0	0
湖北	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
- 古白	0	0	0	0	0
高島	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	0	1	1	3	3
(未回答) 	8	12.5%	12.5%	37.5%	37.5%
<u></u> ال≡لا	0.2	9	20	36	27
総計	92	9.8%	21.7%	39.1%	29.4%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で日中一時支援を利用していない方 (92名)のうち、利用を検討している方の割合が高い圏域順として、

湖東(33.3%・1名)、甲賀(30.0%・3名)、大津(29.4%・5名)であった。

▶ 日中一時支援

日中において監護する者がいないため、一時的に見守り等の支援が必要な障害者 等の日中における活動の場を確保し、障害者等の家族の就労支援および障害者等を 日常的に介護している家族の一時的な休息を図る。

21. 移動支援の利用の状況

(1)年齢層×移動支援の利用状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数		利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	るけれど希望の曜日、	利用した対応できる事業が表する事業が	利用したでをからからないでででからないできないがまないがあるがいまからないがいないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないが	利用を検討している	利用を考え ていない
0~3歳	26	0	0	1	1	0	0	24
ひ~3成	20	0.0%	0.0%	3.8%	3.8%	0.0%	0.0%	92.4%
4~6歳	13	0	0	0	1	0	3	9
4 0 成	13	0.0%	0.0%	0.0%	7.7%	0.0%	23.1%	69.2%
7~12歳	54	4	5	2	0	3	9	31
7 1 2 历文	J4	7.4%	9.3%	3.7%	0.0%	5.6%	16.6%	57.4%
13~15歳	29	5	0	0	0	1	7	16
13 13/70	29	17. 2%	0.0%	0.0%	0.0%	3.4%	24. 2%	55.2%
16~18歳	21	4	1	0	0	2	2	12
10 - 10/成,	21	19.0%	4.8%	0.0%	0.0%	9.5%	9.5%	57.2%
19~34歳	61	15	1	1	1	6	7	30
19 546%	01	24.6%	1.6%	1.6%	1.6%	9.8%	11.5%	49.3%
 35~49歳	25	9	4	0	0	2	2	8
33 47成	23	36.0%	16.0%	0.0%	0.0%	8.0%	8.0%	32.0%
 50~64歳	9	0	0	1	0	0	0	8
30 - 04/成	9	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	88.9%
 65歳~	10	2	0	0	0	0	0	8
りが次。	10	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	80.0%
(未回答)	22	1	2	0	0	2	3	14
	22	4.5%	9.1%	0.0%	0.0%	9.1%	13.6%	63.6%
総計	270	40	13	5	3	16	33	160
小心口一	210	14.8%	4.8%	1.9%	1.1%	5.9%	12.2%	59.3%

・医療的ケアが必要な方(270名)で 移動支援を希望通り利用している方は40名(14.8%)であった。 移動支援を希望どおりの回数・日時に利用できていない方は18名(6.7%)あった。 移動支援を利用したいが利用できていない方は19名(7.0%)あった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	るけれど希 望の曜日、	利用したい が車いす対 応できる車 輌のある事 業所が見つ からない	利用が療物があるい事のがあるい事がのができない事かがあるがあるがい事があるがい事があるがいまかがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないが	利用を検討している	利用を考え ていない
0~3歳	5	0	0	0	1	0	0	4
ひつろ成	J	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	80.0%
4~6歳	12	0	0	0	0	0	3	9
4~6成	12	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	75.0%
7~12歳	39	1	4	2	1	1	12	18
7 ~ 1 乙辰以	39	2.6%	10.3%	5.1%	2.6%	2.6%	30.7%	46.1%
 13~15歳	26	6	0	0	0	1	8	11
13、13版	20	23.1%	0.0%	0.0%	0.0%	3.8%	30.8%	42.3%
16~18歳	21	3	1	0	2	2	4	9
10~10旅	21	14.3%	4.8%	0.0%	9.5%	9.5%	19.0%	42.9%
 19~34歳	80	20	5	2	3	5	16	29
15.534成	00	25.0%	6.3%	2.5%	3.7%	6.3%	20.0%	36.2%
35~49歳	28	7	3	0	0	1	4	13
33. 43版	20	25.0%	10.7%	0.0%	0.0%	3.6%	14.3%	46.4%
50~64歳	9	2	1	0	0	0	0	6
50~04成	9	22. 2%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3/成。	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	0	1	0	0	2	4	14
(不固合)	۷1	0.0%	4.8%	0.0%	0.0%	9.5%	19.0%	66.7%
総計	241	39	15	4	7	12	51	113
小心口	<u> </u>	16.2%	6.2%	1.7%	2.9%	5.0%	21.2%	46.8%

・重症心身障害の判定がある方(241名)で 移動支援を希望通り利用している方は39名(16.2%)であった。 移動支援を希望どおりの回数・日時に利用できていない方は19名(7.9%)あった。 移動支援を利用したいが利用できていない方は19名(7.9%)あった。

年齢層	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	るけれど希 望の曜日、	±1100 1 + 1 \	利用が療物があるい事のがあるい事がのができない事かがあるがあるがい事があるがい事があるがいまかがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないが	利用を検討している	利用を考え ていない
0~3歳	4	0	0	0	1	0	0	3
ひつろ成	4	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	75.0%
4~6歳	7	0	0	0	0	0	3	4
4~6成	1	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	42.9%	57.1%
7~12歳	30	1	4	2	0	1	8	14
7 ~ 1 乙辰以	30	3.3%	13.3%	6.7%	0.0%	3.3%	26.7%	46.7%
 13~15歳	20	5	0	0	0	1	5	9
13、13版	20	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	5.0%	25.0%	45.0%
16~18歳	16	2	1	0	0	2	2	9
10,0100%	10	12.5%	6.3%	0.0%	0.0%	12.5%	12.5%	56.2%
 19~34歳	45	11	1	1	1	5	7	19
197~34成	40	24.4%	2.2%	2.2%	2.2%	11.1%	15.6%	42.3%
35~49歳	14	5	2	0	0	1	2	4
33. 43版	14	35.7%	14.3%	0.0%	0.0%	7.1%	14.3%	28.6%
50~64歳	2	0	0	0	0	0	0	2
50~04成	۷	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
りの成って	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	12	0	1	0	0	2	1	8
(不凹台)	12	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	16.7%	8.3%	66.7%
総計	150	24	9	3	2	12	28	72
孙公司	150	16.0%	6.0%	2.0%	1.3%	8.0%	18.7%	48.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 移動支援を希望通り利用している方は24名(16.0%)であった。 移動支援を希望どおりの回数・日時に利用できていない方は12名(8.0%)あった。 移動支援を利用したいが利用できていない方は14名(9.3%)あった。

(2) 圏域×移動支援の利用状況

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	希望通り利 用できてい る	利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	るけれど希望の曜日、	利用したい が車いす対 応できる車 輌のある事 業所が見つ からない	利用したでを療力を変数を表すがあるが、対してでのできないできないがあるがい。またがあるがいませんがいませんがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないがないが	利用を検討 している	利用を考え ていない
大津	43	7	3	1	1	5	7	19
八件	43	16.3%	7.0%	2.3%	2.3%	11.6%	16.3%	44. 2%
 湖南	82	15	3	1	0	1	14	48
加用	02	18.3%	3.7%	1.2%	0.0%	1.2%	17.1%	58.5%
甲賀	23	3	0	0	0	2	3	15
11.6	23	13.0%	0.0%	0.0%	0.0%	8.7%	13.0%	65.3%
東近江	22	4	1	1	0	1	3	12
水灶 工		18. 2%	4.5%	4.5%	0.0%	4.5%	13.7%	54.6%
 湖東	15	4	2	1	0	1	0	7
加木	13	26.7%	13.3%	6.7%	0.0%	6.7%	0.0%	46.6%
湖北	33	4	1	1	0	3	0	24
/四十	33	12.1%	3.0%	3.0%	0.0%	9.1%	0.0%	72.8%
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	0	1	1	0	1	0	0	5
高島	8	12.5%	12.5%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	62.5%
(十回炊)	4.4	2	2	0	1	3	6	30
(未回答)	44	4.5%	4.5%	0.0%	2.3%	6.8%	13.7%	68. 2%
<i>64</i> 5=1	200	40	13	5	3	16	33	160
総計	270	14.8%	4.8%	1.9%	1.1%	5.9%	12. 2%	59.3%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で、

移動支援を希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

湖東(26.7%・4名)、湖南(18.3%・15名)、東近江(18.2%・4名)であった。

圏域	回答者数	布筆囲り利	利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	望の曜日、	利用したい が車いす対 応できる車 輌のある事 業所が見つ からない	利用したで原外の対象が変数であるができない事があるなができながい事があるがい事があるがい事があるがあるがあるがあるがあるがある。	7.1.m + 10=1	利用を考え ていない
 大津	37	11	2	0	1	3	5	15
八 件	31	29.7%	5.4%	0.0%	2.7%	8.1%	13.5%	40.6%
湖南	90	13	5	2	1	1	28	40
/P/J [+-]	70	14.4%	5.6%	2.2%	1.1%	1.1%	31.1%	44.5%
甲賀	19	4	1	0	0	1	5	8
T.A.	17	21.0%	5.3%	0.0%	0.0%	5.3%	26.3%	42.1%
東近江	22	3	1	1	2	1	2	12
水 处江		13. 7%	4.5%	4.5%	9.1%	4.5%	9.1%	54.6%
湖東	20	3	3	1	0	1	3	9
加米	20	15.0%	15.0%	5.0%	0.0%	5.0%	15.0%	45.0%
湖北	10	3	0	0	0	2	0	5
かけれる	10	30.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	50.0%
	1	0	1	0	0	0	0	0
高島	1	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(+ c / k/c \	40	2	2	0	3	3	8	24
(未回答)	42	4.8%	4.8%	0.0%	7.1%	7.1%	19.0%	57.2%
40=1	0.44	39	15	4	7	12	51	113
総計	241	16. 2%	6. 2%	1.7%	2.9%	5.0%	21. 2%	46.8%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で、

移動支援を希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、

湖北 (30.0%・3名)、大津 (29.7%・11名)、甲賀 (21.0%・4名) であった。

圏域	回答者数		利用してい るけれど希 望通りの回 数できてい ない	るけれど希望の曜日、	利用したい が車いす対 応である車 輌のが見つ からない	利用したでをからからないでででからない。からないのでででででいるができないがあるがい。これにはいいがいないがいがいないがないがないがないがないがないがないがないがないがないが	利用を検討 している	利用を考え ていない
大津	23	5	1	0	1	3	5	8
八年	23	21.7%	4.3%	0.0%	4.3%	13.1%	21.7%	34.9%
湖南	57	8	2	1	0	1	14	31
加用	31	14.0%	3.5%	1.8%	0.0%	1.8%	24.6%	54.3%
甲賀	13	3	0	0	0	1	3	6
1179	13	23.1%	0.0%	0.0%	0.0%	7.7%	23.1%	46.1%
東近江	15	3	1	1	0	1	2	7
水 紅江	13	20.0%	6.7%	6.7%	0.0%	6.7%	13.3%	46.6%
湖東	11	3	2	1	0	1	0	4
加木	11	27.3%	18.2%	9.1%	0.0%	9.1%	0.0%	36.3%
湖北	5	1	0	0	0	2	0	2
かれる	J	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	0.0%	40.0%
古白	1	0	1	0	0	0	0	0
高島	1	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	25	1	2	0	1	3	4	14
(未回答)	25	4.0%	8.0%	0.0%	4.0%	12.0%	16.0%	56.0%
۷⁄۸≔⊥	150	24	9	3	2	12	28	72
総計	150	16.0%	6.0%	2.0%	1.3%	8.0%	18.7%	48.0%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で、 移動支援を希望通り利用できている方の割合が高い圏域順として、 湖東(27.3%・3名)、甲賀(23.1%・3名)、大津(21.7%・5名)であった。

移動支援

屋外での移動が困難な障害児・者に対し、社会生活上必要不可欠な外出や余暇活動等の社会参加のための外出の支援を行うことにより、地域における自立生活・社会参加を促進する。

22. 日常生活用具の利用の状況

(1)年齢層×日常生活用具の利用内容

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻	特殊マット	入浴用補助 具(スト レッチャー 等)	吸引器	ネブライザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
0~3歳	14	7	0	3	1	0	11	4	9	4	0	2
ひでる成	14	50.0%	0.0%	21.4%	7.1%	0.0%	78.6%	28.6%	64.3%	28.6%	0.0%	14.3%
4~6歳	12	8	5	2	2	1	8	2	7	3	1	3
4 0 成	12	66.7%	41.7%	16.7%	16.7%	8.3%	66. 7%	16.7%	58.3%	25.0%	8.3%	25.0%
7~12歳	45	35	14	10	9	12	33	8	18	7	8	9
7 12所以	43	77.8%	31.1%	22.2%	20.0%	26.7%	73.3%	17.8%	40.0%	15.6%	17.8%	20.0%
13~15歳	26	20	12	2	6	8	17	4	12	3	3	5
13 13/13%	20	76.9%	46.2%	7.7%	23.1%	30.8%	65.4%	15.4%	46. 2%	11.5%	11.5%	19.2%
16~18歳	20	19	8	0	3	6	17	5	8	3	4	4
10 10/0%	20	95.0%	40.0%	0.0%	15.0%	30.0%	85.0%	25.0%	40.0%	15.0%	20.0%	20.0%
19~34歳	52	42	29	7	17	18	41	9	25	15	11	11
19 54成	JZ	80.8%	55.8%	13.5%	32.7%	34.6%	78.8%	17.3%	48. 1%	28.8%	21.2%	21.2%
35~49歳	20	10	13	2	9	5	9	4	6	2	8	2
33 47hX	20	50.0%	65.0%	10.0%	45.0%	25.0%	45.0%	20.0%	30.0%	10.0%	40.0%	10.0%
50~64歳	5	2	2	0	1	2	3	0	1	1	1	1
30 04MX	J	40.0%	40.0%	0.0%	20.0%	40.0%	60.0%	0.0%	20.0%	20.0%	20.0%	20.0%
65歳~	5	0	4	0	2	3	0	0	0	0	0	3
りの成っ	J	0.0%	80.0%	0.0%	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	60.0%
(未回答)	15	11	4	3	4	3	10	4	5	1	3	2
(不自己)	13	73.3%	26.7%	20.0%	26.7%	20.0%	66. 7%	26.7%	33.3%	6. 7%	20.0%	13.3%
総計	214	154	91	29	54	58	149	40	91	39	39	42
邢応□Ⅰ	214	72.0%	42.5%	13.6%	25. 2%	27.1%	69.6%	18.7%	42.5%	18. 2%	18.2%	19.6%

・医療的ケアが必要 な方のうち、利用 している日常生活 用具の多い順に 座位保持椅子 (154名・72.0%)、

吸引器(149名·69.6%)、

特殊寝台・介護用 ベッドおよびパル スオキシメーター (91 名・42.5%) であった。

年齢層	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻	特殊マット	入浴用補助 具(スト レッチャー 等)	吸引器	ネブライザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
0~3歳	4	1	0	2	0	0	4	2	2	2	0	0
U Jijk	4	25.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%	50.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	12	11	2	2	1	2	6	2	4	3	0	2
4 0 /// 0 /// 0 // 0 // 0 // 0 // 0 //	12	91. 7%	16. 7%	16.7%	8.3%	16.7%	50.0%	16.7%	33.3%	25.0%	0.0%	16. 7%
│ │ 7~12歳	35	30	10	7	7	8	23	4	12	4	5	8
7 - 1 乙成	33	85.7%	28.6%	20.0%	20.0%	22.9%	65.7%	11.4%	34.3%	11.4%	14.3%	22.9%
 13~15歳	25	22	10	1	5	8	15	4	8	3	2	4
13.213成	23	88.0%	40.0%	4.0%	20.0%	32.0%	60.0%	16.0%	32.0%	12.0%	8.0%	16.0%
 16~18歳	20	20	7	0	3	5	16	4	6	3	3	4
10.210成	20	100.0%	35.0%	0.0%	15.0%	25.0%	80.0%	20.0%	30.0%	15.0%	15.0%	20.0%
 19~34歳	68	54	29	6	13	19	33	7	20	12	13	19
19 34成	00	79.4%	42.6%	8.8%	19.1%	27.9%	48.5%	10.3%	29.4%	17.6%	19.1%	27. 9%
35~49歳	25	16	13	1	8	5	6	3	5	1	5	3
33 47成	23	64.0%	52.0%	4.0%	32.0%	20.0%	24.0%	12.0%	20.0%	4.0%	20.0%	12.0%
50~64歳	4	2	1	0	0	1	0	0	0	0	0	1
50 04成	4	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3/成、	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	18	14	4	3	4	3	11	4	4	1	3	5
	10	77.8%	22. 2%	16.7%	22.2%	16.7%	61.1%	22.2%	22. 2%	5.6%	16.7%	27.8%
総計	211	170	76	22	41	51	114	30	61	29	31	46
₩0.5	211	80.6%	36.0%	10.4%	19.4%	24. 2%	54.0%	14.2%	28.9%	13. 7%	14. 7%	21.8%

[・]重症心身障害の判定がある方のうち、利用している日常生活用具の多い順に座位保持椅子(170 名・80.6%)、吸引器(114 名・54.0%)、特殊寝台・介護用ベッド(76 名・36.0%)であった。

年齢層	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻		入浴用補助 具(スト レッチャー 等)	吸引器	ネブライ ザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
0~3歳	4	1	0	2	0	0	4	2	2	2	0	0
U - 3 mx	4	25.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%	50.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	7	6	2	2	1	1	5	1	4	3	0	2
4 0 //0%	,	85. 7%	28.6%	28.6%	14.3%	14.3%	71.4%	14.3%	57.1%	42.9%	0.0%	28.6%
7~12歳	28	24	10	7	7	8	23	4	12	4	4	5
7 - 1 乙	20	85. 7%	35. 7%	25.0%	25.0%	28.6%	82.1%	14.3%	42.9%	14.3%	14.3%	17.9%
13~15歳	19	17	10	1	5	7	15	4	8	3	2	3
13 13/13/	13	89.5%	52.6%	5.3%	26.3%	36.8%	78.9%	21.1%	42.1%	15.8%	10.5%	15.8%
16~18歳	16	16	6	0	3	5	15	4	6	3	3	4
10 10/0%	10	100.0%	37.5%	0.0%	18.8%	31.3%	93.8%	25.0%	37.5%	18.8%	18.8%	25.0%
19~34歳	41	37	22	6	13	14	33	7	20	12	8	8
17 3年/08	41	90. 2%	53. 7%	14.6%	31.7%	34.1%	80.5%	17.1%	48.8%	29.3%	19.5%	19.5%
35~49歳	13	9	7	1	6	3	6	3	4	1	3	2
33 47/0%	13	69.2%	53.8%	7. 7%	46.2%	23.1%	46.2%	23.1%	30.8%	7.7%	23. 1%	15.4%
50~64歳	1	1	0	0	0	1	0	0	0	0	0	0
30 04MX	ı	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
 65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
りが	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	10	8	4	3	4	3	8	4	4	1	3	2
	10	80.0%	40.0%	30.0%	40.0%	30.0%	80.0%	40.0%	40.0%	10.0%	30.0%	20.0%
総計	139	119	61	22	39	42	109	29	60	29	23	26
小心口	139	85.6%	43.9%	15.8%	28.1%	30.2%	78.4%	20.9%	43. 2%	20.9%	16.5%	18.7%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方のうち、利用している日常生活用具の多い順に座位保持椅子(119 名・85.6%)、吸引器(109 名・78.4%)、特殊寝台・介護用ベッド(61 名・43.9%)であった。

(2) 圏域×日常生活用具の利用内容

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻	特殊マット	入浴用補助 具(スト レッチャー 等)	吸引器	ネブライ ザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
大津	36	25	12	8	10	9	26	10	16	3	6	8
八件	30	69.4%	33.3%	22.2%	27.8%	25.0%	72. 2%	27.8%	44.4%	8.3%	16. 7%	22. 2%
湖南	70	51	28	8	18	22	48	12	30	15	11	16
加用	70	72.9%	40.0%	11.4%	25. 7%	31.4%	68.6%	17.1%	42.9%	21.4%	15. 7%	22.9%
甲賀	16	12	9	1	4	6	11	2	8	7	3	3
甲貝	10	75.0%	56.3%	6.3%	25.0%	37.5%	68.8%	12.5%	50.0%	43.8%	18.8%	18.8%
東近江	20	13	13	4	7	7	15	3	8	5	9	1
宋近江	20	65.0%	65.0%	20.0%	35.0%	35.0%	75.0%	15.0%	40.0%	25.0%	45.0%	5.0%
湖東	15	11	8	2	3	3	10	1	6	1	4	2
加米	10	73.3%	53.3%	13.3%	20.0%	20.0%	66. 7%	6. 7%	40.0%	6. 7%	26. 7%	13.3%
湖北	24	16	12	1	6	7	14	5	10	3	3	5
ルガイし	24	66.7%	50.0%	4. 2%	25.0%	29.2%	58.3%	20.8%	41. 7%	12.5%	12.5%	20.8%
高島	5	2	4	1	2	1	4	3	4	1	1	2
同与)	40.0%	80.0%	20.0%	40.0%	20.0%	80.0%	60.0%	80.0%	20.0%	20.0%	40.0%
(土同炊)	20	24	5	4	4	3	21	4	9	4	2	5
(未回答)	28	85.7%	17. 9%	14.3%	14.3%	10.7%	75.0%	14.3%	32.1%	14.3%	7.1%	17. 9%
%\\=\ -	21./	154	91	29	54	58	149	40	91	39	39	42
総計	214	72.0%	42.5%	13.6%	25. 2%	27.1%	69.6%	18. 7%	42.5%	18. 2%	18. 2%	19.6%

[・]医療的ケアが必要な方で日常生活用具を利用されている方(214名)のうち、外部バッテリーの利用割合が高い圏域順として、甲賀(43.8%・7名)、東近江(25.0%・5名)、湖南(21.4%・15名)であった。

圏域	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻	特殊マット	入浴用補助 具(スト レッチャー 等)		ネブライ ザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
大津	32	24	12	6	5	5	19	8	11	2	3	7
八件	32	75.0%	37.5%	18.8%	15.6%	15.6%	59.4%	25.0%	34.4%	6.3%	9.4%	21.9%
湖南	82	66	29	7	15	25	42	10	24	13	12	20
/明书	02	80.5%	35.4%	8.5%	18.3%	30.5%	51.2%	12.2%	29.3%	15.9%	14. 6%	24.4%
甲賀	17	12	9	1	5	5	10	2	8	7	3	4
中貝	17	70.6%	52.9%	5.9%	29.4%	29.4%	58.8%	11.8%	47. 1%	41. 2%	17. 6%	23.5%
東近江	18	16	9	3	6	4	11	2	5	2	5	2
米近江	10	88.9%	50.0%	16.7%	33.3%	22.2%	61.1%	11.1%	27.8%	11.1%	27. 8%	11.1%
湖東	18	15	8	1	2	4	8	1	3	0	3	2
加米	10	83.3%	44. 4%	5.6%	11.1%	22. 2%	44.4%	5.6%	16. 7%	0.0%	16. 7%	11.1%
湖北	8	8	3	0	3	3	3	1	2	1	2	1
ルガイし	0	100.0%	37.5%	0.0%	37.5%	37.5%	37.5%	12.5%	25.0%	12.5%	25.0%	12.5%
高島	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1
同年	I	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%
(土同饮)	35	28	5	3	4	4	20	5	7	3	3	9
(未回答)	33	80.0%	14.3%	8.6%	11.4%	11.4%	57.1%	14.3%	20.0%	8.6%	8.6%	25. 7%
%%= ⊥	211	170	76	22	41	51	114	30	61	29	31	46
総計	211	80.6%	36.0%	10.4%	19.4%	24. 2%	54.0%	14. 2%	28. 9%	13. 7%	14. 7%	21.8%

[・]重症心身障害の判定がある方で日常生活用具を利用されている方(211名)のうち、外部バッテリーを利用している方は、医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(次項)と同じ状況であった。

圏域	回答者数	座位保持椅 子	特殊寝台・ 介護用ベッ ド	人工鼻	特殊マット	入浴用補助 具(スト レッチャー 等)	吸引器	ネブライ ザー	パルスオキ シメーター	外部バッテ リー	スロープ	その他
大津	21	17	9	6	5	5	19	8	11	2	3	4
八件	21	81.0%	42.9%	28.6%	23.8%	23.8%	90.5%	38.1%	52.4%	9.5%	14. 3%	19.0%
湖南	54	45	23	7	15	19	41	10	24	13	7	11
/明书	34	83.3%	42.6%	13.0%	27.8%	35.2%	75.9%	18.5%	44.4%	24. 1%	13.0%	20.4%
甲賀	13	11	8	1	4	5	10	2	7	7	3	2
中貝	13	84.6%	61.5%	7. 7%	30.8%	38.5%	76.9%	15.4%	53.8%	53.8%	23. 1%	15.4%
東近江	14	12	8	3	6	4	11	2	5	2	5	1
米近江	14	85.7%	57.1%	21.4%	42.9%	28.6%	78.6%	14.3%	35. 7%	14. 3%	35. 7%	7.1%
湖東	11	11	6	1	2	3	8	1	3	0	3	1
/	H	100.0%	54.5%	9.1%	18. 2%	27.3%	72. 7%	9.1%	27.3%	0.0%	27. 3%	9.1%
湖北	4	4	2	0	2	2	3	1	2	1	0	1
/四十	4	100.0%	50.0%	0.0%	50.0%	50.0%	75.0%	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	25.0%
高島	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1
同场	l	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%
(土同答)	21	18	4	3	4	3	16	4	7	3	2	5
(未回答)	41	85.7%	19.0%	14.3%	19.0%	14.3%	76. 2%	19.0%	33.3%	14.3%	9.5%	23.8%
総計	139	119	61	22	39	42	109	29	60	29	23	26
市心市	137	85.6%	43.9%	15.8%	28.1%	30.2%	78.4%	20.9%	43. 2%	20.9%	16.5%	18.7%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で日常生活用具を利用されている方(139 名)のうち、外部バッテリーの利用割合が高い圏域順として、高島(100%・1 名)、甲賀(53.8%・7 名)、湖北(25.0%・1 名)であった。

23. 介護保険の利用の状況

(1) 年齢層×介護保険の利用状況(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	与(介護予	福祉用具販 売(介護予 防福祉用具 販売)	護(介護予	ン(介護予	短期入所生活介護(介護予防短期入所生活介護)
35~49歳	25	17	2	4	1	1	0	3	1	1
33 47成	25	68.0%	8.0%	16.0%	4.0%	4.0%	0.0%	12.0%	4.0%	4.0%
50~64歳	9	5	4	1	2	2	0	1	0	0
30~04成	9	55.6%	44.4%	11.1%	22. 2%	22.2%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%
65歳~	10	6	4	3	0	3	0	1	1	0
0000000	10	60.0%	40.0%	30.0%	0.0%	30.0%	0.0%	10.0%	10.0%	0.0%
総計	44	28	10	8	3	6	0	5	2	1
市公員	44	63.6%	22. 7%	18. 2%	6.8%	13.6%	0.0%	11.4%	4.5%	2.3%

[・]医療的ケアが必要な65歳以上の方で、介護保険サービスを利用していない方の割合は、60.0%であった。

年齢層	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	福祉用具貸 与(介護予 防福祉用具 貸与)	売(介護予	訪問入浴介 護(介護予 防訪問入浴 介護)	ン(介護予	短期入所生活介護(介護予防短期入所生活介護)
35~49歳	28	19	2	2	2	0	0	2	0	3
33 47成	20	67.9%	7.1%	7.1%	7.1%	0.0%	0.0%	7.1%	0.0%	10.7%
50~64歳	9	8	0	0	0	0	0	0	1	1
30~04成	9	88.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	11.1%
4 د شه -	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
65歳~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
%公=↓	37	27	2	2	2	0	0	2	1	4
総計	31	73.0%	5. 4%	5. 4%	5. 4%	0.0%	0.0%	5 . 4%	2.7%	10.8%

[・]重症心身障害の判定がある 65 歳以上の方で、介護保険サービスを利用している方はいなかった。

年齢層	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	与(介護予	売(介護予 防福祉用具	訪問入浴介 護(介護予 防訪問入浴 介護)	ン(介護予	短期入所生活介護(介護予防短期入所生活介護)
35~49歳	14	9	2	2	1	0	0	1	0	1
33 47 床头	14	64.3%	14.3%	14.3%	7.1%	0.0%	0.0%	7.1%	0.0%	7.1%
50~64歳	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0
501904成		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
00成~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	16	11	2	2	1	0	0	1	0	1
本心日	16	68.8%	12.5%	12.5%	6.3%	0.0%	0.0%	6.3%	0.0%	6.3%

[・]医療的ケアが必要かつ重症心身障害の判定がある65歳以上の方で、介護保険サービスを利用している方はいなかった。

(2) 圏域×介護保険の利用状況(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	与(介護予	福祉用具販 売(介護予 防福祉用具 販売)	護(介護予	通所リハビ リテーショ ン(介護予 防通所リハ ビリテー ション)	短期入所生 活介護(介 護予防短期 入所生活介 護)
→ : ±	E	4	1	1	1	0	0	0	0	0
大津	5	80.0%	20.0%	20.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖南	14	10	0	3	0	0	0	1	1	1
加销	14	71.4%	0.0%	21.4%	0.0%	0.0%	0.0%	7.1%	7.1%	7.1%
甲賀	6	6	0	0	0	0	0	0	0	0
中貝	0	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	5	5	0	0	0	0	0	0	0	0
*************************************	3	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	2	0	0	0	0	1	0	2	0	0
加米		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
湖北	11	2	9	4	2	5	0	2	1	0
/4万46	11	18.2%	81.8%	36.4%	18.2%	45.5%	0.0%	18.2%	9.1%	0.0%
高島	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0
同场	I	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	44	28	10	8	3	6	0	5	2	1
百百円	44	63.6%	22. 7%	18. 2%	6.8%	13.6%	0.0%	11.4%	4.5%	2.3%

(湖北:9/11 名)

圏域	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	福祉用具貸 与(介護予 防福祉用具 貸与)	福祉用具販 売(介護予 防福祉用具 販売)		ン(介護予	短期入所生 活介護(介 護予防短期 入所生活介 護)
大津	8	5	1	1	1	0	0	1	0	1
		62.5%	12.5%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	12.5%
湖南	13	11	0	1	0	0	0	0	0	1
		84.6%	0.0%	7. 7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	7. 7%
甲賀	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	6	3	0	0	0	0	0	1	1	2
		50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	16.7%	33.3%
湖北	4	2	1	0	1	0	0	0	0	0
		50.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0
		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	37	27	2	2	2	0	0	2	1	4
		73.0%	5 . 4%	5.4%	5.4%	0.0%	0.0%	5.4%	2.7%	10.8%

圏域	回答者数	利用してい ない	訪問介護	訪問看護 (介護予防 訪問看護)	通所介護	与(介護予	福祉用具販 売(介護予 防福祉用具 販売)		ン(介護予	短期入所生 活介護(介 護予防短期 入所生活介 護)
+ : +	2	2	1	1	1	0	0	0	0	0
大津	3	66. 7%	33.3%	33. 3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
油量	9	7	0	1	0	0	0	0	0	1
湖南	9	77.8%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11. 1%
甲賀	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0
甲貝		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
東近江	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0
米		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
湖東	1	0	0	0	0	0	0	1	0	0
加米		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
湖北	1	0	1	0	0	0	0	0	0	0
/P/J1L		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
高島	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
同時	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	16	11	2	2	1	0	0	1	0	1
市心日	10	68.8%	12.5%	12.5%	6.3%	0.0%	0.0%	6.3%	0.0%	6.3%

24. 入浴サービスの利用の状況

(1)年齢層×入浴サービスの利用状況(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る	槽による)	施設入浴事 業(施設で の入浴)を 利用してい る	通所先施設 を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
0~3歳	26	20	1	5	0	0	1	1
ひでる成	20	76.9%	3.8%	19. 2%	0.0%	0.0%	3.8%	3.8%
4~6歳	13	7	2	3	2	0	2	3
4~6成	13	53.8%	15.4%	23. 1%	15.4%	0.0%	15.4%	23.1%
7~12歳	54	31	15	14	7	0	3	6
/~12成	34	57.4%	27.8%	25.9%	13.0%	0.0%	5.6%	11.1%
13~15歳	29	14	10	3	1	2	0	3
13~13成	29	48.3%	34.5%	10.3%	3.4%	6.9%	0.0%	10.3%
16~18歳	21	7	8	3	5	3	1	3
10~10成	21	33.3%	38.1%	14.3%	23.8%	14.3%	4.8%	14.3%
19~34歳	61	14	21	8	13	12	19	12
197~34成	01	23.0%	34.4%	13.1%	21.3%	19.7%	31.1%	19.7%
35~49歳	25	7	11	3	4	1	10	2
337~49/成	23	28.0%	44.0%	12.0%	16.0%	4.0%	40.0%	8.0%
50~64歳	9	3	1	0	3	0	1	1
30~04成	9	33.3%	11.1%	0.0%	33.3%	0.0%	11.1%	11.1%
65歳~	10	6	2	0	1	1	0	1
00成~	10	60.0%	20.0%	0.0%	10.0%	10.0%	0.0%	10.0%
(土同炊)	22	11	5	3	2	0	2	3
(未回答)	22	50.0%	22. 7%	13.6%	9.1%	0.0%	9.1%	13.6%
<u></u> %公=⊥	270	120	76	42	38	19	39	35
総計	210	44. 4%	28. 1%	15.6%	14. 1%	7.0%	14.4%	13.0%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で

入浴サービスの利用状況として利用割合が高い順に、

居宅介護(28.1%・76名)、訪問看護(15.6%・42名)、通所先施設(14.4%・39名)であった。

年齢層	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る	(移動式浴 槽による)	施設入浴事 業(施設で の入浴)を 利用してい る	を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
0~3歳	5	2	1	2	0	0	0	1
し~3成	5	40.0%	20.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%
4~6歳	12	7	3	2	0	0	2	4
4~6成	12	58.3%	25.0%	16.7%	0.0%	0.0%	16.7%	33.3%
7~12歳	39	21	14	10	4	1	3	5
/~12成	39	53.8%	35.9%	25.6%	10.3%	2.6%	7. 7%	12.8%
13~15歳	26	11	10	2	1	4	1	4
13,013成	20	42.3%	38.5%	7. 7%	3.8%	15.4%	3.8%	15.4%
16~18歳	21	5	9	2	6	3	3	2
10,0100%	21	23.8%	42.9%	9.5%	28.6%	14.3%	14.3%	9.5%
19~34歳	80	18	29	6	10	21	27	15
19 34成	00	22.5%	36.3%	7.5%	12.5%	26.3%	33.8%	18.8%
35~49歳	28	11	7	2	2	5	11	4
33 49成	20	39.3%	25.0%	7.1%	7.1%	17.9%	39.3%	14.3%
50~64歳	9	3	0	0	3	1	1	1
50~~04成	9	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	11.1%	11.1%	11.1%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
0.5000	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	10	3	0	2	1	5	4
(不凹台)	<u> </u>	47. 6%	14.3%	0.0%	9.5%	4.8%	23.8%	19.0%
総計	241	88	76	26	28	36	53	40
本心日	241	36.5%	31.5%	10.8%	11.6%	14.9%	22.0%	16.6%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で

入浴サービスの利用状況として利用割合が高い順に、

居宅介護(31.5%・76名)、通所先施設(22.0%・53名)、短期入所(16.6%・40名)であった。

年齢層	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る	(移動式浴 槽による)	施設入浴事 業(施設で の入浴)を 利用してい る	通所先施設 を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
0 2 1/2	4	1	1	2	0	0	0	1
0~3歳	4	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%
4~6歳	7	4	2	2	0	0	2	2
4~6咸	1	57.1%	28.6%	28.6%	0.0%	0.0%	28.6%	28.6%
7~12歳	30	14	12	10	4	0	3	5
7~12成	30	46.7%	40.0%	33.3%	13.3%	0.0%	10.0%	16.7%
 13~15歳	20	8	8	2	1	2	0	2
13.513成	20	40.0%	40.0%	10.0%	5.0%	10.0%	0.0%	10.0%
16~18歳	16	4	6	2	5	3	1	2
10~10旅	10	25.0%	37.5%	12.5%	31.3%	18.8%	6.3%	12.5%
 19~34歳	45	10	16	6	9	10	15	11
19 346%	43	22. 2%	35.6%	13.3%	20.0%	22. 2%	33.3%	24.4%
】 35~49歳	14	4	5	2	1	1	8	2
33 - 47/6%	14	28.6%	35.7%	14. 3%	7.1%	7.1%	57.1%	14.3%
 50~64歳	2	0	0	0	1	0	0	1
30 04MX		0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%
 65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0
0.3/成、-	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	12	6	2	0	2	0	2	3
	14	50.0%	16.7%	0.0%	16.7%	0.0%	16.7%	25.0%
総計	150	51	52	26	23	16	31	29
小心口一	130	34.0%	34.7%	17.3%	15.3%	10.7%	20.7%	19.3%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で、 入浴サービスの利用状況として利用割合が高い順に、

居宅介護(34.7%・52名)、通所先施設(20.7%・31名)、短期入所(19.3%・29名)であった。

(2) 圏域×入浴サービスの利用状況(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る	槽による)	施設入浴事業(施設での入浴)を利用している	通所先施設 を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
 :=	42	19	10	11	7	2	2	2
大津	43	44. 2%	23.3%	25. 6%	16.3%	4. 7%	4.7%	4. 7%
冲击	02	28	32	13	8	9	17	16
湖南	82	34.1%	39.0%	15.9%	9.8%	11.0%	20.7%	19.5%
中型	22	13	5	4	4	1	7	1
甲賀	23	56.5%	21.7%	17.4%	17.4%	4.3%	30.4%	4.3%
書いたいて	22	11	10	4	1	1	1	3
東近江	22	50.0%	45.5%	18. 2%	4.5%	4.5%	4.5%	13.6%
出击	1.5	4	5	0	6	1	2	1
湖東	15	26. 7%	33.3%	0.0%	40.0%	6.7%	13.3%	6. 7%
3+01V	22	18	4	0	7	2	3	3
湖北	33	54.5%	12.1%	0.0%	21. 2%	6.1%	9.1%	9.1%
- - - - - -	0	3	2	3	3	0	1	2
高島	8	37.5%	25.0%	37.5%	37.5%	0.0%	12.5%	25.0%
(土同炊)	4.4	24	8	7	2	3	6	7
(未回答) 	44	54.5%	18. 2%	15.9%	4.5%	6.8%	13.6%	15.9%
6 %=⊥	270	120	76	42	38	19	39	35
総計	270	44. 4%	28.1%	15.6%	14.1%	7.0%	14.4%	13.0%

[・]医療的ケアが必要な方で、入浴サービスを利用していないと回答された方の割合が低い圏域順として、湖東(26.7%・4名)、湖南(34.1%・28名)、高島(37.5%・3名)であった。

圏域	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る	槽による)	施設入浴事業(施設での入浴)を利用している	通所先施設 を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
+ :+	27	17	7	6	8	4	3	1
大津	37	45.9%	18.9%	16. 2%	21.6%	10.8%	8.1%	2. 7%
油毒	90	23	39	9	8	17	25	20
湖南	90	25.6%	43.3%	10.0%	8.9%	18.9%	27.8%	22.2%
甲賀	19	6	7	4	4	2	9	3
甲貝	19	31.6%	36.8%	21.1%	21.1%	10.5%	47. 4%	15.8%
東近江	22	11	7	3	1	5	0	3
宋 近江	22	50.0%	31.8%	13.6%	4.5%	22.7%	0.0%	13.6%
油車	20	9	6	0	4	1	4	2
湖東	20	45.0%	30.0%	0.0%	20.0%	5.0%	20.0%	10.0%
H-1-	10	3	1	0	0	3	4	2
湖北	10	30.0%	10.0%	0.0%	0.0%	30.0%	40.0%	20.0%
古白	1	0	1	1	1	0	1	0
高島	I	0.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(土同饮)	42	19	8	3	2	4	7	9
(未回答) 	42	45. 2%	19.0%	7.1%	4.8%	9.5%	16.7%	21.4%
%⁄>=⊥	2/1	88	76	26	28	36	53	40
総計	241	36.5%	31.5%	10.8%	11.6%	14.9%	22.0%	16.6%

[・]重症心身障害の判定がある方で、入浴サービスを利用していないと回答された方の割合が低い圏域順として、高島(0%)、湖南(25.6%・23名)、湖北(30.0%・3名)であった。

圏域	回答者数	入浴サービ スを利用し ていない	居宅介護 (ヘル パー)を利 用している	訪問看護を 利用してい る		施設入浴事 業(施設で の入浴)を 利用してい る	通所先施設 を利用して	短期入所に よる入浴を 利用してい る
 :=	22	8	5	6	6	2	2	1
大津	23	34.8%	21.7%	26. 1%	26.1%	8.7%	8.7%	4.3%
油井	E 7	13	27	9	7	8	16	16
湖南	57	22.8%	47. 4%	15.8%	12.3%	14.0%	28.1%	28.1%
田智	13	4	5	4	4	0	6	1
甲賀	13	30.8%	38.5%	30.8%	30.8%	0.0%	46.2%	7. 7%
車だ江	15	9	5	3	0	1	0	3
東近江	15	60.0%	33.3%	20.0%	0.0%	6.7%	0.0%	20.0%
油車	11	3	5	0	3	1	2	1
湖東		27.3%	45.5%	0.0%	27.3%	9.1%	18. 2%	9.1%
;+₽-1 /	5	2	0	0	0	2	1	1
湖北)	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	20.0%	20.0%
高島	1	0	1	1	1	0	1	0
同節	1	0.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%
(土同炊)	25	12	4	3	2	2	3	6
(未回答)	23	48.0%	16.0%	12.0%	8.0%	8.0%	12.0%	24.0%
√	150	51	52	26	23	16	31	29
総計	150	34.0%	34. 7%	17. 3%	15.3%	10.7%	20.7%	19.3%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方で、入浴サービスを利用していない と回答された方の割合が低い圏域順として、高島(0%)、湖南(22.8%・13名)、湖東 (27.3%・3名)であった。

25. かかりつけ医の有無

医がいる

26

13

50

28

21

60

22

21

258

95.6%

年齢層

0~3歳

4~6歳

7~12歳

13~15歳

16~18歳

19~34歳

35~49歳

50~64歳

65歳~

(未回答)

総計

(n=総計) (1)年齢層×かかりつけ医の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり)

かかりつけかかりつけ 総計 医がいない 0 26 0 13 54 4 29 0 21 61 3 25 9 10 22

重症心身障害の判定(あり)

年齢層	かかりつけ 医がいる	かかりつけ 医がいない	総計
0~3歳	5	0	5
4~6歳	12	0	12
7~12歳	36	3	39
13~15歳	25	1	26
16~18歳	21	0	21
19~34歳	78	2	80
35~49歳	27	1	28
50~64歳	8	1	9
65歳~	0	0	0
(未回答)	21	0	21
総計	233	8	241
下心□	96.7%	3.3%	241

日常生活に必要な医療的ケア(あり)× 重症心身障害の判定(あり)

年齢層	かかりつけ 医がいる	かかりつけ 医がいない	総計
0~3歳	4	0	4
4~6歳	7	0	7
7~12歳	27	3	30
13~15歳	19	1	20
16~18歳	16	0	16
19~34歳	45	0	45
35~49歳	13	1	14
50~64歳	2	0	2
65歳~	0	0	0
(未回答)	12	0	12
総計	145	5	150
▼公司	96. 7%	3.3%	150

270

12

4.4%

[・]ほとんどの方がかかりつけ医がいるという状況であった。

(2) 圏域×かかりつけ医の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり)

重症心身障害の判定(あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)× 重症心身障害の判定(あり)

圏域		かかりつけ 医がいない	総計	圏域	かかりつけ 医がいる	
大津	41	2	43	大津	36	
湖南	77	5	82	湖南	88	
甲賀	22	1	23	甲賀	18	
東近江	21	1	22	東近江	21	
湖東	14	1	15	湖東	18	
湖北	31	2	33	湖北	9	
高島	8	0	8	高島	1	
(未回答)	44	0	44	(未回答)	42	
総計	258	12	270	総計	233	

圏域	かかりつけ 医がいる	かかりつけ 医がいない	総計
大津	36	1	37
湖南	88	2	90
甲賀	18	1	19
東近江	21	1	22
湖東	18	2	20
湖北	9	1	10
高島	1	0	1
(未回答)	42	0	42
総計	233	8	241
·	·	·	·

総計
23
57
13
15
11
5
1
25
150

・医療的ケアが必要な方(270名)で

かかりつけ医がいないと回答された方(12名)の圏域ごとの内訳は、

湖南(5名)、大津および湖南(各2名)、甲賀、東近江および湖東(各1名)であった。

26. 住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師の有無

(1) 年齢層×住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師の有無 (n=総計)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) 重症心身障害の判定(あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)× 重症心身障害の判定(あり)

年齢層	いる	いない	総計	年齢層	いる	いない	総計	年齢層	いる	いない	総計
0~3歳	25	1	26	0~3歳	5		5	0~3歳	4		4
4~6歳	11	2	13	4~6歳	10	2	12	4~6歳	6	1	7
7~12歳	46	8	54	7~12歳	34	5	39	7~12歳	26	4	30
13~15歳	25	4	29	13~15歳	19	7	26	13~15歳	17	3	20
16~18歳	8	13	21	16~18歳	8	13	21	16~18歳	5	11	16
19~34歳	41	20	61	19~34歳	54	26	80	19~34歳	29	16	45
35~49歳	18	7	25	35~49歳	18	10	28	35~49歳	10	4	14
50~64歳	7	2	9	50~64歳	6	3	9	50~64歳	1	1	2
65歳~	8	2	10	65歳~	0	0	0	65歳~	0	0	0
(未回答)	13	9	22	(未回答)	14	7	21	(未回答)	8	4	12
総計	202	68	270	総計	168	73	241	総計	106	44	150
不心 日	74.8%	25. 2%	210		69.7%	30.3%	241	₩20	70.7%	29.3%	130

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で 住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師がいると回答された方は202名(74.8%)であった。

(2) 圏域×住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり) 重症心身障害の判定(あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)× 重症心身障害の判定(あり)

圏域	いる	いない	総計
大津	34	9	43
湖南	67	15	82
甲賀	13	10	23
東近江	17	5	22
湖東	9	6	15
湖北	24	9	33
高島	8	0	8
(未回答)	30	14	44
総計	202	68	270

圏域	いる	いない	総計
大津	26	11	37
湖南	73	17	90
甲賀	8	11	19
東近江	16	6	22
湖東	9	11	20
湖北	6	4	10
高島	1	0	1
(未回答)	29	13	42
総計	168	73	241

圏域	いる	いない	総計
大津	17	6	23
湖南	49	8	57
甲賀	5	8	13
東近江	11	4	15
湖東	5	6	11
湖北	2	3	5
高島	1	0	1
(未回答)	16	9	25
総計	106	44	150

● 医療的ケアが必要な方(270名)で 住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師がいないと回答された方(68名)の圏域ごとの内訳は、 湖南(15名)、甲賀(10名)、大津および湖北(各9名)、湖東(6名)、東近江(5名)であった。

(3) 医療的ケアの内容×住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師の有無 (重複回答あり) (n=総計)

医療的ケアの内容	いる	いない	総計	
回答者数	202	68	270	
経管栄養	116	44	160	
社自不食	72.5%	27. 5%	100	
中心静脈栄養	3	1	4	
中心时刚不良	75.0%	25.0%	4	
自己腹膜	0	0	0	
日し及沃	0.0%	0.0%	U	
人工呼吸器装着	75	28	103	
八工吋帜的衣包	72.8%	27. 2%	103	
導尿	40	13	53	
等	75.5%	24. 5%	33	
酸素補充療法	50	18	68	
政治(11)(11)(11)(11)(11)(11)(11)(11)(11)(11	73.5%	26.5%		
口腔・鼻腔吸引	100	41	1 // 1	
山庇·异庇吸加	70.9%	29.1%	141	
人工肛門	1	0	1	
八工肛门	100.0%	0.0%	ļ	
浣腸	21	8	29	
776899	72.4%	27.6%	29	
気管切開	8	3	11	
ᄽᄩᄱᄱ	72. 7%	27. 3%	11	
胃ろう	6	2	8	
日 ^つ フ	75.0%	25.0%	0	

・医療的ケアが必要な方(270名)で

住居の近くで体調の悪いときに相談できる医師がいないと回答された方(68名)のうち、 医療的ケアの内容の多い順として、

経管栄養(44名)、口腔・鼻腔吸引(41名)、人工呼吸器装着(28名)であった。

27. 医師以外で相談できる相手の有無

(1)年齢層×医師以外で相談できる相手の有無(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
0~3歳	26	21	2	1	2	3
0~3歳	20	80.8%	7. 7%	3.8%	7. 7%	11.5%
4~6歳	12	11	4	2	0	0
4~6成	13	84.6%	30.8%	15.4%	0.0%	0.0%
7~12歳	54	23	15	5	7	10
7~12成	34	42.6%	27. 8%	9.3%	13.0%	18.5%
13~15歳	29	10	12	6	3	7
13~13成	29	34.5%	41.4%	20. 7%	10.3%	24. 1%
16~18歳	21	12	9	2	2	1
10.0100次	21	57.1%	42.9%	9.5%	9.5%	4.8%
19~34歳	61	34	30	5	1	10
1919346以		55.7%	49. 2%	8.2%	1.6%	16.4%
35~49歳	25	14	12	3	1	5
33、949/成	25	56.0%	48.0%	12.0%	4.0%	20.0%
50~64歳	9	5	2	0	0	3
50.04成	9	55.6%	22. 2%	0.0%	0.0%	33.3%
65歳~	10	6	1	1	0	4
0.3际。	10	60.0%	10.0%	10.0%	0.0%	40.0%
(土同饮)	22	11	4	1	3	6
(未回答)		50.0%	18. 2%	4.5%	13.6%	27. 3%
γ∆=⊥	270	147	91	26	19	49
総計	270	54. 4%	33. 7%	9.6%	7.0%	18.1%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で 医師以外で相談できる相手として、訪問看護が147名・54.4%、相談支援専門員が91名・ 33.7%であった。

年齢層	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
O - 2 塩	E	4	0	0	1	0
0~3歳	5	80.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%
4~6歳	12	7	5	2	0	3
4~0 成	12	58.3%	41. 7%	16. 7%	0.0%	25.0%
ワ - 12場	20	13	14	2	8	7
7~12歳	39	33.3%	35.9%	5.1%	20.5%	17. 9%
13~15歳	26	8	14	5	2	6
13~13版	26	30.8%	53.8%	19. 2%	7. 7%	23. 1%
16~18歳	21	10	8	1	2	4
10~10成	21	47.6%	38. 1%	4.8%	9.5%	19.0%
10 - 24歩	00	23	44	5	2	20
19~34歳	80	28.8%	55.0%	6.3%	2.5%	25.0%
35~49歳	20	8	9	2	0	12
33~49尿	28	28.6%	32. 1%	7.1%	0.0%	42.9%
50~64歳	9	2	4	1	0	3
50~04成	9	22. 2%	44.4%	11. 1%	0.0%	33.3%
65歳~	0	0	0	0	0	0
00版~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	21	8	8	2	2	4
(未回答)	21	38.1%	38. 1%	9.5%	9.5%	19.0%
«% = ⊥	2.41	83	106	20	17	59
総計	241	34.4%	44. 0%	8.3%	7.1%	24. 5%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で 医師以外で相談できる相手として、相談支援専門員が106名・44.0%、訪問看護が83名・ 34.4%であった。

年齢層	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
0~3歳	4	4	0	0	0	0
し~3歳	4	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
4~6歳	7	6	4	1	0	0
4~0成	1	85. 7%	57. 1%	14.3%	0.0%	0.0%
7~12歳	30	12	10	2	5	5
7~12成	30	40.0%	33. 3%	6. 7%	16. 7%	16. 7%
13~15歳	20	8	12	4	2	3
13~13成	20	40.0%	60.0%	20.0%	10.0%	15.0%
16~18歳	16	9	7	1	1	1
10~10成	10	56.3%	43.8%	6.3%	6.3%	6.3%
19~34歳	45	23	23	4	1	8
19~34成		51.1%	51.1%	8.9%	2.2%	17.8%
35~49歳	1./	7	5	0	0	5
33~49成	14	50.0%	35. 7%	0.0%	0.0%	35.7%
50~64歳	2	1	2	0	0	0
30~04成	۷	50.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	12	8	3	1	1	2
(未回答)	12	66. 7%	25. 0%	8.3%	8.3%	16. 7%
¥%=⊥	150	78	66	13	10	24
総計	150	52.0%	44. 0%	8. 7%	6.7%	16.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150 名)で 医師以外で相談できる相手として、訪問看護が 78 名・52.0%、相談支援専門員が 66 名・ 44.0%であった。

(2) 圏域×医師以外で相談できる相手の有無(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
十油	42	21	12	5	6	5
大津	43	48.8%	27. 9%	11.6%	14.0%	11.6%
湖南	02	47	33	12	2	13
加销	82	57.3%	40. 2%	14.6%	2.4%	15.9%
甲賀	22	9	6	2	1	9
甲貝	23	39.1%	26. 1%	8. 7%	4.3%	39.1%
中汽工	22	11	12	1	1	5
東近江	22	50.0%	54.5%	4.5%	4.5%	22. 7%
湖東	15	10	6	1	0	1
加果		66. 7%	40.0%	6. 7%	0.0%	6. 7%
汁ロイト	22	20	10	1	2	7
湖北	33	60.6%	30.3%	3.0%	6.1%	21. 2%
古白	0	6	0	2	0	2
高島	8	75.0%	0.0%	25.0%	0.0%	25.0%
(十同な)	4.4	23	12	2	7	7
(未回答)	44	52.3%	27. 3%	4.5%	15.9%	15.9%
%%=⊥	270	147	91	26	19	49
総計	270	54.4%	33. 7%	9.6%	7.0%	18.1%

・医療的ケアが必要な方(270名)で 医師以外で相談できる相手がいないと回答された方の割合が高い圏域順として、 大津(14.0%・6名)、湖北(6.1%・2名)、東近江(4.5%・1名)であった。 (未回答を除く。)

重症心身障害の判定(あり)

圏域	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
+ : +	27	13	13	3	5	8
大津	37	35.1%	35. 1%	8.1%	13.5%	21.6%
冲击	00	33	48	8	3	19
湖南	90	36.7%	53.3%	8.9%	3.3%	21.1%
田加	10	8	6	2	0	7
甲賀	19	42.1%	31.6%	10.5%	0.0%	36.8%
中代江	22	6	11	2	2	6
東近江	22	27.3%	50.0%	9.1%	9.1%	27.3%
油車	20	6	8	0	1	6
湖東	20	30.0%	40.0%	0.0%	5.0%	30.0%
3401V	10	2	4	1	0	4
湖北	10	20.0%	40.0%	10.0%	0.0%	40.0%
古白	1	1	0	1	0	0
高島	1	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(十四%)	42	14	16	3	6	9
(未回答)	42	33.3%	38. 1%	7. 1%	14.3%	21. 4%
4% = ⊥	241	83	106	20	17	59
総計	241	34.4%	44. 0%	8.3%	7.1%	24. 5%

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり)

圏域	回答者数	訪問看護	相談支援専門員	その他	いない	(未回答)
→ : +	23	12	9	0	4	3
大津	23	52.2%	39.1%	0.0%	17. 4%	13.0%
;+n = =	E 7	31	30	7	2	7
湖南	57	54.4%	52.6%	12.3%	3.5%	12.3%
中型	12	8	4	2	0	3
甲賀	13	61.5%	30.8%	15.4%	0.0%	23.1%
中代江	15	6	7	1	1	4
東近江	15	40.0%	46.7%	6.7%	6.7%	26.7%
沙市	11	6	5	0	0	1
湖東		54.5%	45.5%	0.0%	0.0%	9.1%
汁ロイト	5	1	2	0	0	3
湖北)	20.0%	40.0%	0.0%	0.0%	60.0%
高島	1	1	0	1	0	0
同每	l	100.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(土同饮)	25	13	9	2	3	3
(未回答)	25	52.0%	36.0%	8.0%	12.0%	12.0%
総計	150	78	66	13	10	24
下 込占	130	52.0%	44. 0%	8. 7%	6. 7%	16.0%

28. 災害時の対応

(1)年齢層×災害時の対応(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	準備してい	予備薬を準 備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
0~3歳	26	10	6	8	5	11	5
ひでろ成	20	38.5%	23.1%	30.8%	19.2%	42.3%	19.2%
4~6歳	13	6	3	5	6	7	3
4 0 成	13	46.2%	23.1%	38.5%	46.2%	53.8%	23.1%
7~12歳	54	22	15	23	34	33	8
7~12成	34	40.7%	27.8%	42.6%	63.0%	61.1%	14.8%
13~15歳	29	14	7	7	19	23	2
13. 13版	29	48.3%	24.1%	24.1%	65.5%	79.3%	6.9%
16~18歳	21	14	5	10	14	15	1
10.0100%	21	66.7%	23.8%	47.6%	66.7%	71.4%	4.8%
 19~34歳	61	24	17	25	37	40	9
191934成	01	39.3%	27.9%	41.0%	60.7%	65.6%	14.8%
 35~49歳	25	12	8	5	13	16	6
33 47 (成	25	48.0%	32.0%	20.0%	52.0%	64.0%	24.0%
50~64歳	9	4	3	3	4	3	3
50~04成	9	44.4%	33.3%	33.3%	44.4%	33.3%	33.3%
65歳~	10	7	4	1	3	3	2
0.3 成、	10	70.0%	40.0%	10.0%	30.0%	30.0%	20.0%
(未回答)	22	8	2	11	13	11	7
(不固合)		36.4%	9.1%	50.0%	59.1%	50.0%	31.8%
総計	270	121	70	98	148	162	46
小心百	210	44.8%	25.9%	36.3%	54.8%	60.0%	17.0%

● 医療的ケアが必要な方(270名)で 災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方は70名(25.9%) 予備電源を準備していると回答された方は98名(36.3%) 備蓄の準備をしていると回答された方は162名(60.0%)であった。

年齢層	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	準備してい	予備薬を準 備している		対応につい て検討でき ていない
0~3歳	5	2	1	2	1	2	2
U J IIX	J	40.0%	20.0%	40.0%	20.0%	40.0%	40.0%
4~6歳	12	4	4	4	6	7	2
一	12	33.3%	33.3%	33.3%	50.0%	58.3%	16.7%
│ │ 7~12歳	39	15	9	16	23	24	7
7 1 2 历文	39	38.5%	23.1%	41.0%	59.0%	61.5%	17. 9%
 13~15歳	26	8	4	5	16	20	4
13、13成	20	30.8%	15.4%	19.2%	61.5%	76.9%	15.4%
16~18歳	21	11	4	9	12	14	3
10~10成	21	52.4%	19.0%	42.9%	57.1%	66.7%	14.3%
 19~34歳	80	32	17	22	39	51	15
191934成	00	40.0%	21.3%	27.5%	48.8%	63.8%	18.8%
35~49歳	28	8	6	6	13	16	7
337~49/成	20	28.6%	21.4%	21.4%	46.4%	57.1%	25.0%
50~64歳	9	4	3	1	2	3	4
50~64成	9	44.4%	33.3%	11.1%	22. 2%	33.3%	44.4%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0
00成~	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(土同炊)	21	8	2	10	13	11	6
(未回答) 	21	38.1%	9.5%	47.6%	61.9%	52.4%	28.6%
ل=∆ ب√ڪ⊥	2.41	92	50	75	125	148	50
総計	241	38.2%	20.7%	31.1%	51.9%	61.4%	20.7%

[・]重症心身障害の判定がある的ケアが必要な方(241 名)で 災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方は50 名(20.7%) 予備電源を準備していると回答された方は75 名(31.1%) 備蓄の準備をしていると回答された方は148 名(61.4%)であった。

年齢層	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	準備してい	予備薬を準備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
0~3歳	4	2	1	2	1	2	1
بخزارا ک	7	50.0%	25.0%	50.0%	25.0%	50.0%	25.0%
4~6歳	7	3	2	3	4	4	2
一	1	42.9%	28.6%	42.9%	57 . 1%	57.1%	28.6%
│ 7~12歳	30	10	8	15	19	20	4
7 1 2 示义	30	33.3%	26.7%	50.0%	63.3%	66.7%	13.3%
 13~15歳	20	8	3	5	12	17	2
13,513成	20	40.0%	15.0%	25.0%	60.0%	85.0%	10.0%
 16~18歳	16	10	4	8	11	13	
10~10成	10	62.5%	25.0%	50.0%	68.8%	81.3%	0.0%
19~34歳	45	19	12	19	28	33	3
197~34成	43	42.2%	26.7%	42. 2%	62.2%	73.3%	6.7%
35~49歳	1 /	4	3	3	8	9	4
35~49 <u></u> 35~49	14	28.6%	21.4%	21.4%	57.1%	64.3%	28.6%
50~64歳	2	1	1	0	0	0	1
5U~04 <u></u> 5U~04	2	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0
00成~	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(十戸塚)	12	6	2	9	9	7	2
(未回答) 	12	50.0%	16.7%	75.0%	75.0%	58.3%	16.7%
<i>⟨</i> //>=1	150	63	36	64	92	105	19
総計	150	42.0%	24.0%	42.7%	61.3%	70.0%	12.7%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方は36名(24.0%) 予備電源を準備していると回答された方は64名(42.7%) 備蓄の準備をしていると回答された方は105名(70.0%)であった。

(2) 圏域×災害時の対応(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	予備電源を 準備してい	予備薬を準備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
大津	43	19	14	18	26	33	6
八件	43	44. 2%	32.6%	41.9%	60.5%	76.7%	14.0%
 湖南	82	31	21	29	43	44	17
加荆	02	37.8%	25.6%	35.4%	52.4%	53.7%	20.7%
甲賀	23	15	6	8	9	9	5
円貝	23	65.2%	26.1%	34.8%	39.1%	39.1%	21.7%
击论工	22	9	9	8	13	18	3
東近江	22	40.9%	40.9%	36.4%	59.1%	81.8%	13.6%
油車	15	8	5	5	8	9	2
湖東	13	53.3%	33.3%	33.3%	53.3%	60.0%	13.3%
;+₽-1 /	33	15	7	8	21	18	3
湖北	33	45.5%	21. 2%	24. 2%	63.6%	54.5%	9.1%
高島	8	6	3	4	5	5	1
同与	Ö	75.0%	37.5%	50.0%	62.5%	62.5%	12.5%
(土同炊)	11	18	5	18	23	26	9
(未回答)	44	40.9%	11.4%	40.9%	52.3%	59.1%	20.5%
¥%=⊥	270	121	70	98	148	162	46
総計	270	44.8%	25.9%	36.3%	54.8%	60.0%	17.0%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で

災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方の割合が高い圏域順として、 東近江(40.9%・9名)、高島(37.5%・3名)、湖東(33.3%・5名)

予備電源を準備していると回答された方の割合が高い圏域順として、

高島(50.0%・4名)、大津(41.9%・18名)、東近江(36.4%・8名)であった。 (未回答を除く。)

圏域	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	準備してい	予備薬を準備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
大津	37	13	8	15	23	29	3
八件	31	35.1%	21.6%	40.5%	62.2%	78.4%	8.1%
湖南	90	32	22	26	45	53	18
/叻肖	90	35.6%	24.4%	28.9%	50.0%	58.9%	20.0%
甲賀	19	11	5	8	10	12	4
円貝	19	57.9%	26.3%	42.1%	52.6%	63.2%	21.1%
車だ江	22	7	4	4	9	14	5
東近江	22	31.8%	18. 2%	18. 2%	40.9%	63.6%	22.7%
湖東	20	6	2	2	7	8	9
/明米	20	30.0%	10.0%	10.0%	35.0%	40.0%	45.0%
;+₽-1 /	10	7	3	3	7	6	0
湖北	10	70.0%	30.0%	30.0%	70.0%	60.0%	0.0%
古白	1	1	1	1	1	1	0
高島	I	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%
(土同炊)	42	15	5	16	23	25	11
(未回答)	42	35.7%	11.9%	38.1%	54.8%	59.5%	26. 2%
رب⁄ہ≡⊥	2/1	92	50	75	125	148	50
総計	241	38. 2%	20. 7%	31.1%	51.9%	61.4%	20.7%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で

災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方の割合が高い圏域順として、 高島(100%・1名)、湖北(30.0%・3名)、甲賀(26.3%・5名)

予備電源を準備していると回答された方の割合が高い圏域順として、

高島(100%・1名)、甲賀(42.1%・8名)、大津(40.5%・15名)であった。

圏域	回答者数	起こりうる 災害につい	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	準備してい	予備薬を準備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
大津	23	10	7	10	16	20	1
八件	23	43.5%	30.4%	43.5%	69.6%	87.0%	4.3%
湖南	57	21	16	24	35	38	7
/叻肖	31	36.8%	28. 1%	42.1%	61.4%	66.7%	12.3%
甲賀	13	8	4	8	8	9	2
円貝	13	61.5%	30.8%	61.5%	61.5%	69.2%	15.4%
車だ江	15	4	4	4	8	12	2
東近江	15	26.7%	26.7%	26.7%	53.3%	80.0%	13.3%
湖東	11	5	2	2	5	6	2
/明米	11	45.5%	18. 2%	18. 2%	45.5%	54.5%	18.2%
;+₽-1 /	5	3	0	2	3	3	0
湖北)	60.0%	0.0%	40.0%	60.0%	60.0%	0.0%
古白	1	1	1	1	1	1	0
高島	1	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%	0.0%
(土同炊)	25	11	2	13	16	16	5
(未回答)	25	44.0%	8.0%	52.0%	64.0%	64.0%	20.0%
%% =⊥	150	63	36	64	92	105	19
総計	150	42.0%	24.0%	42.7%	61.3%	70.0%	12.7%

・医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で

災害時に家族以外に頼ることができる人がいると回答された方の割合が高い圏域順として、

高島(100%:1名)、甲賀(30.8%:4名)、大津(30.4%:7名)

予備電源を準備していると回答された方の割合が高い圏域順として、

高島(100%:1名)、甲賀(61.5%:8名)、大津(43.5%:10名)であった。

(未回答を除く。)

(3) 医療的ケアの内容×災害時の対応(重複回答あり) (n=回答者数)

	回答者数	自宅付近で 起こりうる 災害につい て把握して いる	災害時に家 族以外に頼 ることがで きる人がい る	予備電源を 準備してい る	予備薬を準備している	備蓄(注入 食、おむつ 等)の準備 をしている	対応につい て検討でき ていない
回答者数	270	121	70	98	148	162	46
経管栄養	160	66	40	69	97	112	23
性目不良	100	41.3%	25.0%	43.1%	60.6%	70.0%	14.4%
中心静脈栄養	4	1	0	4	1	2	0
中心时派不良	4	25.0%	0.0%	100.0%	25.0%	50.0%	0.0%
自己腹膜	0	0	0	0	0	0	0
日口版跃	0	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
人一呱呱叩壮羊	102	52	27	67	64	71	9
人工呼吸器装着	103	50.5%	26. 2%	65.0%	62.1%	68.9%	8. 7%
道尺	53	28	17	19	30	30	12
導尿	53	52.8%	32. 1%	35.8%	56.6%	56.6%	22. 6%
歌事 '法	40	30	16	36	42	41	7
酸素補充療法	68	44.1%	23.5%	52.9%	61.8%	60.3%	10.3%
口腔・鼻腔吸引	141	62	41	71	90	100	16
口腔・昇腔吸り	141	44.0%	29.1%	50.4%	63.8%	70. 9%	11.3%
人工肛門	1	0	0	0	0	0	1
人工班门	ı	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
冷阳	20	16	5	9	17	21	2
浣腸	29	55.2%	17. 2%	31.0%	58.6%	72.4%	6.9%
与禁∤∏ 問	11	7	2	8	8	7	1
気管切開 	11	63.6%	18. 2%	72. 7%	72.7%	63.6%	9.1%
囲っる	0	2	1	5	5	5	3
胃ろう	8	25.0%	12.5%	62.5%	62.5%	62.5%	37. 5%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で

経管栄養が必要な方(160名)のうち、対応について検討できていないと回答された方の 割合は23名・14.4%

口腔・鼻腔吸引が必要な方(141名)のうち、対応について検討できていないと回答された方の割合は16名・11.3%

人工呼吸器装着が必要な方(103名)のうち、対応について検討できていないと回答された 方の割合は9名・8.7%であった。

29. 個別避難計画の策定の有無

(1)年齢層×個別避難計画の策定の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	策定している	策定していない	わからない
0~3歳	26	4	7	15
してる感	20	15.4%	26.9%	57. 7%
1 - 6 告	13	6	4	3
4~6歳	13	46. 2%	30.7%	23. 1%
ワ - 12歩	E /	16	18	20
7~12歳	54	29.6%	33.4%	37.0%
10 . 15 告	20	4	12	13
13~15歳	29	13.8%	41.4%	44.8%
17 - 10-5	21	5	11	5
16~18歳	21	23.8%	52.4%	23.8%
10 2445	/1	13	17	31
19~34歳	61	21.3%	27.9%	50.8%
25 - 40-15	25	1	8	16
35~49歳	25	4. 0%	32.0%	64.0%
ΓΟ - <i>(</i> / ' '\	0	2	2	5
50~64歳	9	22. 2%	22. 2%	55.6%
∠ Γ -15 -	10	2	5	3
65歳~	10	20.0%	50.0%	30.0%
(土同炊)	22	6	7	9
(未回答) 	22	27. 3%	31.8%	40.9%
%公=⊥	270	59	91	120
総計	270	21.9%	33. 7%	44. 4%

● 医療的ケアが必要な方(270 名)で 個別避難計画を策定していると回答された方は59 名(21.9%) 個別避難計画を策定していない、わからないと回答された方は211 名(78.1%) であった。

年齢層	回答者数	策定している	策定していない	わからない
0~3歳	5	0	2	3
0~3成	3	0.0%	40.0%	60.0%
4~6歳	12	3	6	3
4~00成	12	25.0%	50.0%	25.0%
│ │ 7~12歳	39	8	14	17
7 1 2 万文,	39	20.5%	35.9%	43.6%
 13~15歳	26	4	8	14
13、13成	20	15. 4%	30.8%	53.8%
 16~18歳	21	3	11	7
10 10成	21	14. 3%	52.4%	33.3%
 19~34歳	80	15	26	39
19 34成	00	18.8%	32.5%	48.7%
 35~49歳	28	3	14	11
JJ 47/成	20	10. 7%	50.0%	39.3%
 50~64歳	9	1	3	5
JU U T 成	,	11.1%	33.3%	55.6%
 65歳~	0	0	0	0
U J Jux	0	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	5	7	9
	<u> </u>	23. 8%	33. 3%	42.9%
総計	241	42	91	108
小の宣士	<u> </u>	17.4%	37.8%	44.8%

・重症心身障害の判定がある方(241名)で

個別避難計画を策定していると回答された方は42名(17.4%)

個別避難計画を策定していない、わからないと回答された方は199名(82.6%)であった。

▶ 個別避難計画

高齢者や障害のある人等の自ら避難することが困難な避難行動要支援者ごとに作成する避難支援のための計画。

市町が、地域の自治会(自主防災組織)や民生委員・児童委員、医療・保健・福祉の専門職等の関係者と協力して作成することとされている。

年齢層	回答者数	策定している	策定していない	わからない
0~3歳	4	0	1	3
ひでる成	4	0.0%	25.0%	75.0%
4~6歳	7	3	4	0
4~6成	1	42.9%	57.1%	0.0%
│ 7~12歳	30	7	11	12
7 1 2 示义	30	23.3%	36. 7%	40.0%
13~15歳	20	4	6	10
13~13成	20	20.0%	30.0%	50.0%
 16~18歳	16	3	9	4
10.0100%	10	18. 7%	56.3%	25.0%
 19~34歳	45	12	11	22
19, 34成	40	26. 7%	24.4%	48.9%
35~49歳	14	1	6	7
33, 43版	14	7. 1%	42.9%	50.0%
 50~64歳	2	0	2	0
30~04成	۷	0.0%	100.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0
りの成	U	0.0%	0.0%	0.0%
(土同体)	12	4	3	5
(未回答)	12	33.3%	25.0%	41.7%
総計	150	34	53	63
□ 小小	130	22. 7%	35.3%	42.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 個別避難計画を策定していると回答された方は34名(22.7%) 個別避難計画を策定していない、わからないと回答された方は116名(77.3%)であった。

(2) 圏域×個別避難計画の策定の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	策定している	策定していない	わからない
十油	43	4	18	21
大津	43	9.3%	41.9%	48.8%
油毒	82	16	32	34
湖南	02	19.5%	39.0%	41.5%
甲賀	23	8	7	8
甲貝	23	34.8%	30.4%	34.8%
東近江	22	4	2	16
米近江	22	18. 2%	9. 1%	72. 7%
湖東	15	4	5	6
/	15	26. 7%	33.3%	40.0%
湖北	33	9	8	16
ᄱᆟ	33	27. 3%	24. 2%	48.5%
高島	8	4	2	2
同场	0	50.0%	25.0%	25.0%
(未回答)	44	10	17	17
	44	22. 7%	38.6%	38.6%
≪公≡∔	270	59	91	120
総計	210	21.9%	33. 7%	44. 4%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で 個別避難計画を策定していると回答された方の割合が高い圏域順として、 高島(50.0%・4名)、甲賀(34.8%・8名)、湖北(27.3%・9名)であった。

圏域	回答者数	策定している	策定していない	わからない
+ :=	27	0	17	20
大津	37	0.0%	45.9%	54.1%
油革	90	16	36	38
湖南	90	17. 8%	40.0%	42.2%
甲賀	19	6	7	6
円貝 	19	31.6%	36.8%	31.6%
東近江	22	5	3	14
米近江	22	22. 7%	13.6%	63.6%
湖東	20	3	9	8
/明米	20	15.0%	45.0%	40.0%
湖北	10	4	0	6
ᄱᆟ	10	40.0%	0.0%	60.0%
高島	1	0	1	0
同场	I	0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	42	8	18	16
(不凹台)	44	19.0%	42.9%	38. 1%
	241	42	91	108
総計	241	17. 4%	37.8%	44.8%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で 個別避難計画を策定していると回答された方の割合が高い圏域順として、 湖北(40.0%・4名)、甲賀(31.6%・6名)、東近江(22.7%・5名)であった。

圏域	回答者数	策定している	策定していない	わからない
十油	23	0	11	12
大津 	23	0.0%	47.8%	52.2%
油毒	57	13	24	20
湖南	37	22.8%	42.1%	35. 1%
甲賀	13	6	3	4
円貝	15	46. 2%	23. 1%	30.8%
東近江	15	4	1	10
米近江	13	26. 7%	6. 7%	66. 7%
湖東	11	3	4	4
/	11	27. 3%	36.4%	36.4%
湖北	5	1	0	4
/Pガイし	3	20.0%	0.0%	80.0%
高島	1	0	1	0
同年	l	0.0%	100.0%	0.0%
(土同な)	25	7	9	9
(未回答)		28.0%	36.0%	36.0%
%\\;=±	150	34	53	63
総計	150	22. 7%	35. 3%	42.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 個別避難計画を策定していると回答された方の割合が高い圏域順として、 甲賀(46.2%・6名)、湖東(27.3%・3名)、東近江(26.7%・4名)であった。 (未回答を除く。)

(3) 医療的ケアの内容×個別避難計画の策定の有無 (n=回答者数)

	回答者数	策定している	策定していない	わからない
回答者数	270	59	91	120
経管栄養	160	35	52	73
莊 目 木 食	100	21. 9%	32.5%	45.6%
中心静脈栄養	4	1	2	1
中心舒脈木食	4	25.0%	50.0%	25.0%
自己腹膜		0	0	0
日し版族	0	0.0%	0.0%	0.0%
人工呼吸器装着	103	32	31	40
八工吋呶硆衣信	105	31.1%	30.1%	38.8%
導尿	53	7	25	21
等 水	ວວ	13. 2%	47. 2%	39.6%
 酸素補充療法	68	19	16	33
政		27. 9%	23.5%	48.5%
 口腔・鼻腔吸引	141	35	45	61
		24.8%	31.9%	43.3%
 人工肛門	1	0	1	0
八工加工」		0.0%	100.0%	0.0%
浣腸	29	4	11	14
750分		13.8%	37. 9%	48.3%
生产 和88	11	5	3	3
気管切開		45.5%	27. 3%	27. 3%
胃ろう	8	3	0	5
日つフ	δ	37. 5%	0.0%	62. 5%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で

経管栄養が必要な方(160名)のうち、個別避難計画を策定していない、わからないと回答 された方の割合は 78.1%

口腔・鼻腔吸引が必要な方(141 名)のうち、個別避難計画を策定していない、わからない と回答された方の割合は 106 名・75.2%

人工呼吸器装着が必要な方(103 名)のうち、個別避難計画を策定していない、わからない と回答された方の割合は 71 名・68.9%であった。

30. 避難先の指定登録の有無

(1)年齢層×避難先の指定登録の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

年齢層	回答者数	登録している	登録していない	わからない
0~3歳	26	1	10	15
		3.8%	38.5%	57. 7%
A C 华	12	2	5	6
4~6歳	13	15. 4%	38.4%	46.2%
7~12歳	ГА	5	21	28
7 1 2 万以	54	9.3%	38.8%	51.9%
 13~15歳	29	3	11	15
13~13成	29	10.3%	38.0%	51.7%
16~18歳	21	3	9	9
10~10成	21	14. 3%	42.8%	42.9%
19~34歳	41	5	21	35
19~34成	61	8. 2%	34.4%	57.4%
25 - 40-15	25	3	7	15
35~49歳		12.0%	28.0%	60.0%
50~64歳	9	3	4	2
30~04成		33.4%	44.4%	22. 2%
65歳~	10	0	7	3
		0.0%	70.0%	30.0%
(未回答)	22	4	9	9
		18. 2%	40.9%	40.9%
総計	270	29	104	137
		10. 7%	38.5%	50.8%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方は29名(10.7%) 避難先の指定登録をしていない、わからないと回答された方は241名(89.3%)であった。

年齢層	回答者数	登録している	登録していない	わからない
0~3歳	5	0	0	5
		0.0%	0.0%	100.0%
A (45	10	1	5	6
4~6歳	12	8.3%	41.7%	50.0%
│ │ 7~12歳	39	1	13	25
7 1 2 万文	39	2.6%	33.3%	64. 1%
 13~15歳	26	3	9	14
13,513成	20	11.5%	34. 6%	53.9%
 16~18歳	21	2	10	9
10 10成	21	9.5%	47.6%	42.9%
 19~34歳	80	4	31	45
197934成	80	5.0%	38.8%	56.2%
 35~49歳	28	3	10	15
33 47成		10.7%	35. 7%	53.6%
 50~64歳	9	1	4	4
50~04成		11. 2%	44.4%	44.4%
65歳~	0	0	0	0
りり成り		0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	2	12	7
		9.5%	57. 1%	33.4%
総計	241	17	94	130
		7. 1%	39.0%	53.9%

[・]重症心身障害の判定がある方(241 名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方は 17 名(7.1%) 避難先の指定登録をしていない、わからないと回答された方は 224 名(92.9%)であった。

年齢層	回答者数	登録している	登録していない	わからない
0~3歳	4	0	0	4
		0.0%	0.0%	100.0%
۸ <u>۲ ۴</u>	7	1	4	2
4~6歳		14. 3%	57.1%	28.6%
│ │ 7~12歳	30	1	10	19
7 12 17	30	3.3%	33.3%	63.4%
 13~15歳	20	3	7	10
13,513成	20	15.0%	35.0%	50.0%
 16~18歳	16	2	8	6
10 10成	10	12.5%	50.0%	37.5%
 19~34歳	45	4	13	28
197934成	40	8.9%	28.9%	62.2%
 35~49歳	14	0	3	11
337 496%		0.0%	21.4%	78.6%
 50~64歳	2	0	2	0
50~04成		0.0%	100.0%	0.0%
 65歳~	0	0	0	0
05歳~		0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	12	2	6	4
		16. 7%	50.0%	33.3%
総計	150	13	53	84
		8.7%	35.3%	56.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方は13名(8.7%) 避難先の指定登録をしていない、わからないと回答された方は137名(91.3%)であった。

(2) 圏域×避難先の指定登録の有無

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	登録している	登録していない	わからない
大津	43	4	17	22
		9.3%	39.5%	51. 2%
湖南	82	8	27	47
		9.8%	32.9%	57.3%
甲賀	23	3	7	13
甲貝		13.0%	30.4%	56.6%
車近江	22	3	5	14
東近江		13. 6%	22. 7%	63. 7%
油車	15	1	8	6
湖東		6.7%	53.3%	40.0%
さまれた	33	4	16	13
湖北		12. 1%	48.5%	39.4%
高島	8	1	4	3
		12.5%	50.0%	37.5%
(未回答)	44	5	20	19
		11.4%	45.5%	43. 1%
総計	270	29	104	137
		10. 7%	38.5%	50.8%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方の割合が高い圏域順として、 東近江(13.6%・3名)、甲賀(13.0%・3名)、高島(12.5%・1名)であった。

圏域	回答者数	登録している	登録していない	わからない
大津	37	1	14	22
		2. 7%	37.8%	59 . 5%
湖南	90	5	34	51
		5. 6%	37.8%	56.6%
	10	1	5	13
甲賀	19	5.3%	26.3%	68.4%
車浜江	22	3	6	13
東近江		13.6%	27. 3%	59.1%
沖击	20	2	10	8
湖東		10.0%	50.0%	40.0%
湖北	10	2	2	6
		20.0%	20.0%	60.0%
高島	1	0	1	0
		0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	42	3	22	17
		7. 1%	52.4%	40.5%
総計	241	17	94	130
		7. 1%	39.0%	53.9%

[・]重症心身障害の判定がある方(241名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方の割合が高い圏域順として、 湖北(20.0%・2名)、東近江(13.6%・3名)、湖南(5.6%・5名)であった。 (未回答を除く。)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

圏域	回答者数	登録している	登録していない	わからない
+ :+	22	1	8	14
大津	23	4. 3%	34.8%	60.9%
冲击	5 7	5	17	35
湖南	57	8.8%	29.8%	61.4%
甲賀	13	1	3	9
円貝 	15	7. 7%	23. 1%	69. 2%
東近江	15	2	4	9
米 近江	10	13.3%	26. 7%	60.0%
湖東	11	1	4	6
/	11	9.1%	36.4%	54.5%
湖北	5	0	2	3
ᄱᆀᆚ	j j	0.0%	40.0%	60.0%
高島	1	0	1	0
同田	I	0.0%	100.0%	0.0%
(未回答)	25	3	14	8
	25	12.0%	56.0%	32.0%
総計	150	13	53	84
小心口	150	8. 7%	35.3%	56.0%

[・]医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(150名)で 避難先の指定登録をしていると回答された方の割合が高い圏域順として、 東近江(13.3%・2名)、湖東(9.1%・1名)、湖南(8.8%・5名)であった。 (未回答を除く。)

(3)医療的ケアの内容×避難先の指定登録の有無(重複回答あり) (n=回答者数)

	回答者数	登録している	登録していない	わからない
回答者数	270	29	104	137
経管栄養	160	18	58	84
在目本食	100	11. 3%	36.3%	52.5%
中心静脈栄養	4	1	2	1
中心肘脈木食	4	25.0%	50.0%	25.0%
自己腹膜	0	0	0	0
日し版朕	U	0.0%	0.0%	0.0%
人工呼吸器装着 	103	16	36	51
八工吋吸品衣包	103	15.5%	35.0%	49.5%
導尿	53	6	25	22
守冰	55	11.3%	47. 2%	41.5%
酸素補充療法	68	7	22	39
政术佣儿尔/公	00	10.3%	32.4%	57.3%
口腔・鼻腔吸引	141	18	45	78
口庇、异庇吸口	141	12.8%	31.9%	55.3%
人工肛門	1	0	1	0
八工加工	ı	0.0%	100.0%	0.0%
浣腸	29	2	14	13
750%	29	6.9%	48.3%	44.8%
気管切開	11	1	6	4
ᄽᅝᇄᆔ	11	9.1%	54. 5%	36.4%
胃ろう	8	1	0	7
_日 つノ	O	12.5%	0.0%	87. 5%

[・]医療的ケアが必要な方(270名)で

経管栄養が必要な方(160名)のうち、避難先の指定登録をしていない、わからないと回答 された方の割合は142名・88.8%

口腔・鼻腔吸引が必要な方(141 名)のうち、避難先の指定登録をしていない、わからないと回答された方の割合は 123 名・87.2%

人工呼吸器装着が必要な方(103 名)のうち、避難先の指定登録をしていない、わからない と回答された方の割合は87 名・84.5%であった。

31. 困りごとや不安に思っていること

(1)年齢層×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	3		親・	きょうだい	や介護者の		災害時の対	チューブの	
年齢層	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー	在宅系の障 害福祉サー ビスの不足	サーバフの		夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	+5344 4449	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	自己抜去	特になし
0~3歳	26	9	7	6	6	4	3	10	9	9	9	14	8	0
0~3 扇	20	34.6%	26.9%	23.1%	23.1%	15.4%	11.5%	38.5%	34.6%	34.6%	34.6%	53.8%	30.8%	0.0%
4~6歳	13	9	7	4	4	5	2	5	10	4	5	8	6	0
4 0 成	13	69.2%	53.8%	30.8%	30.8%	38.5%	15.4%	38.5%	76.9%	30.8%	38.5%	61.5%	46.2%	0.0%
7~12歳	54	29	25	17	14	7	6	25	31	21	25	20	9	7
7 12所久	J4	53.7%	46.3%	31.5%	25.9%	13.0%	11.1%	46.3%	57.4%	38.9%	46.3%	37.0%	16.7%	13.0%
13~15歳	29	19	13	12	13	7	5	14	17	7	13	17	4	1
13 - 13成	23	65.5%	44.8%	41.4%	44.8%	24. 1%	17. 2%	48.3%	58.6%	24.1%	44.8%	58.6%	13.8%	3.4%
16~18歳	21	17	11	13	12	5	7	11	16	13	15	13	4	1
10 - 10成	21	81.0%	52.4%	61.9%	57.1%	23.8%	33.3%	52.4%	76. 2%	61.9%	71.4%	61.9%	19.0%	4.8%
19~34歳	61	34	19	16	16	9	9	19	35	10	14	32	7	5
19 5 34成	01	55.7%	31.1%	26.2%	26.2%	14.8%	14.8%	31.1%	57.4%	16.4%	23.0%	52.5%	11.5%	8.2%
35~49歳	25	8	5	7	2	4	2	11	12	8	5	13	1	4
33 - 47成	23	32.0%	20.0%	28.0%	8.0%	16.0%	8.0%	44.0%	48.0%	32.0%	20.0%	52.0%	4.0%	16.0%
50~64歳	9	3	2	0	1	0	0	3	3	3	0	2	0	2
JU 04/0%	,	33.3%	22.2%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	22.2%	0.0%	22.2%
65歳~	10	2	1	1	1	0	0	1	2	1	0	5	1	4
UJMX,	10	20.0%	10.0%	10.0%	10.0%	0.0%	0.0%	10.0%	20.0%	10.0%	0.0%	50.0%	10.0%	40.0%
(未回答)	22	15	14	11	9	8	6	13	14	11	16	13	5	1
(小田石)	LL	68.2%	63.6%	50.0%	40.9%	36.4%	27.3%	59.1%	63.6%	50.0%	72.7%	59.1%	22.7%	4.5%
総計	270	145	104	87	78	49	40	112	149	87	102	137	45	25
小心口	210	53 . 7%	38.5%	32.2%	28.9%	18.1%	14.8%	41.5%	55. 2%	32.2%	37.8%	50.7%	16.7%	9.3%

・医療的ケアが必要 な方(270名)の うち、困りごとや 不安に思っている ことの多い順に 親・きょうだいや 介護者の身体的負 担(149名・ 55.2%)、

一時的に預かって くれるサービスの 不足(145名・ 53.7%)、

災害時の対応(137 名・50.7%) であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	二対応できる			親・	きょうだい	や介護者の		災害時の対	チューブの	
年齢層	H 1 ~	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー	害福祉サー	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	+5344 #485	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	占□# +	
0~3歳	5	4	3	1	2	1	2	4	4	3	4	2	2	0
0~3成	3	80.0%	60.0%	20.0%	40.0%	20.0%	40.0%	80.0%	80.0%	60.0%	80.0%	40.0%	40.0%	0.0%
4~6歳	12	10	5	5	5	5	1	4	10	4	5	8	5	0
4~6歳	12	83.3%	41. 7%	41.7%	41.7%	41. 7%	8.3%	33.3%	83.3%	33.3%	41.7%	66. 7%	41.7%	0.0%
│ │ 7~12歳	39	28	18	12	8	5	6	20	26	16	20	17	7	1
7 - 12/10以	39	71.8%	46.2%	30.8%	20.5%	12.8%	15.4%	51.3%	66.7%	41.0%	51.3%	43.6%	17. 9%	2.6%
 13~15歳	26	18	9	8	10	4	5	15	17	6	10	16	1	1
13 ТЭМЖ,	20	69.2%	34.6%	30.8%	38.5%	15.4%	19.2%	57.7%	65.4%	23.1%	38.5%	61.5%	3.8%	3.8%
16~18歳	21	20	9	11	11	4	6	10	18	13	19	14	4	
то толж,	21	95. 2%	42.9%	52.4%	52.4%	19.0%	28.6%	47.6%	85.7%	61.9%	90.5%	66. 7%	19.0%	0.0%
19~34歳	80	45	15	15	14	9	7	28	47	16	24	41	7	4
1) JHMX	00	56.3%	18.8%	18.8%	17.5%	11.3%	8.8%	35.0%	58.8%	20.0%	30.0%	51.3%	8.8%	5.0%
35~49歳	28	11	2	3	0	3	1	10	15	5	1	16	2	5
33 47 /0%	20	39.3%	7. 1%	10.7%	0.0%	10.7%	3.6%	35.7%	53.6%	17.9%	3.6%	57.1%	7. 1%	17. 9%
50~64歳	9	2	0	0	0	0	0	4	5	1	1	3	0	0
30 0 H/JS	,	22. 2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	44.4%	55.6%	11.1%	11.1%	33.3%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0.5/1/3%	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	21	14	10	8	7	7	4	11	11	10	16	12	3	1
	<i>L</i> 1	66. 7%	47.6%	38.1%	33.3%	33.3%	19.0%	52.4%	52.4%	47.6%	76.2%	57.1%	14.3%	4. 8%
総計	241	152	71	63	57	38	32	106	153	74	100	129	31	12
小い口 I	<i>L</i> + 1	63. 1%	29.5%	26.1%	23.7%	15.8%	13.3%	44.0%	63 . 5%	30.7%	41.5%	53 . 5%	12.9%	5.0%

・重症心身障害の 判定がある方 (241名)のう ち、困りごっていることの多いに ることの多いに 親・きょうだい や介護者の身体 的負担(153 名・63.5%)、

一時的に預かっ てくれるサービ スの不足(152 名・63.1%)、

災害時の対応 (129名・ 53.5%) であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	二対応できる			親・	きょうだい	や介護者の		災害時の対	チューブの	
年齢層		一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー	告福祉サー	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	+5344 #485	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	△ ¬+++	
0~3歳	4	3	2	1	1	1	1	3	3	2	3	2	2	0
し~3歳	4	75.0%	50.0%	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	75.0%	75.0%	50.0%	75.0%	50.0%	50.0%	0.0%
4~6歳	7	6	4	4	4	3	1	1	7	2	3	4	5	0
4~0脉	1	85. 7%	57.1%	57.1%	57.1%	42.9%	14.3%	14.3%	100.0%	28.6%	42.9%	57. 1%	71.4%	0.0%
7~12歳	30	21	17	11	8	5	5	15	21	13	17	12	7	0
7 - 1 乙	30	70.0%	56.7%	36.7%	26.7%	16.7%	16.7%	50.0%	70.0%	43.3%	56.7%	40.0%	23.3%	0.0%
13~15歳	20	15	9	8	10	4	5	10	13	4	9	12	1	0
13 13/0%	20	75.0%	45.0%	40.0%	50.0%	20.0%	25.0%	50.0%	65.0%	20.0%	45.0%	60.0%	5.0%	0.0%
16~18歳	16	15	8	11	11	4	5	9	13	10	14	10	4	0
10 10/0%	10	93.8%	50.0%	68.8%	68.8%	25.0%	31.3%	56.3%	81.3%	62.5%	87.5%	62.5%	25.0%	0.0%
19~34歳	45	27	14	13	12	8	6	16	28	8	12	23	6	2
I) J HAX	43	60.0%	31.1%	28.9%	26.7%	17.8%	13.3%	35.6%	62.2%	17.8%	26.7%	51.1%	13.3%	4.4%
35~49歳	14	6	2	3		2	1	5	7	2	1	7	1	2
33 47/0 %	17	42.9%	14.3%	21.4%	0.0%	14.3%	7. 1%	35.7%	50.0%	14.3%	7.1%	50.0%	7. 1%	14.3%
50~64歳	2	1	0	0	0	0	0	1	1	0	0	2	0	0
30 0 H/JX		50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%
65歳~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
U J MX	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	12	9	10	8	6	6	4	7	7	6	10	7	3	0
	12	75.0%	83.3%	66. 7%	50.0%	50.0%	33.3%	58.3%	58.3%	50.0%	83.3%	58.3%	25.0%	0.0%
総計	150	103	66	59	52	33	28	67	100	47	69	79	29	4
/ኮC/ロ l	130	68. 7%	44.0%	39.3%	34.7%	22.0%	18.7%	44. 7%	66.7%	31.3%	46.0%	52. 7%	19.3%	2. 7%

・医療なりでは、 医療なりのでは、 医ののでは、 医のののでは、 医ののののでは、 でののののでは、 でのののでは、 でのののでは、 でのののでは、 でののでは、 でののでは、 でののでは、 でののでは、 でののでは、 でののでは、 でんののでは、 でんのでは、 でんの

親・きょうだい や介護者の身体 的負担 (100 名・66.7%)、

災害時の対応 (79名・ 52.7%) であった。

(2) 圏域×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	5			きょうだい	や介護者の		災害時の対	チューブの	
圏域	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	在宅系の障 害福祉サー ビスの不足	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足		身体的負担	経済的負担	±1,537 , 4,180	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	自己抜去	特になし
大津	43	24	17	15	14	8	8	21	23	17	21	24	12	3
八洋	45	55.8%	39.5%	34.9%	32.6%	18.6%	18.6%	48.8%	53.5%	39.5%	48.8%	55.8%	27.9%	7.0%
湖南	82	42	29	19	18	9	8	34	55	27	29	47	13	6
加用	02	51. 2%	35.4%	23.2%	22.0%	11.0%	9.8%	41.5%	67.1%	32.9%	35.4%	57.3%	15.9%	7.3%
甲賀	23	11	6	9	6	5	3	3	9	3	5	6	1	6
一	23	47. 8%	26.1%	39.1%	26.1%	21. 7%	13.0%	13.0%	39.1%	13.0%	21.7%	26.1%	4.3%	26.1%
東近江	22	14	12	12	9	6	4	12	14	12	8	6	1	2
米坦江	22	63.6%	54.5%	54.5%	40.9%	27. 3%	18.2%	54.5%	63.6%	54.5%	36.4%	27.3%	4.5%	9.1%
湖東	15	12	4	6	4	2	2	11	9	4	2	10	4	0
- 加米	13	80.0%	26.7%	40.0%	26.7%	13.3%	13.3%	73.3%	60.0%	26. 7%	13.3%	66.7%	26.7%	0.0%
湖北	33	13	11	7	8	4	2	10	13	6	11	18	2	4
/DJ16	33	39.4%	33.3%	21.2%	24. 2%	12. 1%	6. 1%	30.3%	39.4%	18. 2%	33.3%	54.5%	6. 1%	12.1%
高島	8	3	3	0	0	3	1	3	4	3	2	4	1	2
同年	0	37.5%	37.5%	0.0%	0.0%	37. 5%	12.5%	37.5%	50.0%	37.5%	25.0%	50.0%	12.5%	25.0%
(未回答)	44	26	22	19	19	12	12	18	22	15	24	22	11	2
(不凹合)	44	59. 1%	50.0%	43.2%	43. 2%	27. 3%	27.3%	40.9%	50.0%	34. 1%	54.5%	50.0%	25.0%	4.5%
総計	270	145	104	87	78	49	40	112	149	87	102	137	45	25
小公 □	210	53. 7%	38.5%	32.2%	28.9%	18. 1%	14.8%	41.5%	55. 2%	32. 2%	37.8%	50.7%	16.7%	9.3%

- ・親・きょうだいや介護者の身体的負担と回答された方の割合が高い圏域順として、湖南(67.1%)、東近江(63.6%)、湖東(60.0%)であった。
- ・一時的に預かってくれるサービスの不足と回答された方の割合が高い圏域順として、湖東(80.0%)、東近江(63.6%)、大津(55.8%)であった。 (未回答を除く。)

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	5			きょうだい	や介護者の	負担	災害時の対	チューブの	
圏域	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	告福祉サー	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足		身体的負担	経済的負担	就労に制限があること	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	チューブの 自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし
大津	37	20	10	10	9	4	8	15	19	13	15	17	6	3
人/手 	31	54. 1%	27.0%	27.0%	24.3%	10.8%	21.6%	40.5%	51.4%	35.1%	40.5%	45.9%	16.2%	8.1%
湖南	90	53	21	15	14	7	7	36	59	23	30	52	9	4
加用	90	58. 9%	23.3%	16.7%	15.6%	7.8%	7.8%	40.0%	65.6%	25.6%	33.3%	57.8%	10.0%	4.4%
甲賀	19	15	6	9	6	4	2	5	13	5	7	10	3	1
中共	13	78. 9%	31.6%	47.4%	31.6%	21. 1%	10.5%	26.3%	68.4%	26.3%	36.8%	52.6%	15.8%	5.3%
東近江	22	14	9	8	7	6	3	12	14	10	9	8	1	2
米坦江	22	63.6%	40.9%	36.4%	31.8%	27. 3%	13.6%	54.5%	63.6%	45.5%	40.9%	36.4%	4.5%	9.1%
湖東	20	14	3	4	3	2	1	15	14	6	4	11	4	1
加米	20	70.0%	15.0%	20.0%	15.0%	10.0%	5.0%	75.0%	70.0%	30.0%	20.0%	55.0%	20.0%	5.0%
湖北	10	5	4	2	1	3	0	5	9	1	3	5	0	0
ᄱᄭᅥᆸ	10	50.0%	40.0%	20.0%	10.0%	30.0%	0.0%	50.0%	90.0%	10.0%	30.0%	50.0%	0.0%	0.0%
高島	1	1	1	0	0	1	0	0	1	0	1	1	0	0
同色	I	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	42	30	17	15	17	11	11	18	24	16	31	25	8	1
(不凹合)	44	71. 4%	40.5%	35.7%	40.5%	26. 2%	26.2%	42.9%	57.1%	38.1%	73.8%	59.5%	19.0%	2.4%
総計	241	152	71	63	57	38	32	106	153	74	100	129	31	12
765日	241	63. 1%	29.5%	26.1%	23. 7%	15.8%	13.3%	44. 0%	63.5%	30. 7%	41.5%	53.5%	12.9%	5.0%

[・]親・きょうだいや介護者の身体的負担と回答された方の割合が高い圏域順として、高島(100%)、湖北(90.0%)、湖東(70.0%)であった。

[・]一時的に預かってくれるサービスの不足と回答された方の割合が高い圏域順として、高島(100%)、甲賀(78.9%)、湖東(70.0%)であった。(未回答を除く。)

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	5			きょうだい	や介護者の	負担	災害時の対	チューブの	
圏域	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	告福祉サー	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足		身体的負担	経済的負担	就労に制限があること	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	チューブの 自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし
大津	23	15	9	8	8	4	7	9	12	8	11	11	6	1
八件	23	65. 2%	39.1%	34.8%	34.8%	17. 4%	30.4%	39.1%	52.2%	34.8%	47.8%	47.8%	26.1%	4.3%
湖南	57	35	21	15	14	6	6	24	41	16	22	35	9	1
/4/J (+)	31	61.4%	36.8%	26.3%	24.6%	10.5%	10.5%	42.1%	71.9%	28.1%	38.6%	61.4%	15.8%	1.8%
甲賀	13	10	5	8	5	4	2	3	9	3	5	4	1	1
中 县	13	76. 9%	38.5%	61.5%	38.5%	30.8%	15.4%	23. 1%	69.2%	23. 1%	38.5%	30.8%	7. 7%	7.7%
東近江	15	12	9	8	7	5	3	9	11	8	7	4	1	1
*************************************	13	80.0%	60.0%	53.3%	46.7%	33.3%	20.0%	60.0%	73.3%	53.3%	46.7%	26.7%	6. 7%	6.7%
湖東	11	9	3	4	3	2	1	9	7	3	1	7	4	0
加木	!!	81.8%	27.3%	36.4%	27.3%	18. 2%	9.1%	81.8%	63.6%	27.3%	9.1%	63.6%	36.4%	0.0%
湖北	5	3	3	1	0	1	0	1	4	0	2	2	0	0
ᄱᄭᅥᆸ	J	60.0%	60.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	80.0%	0.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%
高島	1	1	1	0	0	1	0	0	1	0	1	1	0	0
同色	I	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%	100.0%	0.0%	0.0%
(未回答)	25	18	15	15	15	10	9	12	15	9	20	15	8	0
(不固合)	23	72.0%	60.0%	60.0%	60.0%	40.0%	36.0%	48.0%	60.0%	36.0%	80.0%	60.0%	32.0%	0.0%
総計	150	103	66	59	52	33	28	67	100	47	69	79	29	4
700日	130	68. 7%	44.0%	39.3%	34.7%	22. 0%	18.7%	44. 7%	66.7%	31.3%	46.0%	52.7%	19.3%	2.7%

[・]親・きょうだいや介護者の身体的負担と回答された方の割合が高い圏域順として、高島(100%)、湖北(80.0%)、東近江(73.3%)であった。

[・]一時的に預かってくれるサービスの不足と回答された方の割合が高い圏域順として、高島(100%)、湖東(81.8%)、東近江(80.0%)であった。

(3)医療的ケアの内容×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり) (n=回答者数)

		一時的に預		医療的ケアは	二対応できる)	夜間在宅で	親・	きょうだい	や介護者の1	負担	災害時の対	チューブの	
	回答者数	かってくれるサービス	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	マックラットナナ	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	ケアする		身体的負担	経済的負担	就労に制限 があること	応(避難方法や避難先での生活など)について	自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし
回答者数	270	145	104	87	78	49	40	112	149	87	102	137	45	25
経管栄養	160	106	80	67	63	38	31	73	99	54	72	81	29	4
社員不食	100	66.3%	50.0%	41.9%	39.4%	23.8%	19.4%	45.6%	61.9%	33.8%	45.0%	50.6%	18.1%	2.5%
中心静脈栄養	4	2	2	1	0	0	0	1	3	1	2	4	1	0
中心时	4	50.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	75.0%	25.0%	50.0%	100.0%	25.0%	0.0%
自己腹膜	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	U	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
人工呼吸器装着	103	69	59	41	41	26	26	44	63	38	43	56	17	4
八工門	105	67.0%	57 . 3%	39.8%	39.8%	25.2%	25.2%	42. 7%	61.2%	36.9%	41.7%	54.4%	16.5%	3.9%
導尿	53	28	16	14	15	11	9	18	25	15	15	35	5	8
41小	33	52.8%	30.2%	26.4%	28.3%	20.8%	17.0%	34.0%	47. 2%	28.3%	28.3%	66.0%	9.4%	15.1%
酸素補充療法	68	38	33	26	23	15	16	28	35	23	32	36	15	4
BX 不 I I D I I I I I I I I I I I I I I I I	00	55.9%	48.5%	38.2%	33.8%	22.1%	23.5%	41. 2%	51.5%	33.8%	47.1%	52.9%	22.1%	5.9%
口腔・鼻腔吸引	141	95	70	58	54	32	30	62	90	49	60	80	25	5
口压 弄压奶1	171	67.4%	49.6%	41.1%	38.3%	22.7%	21.3%	44. 0%	63.8%	34.8%	42.6%	56.7%	17.7%	3.5%
人工肛門	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
/('	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
浣腸	29	18	13	10	8	4	6	14	18	10	15	16	4	3
משנוט לא		62.1%	44.8%	34.5%	27.6%	13.8%	20.7%	48.3%	62.1%	34.5%	51.7%	55.2%	13.8%	10.3%
気管切開	11	5	6	4	5	3	3	6	8	6	8	3	2	1
VIE AIW	- 11	45.5%	54.5%	36.4%	45.5%	27.3%	27.3%	54. 5%	72.7%	54.5%	72. 7%	27.3%	18.2%	9.1%
胃ろう	8	7	4	2	4	3	3	3	5	1	2	5	1	0
В	U	87.5%	50.0%	25.0%	50.0%	37.5%	37.5%	37.5%	62.5%	12.5%	25.0%	62.5%	12.5%	0.0%

医療的ケアの内容の回答が多い項目においては、一時的に預かってくれるサービスの不足と回答された方の割合が最も多かった。

(4) 生活の様子(姿勢移動) ×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり)

日常生活に必要な医療的ケア(あり) (n=回答者数)

				医療的ケア	こ対応できる)		親・	きょうだい	や介護者の	負担	災害時の対	チューブの	
生活の様子(姿勢移動)	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	在宅系の障害福祉サービスの不足	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不 足	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	就労に制限 があること	災害時の対 応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし
寝たきり	132	85	65	51	50	29	27	49	78	43	53	73	11	6
校/CCグ	132	64.4%	49.2%	38.6%	37.9%	22.0%	20.5%	37.1%	59.1%	32.6%	40.2%	55.3%	8.3%	4.5%
 座位が保持できる(支えあり)	31	14	10	6	7	3	4	16	16	7	9	16	5	2
	31	45. 2%	32.3%	19.4%	22.6%	9.7%	12.9%	51.6%	51.6%	22.6%	29.0%	51.6%	16.1%	6.5%
 座位が保持できる(支えなし)	11	6	3	3	2	1	1	4	5	1	2	6	4	1
	11	54.5%	27.3%	27.3%	18.2%	9.1%	9.1%	36.4%	45.5%	9.1%	18.2%	54.5%	36.4%	9.1%
原にしがった。	26	13	10	10	11	5	3	14	16	10	15	10	7	1
寝返りができる	26	50.0%	38.5%	38.5%	42.3%	19.2%	11.5%	53.8%	61.5%	38.5%	57.7%	38.5%	26.9%	3.8%
這って移動できる	17	10	6	5	2	4	1	8	11	8	7	10	8	1
這つて移動できる	17	58.8%	35.3%	29.4%	11.8%	23.5%	5.9%	47.1%	64.7%	47.1%	41.2%	58.8%	47.1%	5.9%
よいて移動できる (人間も口)	10	7	4	7	3	3	2	10	11	7	4	5	4	5
歩いて移動できる(介助あり) 	19	36.8%	21.1%	36.8%	15.8%	15 . 8%	10.5%	52.6%	57.9%	36.8%	21.1%	26.3%	21.1%	26.3%
上して移動でする(入門か))	13	6	3	3	0	1	1	5	6	5	6	9	4	2
歩いて移動できる(介助なし)	13	46. 2%	23.1%	23. 1%	0.0%	7.7%	7.7%	38.5%	46.2%	38.5%	46.2%	69.2%	30.8%	15.4%
エフ こしが ボナフ	21	4	3	2	3	3	1	6	6	6	6	8	2	7
走ることができる 	21	19.0%	14.3%	9.5%	14.3%	14.3%	4.8%	28.6%	28.6%	28.6%	28.6%	38.1%	9.5%	33.3%
6/A=1	200	145	104	87	78	49	40	112	149	87	102	137	45	25
総計	270	53. 7%	38.5%	32.2%	28.9%	18.1%	14.8%	41.5%	55.2%	32.2%	37.8%	50.7%	16.7%	9.3%

● 医療的ケアが必要な方で寝たきりの方(132 名)のうち、困りごとや不安に思っていることの割合が高い順として、 一時的に預かってくれるサービスの不足(64.4%・85 名) 親・きょうだいや介護者の身体的負担(59.1%・78 名)

災害時の対応(55.3%・73名)であった。

重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	, ,		親・	きょうだい	や介護者の	負担	災害時の対	チューブの	
生活の様子(姿勢移動)	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎 に係るサー ビスの不足	在宅系の障 害福祉サー ビスの不足	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不 足	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	就労に制限があること	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	目に抜去 等、本人の	特になし
寝たきり	99	64	42	36	34	22	20	35	62	28	41	53	8	5
使たさり	99	64.6%	42.4%	36.4%	34.3%	22.2%	20.2%	35.4%	62.6%	28.3%	41.4%	53 . 5%	8.1%	5.1%
 座位が保持できる(支えあり)	34	20	9	7	7	3	4	15	18	8	15	21	4	2
	34	58.8%	26.5%	20.6%	20.6%	8.8%	11.8%	44.1%	52.9%	23.5%	44.1%	61.8%	11.8%	5.9%
 座位が保持できる(支えなし)	14	10	2	2	1	0	3	9	13	7	6	8	2	0
	14	71.4%	14.3%	14.3%	7.1%	0.0%	21.4%	64.3%	92.9%	50.0%	42.9%	57.1%	14.3%	0.0%
寝をしがえまる	20	17	7	7	8	4	2	14	16	10	13	11	5	0
寝返りができる	28	60.7%	25.0%	25.0%	28.6%	14.3%	7.1%	50.0%	57 . 1%	35 . 7%	46.4%	39.3%	17.9%	0.0%
ラーマ投動です フ	20	20	5	4	3	4	1	10	18	9	15	17	7	2
這って移動できる	30	66.7%	16.7%	13.3%	10.0%	13.3%	3.3%	33.3%	60.0%	30.0%	50.0%	56.7%	23.3%	6.7%
よいて移動でする (人間もり)	20	18	3	7	4	3	2	20	24	10	8	16	4	3
歩いて移動できる(介助あり)	30	60.0%	10.0%	23.3%	13.3%	10.0%	6.7%	66.7%	80.0%	33.3%	26.7%	53.3%	13.3%	10.0%
よいて移動でする(入助か))	5	3	2	0	0	1	0	3	2	2	2	3	1	0
歩いて移動できる(介助なし))	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	60.0%	40.0%	40.0%	40.0%	60.0%	20.0%	0.0%
走ることができる	1	0	1	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0
たることができる		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
総計	241	152	71	63	57	38	32	106	153	74	100	129	31	12
₩≈□□	241	63.1%	29.5%	26.1%	23.7%	15.8%	13.3%	44.0%	63.5%	30.7%	41.5%	53.5%	12.9%	5.0%

● 重症心身障害の判定がある方で寝たきりの方(99 名)のうち、困りごとや不安に思っていることの割合が高い順として、

一時的に預かってくれるサービスの不足(64.6%・64名)

親・きょうだいや介護者の身体的負担(62.6%・62名)

災害時の対応(53.5%・53名)であった。

日常生活に必要な医療的ケア(あり)×重症心身障害の判定(あり) (n=回答者数)

				医療的ケアに	こ対応できる	,)		親・	きょうだい	や介護者の	負担	災害時の対	チューブの	
生活の様子(姿勢移動)	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎	在宅系の障 害福祉サー ビスの不足	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	就労に制限 があること	応(避難方 法や避難先 での生活な ど)につい て	チューブの 自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし
寝たきり	88	61	42	36	34	21	19	30	55	24	38	48	8	3
使たこう	00	69.3%	47.7%	40.9%	38.6%	23. 9%	21.6%	34. 1%	62.5%	27.3%	43.2%	54 . 5%	9.1%	3.4%
 座位が保持できる(支えあり)	20	11	7	6	5	2	3	11	12	5	9	12	3	0
	20	55.0%	35.0%	30.0%	25.0%	10.0%	15.0%	55.0%	60.0%	25.0%	45.0%	60.0%	15.0%	0.0%
 座位が保持できる(支えなし)	3	3	0	1	0	0	1	2	3			2	2	0
	3	100.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	66. 7%	100.0%	0.0%	0.0%	66.7%	66.7%	0.0%
寝にいがったっ	1/	11	7	7	8	4	2	9	11	7	10	5	5	0
寝返りができる	16	68.8%	43.8%	43.8%	50.0%	25. 0%	12.5%	56.3%	68.8%	43.8%	62.5%	31.3%	31.3%	0.0%
ニーブ44ポートフ	0	8	4	3	2	3	1	5	8	5	6	6	6	0
這って移動できる	9	88.9%	44.4%	33.3%	22.2%	33. 3%	11.1%	55.6%	88.9%	55.6%	66.7%	66.7%	66.7%	0.0%
よいて移動です? (人助もり)	10	7	3	6	3	2	2	8	9	4	4	4	4	1
歩いて移動できる(介助あり) 	10	70.0%	30.0%	60.0%	30.0%	20.0%	20.0%	80.0%	90.0%	40.0%	40.0%	40.0%	40.0%	10.0%
ルンマ級科マヤフ (人味か))	2	2	2	0	0	0	0	2	2	2	2	2	1	0
歩いて移動できる(介助なし)	3	66. 7%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66. 7%	66.7%	66.7%	66.7%	66.7%	33.3%	0.0%
ナフーレがマナフ	1	0	1	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0
走ることができる 		0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
6//=1	150	103	66	59	52	33	28	67	100	47	69	79	29	4
総計	150	68.7%	44.0%	39.3%	34.7%	22.0%	18. 7%	44. 7%	66.7%	31.3%	46.0%	52.7%	19.3%	2.7%

● 医療的ケアが必要な方かつ重症心身障害の判定がある方(88 名)のうち、困りごとや不安に思っていることの割合が 高い順として、

一時的に預かってくれるサービスの不足(69.3%・61名)

親・きょうだいや介護者の身体的負担(62.5%・55名)

災害時の対応(54.5%・48名)であった。

(5)重症心身障害の判定の有無×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり) (n=回答者数)

			医療的ケアに対応できる					親・きょうだいや介護者の負担				災害時の対	チューブの		
重症心身障 害の判定の 有無	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎	生活が関連	日中活動系 の障害福祉 サービスの 不足	専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	就労に制限 があること	心(避難力 法や避難先 での生活な	自己抜去 等、本人の 行動特性に ついて	特になし	
あり	2.41	152	71	63	57	38	32	106	153	74	100	129	31	12	
めり	241	63. 1%	29.5%	26.1%	23.7%	15.8%	13.3%	44.0%	63.5%	30.7%	41.5%	53 . 5%	12.9%	5.0%	
なし	82	23	15	10	13	5	6	23	27	19	20	30	9	28	
74 U		28.0%	18.3%	12.2%	15.9%	6.1%	7. 3%	28.0%	32.9%	23.2%	24.4%	36.6%	11.0%	34.1%	
わからない	63	28	20	16	11	12	6	25	30	18	20	41	5	7	
わかりない	03	44. 4%	31.7%	25.4%	17.5%	19.0%	9.5%	39.7%	47.6%	28.6%	31.7%	65.1%	7. 9%	11.1%	
(土口炊)	22	7	5	4	3	1	4	10	12	12	6	9	3	5	
(未回答)	32	21.9%	15.6%	12.5%	9.4%	3.1%	12.5%	31.3%	37.5%	37.5%	18.8%	28.1%	9.4%	15.6%	
د⁄√=⊥	410	210	111	93	84	56	48	164	222	123	146	209	48	52	
総計	418	418	50. 2%	26.6%	22. 2%	20.1%	13.4%	11.5%	39.2%	53.1%	29.4%	34.9%	50.0%	11.5%	12.4%

(6)医療的ケアなし・重症心身障害の判定なし×困りごとや不安に思っていること(重複回答あり) (n=回答者数)

			医療的ケアに対応できる				親・きょうだいや介護者の負担				災害時の対	チューブの		
重症心身障 害の判定の 有無	回答者数	一時的に預 かってくれ るサービス の不足	移動や送迎	生石水以岸		専門医の不	夜間在宅で ケアする サービスの 不足	心理的負担	身体的負担	経済的負担	就労に制限があること	1 (*(/) + :4/4	自己抜去	
なし	22	5	2	1	1	1	2	3	5	2	3	8	0	12
		22.8%	9.1%	4.6%	4.6%	4.6%	9.1%	13. 7%	22.8%	9.1%	13.7%	36.4%	0.0%	54.6%
わからない	22	8	0	1	0	1	1	5	9	3	6	12	1	5
わからない	22	36.4%	0.0%	4.6%	0.0%	4.6%	4. 6%	22.8%	41.0%	13. 7%	27.3%	54.6%	4.6%	22.8%
総計	4.4	13	2	2	1	2	3	8	14	5	9	20	1	17
	44	29.6%	4.6%	4.6%	2.3%	4.6%	6.9%	18. 2%	31.9%	11.4%	20.5%	45.5%	2.3%	38.7%

32. 自由記述欄

- いただいた御意見について、「サービスに関すること」「保育園、学校生活等に関すること」「保護者就労・負担に関すること」「将来に関すること」「相談窓口等に関すること」「行政に関すること」「災害に関すること」「専門医・病院に関すること」「その他」の9項目に分類した。
- 全体として意見が多かったのは、サービスに関すること、保護者就労・負担に関すること、将来に関することであった。
- サービスに関する意見では、一時的に預かってくれるサービス(短期入所、レスパイト入院)の不足についての意見が多かった。

1. サービスに関すること

(1) 一時的に預かってくれるサービスが利用したい

- ・介護している母親が体調をくずし熱が出たりした時の預かってもらえるところがあれば助かります。
- ・突発的な事案が起こったときにすぐに対応してくれるところがない。
- ・昨年、介護者(父、母)のそれぞれの父親が死亡したが、通夜、葬儀、後の手続きなどの時間を作ることが大変難しく、私は自分の父の通夜に出席していない。
- ・夜間起きることが多く、介護者の負担が大きい。面倒をみれない状況になった時、見てもら える所が少ない。入所先をもっと増やしてほしい。
- ・夜間、呼吸器をつけるため、アラームが鳴り起こされることが多く、睡眠不足の毎日です。 レスパイトや、短期入所できる場所、生活介護で医ケア対応の施設が増えてくれると良いと 思います。
- ・睡眠不足で休息が取りたい時などに、近所に預けられる施設があれば良いのにと思います。
- ・入所できるまで、おじいさん、おばあさんになっても家で介護し、レスパイト短期入所もな かなか預けられない、そんな将来になるのが怖いです。
- ・休息としても使いたいのだけど、何か予定があって預けたくても預けられず、いろんなこと をあきらめることになっている。
- ・人材不足もあって、なかなかショートステイやレスパイトが使えなかったり、学校卒業後に 通える所が少ない。
- ・介護者の心理的、身体的負担の軽減のためにレスパイトや短期入所を利用したいです。短期 入所は数年前から申請していますが、初診の順番待ちでいつになったら利用できるかもわか らない状況です。
- ・ショートステイを利用する時、ネットの環境が整っているとよいと思います。
- ・病院のレスパイトが少しでも利用できたり、もう少し近い場所(市内)で医療的ケア対応のショートステイがあれば大変助かります。
- ・保護者に万が一のことが有った時のために、短期入所の練習を始めましたが、入所施設も満 床に近く、日帰り入所でも月1回の日時の設定が困難です。

- ・短期入所先が見つからない時期が 10 年ほどあったり、ようやく見つかっても利用時動き回る ため断られたり、ショートステイ先では注射してもらえず、生活介護先で事前に注射をして もらってから利用したりなどかなりの制限があります。
- ・医療ケアありの子を預かってくれるショートステイ、放課後デイサービス、入所施設を○○ 市に作ってください。
- ・週1回の訪問による入浴、月1回、週末の日中一時預かり、月1回の移動支援によるプールを利用していましたが、この9月人手不足により全てキャンセルされました。代わりに短期入所を増やしてもらえるよう希望していますが、こちらも人手不足により受けてもらえていません。
- ・安心して預けられる場所(グループホームや短期入所や、レスパイト)を充実してさせてく ださい。
- ・休日泊まりで預かってもらえる場所を増やしてほしい。
- ・以前より小児保健医療センターのレスパイトが使いにくくなっていて、1年に1回くらいのペースです。
- ・小児保健医療センターのレスパイト入院がなかなかとれません。病院統合で病床も減らすと のことで、今よりも取りにくくなるのではないかと、心配しています。
- ・コロナ禍の影響で、5類に引き下げになった後も未だにレスパイト(小児医療)の利用が思うようにできません。
- ・短期入所の片道に2時間かかる。1時間以内の場所に施設があるとありがたいです。
- ・県北部には重度、医療ケア児の利用できるところがありません。
- ・医療ケア児の預ける施設が湖北にはなく、凄く困っています。保育園でもいいのですが出来 ることは限られてくるので、専門的知識がある方に見てもらいたいって思いが強いです。

(2)訪問系のサービスが利用したい

- ・夕方に訪問してもらえる訪問看護ステーションがなかなかない。
- ・ヘルパーさんの確保が難しいときがあり、利用できないことが時々あります。
- ・病気の娘と高齢の母と暮らすシングルマザーなのですが、もし自分が病気になった場合、代わりに世話をしてくれる人がいません。娘は人工呼吸器とパルスオキシメーターを使っているので、夜間(娘が寝ている間)に機械の見守りをしてくださるサービスがあると嬉しいです。
- ・ヘルパーさん不足からか休日の行動援護が希望しても予約が取れない事があり、大型連休な ど1人で24時間数日となると精神的にも身体的にも辛い事がある。
- ・訪問リハビリがもっと充実してほしい。

(3)日中活動系のサービスが利用したい

- ・放課後等デイサービスで医ケア児がいけるところをもっとふやしてほしい。土日も行けるようにしてほしい。放課後等デイをふやせないなら、学校で一時預かりみたいなのができるようにしてほしい(特に長期休み)。
- ・放課後等デイサービスは、手厚くしていただいていますが、日中一時支援は利用できる事業 所がないので、祝日や日曜にどうしても用事がある時、困っています。
- ・医療ケア児に対応できる放課後等デイサービスが少なく、就学後の就労について不安に思っています。
- ・日中一時支援について、目が離せない子を見るのは大変なので家族の休まる時間確保のため に未就学児から利用可能でお願いしたいです。
- ・日中一時を月1回土曜日に利用していますが、看護師さんがいないため注入と注入の間の利用です。
- ・卒業後の行くところが圧倒的に足りていない。
- ・障害者関係のサービス事業所が少ないため、事業所の負担や迷惑のかからない日時を検討して利用希望を出している状況です。本当に利用したい日時になかなか希望が出せません。
- ・成人になってくると同性介護を希望するが、男性の方が少ないので、余暇の希望した過ごし 方をしてもらえない。
- ・居宅介護、日中一時などのサービスでは、人手不足のところが多く、利用できない。以前からずっとだが、どんどん利用できない事が増えている。
- ・強度行動障害で動ける、尚且つ、医療ケアもある女子を受け入れる福祉サービスがほとんど ないことが、悩ましいです。
- ・現在なんとか母親も就労できていますが、学校卒業後、子供の行き先がないと言われてしま えば仕事をやめなくてはいけなくなり、大変経済的に不安になります。もし行き先があれど も、朝の時間が遅くなり、帰ってくる時間は早くなるため、仕事が出来る時間が減り、結 果、経済的に不安になるので、なるべく生活介護の事業所に長い時間預けられるよう支援し ていただきたいです。
- ・○○市の居宅介護支援事業所や日中一時支援事業所にて、看護師さんが居られないために、 胃ろうから注入してもらえず、長時間の利用が出来ません。
- ・成人後の学齢期の放課後等デイサービスにかわる支援、または現行の日中一時支援の拡充を お願いします。
- ・放課後デイサービスは充実してきているので本人に合った施設に通う事が出来ているが生活 介護になると選択する施設が少なく本人に合う所を見つけるよりは預かって貰える施設を選 ぶという事に戸惑いと不安がある。
- ・幼少期、学童期が充実してきた反面、成人期がもっと充実することを切に願います。
- ・娘が通園に行っている時間以外は体を休めることも自分の時間をもつことも難しいです。在 学中の放課後デイがある時のほうが預かってもらえる時間が長く、就労できていました。現 在、日中一時、移動支援は利用していますが、事業所の人手不足で希望回数使うことができ ていません。

- ・娘が通園に行っている時間以外は体を休めることも自分の時間をもつことも難しいです。在 学中の放課後デイがある時のほうが預かってもらえる時間が長く、就労できていました。現 在、日中一時、移動支援は利用していますが、事業所の人手不足で希望回数使うことができ ていません。
- ・安心して過ごせるよう常駐の看護師の配置や本人の生活がより豊かになるよう過ごせる場を 整備していただきたいです。

(4)入浴支援を利用したい

- ・訪問入浴の業者さんが少ない。
- ・ヘルパーさんは施設 OK ですが、訪問看護は自費です。医療ケアの必要な方も、訪問入浴、施設入浴が自由に選べるといいなと思います。
- ・自宅外で入浴出来る施設が欲しい。兄弟児、父の精神的負担がある。

(5)移動支援・送迎サービスを利用したい

- ・1 人で歩いて学校まで通学できないため、デイサービスの日以外は学校へ迎えに行かなければなりません。そのため、ものすごく短時間のパートしかできず、経済的に大変です。デイサービス以外の日も学校から家まで送っていただけるようにならないでしょうか。
- ・親が免許返却になり、きょうだいにも頼めない時、送迎のサービスがありますが、定期的に 頼む事ができないのではと、不安に思う。
- ・近くに大きな病院がなくて困ります。親が運転出来なくなったら不安です。
- ・祖父母も高齢になりいつまで送迎できるかわからない。母の仕事を続けながら、重度心身障害の子を学校に送迎することが難しい。朝の訪問看護や送迎をお願いできる事業所もなく難しい。
- ・○○養護学校までの朝の送迎がしんどいです。スクールバスに乗りたいです。スクールバス に看護師さんに乗ってほしいです。
- ・学校に行くまでの送迎バスに乗る事ができたら本当に助かります。
- ・子供たちの睡眠障害のため、寝不足の保護者の方も多くおられると思うので負担を減らすた めにも通学方法(バスなど)考えていただきたいです。
- ・移動支援が少なく通学に困難を感じています。保育園、小学校、中学校と医療物品が多いことから送り迎えが必須、それにより親の就労が困難になっています。年数回の移動支援は使う機会もなく常時使える制度を整えてもらいたいです。
- ・学校の移動支援が今年度 10 回から 12 回に増えました。ありがたいとは思いますが、月1回の利用しかできません。希望としては月2回×11ヵ月(8月をのぞく)で 22 回に増やしてほしいです。
- ・通学支援の回数が少なく、利用したくても使いづらいです。せめて、往復1回にしてもらわ ないと月1回の利用もできません。

2. 保育園、学校生活等に関すること

- ・まだ O 歳のため育休中だか、仕事復帰に向けて、保育園の医療ケア児の受け入れがなかなか 難しい。
- ・いろんな障害の理解(特に同級生等)を深めるために教育の場で何を伝えるべきか、どんな 説明をすべきか、障害福祉と学校教育の連携を求む。
- ・心身ともに医療ケアが必要な子どもたちが増加しているように感じる今、学校に養護教諭 1 人の対応では無理なような気がします。低血糖対策のため、常に携帯電話を意識し、遠足に も保護者同伴で、就労したくとも不可能な状態の親が多いです。

3. 保護者就労・負担に関すること

- ・擁護学校を卒業してから事業所へ通所しますが、帰りが 15 時半で夕方、身動きがとれなくなるのが、不安です
- ・働きたいけど看護師が見つからず通園できない。
- ・障害福祉サービスは充実していますが、本人の状態により利用したくてもできない状況です。無理ができないので、本人の身体を一番に考える生活だと、介護者(母)の社会復帰、 就労が難しくもどかしい気持ちです。
- ・仕事をしていて、時間や曜日が制限されると職場で嫌な目でみられる。子どもを育てながら 仕事ができるようになってほしい。(やっと育休制度が整ってきたので、医ケア児の制度があってもいいと思う。)
- ・医療が進歩して在宅での生活が可能になったら、同じように在宅でのフォロー、福祉も進歩 してくれないと家族の負担は増すばかりです。
- ・送迎や食事の介助など、重度障害者大学修学支援事業の利用時間数は年間あまりにも少なく、家族の負担は大きいです。
- ・母の時間の制約が大きい。子どもが作業所へ行っている間のみ自由になるため、パート就労 (5時間)がせいぜいである。
- ・早朝(朝5時~6時)のサービス利用が困難。保護者が医療処置ができなくなれば福祉施設 に入所するしか方法がない。また入所も空きがなく困難である。
- ・保護者(母)は就労していますが、リハビリや通院等で週2回は働く事が出来ない日があり パートしか選択肢がありません。また、通学(登校)時間が遅く、夕方は放課後等デイから 17時頃には帰宅するため、フルタイムでの就労は諦めています。
- ・今は在学中なので、放課後等デイサービスがあり仕事に行けるが、卒業後は帰宅時間が今より早くなるため仕事が続けられなくなりそうで不安。
- ・重度であればあるほど毎日の生活がきつい。夜間の吸引、体位交換等で親の負担はとても大きい。
- ・グループホームに入居していますが、毎日朝夕、リハビリに父母が通っています。週末は自 宅に帰り、ほんの少しでも体調が悪化すると自宅療養にして入院を回避しています。
- ・手当の所得制限やめてほしい。所得制限するなら、バスにものせて、放課後デイもたくさん つくってフルではたらけるようにするべき。

4. 将来に関すること

- ・娘の介護が困難になった時でも身近に会いたいときに会える、そんな場所ができてほしいです。
- ・将来、母子入所できるようなところがあればと考える。
- ・近くに親族がおらず介護者(父母)に何かあったときに生活を維持できるか不安です。
- ・親が亡き後の行き場(施設)が有るのかが一番不安です。
- ・介護者である父母が年老いていくことで、いつまで今まで通り、子供をみてあげられるかという不安です。グループホームなどの、その子なりの自立の場が必要だと思います。
- ・もっと医療ケアが整った入所施設で、ある程度人とのやりとりができる者が入れる施設が増 えると嬉しい。
- ・今のところ母が車で行っておりますが、この先いつまで通院できるのかが心配です。また一 人っ子のため、母が倒れた後のことが一番心配です。
- ・今頃から預けられる先を見つけて、慣れさせていきたいと思うけど、なかなか合ったところ が見つけられない。
- ・以前に比べてサービスは良くなっていると思います。ただ私たち両親が 60 代後半になり、自分の身体が、たちいかなくなった時には不安があります。
- ・医療ケアのある方は将来入所ですか?今、通っている所に通いながら暮らせるグループホームを望みます。グループホーム新設へ、前向きに取り組んで欲しいです。
- ・成人後の生活が不安です。学齢期にはあった放課後等デイサービスもなく、レスパイト利用 のままならない生活が続いていき、既にガタガタの自分の体にこの先限界がくるのが怖いで す。
- ・息子と生活をしていく中で将来、自分が動けなくなった時どうしたらいいんだろうと不安に なります。安心して息子が生活できる場所をもっと増やしていただきたいと願っています。
- ・学校を卒業した後に通所、入所できる事業所が少ないし、遠い。
- ・子に対して障害という不便さを持たせている上に 親亡き後、安心、安全に住むことができる住居が無いことが、親も本人にとって、とてつもなく不安である。なんとか親亡き後の住処を作っていただきたい。
- ・動ける医療的ケア児です。高校進学、大学進学、さらには将来就職出来るのか心配です。その都度、医師や学校、相談事業所等に相談させていただき、自立に向けてコツコツ取り組む日々です。医療的ケアについても、終わりが見えない、成人した時に頼れる場所はあるのか不安です…。

5. 相談窓口等に関すること

・小児の医療的ケアが必要な子どもたちやその家族を支援するトータル的なことを把握してく れる人がいてほしいです。

- ・親がまだ動けるうちに息子の終の棲家になるグループホーム的な施設が〇〇に出来るための働きかけをしたいのですが、どうやったらいいか、どこに話をしたらいいのかと…。
- ・中途障害は横のつながりがないので、知識、情報が乏しいと感じている。
- ・将来 (親亡き後) のために今からできる事を、個人のケースよって詳しく話が聞ける機会が 欲しいです。心づもりからお金の準備まで具体的に知りたい。
- ・きょうだいへの負担が心配。関わりかたについてのセミナーや冊子などあるとありがたい。

6. 行政に関すること

- ・介護保険申請適用年齢(65 歳)になって申請した。申請後、障害福祉支援は終了となってしまった。介護保険内では不十分だと思う。
- ・経済支援をお願いしたい。役場に行くとき回数を減らす様にしてほしい。
- ・障害によって受けられるサービスなど、もっとわかりやすくしてほしい。
- ・日々の暮らしで精一杯な時が多く、そのような情報に耳を傾けたり、申請などにすごくエネルギーがいります。上手く言葉に出来ませんが、手帳申請の意見書などが色々な申請に連動したら有難いなと思いました
- ・人工呼吸器をつけているので、災害時の予備バッテリーは必須だが、○○市は購入に当たっての補助がないので困っています。
- ・せめて日常生活用具と児童福祉のサービスに関しては、所得制限を撤廃して頂けないでしょ うか。
- ・常時医療的ケアの必要な人の受け入れ可能なグループホームを作ってください。
- ・成人用の小児保健医療センターの様な病院があると助かります。
- ・処遇改善等、スタッフの負担の軽減も含めて人手が増えるように考えてほしい。
- ・お世話してくださるスタッフ、施設への待遇を、県や国から援助していただくことにより、 携わってくださる職員も増えることに繋がると思いますので、ぜひとも多く障がい福祉への 予算アップをお願いしたいです。
- ・喀痰吸引等の研修制度を広げ、対応可能なヘルパーさんを増やしてください。
- ・市に医療的ケア児についての知識を持つ人がおらず、相談にならず大変困った。県が委託している「びわこ学園の医療的ケア児・重心の研修」などもっと行政の担当課の方々に受けてほしい。

7. 災害に関すること

- ・災害時に、医療的ケアがいつも通りに行うことができるのか不安です。医療物品が不足した 場合、痰が詰まり死んでいくことになるので心配です。
- ・災害時の停電が不安。呼吸器の予備を買いましたが1日ぐらいしかもたない。
- ・発電機もレンタルで使用できるようにしてほしい。
- ・災害時、避難所では生活しにくい事が多々ありますので、福祉避難所を段取りしていただけ ると助かります。

・個別避難計画について、個々に対して一定の間隔で確認が必要ではないかと思う。

■ 8. 専門医・病院に関すること

- ・かかりつけ医は2歳の時から○○病院小児科の先生に診てもらっていますが、その先生もいつまでもその病院に勤務されるのではないだろうという不安、その後どうすればいいのかと不安。本人は40歳を過ぎているので小児科の診察には正直なところ気がひけます。
- ・急性期に対応できるところがあっても慢性期になると病院の質が落ちるし、選べなくなる。
- ・体調を崩しやすく、入院をよくすることがあるが、付き添いの間の食事等(親の)費用が必要となるので助成などがあればありがたい。
- ・通院している先生が月2回しか病院に来られない為、急に発作が出た時、相談やケアしても らえる専門の先生が近くにいない。
- ・○○病院、今までは夜間などの時間外の緊急受診でも小児科医が待機してくれていたのでみてもらえて大変お世話になっていましたが、最近は時間外ではみてもらえないこともあり、 △△病院までいかなくてはならなくなり、遠くなったので家族や本人の負担、不安になっています。

9. その他

- ・難病や中途障害者に対する理解のある事業所が非常に少なく、利用契約してから利用者や家 族が細かく伝えるがそれすらも伝わらないケースが多く負担が大きい。
- ・商業施設、病院のトイレに、介護用ベッドの設置をお願いしたいです。外出しづらく、あき らめることも多いです。
- ・食事(胃ろう)として購入している物、補助的(スバラガーゼ)に使用している物等の値上 げでどこまで値上げが続くのか不安です。
- ・身体障害者のグループホームがなく、一人暮らしをするにもアパートは家賃が高く、市営、 県営住宅も対象となる部屋の空きがなく、どうしようもない状態です。
- ・施設が近くにあり、親の老人ホームもあり、行ったり来たり出来るところを考えてほしいで す。
- ・一人暮らしをさせたいが住居に困ってます。賃貸では玄関やお風呂やトイレが小さく一人暮らし以上の間取りの物件が必要になります。
- ・高島から守山のかかりつけ医の病院までの道(とくに湖西道路)がガタガタで振動が激しく 首や腰の据わっていない娘にとって、とても過酷な道のりです。日によっては痰がゴロゴロ してきてしんどくなる事もあります。激しい振動のない走りやすい道路になるといいなと思 います。

33. 令和5年度滋賀県重症心身障害児者及び医療的ケア児等実態調査調査票

1 基本となる情報

ふりがな		性別	│□男性 │□女性 │□その他()				
ご本人		生年月日	昭和				
氏名			平成 年 月 日(歳)				
~ 11+**+>							
ふりがな 保護者・		□ ご本人と □ の続柄	□本人 □父 □母 □兄弟 □姉妹 □妻 □夫 □祖父 □祖母				
代理人氏		レンかりじれた 3	□安 □人 □恒久 □恒母 □その他(
名							
住所 (〒 - 滋賀県)						
 電話番号(自宅・携帯電話)	(1					
Eメールアドレス		/	@				
お持ちの障害者手帳や受給	 身体障害者=	手帳(障害名: 「帳」					
者証について			·B1·B2)				
	vict 4.1.7.7.5.4.1		: 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1				
			特定医療費(指定難病)受給者証				
		zniignii u E疾病医療受給					
重症心身障害の判定有無□	あり (<u> </u>	「日間 ローロー ローロー ローロー				
) WXF/J					
2 ご本人の状況							
① 病気や障害の発生時期							
		()歳の時				
② 診断を受けている障害・病名等	Ē						
③ 日常生活に必要な医療的ケアの	D有無 □	あり ロ	なし				
④ 日常生活に必要な医 □ 系	経管栄養	□ 中心静脈	栄養				
	自己腹膜潅流(自分の腹膜で	人工透析する療法)□ 人工呼吸器装着				
	尊尿 (尿バルー	·ン留置カテー·	テル含む。) 口 酸素補充療法				
数1発化)	コ腔・鼻腔内な						
_	その他()				
⑤ 医療的ケアの判定スコア	□ あり (()点 口 なし					
⑥ 生活の様子(姿勢移動)	□ 寝たきり	上きり □ 寝返りができる					
			えなし・支えあり)				
	□ 這って移						
	□歩いて移	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・					
		ることができる					
⑦ 生活の様子(食事)		□ 全介助 □ 一部介助 □自立					
⑧ 生活の様子 (排泄)		□ 全介助 □ 一部介助 □自立					
⑨ 生活の様子(入浴)		□ 全介助 □ 一部介助 □自立					
⑩ コミュニケーションの方法	□ 表情の変	<u>.</u> 情の変化					
	□ 呼びかけ	に手を握る等意	意思表示する(意思伝達装置の使用含む)				
			□ 普通の会話を理解する				
	□ 会話をす	る					

3 ケアを担う方の情報について							
① ご本人の介護や支援を行							
	ロ ロガ (10 塩土井 10 塩以上 エナ)						
う方(すべて選択してくださ							
(\)	□ 姉妹(18歳未満・18歳以上・両方)						
	□ 祖父 □ 祖母 □その他()						
② 主に介護や支援を行う方							
(1つ選択してくださ	□ 兄弟(18 歳未満・18 歳以上・両方)						
(1)	□ 姉妹(18歳未満・18歳以上・両方)						
	□ 祖父 □ 祖母 □その他()						
③ 主に介護や支援を行う方							
の就労(通学)状況	□ 預け先があれば就労したい □ 今後就労を予定している						
	□ 通学希望だが通学できていない						
4 通学・通園先(児童の方の)みご回答ください)						
① 通園(通所)先	□ 幼稚園・こども園1号認定 □ 保育所・こども園2号認定						
(複数選択)	□ 地域型保育・こども園 3 号認定						
	□ 児童発達支援事業所(療育教室・児童発達支援)						
	□ 居宅訪問型児童発達支援						
	□ 通園(通所)していない						
② ①のうちの主たる日中	□ 幼稚園・こども園1号認定 □ 保育所・こども園2号認定						
利用サービス	□ 地域型保育・こども園 3 号認定						
למתניא	□ 児童発達支援事業所(療育教室・児童発達支援)						
	□ 居宅訪問型児童発達支援						
	□ 通園(通所)していない						
③ 通学先 □ 地址	域の小学校 □ 地域の中学校 □ 地域の高等学校						
o	N支援学校 □ 通学していない(理由:)						
	D他()						
④ 通学の方法 □ 家族の送迎 □ 学校の送迎 □ 移動支援サービスの利用							
(+(-)//_>== (-)							
(複数選択) □ その他()							
E # 1/2 04/10/100 55	=1WBB - 0.75 1.1 + 1/2						
5 サービスの利用状況:医療機関での預かり支援 							
① レスパイト入院の利用	利用している場合						
	□ 希望通り利用できている						
	一口 利田レスいてはかど参切どもいの同数できていたい						

① レスパイト入院の利用	利用している場合	
	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用先	
	□ 小児保健医療センター □ 日赤病院 □ 済生会病院	
	□ 市民病院 □ その他()
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理	
	由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	

6 サービスの利用状況:在宅支援としての医療

① 訪問看護	利用している場合(利用回数:週回)	
	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理由:	1
	. —	,
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	
② 訪問診療	利用している場合(利用回数:週回)	
	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	
7 サービスの利用状況:相談	(支援、通所支援、居宅サービス等	
① 相談支援事業所	□ 利用している □ 利用していない	
② 放課後等デイサービス	利用している場合	
(18 歳未満の方)	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	,
	利用している場合	
(18歳未満の方)	□ 希望通り利用できている	
(18 威木冲∪刀 <i>)</i>		
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	
④ 生活介護	利用している場合	
	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない	
	利用していない場合	
	□ 希望しているが利用できていない	
	(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない	,
	利用している場合	
○ \#T\A1\ (1)	□ 希望通り利用できている	
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない	
	ローイリ用しているけれに印主にのソツ川奴とこていない	

□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない

	□ 宿泊での利用先(びわこ学園草津・びわこ学園野洲・紫香楽病院・ スの他・
	その他:□ 日中のみの利用先(
	利用していない場合
	□ 希望しているが利用できていない (理由・
∞ □□ △ .#	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない
⑥ 居宅介護	利用している場合
	□ 希望通り利用できている
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない
	│ □ 利用しているけれど希望の日時に利用できない
	利用内容(あてはまるものを全て選択してください。)
	□ 身体介護 □ 通院等(介助あり) □ 通院等(介助なし)
	□ 家事援助 □ 訪問ヘルパーによる喀痰吸引等の対応
	□ その他()
	利用していない場合
	↑3/13 C C V
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない
⑦ 居宅介護の利用時間帯	利用時間が一部でもかかっていれば選択してください。
利用している時間帯を全	□ 早朝(6~8時) □ 日中①(8~12時) □ 日中②(12~15時)
て選択してください。	□ 日中③(15~18 時 30 分) □ 夜間(18 時 30 分~22 時)
	□ 深夜(22 時~6 時)
⑧ 重度訪問介護	利用している場合
(成人の方のみ)	□ 希望通り利用できている
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない
	利用していない場合
	□ 希望しているが利用できていない(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない
⑨ 居宅介護の利用時間帯	利用時間が一部でもかかっていれば選択してください。
利用している時間帯を全	□ 早朝(6~8時) □ 日中①(8~12時) □ 日中②(12~15時)
て選択してください。	□ 日中③(15~18 時 30 分) □ 夜間(18 時 30 分~22 時)
0	□ 深夜(22 時~6 時)
⑩ その他利用サービス	自由記載
	· ·
3 サービスの利用状況:地域	
① 日中一時支援事業の利	利用している場合
用	□ 希望通り利用できている
	□ 利用しているけれど希望どおりの回数できていない
	□ 利用しているけれど希望の日時に利用できない
	利用していない場合
	□ 希望しているが利用できていない
	(理由:)
	□ 利用を検討している □ 利用を考えていない

② 移動支援事業の利用状	□ 希	望通り利用できている				
況		用しているけれど希望通りの回数できていない				
		用しているけれど希望の曜日、時間に利用できない				
		用したいが車いす対応できる車両のある事業所が見つからない				
	□利	用したいが車中で医療的ケアに対応できる支援者がいないため事業				
	所	が見つからない				
		用を検討している □ 利用を考えていない				
③ 住宅改修の実施	□ あ 	り(改修内容:) 口 なし				
④ 日常生活用具の利用	□あ	り 口 なし				
⑤ 利用する日常生活用具	□座	位保持椅子 □ 特殊寝台・介護用ベッド □ 人工鼻				
(複数選択)	口特	殊マット □ 入浴用補助具(ストレッチャー等) □ 吸引器				
	ロネ	ブライザー 口 パルスオキシメーター 口 外部バッテリー				
	ロス	ロープ 口 その他()				
9 サービスの利用状況:介護	保険サー	ービス				
① 介護保険サービスの利	□利	用していない 🗆 訪問介護 🗆 訪問看護(介護予防訪問看護)				
用の有無(複数選択)	□通	所介護 □ 福祉用具貸与(介護予防福祉用具貸与)				
	□福	祉用具販売(介護予防福祉用具販売)				
	□訪	問入浴介護(介護予防訪問入浴介護)				
	□通	所リハビリテーション(介護予防通所リハビリテーション)				
	口短	期入所生活介護(介護予防短期入所生活介護)				
	上記	で利用する場合、週当たりの利用回数(週回)				
10 サービスの利用状況:入	浴の状況	₹				
① 入浴サービスの利用	口入	浴サービスを利用していない				
(複数選択)	□ 居宅介護(ヘルパー) □ 訪問看護 □訪問入浴(移動式浴槽)					
		期入所による入浴				
		の他 () (週 回)				
		で利用する場合、週当たりの利用回数(週回)				
11 身の回りの医師等						
① かかりつけ医		□ かかりつけ医がいる □ かかりつけ医がいない				
		□ 他に相談できる相手がいる				
		訪問看護・相談支援専門員・その他(
② 住居の近くで体調の悪いる						
	ときに	□ いる □ いない				
相談できる医師がいるか	ときに	□ いる □ いない				
		□ いる □ いない□ 訪問看護 □ 相談支援専門員				
相談できる医師がいるか						
相談できる医師がいるか		□ 訪問看護 □ 相談支援専門員				
相談できる医師がいるか ③ 他に相談できる相手がいる 1 2 災害時の対応	5	□ 訪問看護 □ 相談支援専門員 □ その他 ()				
相談できる医師がいるか ③ 他に相談できる相手がいる 12 災害時の対応 ① 災害時の対応についてあ	5	□ 訪問看護 □ 相談支援専門員 ○ その他 ())				
相談できる医師がいるか ③ 他に相談できる相手がいる 12 災害時の対応	5 - 2	□ 訪問看護 □ 相談支援専門員 □ その他 () □ 言宅付近で起こりうる災害について把握している 災害時に家族以外に頼ることができる人がいる				
相談できる医師がいるか ③ 他に相談できる相手がいる 12 災害時の対応 ① 災害時の対応についてあ	5	□ 訪問看護 □ 相談支援専門員 ○ その他 ())				

	□ 備蓄(注入食、おむつ等)の準備をしている □ 対応について検討できていない							
② 個別避難計画(※)の策定 ※自ら避難することが困難な「避難行動要支援者」が災害時にどのような避難行動をとればよいのかについて、市町単位で事前に一人一人の生活状況に合わせて作成する個別の避難行動計画のこと □ 策定していない □ わからない								
③ 避難先につい	□ 指定登録している □ 指定登録していない □ わからない							
13 困りごとや不安に思っていること								
 ① 困りごとや不安に思っていること(複数選択) □ 医療的ケアに対応できる移動や送迎に係るサービスの不足 □ 医療的ケアに対応できる在宅系の障害福祉サービスの不足 □ 医療的ケアに対応できる目中活動系の障害福祉サービスの不足 □ 医療的ケアに対応できる専門医の不足 □ 夜間在宅でケアするサービスの不足 □ 親・きょうだい(介護者)の負担(□心理的 □身体的 □経済的) □ 親・きょうだいや介護者等の就労に制限があること □ 災害時の対応(避難方法や避難先での生活など)について □ チューブの自己抜去等、本人の行動特性について □ 特になし 								
② その他、上記も含めて、 何か御意見等ございま したら、御記載下さい								
14 同意 □欄に✓点でチェックをお願い	l.≢ d							
(1) 調査票に記載した個人情報	を滋賀県で集約、保管することに同意します。							
□ご本人・保護者 または □代理人 (2) 記載内容について、市町および県保健所に個人情報を含む情報提供を行うことに同意します。 □ご本人・保護者 または □代理人 (3) 調査の集計結果など、個人を特定しない形で公表することに同意します。 □ご本人・保護者 または □代理人								
令和 年 月 日								
ご本人氏名								
上記同意をされた保護者・代理人氏名								

※のちに同意を取り消される場合は、滋賀県庁障害福祉課まで連絡してください。